
Tradução: Esta é uma tradução não Original do Livro “The final quest”, A Batalha final de Rick joyner, vc 
encontra a tradução original nas livrarias, o objetivo aqui é buscar conhecimento, esta tradução não oficial foi 
traduzida de forma rápida podendo contar algumas discordância de textos e falta de letras, você como leitor 

inteligente que penso, saberá lidar com o ocorrido se for o caso.  Boa Leitura. 

By MasterBr

THE FINAL QUEST 
A BATALHA FINAL

Por Rick Joyner
As hordas do inferno estão marchando



(Extraído de "The Morning Star", vol. 5, n º s 04/02, de Rick Joyner)

O Exército do Mal

Eu vi um exército demoníaco tão grande que se estendia até onde eu podia ver. Ele foi separado em divisões, com cada um 
deles carregando uma bandeira diferente. As divisões acima de tudo e mais poderosos foram Pride, justiça Self, 
respeitabilidade, ambição egoísta, e Julgamento injusto, mas o maior de todos foi ciúme. O líder desse vasto exército era o 
acusador de nossos irmãos mesmo. Eu sabia que havia muitas divisões mais mal além do meu alcance de visão, mas estes 
foram a vanguarda dessa horda terrível do inferno que estava agora sendo lançado contra a igreja. As armas realizadas 
comprar essa horda tinham nomes neles: as espadas foram nomeados Intimidação; as lanças foram nomeados Traição, e 
suas flechas foram nomeados Acusações, Calúnia Gossip, e diagnóstico de falhas. Scouts e pequenas empresas de demônios 
com nomes como rejeição, amargura, impaciência falta de perdão, e Lust foram enviados com antecedência deste exército 
para se preparar para o ataque principal. Eu sabia no meu coração que a igreja nunca tinha enfrentado algo assim antes. A 
atribuição principal do exército foi para causar divisão. Foi enviado para atacar todos os níveis de relacionamento umas 
com as outras igrejas, congregações com seus pastores, maridos e esposas, filhos e pais, e até mesmo as crianças com o 
outro. Os batedores foram enviados para localizar as aberturas em igrejas, famílias ou indivíduos que a amargura, rejeição, 
luxúria, etc, poderia explorar e fazer uma culatra maior para as divisões que estavam chegando. A parte mais chocante desta 
visão era a de que essa horda não era montados em cavalos, mas os cristãos! A maioria deles eram bem vestidos, respeitável, 
e tinha a aparência de ser refinado e educado. Estes foram os cristãos que tinham se abriram para os poderes das trevas a tal 
ponto que o inimigo poderia usá-los e eles pensam que eles estavam sendo usados por Deus. O acusador sabe que uma 
casa dividida não pode ficar, e este exército representava sua última tentativa de trazer divisão tão completa para a igreja que 
ela seria completamente queda da graça.

Dos Prisioneiros
Arrastando por trás dessas primeiras divisões eram uma vasta multidão de outros cristãos que foram presos deste exército. 
Eles estavam todos feridos, e foram guardados por demônios pouco de medo. Parecia haver mais prisioneiros do que havia 
demônios no exército. Surpreendentemente, estes prisioneiros ainda tinha as suas espadas e escudos, mas não usá-los. Foi 
chocante ver que tantos poderiam ser mantidos em cativeiro por tão poucos desses demônios pouco de medo. Estes 
poderiam facilmente ter sido destruídas ou expulsas se os presos tivessem usado apenas suas armas. Acima dos prisioneiros 
o céu estava preto com abutres chamado Depressão. Estes seriam a terra sobre os ombros de um prisioneiro e vomitar em 
cima dele. O vômito foi Condenação. Quando o vômito atingiu um prisioneiro, ele se levantava e marcha um pouco mais 
reto por um tempo, e depois recessão acabar, ainda mais fraca do que antes. Mais uma vez, eu me perguntava por que os 
prisioneiros não se limitou a matar esses abutres com suas espadas, que poderia facilmente ter feito. Ocasionalmente, um 
prisioneiro seria fraco tropeçar e cair. Assim que ele ou ela bateu no chão, os outros prisioneiros começariam esfaquear-los 
com suas espadas, desprezando-os como eles fizeram isso. Eles, então, chamada para os abutres para começar a devorar o 
que caiu antes mesmo de serem mortos. Enquanto eu olhava, eu percebi que estes prisioneiros pensavam que o vômito de 
condenação era a verdade de Deus. Então eu entendi que esses prisioneiros realmente pensei que eles estavam marchando 
no exército de Deus! É por isso que eles não matam os demônios pouco de medo, ou os abutres, eles achava que eram 
mensageiros de Deus! A escuridão da nuvem de abutres tornou tão difícil para estes prisioneiros para ver que eles 
ingenuamente aceitou tudo o que aconteceu a eles como sendo do Senhor. O alimento fornecido apenas para estes 
prisioneiros foi o vômito dos abutres. Aqueles que se recusaram a comê-lo simples enfraquecido até que caiu. Aqueles que 
comeram fosse fortalecido, mas com a força do maligno. Eles, então, começar a vomitar sobre os outros. Quando alguém 
começou a fazer isso um demônio que estava à espera de uma carona seria dado um presente e ele ou ela seria promovida 
para as divisões da frente. Ainda pior do que o vômito dos abutres era um slime repulsiva que esses demônios eram urinar e 
defecar sobre os cristãos que montou. Este lodo foi o orgulho, a ambição egoísta, etc, que era a natureza da divisão eram 
uma parte. No entanto, este lodo fez os cristãos se sentem muito melhor do que a condenação que eles facilmente 
acreditava que os demônios eram mensageiros de Deus, e eles realmente pensei que este lodo foi a unção do Espírito Santo. 
Em seguida, a voz do Senhor veio a mim dizendo: "Este é o começo de o exército inimigo último dia. Este é o engano final 
de Satanás, e seu poder supremo de destruição é liberado quando ele usa os cristãos para atacar os outros cristãos. Ao 
longo dos séculos, ele usou este exército, mas ele nunca foi capaz de capturar tantos para ser usado para seus propósitos 
malignos. Não tenha medo. Eu tenho um exército também. Agora você deve ficar e lutar, porque não há mais nenhum 
lugar para se esconder de esta guerra. Você deve lutar para o Meu Reino, de verdade, e para aqueles que foram enganados. " 
Eu tinha sido tão repulsa e indignação por parte do exército do mal que eu queria morrer ao invés de viver em um mundo 
assim. No entanto, esta palavra do Senhor foi tão positivo que imediatamente começou a gritar com os prisioneiros cristãos 
que estavam sendo enganados, pensando que eles iriam me ouvir. Quando eu fiz isso, parecia que todo o exército se virou 
para olhar para mim, mas eu comecei a gritar. Eu pensava que os cristãos estavam indo para acordar e perceber o que 
estava acontecendo com eles, mas sim muitos deles começou a chegar para suas flechas para atirar em mim. Os outros só 
hesitou, como se eles não sabiam o que fazer de mim. Eu sabia que eu tinha feito isso prematuramente, e que tinha sido um 
erro muito estúpido.



A Batalha Comesa

Então eu me virei e vi o exército do Senhor, em pé atrás de mim. Havia milhares de soldados, mas ainda estávamos muito 
ultrapassados. Apenas um pequeno número foram completamente vestido em sua armadura mais para que foram apenas 
parcialmente protegidos. Um grande número já estavam feridos. A maioria dos que tiveram todas as suas armaduras 
escudos ainda tinha muito pequena que eu sabia que não protegê-los do ataque que estava por vir. A maioria desses 
soldados eram mulheres e crianças. Por trás deste exército que havia uma multidão de fuga semelhante aos presos, que 
seguiu o exército do mal, mas de natureza muito diferente. Estes pareciam ser pessoas muito felizes, e estavam jogando, 
cantando, festejando e vagando de um pequeno acampamento para o outro. Isso me lembrou da atmosfera em Woodstock. 
Eu tentei levantar minha voz acima do clamor para avisá-los que não era o momento para isso, que a batalha estava prestes 
a começar, mas apenas como poucos poderiam sequer ouvir a minha voz. Aqueles que fizeram me deu o "sinal de paz" e 
disse que eles fizeram
Não acredito na guerra, e que o Senhor não deixaria nada de ruim acontecer com eles. Tentei explicar que o Senhor nos 
deu a armadura por um motivo, mas eles simplesmente respondeu que eles tinham vindo para um lugar de paz e alegria, 
onde nada lhes aconteceria. Comecei a rezar fervorosamente para o Senhor para aumentar a fé (escudos) daqueles com a 
armadura, para nos ajudar a proteger aqueles que não estavam prontos para a batalha. Um mensageiro veio até mim, me 
deu um trompete e me disse para explodi-lo rapidamente. Eu fiz, e aqueles que tinham pelo menos em algumas de suas 
armaduras respondeu imediatamente, tirando a atenção. Mais armadura foi trazido para eles, que eles colocaram 
rapidamente. Percebi que aqueles que tinham feridas não colocou a armadura sobre seus ferimentos, mas antes que eu 
pudesse dizer qualquer coisa sobre este flechas inimigas começaram a chover sobre nós. Todos os que não tiveram em toda 
a armadura de seu ficou ferido. Aqueles que não havia coberto suas feridas foram atingidas novamente no mesmo lugar. 
Aqueles que foram atingidos por flechas de calúnia imediatamente começou a difamar aqueles que não ficaram feridos. 
Aqueles que foram atingidos com a fofoca começou a fofoca, e logo uma grande divisão foi criada dentro do nosso 
acampamento. Então abutres desceu para pegar os feridos para entregá-los para o campo de prisioneiros. Os feridos ainda 
tinha espadas e poderia ter ferido os abutres facilmente, mas eles não. Eles foram realmente levados voluntariamente 
porque eles eram tão zangado com o resto de nós. A cena entre aqueles no acampamento por trás do nosso exército foi 
ainda pior. Não parecia ser o caos total. Milhares deitado no chão ferido e gemendo. Muitos dos que não foram feridos 
apenas sentou em um estupor de incredulidade. Os feridos e os que estavam sentados na incredulidade estavam sendo 
rapidamente levado pelos urubus. Alguns estavam tentando ajudar os feridos, e manter os abutres fora deles, mas os feridos 
foram tão irritado que iriam ameaçar e expulsar aqueles que estavam tentando ajudá-los. Muitos dos que não foram feridos 
foram simplesmente correndo tão rápido quanto eles poderiam partir da cena da batalha. Este primeiro encontro com o 
inimigo foi tão devastadora que eu estava tentado a se juntar a eles em sua fuga. Então, muito rapidamente, alguns desses 
começaram a reaparecer com ternos cheio de armadura e escudos grandes. A alegria da festa se transformou em uma 
resolução incrível. Eles começaram a tomar os lugares dos que tinham caído, e até começou a formar novos postos para 
proteger a parte traseira e flancos. Estes trouxe grande coragem, e todos resolveram ficar e lutar até a morte. 
Imediatamente três grandes anjos chamado Fé, Esperança e Amor veio e ficou atrás de nós, e escudo de todos começou a 
crescer.
O Caminho  alto

Tivemos espadas chamado a Palavra de Deus, e setas que foram nomeados para as verdades bíblicas. Nós queríamos atirar 
de volta, mas não sabia como sem bater os cristãos que foram montados pelos demônios. Em seguida, ocorreu-nos que, se 
estes cristãos foram atingidos com a verdade que iria acordar e lutar contra seus opressores. Eu disparei algumas setas. 
Quase todos eles atingido os cristãos. No entanto, quando a flecha da verdade foi para eles, não acordar, ou cair feridos, 
eles ficou furioso, eo demônio andando sobre eles cresceram muito maior. Esta todo mundo chocado, e começamos a 
sentir que esta pode ser uma batalha impossível de vencer, mas com fé, esperança e amor estávamos muito confiantes de 
que poderíamos, pelo menos, manter a nossa própria terra. Outro anjo chamado Sabedoria então apareceu e dirigiu-nos 
para lutar contra a montanha atrás de nós. Na montanha havia bordas em diferentes níveis para o mais alto que podia ver. 
Em cada nível superior as bordas se tornou mais estreita, e mais difícil de se sustentar. Cada nível foi nomeado após uma 
verdade bíblica. Os níveis mais baixos foram nomeados após verdades fundamentais tais como a "Salvação", "Santificação", 
"Prayer", "Fé", etc, e os níveis mais elevados foram nomeados após
mais avançados verdades bíblicas. Quanto maior subimos, maior os nossos escudos e nossas espadas cresceu, e menos das 
setas inimigo poderia chegar a essa posição.

Um erro trágico

Alguns que tinham ficado nos níveis mais baixos começou a pegar as setas do inimigo e atirando-os de volta. Isso foi um 
erro trágico. Os demônios se esquivou facilmente as setas e deixá-los bater os cristãos. Quando um cristão foi atingido por 
uma das flechas de acusação ou calúnia, um demônio de amargura ou raiva iria voar e pousar em que a seta. Ele, então, 



começar a urinar e defecar seu veneno em cima desse cristão. Quando o cristão tinha dois ou três desses demônios 
adicionado à justiça orgulho ou auto ele já tinha, ele começou a mudar na imagem contorcida dos demônios se. Pudemos 
ver isso acontecendo a partir dos níveis mais altos, mas aqueles nos níveis mais baixos que estavam usando as setas do 
inimigo não podia vê-lo. Metade de nós decidimos continuar a subir, enquanto a outra metade desceu de volta para os 
níveis mais baixos de explicar para aqueles que ainda neles o que estava acontecendo. Todo mundo estava, então, alertou 
para continuar a subir e não parar, exceto para uns poucos que se posicionaram em cada nível para manter os outros 
soldados em alta.

Segurança
Quando chegamos ao nível chamado "A Unidade dos Irmãos", nenhuma das setas do inimigo poderia chegar até nós. 
Muitos em nosso acampamento foi decidido que na medida em que precisava subir. entendeu isso porque a cada novo nível 
a pé era mais precária. No entanto, também me senti muito mais forte e mais hábil com as minhas armas mais alto que eu 
fui, então eu continuei subindo. Logo minhas habilidades eram boas o suficiente para atirar e acertar os demônios sem 
bater os cristãos. Senti que se eu continuasse indo mais eu poderia atirar longe o suficiente para bater os líderes da horda do 
mal que ficaram para trás o seu exército. Fiquei triste que tantos haviam parado nos níveis mais baixos, onde estavam 
seguras, mas não conseguiu acertar o inimigo. Mesmo assim, a força e caráter que cresceram naqueles que continuou 
subindo fez grandes campeões, cada um dos quais eu sabia que iria destruir muitos dos inimigos. Em cada nível, havia setas 
da Verdade espalhados sobre a qual eu sabia que foram deixados de quem tinha caído a partir dessa posição. Todas as 
flechas foram nomeados após a Verdade desse nível. Alguns estavam relutantes em pegar essas setas, mas eu sabia que 
precisávamos tudo o que podia para destruir a grande horda abaixo. Eu escolhi um up, tiro, e assim facilmente atingir um 
demônio que os outros começaram a ir buscá-los e tirá-las. Começamos a dizimar várias das divisões inimigas. Devido a 
isso, todo o exército do mal centrou a sua atenção sobre nós. Por um tempo parecia que o mais conseguimos mais nos 
opunham. Embora nossa tarefa parecia não ter fim, tornou-se emocionante.

A Palavra é nossa âncora

Nossas espadas cresceu como chegamos a cada nível. Eu quase deixei o meu por trás, porque eu não parecem precisar nos 
níveis mais altos. Eu finalmente decidi que tinha sido dado a mim para a finalidade, então eu tive melhor mantê-lo. Eu 
dirigi-lo no chão e amarraram-me a ela enquanto eu tiro no inimigo. A voz do Senhor então veio a mim, dizendo: ". Você 
usou a sabedoria que lhe permitirá continuar a subir Muitos caíram porque não usar sua espada corretamente para ancorar-
se." Ninguém parecia ouvir esta voz, mas muitos viram o que eu tinha feito e fez a mesma coisa. Eu quis saber porque o 
Senhor não tivesse falado comigo antes de eu ter tomado esta decisão. Então eu tive uma sensação de saber que Ele já havia 
falado isso para mim de alguma forma. Então percebi que toda a minha vida tinha estado a treinar para esta hora. Eu estava 
preparado para o grau que eu tinha escutado o Senhor e obedeceram ao longo da minha vida. Eu também sabia que por 
alguma razão, a sabedoria e compreensão que eu tinha agora não poderia ser adicionado ou retirado enquanto nesta batalha. 
Tornei-me profundamente grato por cada prova eu tinha experimentado na minha vida, e desculpe por não apreciá-las 
mais no momento. Logo estávamos acertando os demônios com uma precisão quase perfeita. Raiva subiu de o exército 
inimigo como fogo e enxofre. Eu sabia que os cristãos presos em que o exército agora estavam sentindo o peso dessa raiva. 
Incapaz de bater-nos que eles estavam agora a atirar em si. Com as suas setas agora ineficazes contra nós, o inimigo enviou 
os abutres ao ataque. Aqueles que não tinham usado as suas espadas como âncoras foram capazes de derrubar muitos dos 
urubus, mas eles também estavam sendo removidas de as bordas onde eles estavam. Alguns desses pousou em um nível 
inferior, mas alguns caíram por todo o caminho até o fundo e foram apanhados e levados pelos abutres.

A nova arma
As setas da Verdade raramente penetram os urubus, mas eles prejudicá-los o suficiente para levá-los de volta. Toda vez que 
eles foram levados de volta alguns de nós subir ao próximo nível. Quando chegamos ao nível chamado "Gálatas Dois 
Vinte", que estavam acima da altitude que os urubus podiam voar. A este nível o céu quase cegou-nos com seu brilho e 
beleza. Senti a paz que eu nunca tinha sentido isso antes. Anteriormente muito do meu espírito de luta tinha sido realmente 
motivado como muito ódio e nojo para o inimigo como tinha sido para o bem do reino, verdade e amor para os 
prisioneiros. Mas foi neste nível que eu peguei até Fé, Esperança, Amor e, o que antes eu só tinha vindo a acompanhar à 
distância. Neste nível eu estava quase dominado por sua glória. Quando eu pego a eles que se virou para mim, e começou a 
reparar e brilhante a minha armadura. Logo ela foi completamente transformada e exalava a glória que estava neles. 
Quando eles tocaram a minha espada, parafusos grandes de raios brilhantes começaram a piscar a partir dele. Amor, então 
disse: "Aqueles que alcançam este nível são confiadas com os poderes do mundo vindouro, mas devo lhe ensinar como usá-
los." O "Gálatas Vinte Dois" nível foi tão grande que não havia mais qualquer perigo de queda. Havia também setas 
ilimitadas com o nome de Esperança escrito sobre eles. Filmamos algumas delas para baixo na abutres, e essas setas matou-
los facilmente. Cerca de metade que tinha chegado a este nível mantido tiro enquanto os outros começaram a transportar 
essas setas para baixo para aqueles que ainda estão nos níveis mais baixos. Os urubus continuavam vindo em ondas sobre 



os níveis abaixo, mas com cada um haveria menos do que antes. De "Gálatas Vinte Dois" que poderia bater qualquer 
inimigo no exército, exceto os próprios líderes, que ainda estavam fora de alcance. Decidimos não usar as setas da verdade 
até que tinha destruído todos os abutres, porque a nuvem de depressão, eles criaram a verdade fez menos eficaz. Isso levou 
um tempo muito longo, mas nunca se cansou. Fé, Esperança e Amor, que havia crescido como nossas armas com cada 
nível, estavam agora tão grande que eu sabia que as pessoas muito além da área de batalha podia vê-los. A sua glória, 
mesmo irradiada para o campo de prisioneiros que ainda estavam sob uma grande nuvem de abutres. A alegria continuou a 
crescer em todos nós. Senti que estar neste exército, nesta batalha, tinha que ser uma das maiores aventuras de todos os 
tempos. Depois de destruir a maioria dos abutres que estavam atacando nossa montanha, começamos a escolher fora dos 
abutres que cobria a prisioneiros. Como a nuvem de escuridão começou a dissipar, o sol começou a brilhar sobre eles, eles 
começaram a acordar, como se tivessem estado em um sono profundo. Eles foram imediatamente repelido por sua 
condição, especialmente pela vômito que ainda cobriu, e começou a limpar-se para cima. Como eles viram Fé, Esperança e 
Amor, eles viram a montanha que estávamos no e começou a correr para ele. A horda do mal choveu flechas de acusação e 
difamação contra eles, mas eles não pararam. Pelo tempo que eles tem que a montanha tinha muitos uma dúzia ou mais 
setas preso neles, mas parecia nem notar. Assim que eles começaram a escalar a montanha suas feridas começaram a 
cicatrizar. Com a nuvem de depressão sejam dissipadas parecia que tudo estava ficando muito mais fácil.

A Armadilha

O ex-prisioneiros tiveram uma grande alegria em sua salvação. Eles pareciam tão sobrecarregado com apreço para cada 
nível de como eles começaram a escalar a montanha que nos deu um maior apreço por essas verdades. Logo resolver um 
feroz para lutar contra o inimigo também surgiu no ex-prisioneiros. Eles colocam a armadura fornecida e implorou para ser 
autorizado a voltar e atacar o inimigo. Nós pensamos sobre isso, mas depois decidiu que todos nós devemos ficar na 
montanha para lutar. Mais uma vez a voz do Senhor falou, dizendo: ".. A segunda vez que você escolheu sabedoria Você 
não pode ganhar se você tentar lutar contra o inimigo em seu próprio terreno, mas deve permanecer no meu santo monte" 
Fiquei espantado que tínhamos feito uma outra decisão de tal importância por apenas pensar e discutir brevemente. Eu, 
então, resolveu fazer o meu melhor para não tomar outra decisão de qualquer conseqüência sem oração. Sabedoria, em 
seguida, se aproximou me rapidamente, pegou dois dos meus ombros e me olhou firmemente intensamente nos olhos, 
dizendo: "Você deve fazer isso" Eu, então, percebeu que, mesmo se eu tivesse sido no planalto amplo de "Gálatas Vinte 
Dois," Eu tinha ido até à borda, mesmo sem conhecê-lo, e poderia facilmente ter caído. Olhei novamente nos olhos de 
sabedoria, e ele disse com a maior seriedade, "Tende cuidado quando você pensa que você está, para não cair. Nesta vida 
você pode cair a partir de qualquer nível."

As Serpentes

Por muito tempo nós continuamos matando os abutres e escolhendo fora os demônios que estavam andando os cristãos. 
Descobrimos que as setas de Verdades diferente teria mais impacto sobre demônios diferentes. Sabíamos que ia ser uma 
batalha longa, mas não estavam tomando as baixas mais agora, e nós já havia passado o nível de "Patience". Mesmo assim, 
após estes cristãos tinham os demônios disparou eles, alguns viriam para a montanha. Muitos tinham tomado sobre a 
natureza dos demônios, e continuou em sua ilusão sem eles. Como a escuridão dos demônios dissipada poderíamos ver o 
chão se movendo em torno dos pés desses cristãos. Então eu vi que suas pernas estavam ligados por serpentes chamado 
Vergonha. Filmamos flechas de verdade no serpentes, mas eles tiveram pouco efeito. Em seguida, tentou as setas da 
Esperança, mas sem resultado. De "Gálatas Dois Vinte" foi muito fácil de ir mais alto, então começamos a subir aos níveis 
mais elevados. Logo que aconteceu em cima de um jardim que era o lugar mais lindo que eu já tinha visto. Sobre a entrada a 
este jardim foi escrito, "Amor Incondicional do Pai". Foi a porta mais glorioso e convidando eu já tinha visto, por isso 
fomos obrigados a entrar. Assim como fizemos, vimos a árvore da vida no meio deste jardim. Ainda era guardada por anjos 
de força incrível. Eles olharam como se tivessem sido nos esperando, por isso tivemos a coragem de passá-los e caminhar 
até a árvore. Um deles disse: "Aqueles que tornam a este nível, que conhecem o amor do Pai, pode comer." Eu não sabia 
como eu estava com fome. Quando experimentei a fruta, era melhor do que qualquer coisa que eu já tinha experimentado, 
mas também era de alguma forma familiar. Trouxe memórias de chuva, sol, campos de bonito, o pôr do sol sobre o oceano, 
mas ainda mais do que isso, das pessoas que eu amava. A cada mordida eu amei tudo e todos mais. Então meus inimigos 
começaram a vir a mente, e eu os amava também. O sentimento foi logo maior do que qualquer coisa que eu nunca tinha 
experimentado, mesmo a paz em "Gálatas Dois Vinte". Então eu ouvi a voz do Senhor, e Ele disse: "Este é agora o seu pão 
de cada dia. Nunca será retido de você. Você pode comer tanto e tão frequentemente como você gosta. Não há fim do meu 
amor." Eu olhei para a árvore para ver onde a voz tinha vindo, e viu que estava cheio de branco puro águias. Eles tinham o 
mais bonito, olhos penetrantes que eu já vi. Eles estavam olhando para mim como se espera de instruções. Um dos anjos 
disse: "Eles vão fazer o seu lance. Estas águias comem as cobras." Eu disse, "Go! Devour a vergonha que tem obrigado os 
nossos irmãos." Eles abriram suas asas e um grande vento que levantou veio-los no ar. Estas águias encheu o céu com uma 
glória ofuscante. Mesmo tão alto quanto fomos, eu podia ouvir os sons de terror do acampamento inimigo à vista destas 
águias vinha na direção deles. O próprio Senhor Jesus, em seguida, ficou no meio de nós. Ele tocou cada um, então disse: 



"agora devo compartilhar com vocês o que eu compartilhei com seus irmãos após My acsension-a mensagem do Meu 
Reino. Exército mais poderoso do inimigo já foi posto em fuga, mas não destruídos. Agora é hora de marcha adiante com 
o Evangelho do Meu reino. As águias foram liberados e vão com a gente. Tomaremos flechas de todos os níveis, mas eu 
sou a sua espada, e eu sou o seu capitão. É agora tempo para a espada do Senhor para ser desembainhada. " Eu, então, se 
virou e viu que todo o exército do Senhor estava naquele jardim. Havia homens, mulheres e crianças de todas as raças e 
nações, cada uma com suas bandeiras, que se movia ao vento com a unidade perfeita. Eu sabia que nada disso tinha sido 
visto na terra antes. Eu sabia que o inimigo tinha muitos exércitos mais, e fortalezas por toda a terra, mas nenhum pôde 
enfrentar este grande exército. Eu disse quase debaixo da minha respiração, "Este deve ser o dia do Senhor". A série então 
respondeu em um trovão awesome, "O dia do Senhor dos Exércitos veio." Ficamos no Jardim de Deus sob a Árvore da 
Vida. Parecia que todo o exército estava lá, de joelhos diante do Senhor Jesus. Ele tinha acabado de dar-nos a carga para 
retornar para a batalha em prol dos nossos irmãos que ainda estavam ligados, e para o mundo que Ele ainda amava. Foi 
tanto um maravilhoso e um comando terrível. Foi maravilhoso só porque ele veio Dele. Foi terrível, porque isso implicava 
que teríamos que sair da Sua presença manifesta, e do Jardim, que foi mais bonito do que qualquer coisa que eu nunca tinha 
visto antes. Para deixar tudo isso para ir para a batalha parecia incompreensível. O Senhor continuou sua exortação: "Eu 
vos dei dons espirituais e poder, e uma compreensão cada vez maior de minha palavra e meu reino, mas a maior arma que 
lhe foi dado é o amor do Pai Enquanto você andar no amor de Meu Pai. você nunca irá falhar. O fruto desta árvore é o 
amor do Pai que se manifesta em mim. Este amor que há em mim deve ser o seu pão de cada dia. " O Senhor não era o que 
podemos considerar como sendo de uma aparência muito bonito, mas foi bastante normal. Mesmo assim, a graça com que 
Ele se mudou e falou fizeram dele a pessoa mais atraente que eu já tinha visto. Ele foi além da definição humanos em 
dignidade e nobreza. Nenhuma pintura que buscou captar o que Ele parecia jamais poderia fazê-lo, mas de alguma forma a 
maior parte deles se parecem com ele. Comecei a pensar como Ele era tudo o que o Pai ama e estima. Ele realmente é cheio 
de graça e de verdade, a tal ponto que parecia que nada, mas a graça ea verdade deve sempre assunto. Quando eu comi o 
fruto da Árvore da Vida, o pensamento de todas as coisas boas que eu já tinha conhecido parecia encher a minha alma. 
Quando Jesus falou que era o mesmo, apenas ampliado. Eu nunca quis deixar este lugar. Lembrei-me de como eu tinha 
pensado, uma vez que deve ter sido aborrecido para aqueles anjos que não fizeram nada, mas adorá-Lo diante do trono. 
Agora eu sabia que não havia nada mais maravilhoso ou emocionante do que simplesmente adorando-O. Que 
certamente será a melhor parte do céu. Era difícil acreditar que eu havia lutado tanto com o tédio durante os cultos. Eu 
sabia que era só porque eu tinha sido quase completamente fora de contato com a realidade durante esses tempos. 

Adoração em Espírito e Verdade 

Eu estava quase esmagada com o desejo de voltar e fazer-se os tempos durante o culto, quando eu tinha permitido que 
minha mente a vagar, ou me tinha ocupado com outras coisas. O desejo de expressar a minha adoração por ele tornou-se 
quase incontrolável. Eu tinha que louvá-Lo! Quando abri minha boca eu estava chocado com a adoração espontânea que 
surgiu a partir de todo o exército, ao mesmo tempo. Eu tinha quase esquecido de que ninguém estava lá, mas estávamos 
todos em perfeita unidade. O culto glorioso não pode ser expressa em linguagem humana. Como nós adorado, um brilho 
dourado começou a emanar do Senhor, então não era de prata em torno do ouro. Em seguida, as cores, a riqueza de que eu 
nunca vi com meus olhos naturais, envolveu a todos nós. Com essa glória entrei em um reino da emoção que eu nunca 
tinha experimentado antes. De alguma forma eu entendia que sua glória estava lá o tempo todo, mas quando nós nos 
concentramos sobre ele a maneira que fizemos na adoração, nós simplesmente começou a ver mais de Sua glória. Quanto 
mais intensamente adoramos, mais vimos a glória. Se este era o céu, foi muito, muito melhor do que eu tinha sonhado. 

Encontrar sua morada 

Eu não tenho idéia de quanto tempo durou essa adoração. Poderia ter sido meses, simplesmente não havia maneira de 
medir o tempo em que tipo de glória. Por um tempo eu fechei meus olhos, porque a glória que eu estava vendo com o 
meu coração era tão grande quanto o que eu estava vendo com meus olhos físicos. Quando eu abri meus olhos eu estava 
surpreso ao ver que o Senhor não estava lá por mais tempo, mas uma tropa de anjos estava onde ele tinha sido. Um deles 
se aproximou de mim e disse: "Feche os olhos novamente." Quando eu fiz, eu vi a glória do Senhor novamente e ficou 
muito aliviado. Então o anjo explicou: "O que você vê com os olhos do vosso coração é mais real do que você vê com 
seus olhos físicos." Eu tinha me feito essa afirmação muitas vezes, mas o pouco que eu tinha realmente andou nele! O 
anjo continuou: "Foi por esta razão que o Senhor disse a Seus primeiros discípulos que era melhor para ele ir embora para 
que o Espírito Santo pôde vir. O Senhor habita dentro de você. Você ensinou isto muitas vezes, mas agora você deve 
vivê-la, para você ter comido da Árvore da Vida ". O anjo então começou a me levar de volta para o portão. Protestei que 
eu não queria sair. Parecendo surpreso, o anjo levou-me pelos ombros e me olhou nos olhos. Que é quando eu o 
reconheci como o anjo Sabedoria,. "Você nunca tem que deixar este jardim. Este jardim está em seu coração, porque o 
próprio Criador está dentro de você. Você tem desejado a melhor parte, para adorar e se sentar em Sua presença para 
sempre, e nunca será tirado de você." Confessei que tinha dito Sabedoria, e depois desviou o olhar para o fruto da Árvore 
da Vida. Eu tinha uma compulsão para agarrar tudo o que pude antes de sair. Conhecendo meus pensamentos, Sabedoria 



gentilmente me sacudiu. "Não. Mesmo fruta isso, reuniram-se em medo, iria apodrecer. Esta fruta e esta árvore está 
dentro de você, porque Ele está em você. Você tem que acreditar." Fechei os olhos e tentou ver o Senhor mais uma vez, 
mas não conseguiu. Quando abro minha Sabedoria olhos ainda estava olhando para mim. Com muita paciência, ele 
continuou, "Você já provei do reino celestial, e ninguém quer voltar para a batalha, uma vez que eles fazem. Ninguém 
todos os quer deixar a presença manifesta do Senhor. Quando o apóstolo Paulo chegou aqui ele lutaram pelo resto de sua 
vida como se ele deve ficar e de trabalho para o Senhor, ou voltar aqui para entrar em sua herança, mas sua herança foi 
ampliada a mais ele ficou Agora que você tem o coração de um verdadeiro adorador você. sempre quero estar aqui, e você 
pode, quando você entra em verdadeira adoração. Quanto mais focado você está nele, mais glória você vai ver, 
independentemente de onde você é. "Palavras da Sabedoria finalmente acalmou-me. Novamente eu fechei os olhos 
apenas para agradecer ao Senhor por esta experiência maravilhosa, ea vida que Ele havia dado . me como eu fiz, eu 
comecei a ver a Sua glória, e toda a emoção da experiência de adoração anteriores inundaram minha alma As palavras 
do Senhor para mim eram tão alto e claro que eu tinha certeza de que eram audíveis;. "Eu nunca vou deixar ou 
abandonar você. "" Senhor, perdoa a minha incredulidade ", respondi." Por favor me ajude a nunca deixar ou 
abandonar você. "

Caminhada Com Sabedoria

Quando abri meus olhos, a sabedoria ainda estava segurando meus ombros. "Eu sou o principal dom que foi dado a 
você para o seu trabalho", disse ele, "Eu vou te mostrar o caminho, e vou mantê-lo nela, mas somente o amor vai 
mantê-lo fiel. A maior sabedoria é amar o Senhor ". Então Sabedoria me soltou e começou a caminhar em direção ao 
portão. Segui com ambivalência. Lembrei-me a alegria da batalha ea subir a montanha, e foi convincente, mas não 
houve comparação com a presença do Senhor e adoração que eu tinha acabado de experimentar. Deixando este seria o 
maior sacrifício que eu já tinha feito. Então me lembrei de como era tudo dentro de mim, espantado que eu poderia 
até esquecer que tão rapidamente. Comecei a pensar sobre a grande batalha que foi raging dentro de mim, entre o que 
eu vi com meus olhos físicos eo que eu vi com meu coração. Eu me mudei para a frente de modo que eu estava 
andando ao lado de Sabedoria, e perguntou: "Tenho orado por 26 anos para ser arrebatado ao terceiro céu como Paulo 
tinha. É este o terceiro céu?" "Isso é parte dela", ele respondeu, "mas há muito mais." "Eu poderei ver mais?" Eu 
perguntei. "Você vai ver muito mais. Estou levando você para ver mais agora", respondeu ele. Comecei a pensar que 
o livro do Apocalipse. "Era parte de João revelação do terceiro céu?" Eu perguntei. "Parte da revelação de João era do 
terceiro céu, mas a maioria foi a partir do segundo céu. O primeiro céu era antes da queda do homem. O segundo céu 
é o reino espiritual, durante o reinado do mal sobre a terra. O terceiro céu é quando o amor e de domínio do Pai 
voltará a prevalecer sobre a terra através de seu rei. " "Qual foi o primeiro céu, como?" Perguntei, sentindo um 
arrepio estranhamente frio como eu pedi. "É a sabedoria não se preocupar com isso agora", meu companheiro 
respondeu com seriedade aumentou à medida que a minha pergunta pareceu sacudida ele. "Sabedoria é buscar 
conhecer o terceiro céu assim como você tem. Há muito mais para saber sobre o terceiro céu do que você pode saber 
nesta vida, e é o terceiro céu, o reino, que tanto pregam na vida . Em séculos vindouros você será informado sobre o 
primeiro céu, mas não é rentável para você saber neste momento. " Resolvi lembrar o calafrio Eu tinha acabado de 
feltro, e Sabedoria acenou com a cabeça, que eu sabia ser uma afirmação a esse pensamento. "O que um grande 
companheiro que você é, eu tinha a dizer como eu estava inundado com apreço por este anjo." Você realmente vai me 
manter no caminho certo. "" Eu na verdade, "ele respondeu. Eu tinha certeza que eu senti o amor provenientes desse 
anjo, que era único, já que eu nunca tinha sentido isso de outros anjos, que mostrou mais uma preocupação por dever 
do que o amor. Sabedoria respondeu a meus pensamentos como se eu tivesse falado em voz alta. "É sabedoria amor e 
eu não poderia estar Sabedoria se eu não te amo. É também a sabedoria para contemplar a bondade ea severidade de 
Deus. É a sabedoria para amá-Lo e temê-Lo. Você está em engano para fazer o contrário. Esta é a próxima lição que 
você deve aprender. "Ele disse com sério inconfundível. "Eu sei que, e tem ensinado muitas vezes," eu respondi, 
sentindo-se pela primeira vez que talvez não totalmente Sabedoria me conhecem. "Eu tenho sido seu companheiro 
por um tempo muito longo, e eu sei que seus ensinamentos", respondeu a Sabedoria. "Agora você está prestes a 
aprender o que alguns de seus próprios ensinamentos dizer. Como você já disse muitas vezes:" Não é por acreditar em 
sua mente, mas em seu coração que resulta em justiça. "Pedi desculpas, sentindo uma vergonha bit por ter Sabedoria, 
mesmo questionada. Ele graciosamente aceitou minhas desculpas. Foi então que eu percebi que tinha sido questionar 
e desafiar-lhe parte da minha vida, muitas vezes à minha lesão.

A Outra Metade do Amor

"Há momentos para adorar o Senhor," Sabedoria continuou, "e há momentos para honrá-lo com o maior medo e 
respeito. Assim como há um tempo para plantar, e tempo de colher, e isso é sabedoria para saber a tempo para cada 
sabedoria. Verdadeira conhece a tempos e as estações de Deus. Eu o trouxe aqui porque era o tempo para adorar o 



Senhor na glória de Seu amor. agora estou te levando para outro lugar, porque é hora de você para adorá-Lo no temor 
do Seu julgamento. Até que você saiba tanto podemos estar separados uns dos outros. " "Quer dizer que se eu tivesse 
ficado lá atrás, em que o culto glorioso eu teria perdido você?" Eu perguntei, incrédulo. "Sim. Eu teria sempre 
visitado com você quando eu podia, mas teríamos que raramente se cruzaram. É difícil deixar a glória e paz, mas isso 
não é toda a revelação do rei. Ele é tanto o Leão de Judá e do Cordeiro. Para os filhos espirituais Ele é o Cordeiro. 
Para o amadurecimento Ele é o leão. Para a plena maturidade Ele é tanto o Leão eo Cordeiro. Vocês sabem isso em 
sua mente, e eu ouvi você ensiná-lo, mas agora você vai saber em seu coração, pois você está prestes a experimentar 
o tribunal de Cristo.

O Retorno à Batalha

Antes de sair dos portões do Jardim pedi Sabedoria se eu poderia apenas sentar-se por um tempo para refletir sobre 
tudo o que eu tinha acabado de experimentar. "Sim, você deve fazer isso", ele respondeu: "Mas eu tenho um lugar 
melhor para você fazer isso." Segui Sabedoria para fora dos portões e começamos a descer montanha abaixo. Para 
minha surpresa a batalha ainda estava acontecendo, mas não tão intensamente como era quando subíamos. Havia 
ainda as setas de acusação e calúnia voando nos níveis mais baixos, mas a maioria da horda inimiga que restou foi 
furiosamente atacar as grandes águias brancas. As águias foram facilmente em vigor. Mantivemos descendente até 
estávamos quase no fundo. Logo acima dos níveis de "Salvação" e "santificação", foi o nível de "agradecimento e 
louvor." Lembrei-me deste nível muito bem porque um dos maiores ataques do inimigo veio como eu primeiro tentei 
alcançá-lo. Uma vez que chegamos até aqui o resto da subida foi muito mais fácil, e se uma flecha atravessou sua 
armadura que curou muito mais rápido. Assim que o inimigo me viu nesse nível (o inimigo não podia ver Sabedoria), 
uma chuva de flechas começaram a chover sobre mim. Eu tão facilmente bateu-as com o meu escudo que o inimigo 
sair atirando. Suas flechas eram agora quase desaparecido e eles não podiam dar ao luxo de perder mais. Os soldados 
que ainda estavam lutando a partir deste nível me olhou com espanto com uma deferência que me fez muito 
desconfortável. Foi então que eu notei que a primeira glória do Senhor era proveniente de minha armadura e escudo. 
Disse-lhes para subir até o topo da montanha sem parar e eles, também, veria o Senhor. Assim que eles concordaram em 
ir viram Sabedoria. Eles começaram a cair para adorá-Lo, mas ele conteve-os e fê-los em seu caminho.

Fiéis

Eu estava cheio de amor por esses soldados, muitos dos quais eram mulheres e crianças. Sua armadura estava uma 
bagunça, e eles estavam cobertos de sangue, mas não tinha parado. Na verdade, eles ainda estavam alegres e incentivadas. 
Eu disse a eles que eles eram merecedores de maior honra do que eu era, porque tinha dado o maior peso da batalha, e 
tinha prendido seu terreno. Eles pareciam não acreditar em mim, mas apreciado que eu diria isso. No entanto, eu 
realmente senti que era verdade. Todos os níveis sobre a montanha tinha de ser ocupado ou os abutres que foram 
deixados viria e sujo com vômito e excrementos, até que foi difícil de se sustentar. A maioria das bordas foram ocupadas 
por soldados que eu reconheci ser de diferentes denominações ou movimentos que destacou a verdade do nível em que 
estavam defendendo. Eu estava envergonhado com a atitude que eu tinha mantido em direção a algum desses grupos. Eu 
tinha considerado alguns deles fora de contato e desviado na melhor das hipóteses, mas aqui eles estavam lutando contra 
uma fielmente terrível ataque do inimigo. Sua defesa dessas posições provavelmente tinha me permitiu continuar a subir 
como eu tive. Alguns desses níveis se situam de modo que não era uma visão de boa parte da montanha ou campo de 
batalha, mas alguns estavam tão isolados que os soldados sobre eles só podiam ver sua própria posição, e parecia não 
saber mesmo sobre o resto do batalha furiosa. Eles eram freqüentemente tão feridos da calúnia e acusações de que eles 
seriam resistentes quando alguém veio até eles a partir de um nível mais alto e encorajou-os a subir mais alto. No entanto, 
quando alguns começaram a vir de cima para baixo refletindo a glória do Senhor, eles escutaram com grande alegria, e 
logo começou a subir-se com coragem e determinação. E vi tudo isso, Sabedoria não falou muito, mas ele parecia muito 
interessado em minhas reações.

Descoberto realidade

Eu assisti como muitos soldados que tinham sido para o topo começou a descer a todos os níveis para aliviar aqueles que 
tinham vindo a tomar sua posição sobre essas verdades. Como eles fizeram, cada nível começou a brilhar com a glória que 
carregavam. Logo toda a montanha estava começando a brilhar com uma glória que era cega para os abutres e os 
demônios que foram deixados. Logo havia tanta glória que a montanha começou a ter a mesma sensação que o Jardim. 
Eu comecei a agradecer e louvar ao Senhor e imediatamente eu estava em sua presença novamente. Foi difícil conter as 
emoções e glória que estava inundando o meu ser mais profundo. A experiência se tornou tão intenso que eu parei. A 
sabedoria estava de pé ao meu lado. Colocar a mão no meu ombro, ele disse, "Você entra suas portas com ação de graças, 
seus átrios com louvor." "Mas isso foi tão real! Eu senti como eu estava lá de novo", exclamei. "Você estava lá", 
respondeu a Sabedoria. "Não ficou mais real, mas você tem. Assim como o Senhor disse ao ladrão na cruz," Hoje "você 



estará comigo no paraíso, você pode entrar no Paraíso a qualquer momento. O Senhor, Seu Paraíso, e esta montanha , são 
todos permanece em vós, porque Ele está em você. Quais foram, mas antecipações antes são agora uma realidade para 
você, porque você tem subido a montanha. A razão que você pode me ver e outros não podem não é porque você digitou 
o de qual eu habito. Esta é a realidade que os profetas sabiam que lhes deu muita confiança, mesmo quando estava 
sozinho contra exércitos. "

A Armadilha Mortal

Eu, então, olhou para a carnificina a seguir, e do exército de se retirar lentamente demoníaca. Atrás de mim mais do 
glorioso guerreiros estavam constantemente a tomar seus lugares na montanha. Eu sabia que era agora o suficiente para 
atacar e destruir o que restava dessa horda de inimigos. "Ainda não", disse Sabedoria. "Olha lá". Olhei na direção em que 
ele estava apontando, mas tinha que proteger meus olhos da glória que emana da minha própria armadura para ver nada. 
Então eu peguei um vislumbre de movimento em um vale. Eu não poderia fazer o que eu estava vendo, porque a glória a 
ser emitida a partir de minha armadura tornava difícil ver na escuridão. Pedi Sabedoria para me dar algo para cobrir a 
minha armadura com que eu pudesse vê-lo. Ele então me deu uma cornija muito simples de colocar. "O que é isso?" 
Perguntei, um pouco insultado pela sua monotonia. "Humildade", disse Sabedoria. "Você não será capaz de ver muito 
bem sem ele." Relutantemente eu colocá-lo e imediatamente vi muitas coisas que eu não podia ver antes. Olhei para o vale 
e do movimento que eu tinha visto. Para minha surpresa, houve uma divisão inteira da horda inimiga que estava 
esperando para emboscar alguém que se aventura da montanha. "O exército é isso?" Eu perguntei, "e como eles escapar 
da batalha intacto?" "Isso é orgulho", explicou Sabedoria. "Isso é o mais difícil inimigo para ver depois de ter sido na 
glória. Aqueles que se recusam a colocar essa capa vai sofrer muito nas mãos deste inimigo mais tortuosos". Quando olhei 
para trás na montanha eu vi muitos dos guerreiros gloriosa travessia da planície para atacar os remanescentes do bando 
inimigo. Nenhum deles estava vestindo o manto da humildade e não viam o inimigo que estava pronto para atacá-los a 
partir de sua retaguarda. Comecei a correr para detê-los, mas conteve-me Sabedoria. "Você não pode parar isso", disse ele. 
"Só os soldados que usam este manto vai reconhecer sua autoridade. Venha comigo. Existe alguma coisa que você deve 
ver antes que você possa ajudar a conduzir na grande batalha que está por vir."

A Fundação da Glória

Sabedoria me levou a descer a montanha para o nível mais baixo, que foi batizada de "Salvação". "Você acha que este é o 
nível mais baixo", declarou Sabedoria ", mas este é o fundamento de toda a montanha. Em qualquer viagem, o primeiro 
passo é o mais importante, e é geralmente o mais difícil. Sem" Salvation "não haveria montanha. " Eu estava horrorizado 
com a carnificina a este nível. Cada soldado foi muito mal feridos, mas nenhum deles foram mortos. Multidões foram mal 
agarrado à borda. Muitos pareciam prontos para cair a qualquer momento, mas nenhum o fez. Anjos estavam em toda 
parte ministrando aos soldados com alegria tão grande que eu perguntei, "Por que eles estão tão felizes?" "Estes anjos 
vimos a coragem que ele teve para estes se segurar. Eles muitas não ter ido mais longe, mas também não desistem. Eles 
irão em breve ser curado, e então eles vão contemplar a glória do resto da montanha , e começar a subir. Estes serão 
grandes guerreiros para a batalha que virá. " "Mas não teriam sido melhor para subir a montanha com o resto de nós?" Eu 
protestei, vendo a sua condição presente. "Teria sido melhor para eles, mas não para você. Ao ficar aqui eles tornaram 
mais fácil para você subir, mantendo a maior parte do inimigo ocupado. Muito poucos dos níveis mais elevados de 
sempre estendeu a mão para ajudar os outros a chegar à montanha, mas estes o fizeram. Mesmo quando estes foram mal 
consegue se manter-se a montanha, eles iriam chegar para puxar os outros para cima. Na verdade, a maioria dos 
poderosos guerreiros foram levados para a montanha por estes fiéis. Estes são os heróis não menos do que aqueles que 
chegou ao topo. Eles trouxeram grande alegria para o céu por continuamente levando outros a 'salvação'. Foi por esta 
razão que todos os anjos no céu quis vir para ministrar a eles, mas só os mais honrados foram permitidos. "Novamente eu 
senti uma vergonha terrível em minha atitude para com estes grandes santos. Muitos de nós desprezado como subimos 
aos níveis mais elevados. Eles tinham cometido muitos erros durante a batalha, mas eles também tinham apresentado 
mais de coração do Pastor que o resto de nós. O Senhor deixaria o 99 para ir atrás de quem estava perdido. Estes tinham 
ficado no lugar onde eles ainda poderiam alcançar os perdidos, e eles pagaram um preço caro por isso. Eu também queria 
ajudar, mas não sabia por onde começar. Sabedoria então disse: "É certo para que você quer ajudar, mas você vai ajudar 
mais, indo para o que você foi chamado para fazer. Estes serão curados e rapidamente subir a montanha. Eles vão juntar-
se novamente na batalha. Estes são os destemidos que nunca vai recuar diante do inimigo. "

O Poder do Orgulho
Eu estava pensando como descendente da montanha estava me ensinando tanto quanto a escalada que tinha, quando o 
ruído do campo de batalha chamou minha atenção. Até agora, havia milhares de poderosos guerreiros que tinham 
atravessado a planície para atacar o resto da horda inimiga. O inimigo estava fugindo em todas as direções, exceto para a 



divisão Pride,. Completamente despercebidos, que haviam marchado até a parte traseira dos guerreiros avançando, e 
estava prestes a lançar uma chuva de flechas. Foi então que eu notei a poderosos guerreiros não tinham armadura em seus 
traseiros, eles foram totalmente expostos e vulneráveis ao que estava prestes a atingi-los. Sabedoria, em seguida, 
comentou: "Você tem ensinado que não havia armas para a parte traseira, o que significava que você estava vulnerável se 
você fã do inimigo. No entanto, você nunca viu como ele te fez vulneráveis se avançado em orgulho." Eu só podia aceno 
meu reconhecimento. Era tarde demais para fazer qualquer coisa, e era insuportável de assistir, mas Sabedoria disse que eu 
devia. Para meu espanto, quando as setas do orgulho atingiu os guerreiros que nem percebeu. No entanto, o inimigo 
mantinha disparo. Os guerreiros estavam sangrando e ficando mais fracas rápido, mas não reconhecê-lo. Logo eles eram 
muito fracos para sustentar seus escudos e espadas, e lançou-os, declarando que eles não precisavam mais deles. Então 
eles começaram a decolar suas armaduras, dizendo que não era mais necessário também. Em seguida, uma outra divisão 
inimigo apareceu e subiu rapidamente. Foi chamado Strong Delusion. Eles lançaram uma chuva de flechas que todos 
bater sua marca. Eu, então, viu como apenas alguns dos demônios da ilusão levou fora desta outrora grande exército de 
guerreiros gloriosos. Eles foram levados para campos de prisioneiros diferentes, cada nome de uma doutrina diferente dos 
demônios. Fiquei impressionado com a forma como esta grande empresa dos justos havia sido tão completamente 
derrotados, e eles ainda nem sabia o que tinha atingi-los. "Como é que aqueles que eram tão fortes, que têm sido todo o 
caminho até o topo da montanha, que viram o Senhor, como eles têm, ser tão vulnerável?" Eu disparei. "O orgulho é o 
inimigo mais difícil de ver, e ele sempre foge para cima atrás de você", lamentou Sabedoria. "De certa forma, aqueles que 
têm sido as maiores alturas são em maior perigo de cair. Você deve sempre lembrar que nesta vida você pode cair a 
qualquer momento a partir de qualquer nível." Acautelai-vos, quando você pensa que você está, para que você não queda, 
"Quando você pensa que é o menos vulnerável a queda é de fato quando você é o mais vulnerável. A maioria dos homens 
cai logo após uma grande vitória."

Sabedoria para a Batalha

"Como podemos evitar ser atacado como este?" Eu perguntei.
"Fique perto de mim, consultar o Senhor antes de tomar decisões importantes, e manter esse manto, e que o inimigo 
nunca poderá tomam conta de você como ele fez esses." Olhei para o meu manto. Parecia tão simples e insignificante. Eu 
senti que ele me fez olhar mais como uma pessoa sem-teto do que um guerreiro. Sabedoria respondeu como se eu tivesse 
falado em voz alta: "O Senhor está mais perto para os desabrigados do que príncipes. Você só tem a verdadeira força na 
medida em que você anda na graça de Deus, e" Ele dá a Sua graça aos humildes. ' Nenhuma arma do inimigo pode 
penetrar este manto, porque nada pode overpower Sua graça. Contanto que você veste este manto você está seguro desse 
tipo de ataque. "
Então eu comecei a olhar para cima para ver quantos guerreiros ainda estavam na montanha. Fiquei chocado ao ver como 
poucos houve. Eu, então, percebeu que todos eles tinham o manto mesmo na humildade. "Como isso aconteceu?" 
Perguntei. "Quando eles viram a batalha que você assistiu, todos eles vieram me pedir ajuda, e eu dei-lhes os seus 
mantos," Sabedoria respondeu. "Mas eu pensei que você fosse comigo esse tempo todo?" "Eu estou com todos os que 
saem para fazer a vontade do Pai," Sabedoria respondeu. "Você é o Senhor!" Eu chorei "Sim", ele respondeu. "Eu te disse 
que eu nunca iria deixar ou abandonar você. Estou com todos os meus guerreiros, assim como eu estou com você. Serei 
para você o que você precisa para realizar a minha vontade, e você precisaria de sabedoria." Ele desapareceu em seguida.

Posição no Reino

Eu estava de pé esquerdo no meio da grande multidão de anjos que estavam ministrando aos feridos no nível de 
"Salvação". Quando comecei a andar após esses anjos, eles se curvaram a um joelho e me mostrou o maior respeito. Eu 
finalmente perguntei a um deles por que eles fizeram isso, como mesmo o menor era muito mais poderoso do que eu. 
"Por causa do manto", respondeu ele. "Isso é o mais alto posto no reino." "Este é apenas um manto simples," eu 
protestei. "Não!" o anjo protestou. "Você está vestida com a graça de Deus. Não há poder maior do que isso!" "Mas há 
milhares de nós todos vestindo o manto mesmo. Como poderia representar rank?" Vocês são os campeões dread, os 
filhos e filhas do rei. Ele usava o manto mesmo quando andou nesta terra. Enquanto você está vestido de que não há 
poder no céu ou na terra que pode estar diante de vocês. Todo mundo em céu e inferno reconhece que manto. Somos 
Seus servos, mas Ele habita em você, e você está vestido de Sua graça. "De alguma forma eu sabia que se eu não estivesse 
usando o manto, e se minha armadura gloriosa haviam sido expostos, que a declaração do anjo, e seu comportamento em 
relação mim, poderia ter realmente alimentados meu orgulho. Era simplesmente impossível sentir-se orgulhoso ou 
arrogante, enquanto vestindo como um monótono, capa, simples. No entanto, a minha confiança no manto foi crescendo 
rapidamente.

O retorno dos Anjos

Em seguida, no horizonte eu vi uma grande nuvem branca que se aproxima. Esperança surgiu em mim apenas por vê-lo. 



Ele realmente encheu o ambiente com esperança, assim como o sol nascente afugenta a escuridão da noite. Como ele 
cresceu mais perto eu reconheci as águias grande branco que tinha voado da Árvore da Vida. Eles começaram a 
desembarcar na montanha, tomando seu lugar em todos os níveis, ao lado das empresas de guerreiros. Eu 
cuidadosamente e respeitosamente se aproximou a águia que pousou perto de mim, porque sua presença era tão incrível. 
quando ele olhou para mim com seus olhos penetrantes, eu sabia que poderia esconder nada dele. Seus olhos eram tão 
feroz e resoluto que eu tremia como arrepios percorreu-me apenas olhar para eles. Antes que eu pudesse perguntar, ele 
me respondeu. "Você quer saber quem somos. Nós somos os profetas ocultos, que têm sido mantidas por esta hora. Nós 
somos os olhos de quem foram dadas as armas divinamente poderosas. Temos sido mostrado tudo o que o Senhor está 
fazendo, e todos os que o inimigo está planejando contra você. Temos revolveram a terra e, juntos, nós sabemos tudo o 
que precisa ser conhecido para a batalha. " "Você não viu a batalha que acabou de acontecer?" Eu perguntei com irritação 
tanto como eu se atreveu a expressar. "Você não podia ter ajudado aqueles guerreiros que foram apenas levados cativos?"
"Sim. Nós vimos tudo, e nós poderíamos ter ajudado, se eles queriam isso. Mas nossa ajuda teria sido a contê-los. Só 
podemos lutar nas batalhas que os comandos Pai, e nós só podemos ajudar aqueles que acreditam em nós. Somente 
aqueles que recebem-nos como quem somos, os profetas, pode receber recompensa do profeta, ou o benefício do nosso 
serviço. Aqueles que foram emboscados ainda não tinha o manto que você está vestindo, e aqueles que não têm o manto 
não consegue entender quem somos. Nós todos precisamos uns dos outros, inclusive estes aqui que ainda estão feridos, e 
muitos outros que você ainda não sabe. "

O Coração da Águia

Ao falar com a águia que comecei muito rapidamente a pensar como a águia. Após esta breve discussão eu pudesse ver o 
coração da águia e conhecê-lo como se ele me conhecia. A águia reconheceu isso.
"Você tem alguns dos nossos presentes", observou a águia ", embora eles não são muito bem desenvolvidos. Você não 
tem usado-los muito. Estou aqui para despertar esses presentes em muitos de vocês, e para ensinar você a usá-los. Em 
Desta forma nossa comunicação vai ter a certeza. Deve ser certo ou nós todos sofremos muitas perdas desnecessárias, 
para não falar em falta muitas grandes oportunidades de vitória. "
"Onde é que você só veio?" Eu perguntei.
"Nós comemos cobras", respondeu a águia. "O inimigo é o pão para nós. Nosso sustento vem de fazer a vontade do Pai, 
que é para destruir as obras do diabo. Toda cobra que come ajuda a aumentar a nossa visão. Toda fortaleza do inimigo 
que nos derrubar, nos fortalece para que possamos subir mais alto e ficar mais tempo no ar. Acabamos de vir de uma 
festa, devorando as serpentes de vergonha que têm obrigado muitos dos seus irmãos e irmãs. Eles estarão aqui em breve. 
Eles estão vindo com as águias que deixamos para trás para ajudá-los a encontrar o caminho, e para protegê-los contra-
ataques do inimigo. "
Estas águias estavam muito seguros de si, mas não arrogante. Eles sabiam quem eles eram, o que eles foram chamados a 
fazer. Eles também nos conhecia e eles sabiam o futuro. Sua confiança foi reconfortante para mim, mas mais ainda para 
os feridos que ainda estavam ao nosso redor. Aqueles que tinham sido recentemente muito fraco para falar estivesse 
sentado ouvindo minha conversa com a águia. Elas olharam para ele como uma criança perdida ficaria a seu pai que tinha 
acabado de encontrá-lo.

O Vento do Espírito

Quando a águia olhou para o rosto do seu feridos mudou também. No lugar da resolução feroz eu tinha estado antes, em 
direção ao ferido, ele era como um pano macio, avô compassivo de idade. A águia abriu suas asas e começou a batê-las 
levemente, mexendo até uma brisa refrescante que correram sobre os feridos. Não foi como qualquer brisa que eu nunca 
tinha sentido antes. Com cada respiração senti que estava ganhando força e clareza de espírito. Logo os feridos estavam 
em pé e adorando a Deus com sinceridade que trouxe lágrimas aos meus olhos. Mais uma vez eu me sentia uma vergonha 
profunda por ter desprezado os que permaneceram neste nível. Eles pareciam tão fraca e tola para aqueles de nós que 
subiam a montanha, mas que tinham sofrido muito mais do que tivemos e se manteve fiel. Deus tinha guardado e eles 
amavam com um grande amor.
Eu olhei para a montanha; todas as águias foram gentilmente batendo as asas. Todos na montanha foi sendo atualizado 
pela brisa que estavam mexendo para cima, e todos na montanha estava começando a adorar o Senhor. No início havia 
alguma discórdia entre a adoração que estava vindo de diferentes níveis, mas depois de um tempo todos em todos os 
níveis estava cantando em perfeita harmonia. Nunca na terra tinha ouvi qualquer coisa que bonito. Eu nunca quis que 
acabasse. Logo eu reconheci como o mesmo culto que tínhamos conhecido no Jardim, mas agora parecia ainda mais 
completa e rica. Eu sabia que era porque estávamos adorando na presença de nossos inimigos, no meio da escuridão e do 
mal como que cercaram a montanha, que parecia muito mais bonito.
Não sei se esse culto durou horas, dias ou minutos, mas, eventualmente, as águias parou de bater as asas e ele parou. "Por 
que você parou?" Perguntei a águia que eu tinha falado.
"Porque eles estão agora todo", ele respondeu, indicando os feridos que estavam todos de pé e parecia estar em perfeitas 



condições. "A verdadeira adoração pode curar qualquer ferida", acrescentou.
"Por favor fazê-lo novamente", eu implorei.
"Nós vamos fazer isso muitas vezes, mas não é para nós a decidir quando A brisa que você sentiu foi o Espírito Santo, Ele 
nos dirige;.. Nós não direta Ele. Ele curou os feridos e começou a realizar a unidade. que é necessário para as batalhas 
pela frente. A verdadeira adoração também derrama o óleo precioso sobre a cabeça, Jesus, que então flui por todo o 
corpo, tornando-nos um com Ele e uns aos outros. Ninguém que se torna um com Ele permanecerá feridos ou imundo. 
Seu sangue é vida pura, e ela flui quando estamos unidos a Ele. Quando estamos unidos a Ele somos também se juntou 
ao resto do corpo, de modo que o seu sangue flui através de todas. É que não como você curar um ferimento de seu 
corpo, fechando a ferida para que o sangue pode fluir para o membro ferido para trazer regeneração? Quando uma parte 
de Seu corpo está ferido, devemos juntar-se em unidade com essa parte até que esteja completamente restaurada. Somos 
todos um Nele. "
A euforia do culto ainda estava vigente a fim de que este ensinamento pouco parecia ser a mais profunda que eu nunca 
tinha ouvido falar, mesmo que eu tinha conhecê-la e ensinou-me antes. Quando o Espírito Santo moveu cada palavra 
parecia glorioso, independentemente de como elementares que era. Ele também me encheu de tanto amor que eu queria 
abraçar todo mundo, incluindo as águias ferozes de idade. Então, como um choque, eu me lembrei dos guerreiros valentes 
que tinha acabado de ser capturado. A águia sentiu isso, mas não disse nada. Ele apenas me observava atentamente. 
Finalmente, falou: "Podemos recuperar aqueles que estavam apenas perdeu?"

O coração ferido do Rei

"Sim, é certo para você sentir o que você faz", a águia disse finalmente. "Nós não estamos completos, eo nosso culto não 
está completo, até que todo o corpo é restaurada. Mesmo no culto mais glorioso, mesmo na presença do Rei, todos nós 
vamos sentir esse vazio até que todos sejam um, porque o nosso Rei também sente. Todos nós sentimos dor para os 
nossos irmãos em cativeiro, mas entristece ainda mais para o coração do nosso Rei. Assim como você ama todos os seus 
filhos, mas seria triste para o que estava doente ou ferido, Ele também ama todos os Seus filhos, mas os feridos e 
oprimidos têm mais de sua atenção agora. Por causa dele, não devemos desistir até que todos foram recuperados. 
Enquanto houver algum ferido, Ele está ferido. "

Fé que move montanhas

Sentado pela águia, pensei profundamente sobre o que ele disse. Por fim, perguntei: "Eu sei que a Sabedoria agora fala-me 
através de você, porque eu ouço sua voz quando você fala. Eu estava tão seguro de mim mesmo antes que a última 
batalha, mas eu estava quase levado com a mesma presunção de que eles foram realizados com a distância, e poderia 
muito facilmente ter sido capturado com eles se não tivesse parado Sabedoria mim. Eu estava saindo do ódio para o 
inimigo mais do que querendo definir meus irmãos livre, apesar de que fazia parte da minha motivação. Desde a primeira 
vinda a esta montanha, e lutando na grande batalha, agora penso que a maioria das coisas certas que eu fiz, eu fiz para as 
razões erradas, e muitas das coisas erradas que eu fiz, eu tinha bons motivos para. Quanto mais aprendo, mais inseguro de 
mim mesmo eu me sinto. "
"Você deve ter sido com sabedoria um longo tempo", respondeu a águia.
"Ele estava comigo há muito tempo antes que eu comecei a reconhecê-lo, mas estou com medo de que a maioria desse 
tempo eu estava resistindo-o. De alguma forma agora eu sei que eu sou ainda falta algo muito importante, algo que eu 
devo ter antes de eu ir para a batalha novamente, mas eu não sei o que é. "
Olhos a grande águia tornou-se mais penetrante do que eu já tinha visto como ele respondeu: "Você sabe também a voz 
da Sabedoria quando Ele fala com você em seu próprio coração. Vocês estão aprendendo bem, porque você tem o manto. 
O que você está sentindo agora é a verdadeira fé. "
"A fé!" Eu atirei para trás. "Estou falando de sérias dúvidas."
"Você é sábio para duvidar de si mesmo. Mas a verdadeira fé não depende de Deus, a si mesmo, e não a sua fé. Está perto 
do tipo de fé que pode mover esta montanha, e movê-lo deve. É
é hora de levá-lo a lugares que não tem ido antes. No entanto, você está certo. Você ainda está faltando algo muito 
importante. Você deve ter ainda uma grande revelação do rei. Mesmo que você tenha subido para o topo da montanha, e 
recebeu de toda a verdade ao longo do caminho, e mesmo que você estava no jardim de Deus, provou do Seu amor 
incondicional, e tenho visto muitas vezes Seu Filho agora, você ainda apenas entender uma parte de todo o conselho de 
Deus, e que apenas superficialmente. "
Eu sabia que isso era tão verdade que foi muito reconfortante ouvir. "Eu tenho julgado tantas pessoas e tantas situações 
de forma errada. Wisdom salvou minha vida muitas vezes agora, mas a voz da Sabedoria ainda é uma voz muito pequena 
dentro de mim, eo clamor de meus próprios pensamentos e sentimentos são ainda demasiado alto . Ouço sabedoria 
falando através de você muito mais alto do que eu ouvi-lo em meu próprio coração, então eu sei que devo ficar muito 
perto de você. "
"Estamos aqui porque vocês precisam de nós", respondeu a águia. "Nós também estamos aqui porque precisamos de 



você. Você recebeu dons que eu não tenho, e tenho recebido os presentes que você não tem. Você tem coisas experientes 
que eu não tenha experimentado, e eu tenho coisas que você experimentou não conhecido. As águias foram dadas a você 
até o fim, e você tem sido dado a nós. Ficarei muito perto de você por um tempo, e então você deve receber outras águias 
em meu lugar. Toda águia é diferente. É em conjunto que nos foi dado a conhecer os segredos do Senhor, e não 
individualmente. "

As portas de verdade

A águia então levantado da rocha sobre a qual ele havia sido empoleirado, e dispararam sobre a borda do nível em que 
estávamos. "Venha", disse ele. Quando me aproximei dele eu vi passos que levaram até a base da montanha muito. Havia 
uma pequena porta.
"Por que eu não vi isso antes?" Eu perguntei.
"Quando você veio pela primeira vez para a montanha você não ficar neste nível o tempo suficiente para olhar em volta," 
ele respondeu.
"Como você sabia que? Você estava aqui quando eu cheguei à montanha?"
"Eu teria conhecido se não tivesse sido aqui, porque todos os que perca esta porta fazê-lo pela mesma razão, mas na 
verdade eu estava aqui", respondeu ele. "Eu era um dos soldados que passaram tão rapidamente em seu caminho até a 
montanha."
Foi então que eu reconheci a águia como um homem que eu havia conhecido logo depois da minha conversão, que eu 
tinha realmente tinha algumas conversas com. Ele continuou: "Eu queria mal a segui-lo então. Eu tinha sido a este nível 
por tanto tempo que eu precisava de uma mudança. Eu simplesmente não podia deixar todas as almas perdidas que eu 
ainda estava tentando levar aqui. Quando eu finalmente comprometidos me a fazer a vontade do Senhor, se era para ficar 
ou ir, Sabedoria apareceu para mim e mostrou-me esta porta. Ele disse que era um atalho para o topo. É assim que eu 
cheguei ao topo, antes que você fez, e foi mudado em uma águia. "
Lembrei-me então que eu tinha visto portas como esta em um par dos níveis, eu tinha mesmo uma espiada em um par 
delas e lembre-se espantado como eu tinha sido com o que vi. Eu não se aventurar em qualquer uma delas muito longe, 
porque eu estava tão concentrado na batalha e tentar chegar ao topo da montanha. "Eu poderia ter entrado nenhuma 
dessas portas e foi direto ao topo?" Eu perguntei.
"Ele não é tão fácil", comentou a águia, parecendo um pouco irritado. "Em cada porta há maneiras de passagem, um dos 
que leva ao topo." Obviamente saber minha próxima pergunta, ele continuou. "Os outros levam a outros níveis na 
montanha. O Pai projetados cada um de modo que todos pudessem escolher o que seu nível de maturidade ditou que eles 
precisavam."
"Incrível! Como Ele fez isso?" Eu pensei para mim mesmo, mas a águia ouviu meus pensamentos.
"Foi muito simples", continuou a águia como se eu tivesse falado o meu pensamento em voz alta. "A maturidade 
espiritual é sempre determinado pela vontade de um a sacrificar seus próprios desejos para os interesses do reino ou para 
o bem dos outros."
Eu estava observando atentamente tudo o que foi dito. De alguma forma eu sabia que eu devo entrar na porta antes de 
mim, e que seria prudente para eu aprender tudo o que eu poderia partir de alguém que tinha estado lá antes e 
obviamente tinha escolhido a porta certa para o topo.
"Eu não ir diretamente ao topo, e nem eu encontrei alguém que tem", a águia continuou. "Mas eu fui lá muito mais rápido 
do que a maioria, porque eu tinha aprendido muito sobre o auto-sacrifício enquanto luta aqui no nível de" Salvação ". 
Tenho-vos mostrado esta porta porque você vestir o manto e teria encontrado de qualquer maneira, mas o tempo é curto 
e eu estou aqui para ajudá-lo a amadurecer rapidamente. Existem portas em todos os níveis, e cada um leva a tesouros que 
estão além de seu compreensão. Eles não podem ser adquiridos fisicamente, mas todos os tesouros que você tem em suas 
mãos, você será capaz de manter em seu coração. O seu coração foi feito para ser a casa do tesouro de Deus. Mas o 
tempo você chegar ao topo novamente, a sua coração irá conter tesouros mais valiosos do que todos os tesouros de toda 
a terra. Eles nunca será tirado de você, mas eles são seus para a eternidade, porque você é Deus. Vá rapidamente. As 
nuvens de tempestade agora estão reunidos, ea grande batalha está próximo. "
"Você vai comigo?" Implorei.
"Não", ele respondeu. "Aqui é onde eu pertenço agora. Tenho muito a fazer para ajudar essas que foram feridos. Mas eu 
vou te ver aqui novamente. Você vai encontrar muitos dos meus irmão e irmã águias antes de voltar, e eles serão capazes 
de ajudá-lo melhor do que eu no lugar onde você se encontra com eles. "

Os Tesouros do Céu

Eu já amava aquela águia tanto que eu mal podia suportar deixá-lo. Fiquei contente de saber que eu iria vê-lo novamente. 
Agora a porta estava desenhando-me como um ímã. Abri e entrou. A glória que vi era tão impressionante que eu 
imediatamente caí de joelhos. As pedras de ouro, prata e preciosas eram muito mais bonitas do que qualquer coisa que eu 
já tinha visto na terra. A sala era tão grande que parecia não ter fim. O chão era de prata, o ouro pilares, eo teto era de 



diamante puro que emitido a cada cor que eu já tinha conhecido e muitos que eu não tinha conhecido. Anjos sem número 
estavam por toda parte, trajando vestes diferentes e uniformes que não eram de origem terrestre.
Quando comecei a andar pela sala, os anjos todos se curvaram em saudação. Um passo à frente e saudou-me pelo nome. 
Ele explicou que eu poderia ir a qualquer lugar e ver qualquer coisa que eu queria no quarto. Nada foi retido por aqueles 
que vieram através da porta.
Eu não podia nem falar que eu estava tão oprimido pela beleza. Finalmente comentou que esta era ainda mais bonito do 
que o Jardim tinha sido. Surpreso, o anjo respondeu: "Este é o Jardim! Este é um dos quartos na casa de seu pai. Somos 
teus servos".
Enquanto caminhava, uma grande companhia de anjos me seguiu. Eu me virei e perguntei o líder por que eles estavam 
seguindo. "Por causa do manto", disse ele. "Temos sido dado a você, para atendê-lo aqui e na batalha por vir."
Eu não sabia o que fazer com os anjos, então eu só continuou a andar. Eu estava atraído por uma grande pedra azul que 
parecia ter o sol e as nuvens dentro dele. Quando toquei-o mesmo sentimento inundou-me como quando eu comi o fruto 
da Árvore da Vida. Eu senti a energia, clareza mental grande, e amor para todos e tudo que está sendo ampliada. Eu 
comecei a contemplar a glória do Senhor. Quanto mais tempo eu toquei a pedra mais a glória maior. Eu nunca quis pegar 
minha mão fora da pedra, mas a glória ficou tão intenso que eu tive que desviar o olhar.
Então meus olhos caíram sobre uma bela pedra verde. "O que um tem nele?" Eu perguntei ao anjo que estava nas 
proximidades.
"Todas essas pedras são os tesouros da salvação. Você agora está tocando o reino celestial, e que um é a restauração da 
vida", continuou ele.
Como eu toquei a pedra verde, comecei a ver a terra em cores ricas e espetaculares. Eles cresceram em riqueza quanto 
mais tempo eu tinha a minha mão sobre a pedra, e meu amor por tudo o que eu vi cresceu. Então eu comecei a ver uma 
harmonia entre todos os seres vivos em um nível que eu nunca tinha visto antes. Então eu comecei a ver a glória do 
senhor na criação. Ele começou a crescer até que novamente eu tive que desviar por causa da intensidade.
Então eu percebi que eu não tinha idéia de quanto tempo eu tinha estado lá. Eu sabia que minha compreensão de Deus e 
Seu universo tinha crescido substancialmente por apenas tocar estas duas pedras, e havia muitos, muitos mais. Havia mais 
naquela sala um do que uma pessoa poderia ter absorvido em uma vida inteira. "Quantos mais quartos estão lá?" Eu 
perguntei ao anjo.
"Há salas como esta em todos os níveis da montanha que você escalou."
"Como alguém pode sempre experimentar tudo o que é em apenas uma destas salas, muito menos todos eles?" Eu 
perguntei.
"Você tem sempre de fazer isso. Os tesouros contidos nas verdades mais básicas do Senhor Jesus são suficientes para 
durar por muitos de suas vidas presentes. Nenhum homem pode saber tudo o que há para saber sobre qualquer um deles 
em apenas uma vida, mas você deve tomar o que você precisa e manter processo em direção a seu destino. "
Comecei a pensar sobre a batalha iminente de novo, e os guerreiros que haviam sido capturados. Não era um pensamento 
agradável em um lugar tão glorioso, mas eu sabia que teria sempre de voltar a esta sala, e só teve pouco tempo para 
encontrar meu caminho de volta para o topo da montanha, e depois voltar para a batalha a partir de novo.
Virei-me para o anjo. "Você deve me ajudar a encontrar a porta que leva ao topo."
O anjo olhou perplexo, "nós somos teus servos", ele respondeu: "mas você deve levar-nos. Esta montanha inteira é um 
mistério para nós. Nós todos desejado olhar para este grande mistério, mas depois que sair desta sala que temos vir a 
conhecer um pouco sobre, estaremos aprendendo ainda mais do que você. "
"Você sabe onde todas as portas estão?" Eu perguntei.
"Sim, mas não sabemos onde eles levam. Há alguns que parecem muito convidativo, e algumas que são simples, e alguns 
que são realmente repulsivo. Um deles é mesmo terrível."
"Neste lugar, há portas que são repulsivos?" Eu perguntei, incrédulo. "E aquele que é terrível? Como pode ser isso?"
"Nós não sabemos, mas posso mostrá-lo para você", ele respondeu.
"Por favor", eu disse.
Andamos por um bom tempo, passando tesouros indizíveis, as quais eu tinha grande dificuldade não parar de tocar. Havia 
também muitas portas, com diferentes verdades bíblicas sobre cada um. Quando o anjo tinha chamá-los de "convidar" Eu 
senti que ele tinha bastante discreto sua apelação. Eu queria muito passar por cada um, mas a minha curiosidade sobre a 
"porta terrível" me manteve em movimento. Então eu vi. "Terrible" também tinha sido um eufemismo. O medo tomou 
conta de mim para que me tirou o fôlego.

Graça e Verdade

Voltei-me longe da porta e recuou rapidamente. Havia uma pedra vermelha bonita nas proximidades, que eu quase saltou 
em direção a colocar minhas mãos nele. Imediatamente eu estava no Jardim do Getsêmani contemplando o Senhor na 
oração. A agonia vi foi ainda mais terrível do que a porta que eu tinha acabado de ver. Chocado, eu empurrou minha mão 
da pedra e caiu no chão, exausto. Eu queria muito voltar para as pedras azuis ou verdes, mas eu tive que reuniria a minha 
energia e senso de direção. Os anjos foram rapidamente ao meu redor me servindo. Deram-me uma bebida, que começou 



a me reanimar. Logo eu estava me sentindo bem o suficiente para levantar e começar a caminhar de volta para as outras 
pedras. No entanto, a visão recorrente do Senhor orando me obrigou a parar.
"O que foi aquilo lá atrás?" Eu perguntei. 
"Quando você toca as pedras que somos capazes de ver um pouco do que você ver, e sentir um pouco do que você 
sente", disse o anjo. "Sabemos que todas essas pedras são grandes tesouros, e todas as revelações que eles contêm são 
inestimáveis. Contemplamos por um momento a agonia do Senhor antes de Sua crucificação, e sentimos brevemente o 
que Ele sentiu naquela noite terrível. É difícil para nós compreender como o nosso Deus jamais poderia sofrer assim. Faz-
nos apreciar muito mais a honra que é servi-lo a quem Ele fez isso para ". 
Os anjos 'palavras eram como raios direto para minha alma. Eu tinha lutado na grande batalha. Eu tinha subido ao topo 
da montanha. Eu tinha me tornado tão familiar com o reino espiritual que eu quase não notei anjos mais, e eu poderia 
falar em termos quase iguais com as grandes águias, mas eu não podia suportar a compartilhar nem por um momento dos 
sofrimentos de meu rei sem querer fugir para uma experiência mais agradável. "Eu não deveria estar aqui", eu quase gritei. 
"Eu, mais do que ninguém, merecem ser um prisioneiro do maligno!" 
"Sir", o anjo disse quase timidamente. "Nós entendemos que ninguém está aqui porque eles merecem. Você está aqui 
porque você foi escolhido antes da fundação do mundo para um propósito. Não sabemos o que sua finalidade é, mas 
sabemos que é muito grande para todos no esta montanha ". 
"Obrigado. Você é o mais útil. Minhas emoções estão sendo muito esticada por este lugar, e eles tendem a superar o meu 
entendimento. Você está certo. Ninguém está aqui porque eles são dignos. Verdadeiramente, o mais subimos na montanha 
, o mais indigno que devemos estar lá, e quanto mais a graça que precisamos para permanecer lá. Como é que eu um dia 
chegar ao topo pela primeira vez? " 
"Grace", meu anjo respondeu. 
"Se você quer me ajudar", então eu disse: "por favor, continue repetindo essa palavra para mim sempre que você me ver 
em confusão e desespero. Essa palavra eu estou começando a entender melhor do que qualquer outro, e sempre traz 
grande iluminação a minha alma. " 
"Agora devo voltar para a pedra vermelha. Sei agora que é o maior tesouro nesta sala, e eu não devo deixar até que eu 
estou carregando aquele tesouro em meu coração", eu disse com mais resolução em minhas palavras do que eu senti em 
meu coração naquela época, mas eu, no entanto, sabia que era verdade. " 

A Verdade da Graça 

O tempo que passei na pedra vermelha foi a mais dolorosa que eu já experimentei. Muitas vezes eu simplesmente não 
agüentava mais, mas teve de retirar a minha mão. Várias vezes eu voltei para as pedras azuis ou verdes para rejuvenescer a 
minha alma antes que eu voltasse. Foi extremamente difícil para voltar à pedra vermelha a cada vez, mas meu amor e 
gratidão por o Senhor estava crescendo através deste mais do que qualquer coisa que eu já tinha aprendido ou 
experimentado. 
Finalmente, quando a presença do Pai partiu de Jesus na cruz, eu não agüentava mais. Eu parei. Eu poderia dizer que os 
anjos, que também estavam experimentando o que eu estava, estavam de pleno acordo. A força de vontade para tocar a 
pedra de novo, simplesmente não estava em mim. Eu nem sequer vontade de ir de volta para a pedra azul. Eu deitei no 
chão chorando sobre o que o Senhor passou. Eu também chorei, porque eu sabia que tinha desertado como Seus 
discípulos. Eu falhei quando Ele precisava de mim o mais, assim como eles fizeram. 
Depois do que pareceu vários dias, abri os olhos. Outra águia estava de pé ao meu lado. Na frente dele estavam três 
pedras, um azul, um verde e um vermelho. "Comê-los", disse ele. Quando eu fiz, todo o meu ser foi renovado, e ambos 
uma grande alegria e grande sobriedade inundou minha alma. 
Quando me levantei, vi dos mesmos três pedras colocadas no punho da minha espada, e depois em cada um dos meus 
ombros. "Estes são agora seu para sempre", disse a águia. "Eles não podem ser tomadas de você, e você não pode perdê-
los." 
"Mas eu não terminar este último," eu protestei. 
"Cristo nunca vai terminar esse teste", ele respondeu. "Você fez bem, mas você deve ir agora." 
"Onde?" Eu perguntei. 
"Você deve decidir, mas com o tempo ficando mais curtos Eu vou sugerir que você tente chegar ao topo em breve", 
respondeu a águia como ele partiu em uma pressa óbvio. 
Então lembrei-me as portas. Eu comecei imediatamente em direção às portas que tinham sido tão atraente. Quando 
cheguei ao primeiro que simplesmente não me atraem mais. Então eu fui para outro, e sentia o mesmo. "Alguma coisa 
parece ter mudado", comentei em voz alta. 
"Você mudou", a tropa inteira de anjos respondeu de uma vez. Eu me virei para olhar para eles e fiquei surpreso com o 
quanto eles tinham mudado. Eles não tinham mais o olhar ingênuo que tinham antes, mas agora estavam mais imponente 
e sábio bonito do que qualquer um dos anjos que eu tinha visto. Eu sabia que eles refletiam o que havia ocorrido também 
em mim, mas agora eu me senti desconfortável só de pensar sobre mim mesmo. 
"Peço para o seu conselho", eu disse ao líder. 



"Ouça seu coração", disse ele. "Isso é o lugar onde estas grandes verdades agora cumprir." 
"Eu nunca fui capaz de confiar em meu próprio coração", respondi. "Ele está sujeito a tantas ilusões, enganos e ambições 
egoístas, que é difícil até mesmo ouvir o Senhor falando comigo sobre o clamor dela." 
"Senhor, com a pedra vermelha agora em seu coração, eu não acredito que continuará a ser o caso", o líder oferecido com 
confiança incomum. Debrucei-me contra a parede, pensando que 
a águia não estava aqui quando eu precisava dele mais. Ele havia sido assim antes e que saberia qual porta escolher. Ao 
ponderar, a "porta terrível" foi o único que eu poderia imaginar. Por curiosidade resolvi voltar e olhar para ele. Eu tinha 
partido dele tão rápido a primeira vez que eu não tinha notado que a verdade que representava. 
Quando me aproximei ele eu podia sentir o medo brotando dentro de mim, mas não tão ruim quanto a primeira vez. Em 
grande contraste com os outros, estava muito escuro em torno desta porta, e eu tinha que chegar muito perto para ler a 
verdade sobre ele. Um pouco surpreso, eu li o tribunal de Cristo. "Por que isso é verdade tanto medo?" Eu perguntei em 
voz alta, sabendo que os anjos não iria responder-me. Como eu olhei para ele que eu sabia que era o que eu deveria 
passar. 
"Há muitas razões que é temeroso", a voz familiar da águia respondeu. 
"Estou feliz que você voltou", eu respondi. "Já fiz uma escolha ruim?" 
"Não! Você tem escolhido bem. Esta porta vai levá-lo de volta para o topo da montanha mais rápido do que qualquer 
outro. É terrível, porque o maior medo na criação tem a sua fonte através de que o medo porta-santo de Deus. O maior 
sabedoria que os homens podem saber nesta vida ou na vida futura, são encontradas por essas portas, mas muito poucos 
vai passar por eles. " 
Mas por que essa porta tão escuro? "Eu perguntei. 
"A luz destas portas reflectem a atenção que a igreja está atualmente dando às verdades por trás deles. A verdade por trás 
daquela porta é um dos mais negligenciados destes tempos, mas é um dos mais importantes. Você vai entender quando 
você entrar. A maior autoridade que os homens podem receber somente será confiada a quem vai passar por esta porta. 
Quando você vê Jesus Cristo sentado em seu trono, você também estará preparado para se sentar com ele sobre ela. " 
"Então, esta porta não seria tão escuro e proibindo se tivéssemos acabado de dar mais atenção a esta verdade?" 
"Isso está correto. Se os homens soubessem a glória que é revelada por trás daquela porta, seria um dos mais brilhantes", 
lamentou a águia. "No entanto, ainda é uma porta difícil de passar. Disseram-me para voltar e incentivá-lo porque em 
breve você vai precisar dele. Você verá uma maior glória, mas também uma maior terror do que você já sabe. Mas sei que 
por causa você escolheu o caminho difícil agora, será muito mais fácil para você mais tarde. Porque você está disposto a 
enfrentar essa dura verdade agora, você não vai sofrer perda mais tarde. amor Muitos conhecer a Sua bondade, mas muito 
poucos estão dispostos a conhecer o Seu gravidade. Se você não sabe o tanto que você estará sempre em perigo de 
engano e uma queda de Sua grande graça. " 
"Eu sei que eu nunca poderia vir aqui se eu não tivesse passado o tempo que eu fiz na pedra vermelha. Como eu poderia 
continuar a tentar tomar o caminho mais fácil quando, que é tão contrário à natureza do Senhor?" 
"Mas agora que você escolheu, então vá rapidamente. Outra grande batalha está prestes a começar, e você são necessários 
na frente." 

O Tribunal de Cristo 

Olhei uma última vez em torno do interior enorme sala da montanha. Os tesouros da verdade da Salvação foram 
mantidos aqui. Parecia que não havia fim à sua extensão ou beleza. Eu não poderia imaginar que os quartos, que continha 
as verdades outros grandes da fé poderia ser mais glorioso. Isso me ajudou a entender porque nunca tantos Christian quis 
deixar este lugar. As gemas grandes que representaram os diferentes aspectos da Salvação todos exalava uma glória muito 
além de qualquer beleza terrena. Foi maravilhoso além de qualquer descrição, e eu sabia que eu poderia ficar aqui por toda 
a eternidade e nunca se cansar. 
A águia que estava de pé ao meu lado quase gritou: "Você tem que continuar!" Em seguida, mais calma, continuou ele, 
"Não há maior paz e segurança do que a cumprir na salvação do Senhor. Você foi trazido aqui para saber isso porque 
você vai precisar dele onde você está indo agora. Mas você não deve ficar aqui por mais tempo." 
Declaração da águia sobre a paz e segurança tocou em algo em mim. Eu pensei sobre os guerreiros corajosos que lutaram 
na batalha do primeiro nível da montanha, "Salvation". Haviam lutado tão bem e entregue tantos, mas eles também 
tinham sido gravemente ferido. Então a águia novamente interrompeu meus pensamentos como se estivesse ouvindo-os. 
"Deus tem uma definição diferente de paz e segurança do que nós. Ser ferido na luta é uma grande honra. É por isso que 
o apóstolo Paulo se vangloriou de sua espancamentos e apedrejamentos. Não há coragem se não houver perigo real. O 
Senhor Ele disse que iria com Josué lutar pela Terra Prometida, mas mais e mais exortou-o a ser forte e corajoso, porque 
ele ia ter que lutar, e não haveria perigo. É desta forma que o Senhor prova aqueles que são dignos das promessas, eles 
amam a Deus e Sua disposição mais do que sua própria segurança. Coragem é uma demonstração da verdadeira fé. O 
Senhor nunca prometeu que seu caminho seria fácil, mas valeria a pena. A coragem daqueles que lutaram de o nível de 
Salvação mudou os anjos do céu para a estima que Deus tem feito na raça caída dos homens. Levaram suas feridas no 
ataque terrível, mas eles não desistiram, e não retiro. Mesmo assim, escalando a montanha você fosse capaz de lutar com 



uma autoridade que, em última análise libertou as almas ainda mais. Muitas almas mais vai encher estas salas, para grande 
alegria do céu, se você ir em frente. " 
Eu, então, se virou e olhou para a porta escura e proibitiva sobre a qual estava escrito: O Tribunal de Cristo. Assim como 
o calor e paz inundaram a minha alma cada vez que olhava para a porta. Tudo em mim queria ficar nesta sala, e nada em 
mim queria ir por aquela porta. Novamente a águia respondeu meus pensamentos. 
"Antes de entrar pela porta a qualquer grande verdade você vai ter esses mesmos sentimentos. Você ainda se sentia assim 
quando você entrou nesta sala para os tesouros da salvação. Esses temores são o resultado da queda. Eles são o fruto da 
Árvore do Conhecimento do Bem e do Mal. O conhecimento de que a árvore nos fez todos inseguro e egocêntrico. O 
conhecimento do bem e do mal faz com que o verdadeiro conhecimento de Deus parece temeroso, quando na verdade 
toda a verdade a partir de acima conduz a uma paz ainda maior e segurança. Mesmo os juízos de Deus são a desejar, 
porque todos os Seus caminhos são perfeitos. " 
Até agora eu tinha experimentado o suficiente para saber que o que parece certo é muitas vezes menos frutífera caminho, 
e às vezes o caminho para a tragédia. Ao longo da minha jornada, o caminho em que parecia que era mais arriscado foi o 
caminho que levam à maior recompensa. Mesmo assim, cada vez mais parecia que estava sendo arriscado. Para fazer a 
escolha de ir-vos, pois tem mais dificuldade em cada um.
"É preciso mais fé para andar nos reinos superiores do Espírito", a águia disse, parecendo um pouco mais irritado. "O 
Senhor nos deu um mapa para o seu reino quando disse: 'Se você tentar salvar a sua vida vai perdê-lo, mas se você vai 
perder a sua vida por minha causa que você vai encontrá-lo." Essas palavras só pode mantê-lo no caminho para o topo da 
montanha e vai levar você para a vitória na grande batalha pela frente. Eles também irão ajudá-lo a comparecer perante o 
tribunal de Cristo ", ele acrescentou, olhando para a porta .
Eu sabia que tinha que ir. Eu sabia que deve se lembrar desta sala gloriosa e os tesouros da salvação, mas eu também sabia 
que eu não deveria olhar para trás com eles novamente. Eu tive que ir em frente. Eu me virei e com toda a coragem que 
conseguiu reunir, abriu a porta para o tribunal de Cristo e entrou por ela. A tropa de anjos que havia sido designado para 
me tomaram posições ao redor da porta, mas não entrou.
"Qual é o problema? Você não vem?" Exigi, mal querendo a segurança de sua empresa.
"Onde você está indo agora você deve ir sozinho. Estaremos esperando por você de um lado ao outro."
Sem responder, eu me virei e comecei a andar antes que eu pudesse mudar minha mente. Foi a coisa mais difícil que eu já 
tinha feito. Eu estava na escuridão mais assustadora que eu já tinha experimentado. Os medos mais terríveis levantaram-se 
dentro de mim. Logo comecei a pensar que eu tinha pisado no inferno em si. Pensei em retirada, mas quando olhei para 
trás eu podia ver nada. A porta estava fechada e eu não conseguia nem ver onde ele foi localizado. Resolver que agora eu 
tinha que ir, eu movia-se lentamente, rezando para o Senhor para me ajudar. Como eu fiz, a paz começou a crescer no 
meu coração.
Eu, então, percebeu que a escuridão não era mais frio, mas começou a se sentir confortável. Então eu comecei a ver uma 
luz fraca. Aos poucos, tornou-se uma luz gloriosa tão maravilhoso que eu senti que eu estava entrando no mesmo céu. 
Agora, a glória maior a cada passo. Eu quis saber como tudo esta maravilhosa poderia ter uma entrada tão escuro e 
proibindo. Eu queria saborear cada passo antes de tomar outro.
Logo o caminho se abria para uma sala tão grande que eu senti que a própria Terra não poderia contê-lo. A beleza do que 
não podia sequer ser imaginado pelos arquitetos humana. Eu nunca tinha experimentado nada parecido com o que 
encheu minha alma, eu olhei para esta sala. Na outra extremidade era a Fonte da glória que emanava de tudo o mais na 
sala. Eu sabia que era o Senhor, e eu estava um pouco de medo quando comecei a andar em direção dele. Eu nem sequer 
pensar em como é grande a distância era. Era tudo tão maravilhoso que eu senti que eu podia andar para sempre e 
desfrutar de cada passo. Em termos terrestres, que de alguma forma não se relacionam aqui, ele teria me levado muitos 
dias para chegar ao trono.
Meus olhos estavam tão fixos na glória do Senhor que eu tinha andado muito tempo antes de eu
percebeu que eu estava passando multidões de pessoas que estavam nas fileiras à minha esquerda (Havia tantos à minha 
direita, mas eles foram tão longe que eu não notá-los até chegar ao trono). Quando olhei para eles, eu tive que parar. Eles 
eram deslumbrantes, mais real do que qualquer um que eu já tinha visto. Seu rosto era cativante. Nunca tive tanta paz e 
confiança enfeitou um rosto humano. Cada um era bonito além de toda comparação terrena. Quando me virei para com 
aqueles que estavam perto de mim eles se curvaram em um cumprimento como se me conhecesse.
"Como é que você me conhece?" Eu perguntei, surpreso com minha própria audácia para fazer tal pergunta um deles.
"Você é um dos santos que está lutando na última batalha", um homem por perto respondeu. "Todo mundo aqui sabe 
que você, e todos aqueles que lutam agora na Terra. Nós somos os santos que serviram ao Senhor nas gerações antes de 
você. Somos a grande nuvem de testemunhas a quem foi dado o direito de contemplar a última batalha. Sabemos todos 
vocês, e nós vemos tudo o que você faz. "
Eu, então, percebeu alguém que eu tinha conhecido na Terra. Ele tinha sido um crente fiel, mas eu não acho que ele tinha 
feito nada de significativo. Ele era tão atraente fisicamente na terra que lhe tinha feito tímido. Aqui ele tinha as mesmas 
características, mas foi de algum modo mais bonito do que qualquer pessoa que eu tinha conhecido na Terra. Ele se 
aproximou de mim com uma garantia de qualidade e dignidade que eu nunca tinha visto nele, ou ninguém, antes.
"O céu é muito maior do que poderíamos ter sonhado enquanto estava na terra," ele começou. "Esta sala é apenas o 



limiar dos reinos de glória que estão muito além da capacidade que tivemos de compreender. Também é verdade que a 
segunda morte é muito mais terrível do que nós compreendemos. Nem o céu ou o inferno são como nós pensamos que 
eram. Se Eu tinha conhecido na terra o que eu sei aqui eu não teria vivido a maneira que eu fiz. Você é abençoado com 
uma grande graça de ter vindo aqui antes de você ter morrido. " ele disse enquanto olhava minhas vestes.
Eu, então, olhou para mim. Eu ainda tinha o velho manto de humildade diante, com a armadura sob ele. Eu me senti 
tanto em pé sujo e cru antes que aqueles que eram tão reais e belas. Comecei a pensar que eu estava em sérios apuros se 
eu estava indo para comparecer perante o Senhor como este. Como as águias, meu velho conhecido conseguia entender 
meus pensamentos, e ele respondeu-lhes:
"Aqueles que vêm aqui vestindo o manto que não têm nada a temer. Esse manto é o posto mais alto de honra, e é por 
isso que eles todos se curvaram para você enquanto você passou."
"Eu não notei qualquer curvando-me," eu respondi, um pouco desconcertado.
"Não é impróprio", continuou ele. "Aqui nós mostramos um ao outro o respeito que é devido. Mesmo os anjos servem-
nos aqui, mas só Deus, nosso e do Seu Cristo é adorado."
Eu ainda estava envergonhado. Eu tinha que treinar-me para não ceder a estes glorioso, enquanto ao mesmo tempo 
querendo me esconder porque eu parecia tão ruim. Então eu comecei a lamentar o fato de que meus pensamentos aqui 
foram tão tolo aqui como eles eram uma terra, e aqui todo mundo sabia que eles! Senti-me de pé tanto manchada e 
estúpido antes que esses que foram tão incrível e pura. Mais uma vez o meu velho conhecido respondeu a estes 
pensamentos.
"Nós temos nossos corpos incorruptíveis agora, e você não. Nossas mentes não são mais prejudicado pelo pecado. 
Estamos, portanto, capazes de compreender muitas vezes o que ocupa mesmo o maior terreno pode imaginar, e nós 
vamos passar a eternidade em crescimento na nossa capacidade de compreender . Isto é assim que podemos conhecer o 
Pai, e compreender a glória de Sua criação. Na terra você não pode sequer começar a entender o que o menor destes aqui 
sabem, e nós somos menos do que aqui. "
"Como você pode ser o menos?" Eu perguntei, com descrença.
"Há uma aristocracia aqui. As recompensas para a nossa vida terrena são as posições eterno que nós temos aqui. Esta 
grande multidão aqui são aqueles a quem o Senhor chamou" virgens loucas. " Sabíamos que o Senhor, e confiaram em sua 
cruz para a libertação da condenação, mas nós realmente não viver para Ele, mas para nós mesmos. Nós não manter os 
nossos vasos preenchidos com o óleo do Espírito Santo. Nós temos a vida eterna, mas nós desperdiçado nossas vidas na 
terra. "
Fiquei realmente surpreso com isso, mas eu também sabia que ninguém poderia estar naquele lugar.
"As virgens loucas rangeram os dentes nas trevas exteriores", eu protestei.
"E isso nós fizemos. A dor que experimentamos quando entendemos como havíamos perdido para a nossa vida foi além 
de qualquer sofrimento possível na terra. A escuridão de que o sofrimento só pode ser compreendida por aqueles que 
vivenciaram a experiência. Trevas Tal é ampliado quando revela-se próximo à glória do que falhou. Você está em pé agora 
entre o nível mais baixo no céu. Não há tolos mais do que os que conhecem a grande salvação de Deus, mas, em seguida, 
continuar a viver por si mesmos. Vir aqui e saiba a realidade de que a loucura é um sofrimento além do que uma alma 
terrena pode experimentar. Nós somos aqueles que sofreram este trevas exteriores por causa da maior das loucuras. "
Eu ainda estava incrédula. "Mas você é mais glorioso e cheio de mais alegria e paz do que eu mesmo imaginava, mesmo 
para aqueles no céu. Eu não sinto nenhum remorso em você, e ainda assim eu sei que aqui você não pode mentir. Isso 
não faz sentido para mim . "
Olhando-me diretamente nos olhos, ele continuou, "O Senhor também nos ama com um amor maior do que você pode 
ainda compreender. Antes de Seu trono de julgamento eu provei a maior escuridão da alma e do remorso que pode ser 
experimentado. Embora aqui não medimos tempo como você faz, ele parecia durar por quanto tempo a minha vida na 
terra durou. Todos os meus pecados e loucuras que eu não tinha se arrependido de se passaram antes de mim, e antes de 
todos os que estão aqui. A dor dessa você não consegue entender até que você tenha experimentado. Senti que estava no 
calabouço mais profundo do inferno, assim como eu estava em pé diante do Senhor. Ele estava decidido até que minha 
vida tinha sido completamente revisto. Quando eu disse que estava arrependido e pediu pela misericórdia de Sua cruz, Ele 
enxugou minhas lágrimas e tirou a grande escuridão. Ele olhou para mim com um amor que foi além de qualquer coisa 
que agora você pode entender. Ele deu-me este manto. Eu já não sinto a escuridão ou a amargura que eu sabia como eu 
estavam diante dele, mas eu me lembro. Só aqui você pode se lembrar de coisas tais, sem continuar a sentir a dor. Um 
momento na parte mais baixa do céu é muito maior do que mil anos da mais alta vida na Terra. Agora meu luto à minha 
loucura foi transformada em alegria, e eu sei que vou conhecer a alegria para sempre, mesmo se eu estou no lugar mais 
baixo no céu. "
Comecei a pensar novamente dos tesouros da salvação. De alguma forma eu sabia que tudo o que este homem me disse 
foi revelado por esses tesouros. Cada passo que eu tinha tomado até a montanha, ou para ele, tinha revelado que os Seus 
caminhos são mais temerosos e mais maravilhoso do que eu tinha conhecido antes.
Olhando atentamente para mim, meu antigo conhecido continuou. "Você não está aqui para entender, mas a experiência. 
O próximo nível de classificação aqui é muitas vezes maior do que o que temos. Cada nível é que depois de muito maior 
do que a anterior. Não é apenas o que cada nível tem um ainda mais corpo espiritual glorioso, mas que cada nível é mais 



próximo do trono onde toda a glória vem. Mesmo assim, eu não sinto mais a dor do meu fracasso. Eu realmente não 
merecem nada. estou aqui somente pela graça, e eu sou assim grato pelo que eu tenho. Ele é tão digno de ser amado. eu 
poderia estar fazendo muitas coisas maravilhosas agora nos reinos diferentes do céu, mas eu prefiro ficar aqui e apenas 
contemplar a glória, mesmo se eu estou à margem externa. "
Então, com um olhar distante em seus olhos, ele acrescentou, "Todo mundo no céu agora está nesta sala para assistir Seu 
grande mistério se desenrolar, e observar aqueles de vocês que vai lutar a última batalha." "Você pode vê-lo daqui?" Eu 
perguntei. "Eu vejo Sua glória longe, mas eu não posso vê-Lo."
"Eu posso ver muitas vezes melhor do que você pode", respondeu ele. "E sim, eu posso vê-Lo, e tudo o que Ele está 
fazendo, mesmo a partir de aqui. Eu também posso ouvi-Lo. Eu também posso contemplar a terra. Ele nos deu todo esse 
poder. Somos a grande nuvem de testemunhas que estão vendo você ".
Ele partiu de volta para as fileiras e comecei a andar de novo, tentando entender tudo o que ele tinha me dito. Quando eu 
olhei sobre o exército grande que ele tinha dito eram as virgens loucas, os que tinham dormido longe espiritualmente a 
sua vida na terra, eu sabia que, se qualquer um deles apareceu na terra, agora que eles seriam adorados como deuses, e 
ainda eles eram o mínimo dos que estavam aqui!
Comecei então a pensar o tempo todo que eu tinha perdido na minha vida. Foi um pensamento tão avassaladora que eu 
parei. Em seguida, as partes da minha vida começou a passar diante de mim. Comecei a sentir uma dor terrível ao longo 
desse pecado. Eu também tinha sido um dos maiores tolos! Talvez eu tenha mantido mais de óleo na minha lâmpada do 
que outros, mas agora eu sabia como eu tinha sido tola para medir o que era exigido de mim pela forma como os outros 
estavam fazendo. Eu também era uma das virgens loucas!
Apenas quando eu pensei que eu iria entrar em colapso sob o peso desta descoberta terrível, um homem que eu tinha 
conhecido e estimado como um dos grandes homens de Deus que eu tinha conhecido, veio para a frente para me firmar. 
De alguma forma, seu toque me reanimou. Ele então me recebeu calorosamente. Ele era um homem que eu queria ser 
discipulado por. Eu o conhecia, mas não se dão muito bem. Como uma série de outros que eu tinha tentado chegar perto 
o suficiente para aprender, eu era uma irritação com ele e ele finalmente me pediu para sair. Por anos eu sentia culpado 
por isso, sentindo que eu tinha perdido uma grande oportunidade por causa de alguma falha no meu caráter. Mesmo que 
eu tivesse colocá-lo fora da minha mente, eu ainda carregava o peso dessa falha. Quando o vi tudo à tona, e uma sensação 
de mal estar tomou conta de mim. Agora, ele era tão real que senti ainda mais repugnante e envergonhado por meu 
estado pobre. Eu queria esconder, mas não havia maneira que eu poderia evitá-lo aqui. Para minha surpresa, o seu calor 
para mim era tão genuína que ele rapidamente colocou-me à vontade. Não parecia haver nenhuma barreira entre nós. Na 
verdade, o amor que eu sentia vindo dele
quase completamente tomou a minha auto-consciência.
"Esperei ansiosamente por este encontro", disse ele.
"Você estava esperando por mim?" Eu perguntei. "Por quê?"
"Você é apenas um dos muitos que eu estou esperando. Eu não entendia até que o meu juízo de que você era um que eu 
fui chamado para ajudar, até mesmo discípulo, mas eu te rejeitou."
"Sir", eu protestei. "Teria sido uma grande honra ser discipulado por você, e eu sou muito grato pelo tempo que eu tive 
com você, mas eu estava tão arrogante que eu merecia a sua rejeição. Eu sei que minha rebeldia e orgulho me impediu de 
nunca ter um verdadeiro pai espiritual. Este não foi sua culpa, mas a minha. "
"É verdade que você era orgulhosa, mas que não é por isso que fiquei ofendido com você. Fui ofendido por causa da 
minha insegurança, o que me fez querer controlar todos ao meu redor. Fui ofendido que você não iria aceitar tudo o que 
eu disse sem questioná-la. Então eu comecei a olhar para tudo o que havia de errado com você para justificar meu 
rejeição. Comecei a sentir que se eu não pudesse controlar-lhe que um dia iria envergonhar de mim e meu ministério. 
estimado eu o meu ministério mais do que eu que as pessoas para quem foi dada a mim, então eu dirigi muitos como você 
longe ", disse ele.
Com uma autenticidade que é desconhecido nos reinos da terra, ele continuou, "Todas as crianças são rebeldes, e pensar 
que o mundo gira em torno deles. É por isso que eles precisam dos pais para criá-los. Quase todas as crianças às vezes vai 
trazer opróbrio sobre a sua família, mas ele ainda é uma parte da família. Eu me virei muitos dos filhos de Deus que ele 
tinha confiado a mim para fazê-los com segurança até o vencimento. Falhei com a maioria deles. A maioria deles sofreram 
terríveis feridas e falhas que eu poderia ter ajudado a evitar. Muitos deles agora estão prisioneiros do inimigo. Eu construí 
uma grande organização, e tinha uma influência considerável na igreja, mas os maiores dons que o Senhor confiável para 
mim foram os que foram enviados para mim por disciplina, muitos dos quais eu rejeitado. Se eu não tivesse sido tão 
egoísta e preocupada com a minha própria reputação eu seria um rei aqui. Eu fui chamado para um dos mais altos tronos. 
Tudo o que você tem e irá realizar teria sido em minha conta celeste também. Em vez disso, muito do que eu dei a minha 
atenção para foi de muito pouco significado verdadeiro e eterno. O que parece ser bom na terra é muito diferente aqui. O 
que fará de você um rei na terra, muitas vezes, ser um obstáculo para manter lo de ser um rei aqui. O que fará de você um 
rei aqui é humilde e malvista na terra. Você vai me perdoar? "
"É claro", eu disse, muito constrangido. "Mas eu também estou precisando de seu perdão. Eu ainda acho que foi minha 
falta de jeito e da rebelião que fez se difícil para você."
"É verdade que você não foi perfeito, e eu compreendi alguns dos seus problemas, com razão, mas isso nunca é motivo 



para a rejeição", respondeu ele. "O Senhor não rejeita o mundo quando eu vi suas falhas. Ele não me rejeitar quando Ele 
viu meu pecado. Ele deu a Sua vida por nós. É sempre a maior, que deve dar a sua vida para o locador. Fui . mais maduro 
que eu tinha mais autoridade do que você, mas eu me tornei como um dos bodes na parábola, eu rejeitaram o Senhor, 
rejeitando você e os outros que Ele enviou para mim ".

Enquanto ele falava, suas palavras foram impressionantes me profundamente. Eu também era culpado de tudo o que ele 
estava cedendo de. Muitos homens e mulheres jovens que eu tinha escovado como não sendo suficientemente importante 
para o meu tempo agora estavam passando por minha mente. Quão desesperadamente queria voltar agora e reuni-las! 
Esta dor que eu comecei a sentir foi ainda pior do que eu sentia em relação a perda de tempo. Eu tinha perdido as 
pessoas! Agora, muitos desses eram prisioneiros do inimigo, ferido e capturado durante a batalha na montanha. Esta 
batalha toda foi para as pessoas, e as pessoas ainda eram muitas vezes considerado como o menos importante. Vamos 
lutar por mais verdades do que para as pessoas para quem eles são dadas. Vamos lutar por ministérios, enquanto 
atropelando as pessoas neles. "E muitas pessoas pensam em mim como um líder espiritual! Estou verdadeiramente o 
menor dos santos", pensei para mim mesmo. 
"Eu entendo como você se sente", comentou um outro homem eu reconheci como um eu considerava um dos maiores 
líderes cristãos de todos os tempos. "O apóstolo Paulo disse perto do fim da sua vida que ele era o menor dos santos. 
Então, pouco antes de sua morte, ele mesmo se autodenominava" o maior dos pecadores. " Se ele não tivesse aprendido 
que em sua vida na terra, ele também teria sido em perigo de ser um dos menos dos santos no céu. Porque ele aprendeu 
na terra ele é hoje uma das pessoas mais próximas ao Senhor, e ser uma das mais altas no ranking por toda a eternidade. " 
Vendo aquele homem na companhia de "As virgens loucas", foi a maior surpresa que eu tinha ainda. "Eu não posso 
acreditar que você, também, são um dos tolos, que dormiam lado a sua vida na terra. Por que vocês estão aqui?" 
"Eu estou aqui porque eu fiz um dos erros mais graves você pode fazer como um encarregado de evangelho da glória de 
nosso Salvador. Assim como o apóstolo Paulo progrediu de não considerar-se inferior ao maior apóstolos, a ser o maior 
dos pecadores, Fiz o curso oposto. Comecei sabendo que eu tinha sido um maior dos pecadores que tinha achado graça, 
mas acabou achando que eu era um dos maiores apóstolos. Foi por causa do meu grande orgulho não, a insegurança 
como o nosso amigo aqui, que eu comecei a atacar todos que não viram tudo do jeito que eu fiz. Aqueles que seguiram 
me despojado de seus próprios chamados e até mesmo suas personalidades, pressioná-los a todos tornar-se igual a mim. 
Ninguém ao meu redor poderiam ser Ninguém se atreveu a questionar-me porque eu esmagá-los em pó;. Eu pensei que 
por fazer os outros menores que eu fiz maior pensei que era suposto ser o Espírito Santo a todos Do lado de fora do meu 
ministério parecia um.. bom funcionamento da máquina, onde todos estavam na unidade e havia uma ordem perfeita, mas 
foi da ordem de um campo de concentração. Levei próprios filhos do Senhor, tornando-os autômatos em minha própria 
imagem, em vez de Seu. No final, eu nem estava servindo o Senhor, mas o ídolo que eu tinha construído para mim. Até o 
final da minha vida eu estava realmente um inimigo do verdadeiro evangelho, pelo menos na prática, mesmo que os meus 
ensinamentos e escritos parecia impecável bíblica. " 
"Se isso é verdade, que você se tornou um inimigo do evangelho, como é que você ainda está aqui?" Eu questionei. 
"Pela graça de Deus, eu não confiava na cruz para minha própria salvação, mesmo que eu realmente manteve outros 
homens a partir dele, levando-os a mim mesmo e não a ele. O Senhor permanece fiel a nós mesmo quando somos infiéis. 
É Foi também por Sua graça que o Senhor me levou da terra mais cedo do que Ele teria apenas para aqueles que estavam 
debaixo de mim poderia encontrá-Lo e chegar a conhecê-Lo. " 
Eu não poderia ter sido mais chocado ao pensar que isso era verdade deste homem particular. A história tinha-nos dado 
um retrato muito diferente dele. Ler o que estava acontecendo em meu coração, ele continuou: 
"Deus tem um conjunto diferente de livros de história do que aqueles sobre a terra. Você teve uma idéia disso, mas você 
ainda não sabe como eles são diferentes. Earthly histórias passarão, mas os livros que são mantidos aqui vai durar para 
sempre. Se você pode se alegrar em que o céu está gravando sobre sua vida, você é abençoado de fato. Men ver através de 
um vidro escuro, por isso suas histórias serão sempre nublado, e às vezes completamente errado. Muito poucos, os 
cristãos, mesmo muito poucos, têm o verdadeiro dom do discernimento. Sem este dom é impossível discernir a verdade 
com precisão nos do presente ou no passado. Mesmo com esse dom é difícil. Até que você tenha estado aqui, e foi 
despojado, você irá julgar os outros por meio de preconceitos distorcidos, positivo ou negativo. É por isso que foram 
advertidos para não julgar antes do tempo. Até que tenhamos sido aqui nós não podemos realmente saber o que está no 
coração dos outros, se eles estão realizando boas ou más. Tem havido bons motivos no mesmo o pior dos homens, e os 
motivos do mal, mesmo o melhor deles. Somente aqui os homens podem ser julgados por ambos os seus atos e seus 
motivos. " 
"Quando eu voltar para a terra, eu serei capaz de discernir a história com precisão, porque eu tenho estado aqui?" 
"Você está aqui porque você orou para que o Senhor te julgar severamente, para corrigi-lo impiedosamente, para que você 
possa servi-Lo com mais perfeição. Esta foi uma das solicitações mais sábia que você já fez. O sábio juiz-se para não 
serem julgados. o mais sensato até mesmo pedir para os juízos do Senhor, porque eles percebem que eles não podem 
sequer se julgam muito bem. Tendo vindo aqui você vai sair com muito mais sabedoria e discernimento, mas na terra você 
vai sempre ver através de um vidro escuro, pelo menos, algum grau. Sua experiência aqui vai ajudar a conhecer melhor os 



homens, mas apenas quando estiver totalmente aqui você pode conhecê-los plenamente. Quando você sair daqui você vai 
ser mais impressionado com o quão pouco você sabe os homens e não por quão bem você conhece-los . Isto é tão 
verdadeiro em relação às histórias dos homens. Tenho sido autorizado a falar com você porque eu tenho em um sentido 
discipulados-lo através meus escritos, e saber a verdade sobre mim vai ajudá-lo muito, "o grande reformador concluiu. 
Em seguida, uma mulher deu um passo adiante que eu não sabia. Sua beleza e graça foi de tirar o fôlego, mas não era 
sensual, sedutora ou de qualquer forma. Ela foi a definição de dignidade e nobreza. 
"Eu estava sua esposa na terra", começou ela. "Muito do que você sabe sobre ele veio realmente de mim, pois o que estou 
prestes a dizer não é apenas sobre ele, mas sobre nós. Você pode reformar a Igreja sem reformar sua própria alma. Você 
pode ditar o curso da história, e ainda não a vontade do Pai, ou glorificar o Seu Filho. Se você se comprometer a fazer a 
história humana, você pode fazê-lo, mas é uma conquista fugaz que vai evaporar como uma nuvem de fumaça. " 
"Mas o trabalho do seu marido, ou o seu trabalho, grande impacto a cada geração depois dele para sempre. É difícil 
imaginar quão escuro o mundo teria sido sem ele", eu protestei. 
"True. Mas você pode ganhar o mundo inteiro e ainda perder sua própria alma. Somente se você mantiver sua própria 
alma pura pode impactar o mundo com a finalidade verdadeiramente duradoura eterno de Deus. Meu marido perdeu sua 
alma para mim, e ele só ganhou-lo no final de sua vida, porque eu era tirada da terra para que ele pudesse. Muito do que 
ele fez, fez mais por mim do que para o Senhor. I pressionado ele, e ainda deu-lhe grande parte do conhecimento que ele 
ensinava . Eu usei-o como uma extensão do meu próprio ego, porque como uma mulher no momento eu não poderia ser 
reconhecido como um líder espiritual mim. assumi sua vida para que eu pudesse viver minha vida por ele. Logo eu tinha 
ele fazendo tudo apenas para provar a si mesmo para mim. " 
"Você deve ter a amava muito." Eu disse olhando para ele. 
"Não. Eu não a amava de todo. Nem que ela me ama. De fato, após poucos anos de casamento que nem sequer gostam 
um do outro. Mas nós dois precisavam um do outro, assim que nós encontramos uma maneira de trabalhar juntos . O 
mais bem sucedido que se tornou, desta forma, mais infeliz que nos tornamos, e quanto mais decepção que usamos para 
enganar aqueles que nos seguiram. Fomos infelizes vazia até o final de nossas vidas. Quanto mais influência que você 
ganha pela sua própria autopromoção , mais esforço que você deve fazer para manter sua influência, e quanto mais escuro 
e cruel a sua vida se tornará. reis temiam nós, mas temia a todos, desde os reis para os camponeses. Podemos confiar em 
ninguém, porque estávamos vivendo em tal engano nós mesmos, nem sequer confiar uns nos outros. Nós pregou o amor 
e confiança, porque queria que todos a amar e confiar em nós, mas nós temido e desprezado secretamente todos a nós 
mesmos. Se você pregar as maiores verdades, mas não vivê-las, você é apenas o maior hipócrita. " 
Suas palavras começou a bater-me como um martelo. Eu podia ver que minha vida já estava indo na mesma direção. O 
quanto eu estava fazendo para me promover, em vez de Cristo. Comecei a ver o quanto eu fiz apenas para provar a mim 
mesmo aos outros, especialmente aqueles que não gostava de mim, ou que eu me senti em competição com de alguma 
forma. Comecei a ver o quanto da minha própria vida foi construída sobre as fachadas de uma imagem projectada que 
desmentia quem eu realmente era. Mas aqui eu não podia esconder. Esta grande nuvem de testemunhas todos sabiam 
quem eu era além do véu dos meus motivos projetada. 
Olhei de novo para este casal. Eles estavam agora tão ingênuo e tão verdadeiramente nobre que era impossível a 
questionar seus motivos. Eles estavam de bom grado expor seus pecados mais tortuosos por minha causa, e estavam 
genuinamente feliz por ser capaz de fazê-lo. 
"Eu posso ter tido um conceito errado de você por sua história e seus escritos, mas eu tenho estima ainda mais para você 
agora. Rezo para que eu possa realizar a partir deste lugar a integridade ea liberdade que você tem agora. Estou cansado 
de tentar para viver até imagens projetadas de mim mesmo. Como eu espero por essa liberdade. " Eu lamentou, querendo 
desesperadamente se lembrar de cada detalhe deste encontro. Em seguida, o reformador famosa ofereceu uma exortação 
final: 
"Não tente ensinar os outros a fazer o que você está fazendo a si mesmo. Reforma não é apenas uma doutrina. Verdadeira 
reforma só vem da união com o Salvador. Quando você está unido com Cristo, carregando o fardo que Ele lhe dá, Ele 
será com você e levá-los para você. Você só pode fazer seu trabalho quando você está fazendo isso com ele, não apenas 
para ele. Somente o Espírito pode gerar o que é Espírito. Se você está unido com Ele que você não fará nada para o bem 
Qualquer coisa da política ou história. que você faz por causa de pressões políticas, ou oportunidades, só vai levar você até 
o fim de seu verdadeiro ministério. As coisas que são feitas 
por uma questão de tentar fazer história na melhor das hipóteses desgraça suas realizações à história, e você vai deixar 
para a eternidade impacto. Se você não vive o que prega para os outros que você desqualificar-se da soberana vocação de 
Deus, assim como nós fizemos. Vou lhe dizer o que vai mantê-lo no caminho da vida amorosa-Salvador e buscar a Sua 
glória sozinho. Tudo o que você faz para exaltar a si mesmo, um dia, levá-lo a humilhação mais terrível. Tudo o que você 
faz por amor verdadeiro para o Salvador, para glorificar Seu nome, vai estender os limites do seu reino eterno, e, 
finalmente, resultar em um lugar muito maior para si mesmo. Viver para o que está registrado aqui. Nada de cuidados para 
o que está gravado na terra. " 
Quando saíram dali eu estava novamente a ser dominado pelo meu próprio pecado. As vezes que eu tinha usado pessoas 
para meus propósitos, ou mesmo usado o nome glorioso de Jesus, para continuar a minha próprias ambições, ou para me 
fazer parecer melhor, começou a cascata para baixo em cima de mim. Aqui, onde eu podia avistar o poder ea glória do 



que eu tinha tão acostumados, tornou-se ainda mais repugnante do que eu pensei que eu podia suportar. Eu caí em meu 
rosto, no pior desespero que eu já tinha conhecido. Depois do que pareceu uma eternidade de ver estas pessoas e os 
acontecimentos passam diante de mim, senti a mulher levantar-me para os meus pés novamente. Eu estava superada pela 
sua pureza, especialmente porque agora eu me senti tão mal e corrupto. Tive o mais forte desejo de adorá-la porque ela 
estava tão puro. 
"Vire-se para o Filho", ela disse enfaticamente. "Seu desejo de adorar-me, ou qualquer outra pessoa neste momento, é 
apenas uma tentativa de virar a atenção para longe de si mesmo, e justificar-se por servir o que você não é. Estou limpo 
agora, porque eu me virei para ele. Você precisa ver a corrupção que está na sua própria alma, mas então você não deve 
habitar em si mesmo, ou procuram justificar-se com obras mortas, mas se voltam para Ele ". 
Isto foi dito em amor genuíno e preocupação tais que era impossível de ser magoado ou ofendido por ela. Quando ela viu 
que eu entendi, ela continuou: 
"A pureza que você viu em mim foi o meu primeiro marido viu em mim quando éramos jovens. Eu estava relativamente 
pura em meus motivos, em seguida, mas eu corrompido o seu amor e minha própria pureza, permitindo que ele adora-me 
de forma errada. Você nunca pode tornar-se puro apenas por adorar aquele que é mais puro do que você, mas só por ir 
além deles para encontrar por si mesmo aquele que os fez puro, e em quem sozinho, não é pecado. Quanto mais pessoas 
nos elogiaram, e quanto mais nós aceitamos o seu louvores, quanto mais nos afastava do caminho da vida. Então 
começamos a viver para os louvores dos homens, e para ganhar poder sobre aqueles que não nos elogiam. Esse era o 
nosso fim, e foi o mesmo para muitos que estão aqui no lugar mais baixo, mas foram chamados para a mais alta. " 
Querendo simplesmente prolongar a nossa conversa, perguntei a próxima coisa que me veio à mente: "É difícil para você 
e seu marido estar aqui juntos?" 
"Nem um pouco. Todos os relacionamentos que você tem na terra são continuado aqui, e todos eles são purificados pela 
sentença. O que mais você está perdoado o mais que você ama. Claro, o Senhor nos perdoou mais do que ninguém, e 
aqui todos nós amamos muito mais do que ninguém. Depois nós perdoamos uns aos outros que amamos mais uns aos 
outros. Agora nossa relação é de continuar com muito mais profundidade e riqueza, porque somos herdeiros da salvação. 
Tão profundo quanto as feridas foram, que é a profundidade do amor era capaz de ir uma vez fomos sarados. Podíamos 
ter experimentado isso na terra, mas nós não aprendemos o perdão a tempo. Se 
tinha aprendido o perdão a concorrência que entrou no nosso relacionamento, e desviar a nossa vida, não teria sido capaz 
de criar raízes em nós. Se você realmente ama, você pode facilmente perdoar. O que é mais difícil para você perdoar, 
quanto mais você é o verdadeiro amor. O perdão é essencial se você for para permanecer no caminho da vida. Sem ela 
muitas coisas podem batê-lo fora do curso escolhido por você. " 
Ao mesmo tempo, percebi que esta mulher, que tinha me trouxe a este confronto com tanta dor na minha depravação, 
também foi a pessoa mais atraente que eu poderia lembrar de reunião. Não foi atração romântica, mas eu não queria 
deixá-la. Percebendo os meus pensamentos, ela retirou um passo, indicando que ela estava prestes a ir, mas me ofereceu 
um insight passado. 
"A verdade pura, falado em amor puro, sempre vai atrair Você vai se lembrar da dor que você sente aqui, e irá ajudá-lo 
pelo resto de sua vida Dor é bom;.. Isso mostra onde há um problema não. tentar reduzir a dor até que você encontrar e 
resolver o problema. verdade de Deus, muitas vezes traz dor, uma vez que destaca um problema que temos, mas a Sua 
verdade vai sempre nos mostram o caminho da liberdade e da verdadeira vida. Quando você sabe isso, você vai mesmo 
começar a se alegrar em suas provações, que são todos autorizados a ajudar a mantê-lo no caminho da vida. " 
"Além disso, sua atração por mim não fora de ordem. É a atração entre macho e fêmea que foi dado no início, que é 
sempre pura na sua forma verdadeira. Quando a verdade pura é combinada com o amor puro, os homens podem ser o 
homens que foram criados para ser sem ter de dominar de insegurança. As mulheres podem ser as mulheres que foram 
criados para ser, porque o seu amor substituiu o seu medo. O amor nunca vai manipular ou tentar controlar de 
insegurança, porque o amor lança fora todo o medo . O lugar onde as relações podem ser o mais corrompido é também 
onde podem ser mais gratificante. Como sua mente é renovada pelo Espírito de Verdade, você não vai ver as relações 
como uma oportunidade para começar a partir de outros, mas para dar. Giving é a maior realização que podemos 
imaginar. É um gosto de céu, onde nós damos ao Senhor em adoração pura, que tem um êxtase que até mesmo os 
relacionamentos mais maravilhosa do mundo são apenas um vislumbre passageiro do. O que nós experimentamos na 
adoração aqui o seu pequeno corpo frágil unglorified não podia suportar. A verdadeira adoração de Deus vai purificar a 
alma para as glórias de relacionamentos verdadeiros. Portanto, você não deve procurar relacionamentos, mas a adoração 
pura. Só então as relações começam a ser o que é suposto estar. O verdadeiro amor nunca busca a vantagem, mas o lugar 
mais baixo do serviço. Se o meu marido e eu tinha guardado isso em nosso casamento, que estaria sentado ao lado do rei 
agora, e este grande salão seria preenchido com muitas almas mais . " 
Com isso, ela desapareceu de volta às fileiras dos santos glorificados. Olhei novamente para o trono ea glória que apareceu 
muito mais bonita que eu estava surpreso. Outro homem que estava perto de mim, explicou: 
"A cada encontro, um véu está sendo removido para que você possa vê-lo mais claramente. Você não são alterados apenas 
por ver a Sua glória, mas ao vê-lo com um rosto descoberto. Todo mundo que vem para os juízos verdadeiro de Deus 
caminha num corredor como este para atender aqueles que podem ajudá-los a remover qualquer véus eles ainda estão 
usando;. véus que irá distorcer a sua visão dele " 



Eu já tinha absorvido mais compreensão do que eu senti como se meus muitos anos de estudo na terra 
tinha me dado. Eu, então, começou a sentir que todo o meu estudo e buscando na Terra tinha apenas me levou para a 
frente em passo de caracol. Como muitas vidas poderiam me preparar para o julgamento? Minha vida já havia 
desqualificado me mais do que todos aqueles com quem me encontrei, e eles quase não conseguiu aqui! 
Em seguida, outro homem saiu das fileiras. Ele tinha sido um contemporâneo de meu, e eu não sabia que ele havia 
morrido. Eu nunca o tinha encontrado na terra, mas ele tinha um grande ministério que eu respeitava muito. Através de 
homens que ele tinha treinado, milhares tinham sido levados para a salvação, e muitas grandes igrejas haviam sido 
levantadas. Ele perguntou se ele poderia simplesmente me abraçar por um minuto, e eu concordei, sentindo um pouco 
estranho. Quando nós nos abraçamos eu senti tanto amor vindo dele que uma grande dor que estava dentro de mim 
parou de doer. Eu tinha me tornado tão acostumados com a dor que eu nem sequer notá-lo até que ele parou. Depois ele 
lançou-me que eu lhe disse que seu abraço me havia curado de alguma coisa. Sua alegria por esta foi profunda. Então ele 
começou a me dizer por que ele estava no nível mais baixo no céu. 
"Eu me tornei tão arrogante perto do fim da minha vida que eu não poderia imaginar que o Senhor faria qualquer coisa 
de importância, a menos que Ele o fez através de mim. Eu comecei a tocar o ungido do Senhor, e fazer a Sua danos 
profetas. Fui egoísta orgulhoso quando o Senhor usou um dos meus próprios discípulos, e fiquei com ciúmes quando o 
Senhor movido através de alguém que estava fora do meu próprio ministério. Gostaria de procurar por algo que estava 
errado com eles que eu poderia atacar. Eu não sabia que cada vez que eu Eu só fiz isso rebaixado me ainda mais. " 
"Eu nunca soube que você tinha feito algo assim", eu disse, surpreso. 
"Eu me incitaram os homens sob a investigar os outros e fazer o meu trabalho sujo. Eu tinha-lhes vasculhar a terra para 
encontrar qualquer erro ou pecado na vida dos outros para expô-los. Tornei-me a pior coisa que um homem pode tornar-
se na terra- uma pedra de tropeço que produziu outros obstáculos. Semeámos medo e divisão de toda a igreja, tudo em 
nome de proteger a verdade. Na minha selfrighteousness eu estava indo para a perdição. Em Sua grande misericórdia do 
Senhor me permitiu ser atingido por uma doença que traria uma morte lenta e humilhante. Pouco antes de eu morrer eu 
vim a meus sentidos e se arrependeu. estou apenas agradecido por estar aqui. Eu posso ser um dos menos de Seu aqui, 
mas é muito mais do que eu merecem. Eu simplesmente não conseguia sair desta sala até que eu tive a chance de pedir 
desculpas para aqueles de vocês que eu tanto injustiçado. " 
"Mas você nunca errou comigo", eu disse. 
"Oh, mas eu de fato", respondeu ele. "Muitos dos ataques que vinha contra vós foram daqueles a quem eu tinha agitado e 
incentivados em seus ataques a outros. Apesar de eu não ter, pessoalmente, executaram os ataques para fora, o Senhor 
tem me tão responsável quanto aqueles que o fizeram." 
"Eu vejo. Certamente eu te perdôo". 
Eu já estava começando a se lembrar de como eu tinha feito a mesma coisa, mesmo que em menor escala. Lembrei-me de 
como eu tinha permitido descontentes ex-membros de uma igreja para espalhar seu veneno sobre essa igreja, sem detê-
los. Eu sabia que por apenas o que lhes permite fazer isso sem corrigi-los eu tinha os encorajou a continuar. Lembro-me 
de pensar que  Isto foi justificado por causa dos erros daquela igreja. Então comecei a lembrar de como eu tinha, 
inclusive, repetiu muitas das suas histórias, justificando-a, dizendo que era apenas para alistar-se orações por eles. Logo 
uma grande inundação de outros incidentes deste tipo começaram a surgir em meu coração. Mais uma vez, eu estava 
começando a ser dominado pelo mal e as trevas de minha própria alma. 
"Eu, também, têm sido uma pedra de tropeço!" Eu gemia, caindo novamente de joelhos. Eu sabia que merecia a morte, 
que eu merecia o pior tipo de inferno. Eu nunca tinha visto tal crueldade e crueldade que eu estava vendo agora em meu 
próprio coração. 
"E nós sempre nos confortados pelo fato de pensar que nós estávamos fazendo um favor a Deus quando atacamos Seus 
próprios filhos", veio a voz compreensão deste homem. "É bom para você ver isso aqui, porque você pode voltar. Por 
favor, avisar os meus discípulos de sua morte iminente se não se arrependerem. Muitos deles são chamados a ser reis aqui, 
mas se eles não se arrependerem eles terão de enfrentar o pior julgamento de todos, que dos obstáculos. Minha doença 
humilhante foi a graça de Deus. Quando eu estava em pé diante do trono eu pedi ao Senhor que envie tanta graça aos 
meus discípulos. Eu não pode cruzar de volta para eles, mas Ele permitiu me desta vez com você. Por favor, perdoe e 
liberte aqueles que atacaram você. Eles realmente não entendem que eles estão fazendo o trabalho do acusador. Obrigado 
por me perdoar, mas por favor, perdoa-lhes também. Ele está em seu poder para manter pecados ou cobri-los com amor. 
peço-te amar aqueles que estão agora os vossos inimigos ". 
Eu mal podia ouvir esse homem que eu estava tão sobrecarregado com meu próprio pecado. Este homem era tão 
glorioso, pura e obviamente agora tinha poderes que não eram conhecidos na terra. No entanto, ele estava pedindo-me 
com uma maior humildade do que eu havia testemunhado antes. Eu senti tanto amor vindo dele que eu não poderia 
imaginar recusando-lhe, mas mesmo sem o impacto do seu amor, eu me senti muito mais culpados do que qualquer um 
poderia ser que estava me atacando. 
"Certamente, eu devo merecer qualquer coisa que eles fizeram para mim, e muito mais", respondi. 
"Isso é verdade, mas não é o ponto aqui", suplicou. "Todo mundo na Terra é merecedor da segunda morte, mas o nosso 
Salvador nos trouxe graça e de verdade. Se queremos fazer a Sua obra que devemos fazer tudo em ambos graça e de 
verdade. Verdade sem graça é o que o inimigo traz quando ele vem como um "anjo de luz". 



"Se eu puder ser entregue a partir desta, talvez eu serei capaz de ajudá-los", respondi. "Mas você não pode reconhecer que 
eu sou muito pior do que poderia ser?" 
"Eu sei que o que acabou de passar pela sua cabeça era ruim", ele respondeu, mas com um amor e graça que foi 
profundo. Eu sabia que ele tinha se tornado tão preocupado por mim e minha condição como tinha sido por seus 
próprios discípulos. 
"Isso realmente é o céu", disse-lhes. "Isso realmente é luz e verdade. Como podemos nós, que vivem na escuridão como 
tornar-se tão orgulhosos, pensando que sabemos tanto sobre Deus? Senhor!" Eu gritei na direção do trono, "Por favor, 
deixe-me ir e levar esta luz de volta à Terra!" 
Imediatamente todo o exército do céu parecia estar na atenção, e eu sabia que eu era o centro de sua atenção. Eu me senti 
tão insignificante diante apenas um desses gloriosos, mas quando eu sabia que eles estavam todos olhando para mim, o 
medo veio como uma onda. Senti que não poderia haver castigo como se eu estivesse prestes a experimentar. Eu me senti 
como o maior inimigo da glória e da verdade que tão cheio daquele lugar. Eu estava muito corrompido, eu nunca poderia 
representar adequadamente tamanha glória e verdade. Não havia nenhuma maneira que eu poderia na minha corrupção 
transmitir a realidade do lugar e gloriosa Presença. Eu tinha certeza de que mesmo Satanás não tivesse caído tanto quanto 
eu tinha de graça. Este é o inferno que eu pensava. Não pode haver pior dor do que para ser tão mal como eu sou e saber 
que este tipo de glória existe. De ser banido do aqui é uma tortura pior do que eu sempre sonhei. Não admira que os 
demônios são tão furioso e demente, pensei. 
Só quando eu senti que estava prestes a ser enviado para as regiões mais profundas do inferno, eu simplesmente chorei 
"JESUS!" Rapidamente uma paz tomou conta de mim. Eu sabia que tinha de seguir em frente para a glória de novo, e de 
alguma forma eu tinha a confiança necessária para fazê-lo. Eu continuei movendo até que eu vi um homem que eu 
considerava um dos maiores escritores de todos os tempos. Eu tinha considerado sua profundidade de visão sobre a 
verdade de ser, possivelmente, o maior que eu tinha encontrado em todos os meus estudos. 
"Senhor, eu sempre olhei para a frente a este encontro", eu quase deixou escapar. 
"Como eu tenho", ele respondeu com sinceridade genuína. 
"Eu sinto que eu sei que você, e em seus escritos quase me senti como se você de alguma forma me conhecia. Eu acho 
que devo mais a você do que para qualquer outra pessoa que não foi canonizado na Escritura," eu continuei. 
"Você é muito gentil", respondeu ele. "Mas eu lamento que eu não servi-lo melhor. Eu era uma pessoa superficial, e os 
meus escritos eram rasas, e com mais sabedoria mundana do que a verdade divina." 
"Desde que eu estive aqui, e aprendi tudo o que eu aprendi, eu sei que isso deve ser verdade, mas eu ainda acho que eles 
estão alguns dos melhores que temos na terra", eu respondi. 
"Você está certo", este famoso escritor admitiu, com sinceridade. "É muito triste. Todo mundo aqui, mesmo aqueles que 
se sentam mais próximo do rei, iria viver suas vidas de maneira diferente se eles tivessem os a viver mais, mas eu acho que 
eu iria viver a minha ainda mais diferente do que a maioria. Fiquei honrado por reis , mas não conseguiu o Rei dos reis. 
Eu usei o grandes presentes e idéias que me foram dadas para atrair os homens mais para mim mesmo e minha sabedoria 
do que ele. Além disso, eu conhecia apenas pela audição do ouvido, que é a maneira que eu obrigado outros homens a 
conhecê-Lo. Fiz-los dependentes de mim, e outros como eu. Virei-los mais para o raciocínio dedutivo do que o Espírito 
Santo, que eu mal conhecia. Eu não os homens apontam para Jesus, mas para mim e aos outros como eu, que fingia 
conhecê-Lo. Quando eu vi ele aqui, eu queria chão meus escritos em pó, assim como fez Moisés ao bezerro de ouro. 
Minha mente era o meu ídolo, e eu queria que todos adoram a minha mente comigo. Seu estima para mim não me fazem 
alegrar. Se eu tivesse passado tanto tempo buscando conhecê-Lo como eu fiz procurando saber sobre Ele, a fim de 
impressionar os outros com o meu conhecimento, muitos daqueles que estão no mais baixo este de empresas seria 
sentado no trono que foi preparado para eles, e muitos outros estariam nesta sala. " 
"Eu sei que por ser aqui que sua avaliação de seu trabalho é verdade, mas você não ser um pouco duro consigo mesmo?" 
Eu questionei. "Suas obras me alimentou espiritualmente por muitos anos, como eu sei que eles têm uma multidão de 
outros." 
"Eu não estou sendo muito duro comigo mesmo. Tudo o que eu disse é verdade, já que foi confirmado quando eu estava 
em pé diante do trono. Eu produzi muito, mas me foi dada mais talentos do que quase ninguém aqui, e eu os enterraram 
debaixo da minha orgulho espiritual e ambições. Assim como Adão poderia ter realizado toda a raça humana para um 
futuro mais glorioso, mas por seu fracasso levou milhares de milhões de almas para a pior das tragédias, com autoridade 
vem a responsabilidade. O mais autoridade que são dadas, mais potencial tanto para o bem eo mal que você terá. Aqueles 
que vai governar com Ele para as idades saberá responsabilidade do tipo mais profundo. Ninguém está sozinho, e cada 
falha humana, ou a vitória, ressoa muito além de nossa compreensão, mesmo para as gerações para vir. Os muitos 
milhares que eu poderia ter conduzido adequadamente teria resultado em muitos milhões mais aqui. Qualquer um que 
entende a verdadeira natureza da autoridade nunca iria procurá-lo, mas apenas aceitá-la quando eles sabem que estão 
atrelados com o Senhor, o único aquele que pode levar a autoridade sem tropeçar. Nunca busque influência para si 
mesmo, mas apenas buscar ao Senhor e estar disposto a tomar o Seu jugo. Minha influência não alimentar o seu coração, 
mas seu orgulho em conhecimento ". 
"Como posso saber que não estou fazendo o mesmo?" Perguntei como eu comecei a pensar nos meus próprios escritos. 
"Procura apresentar-te a Deus aprovado, os homens não", respondeu ele quando ele voltou para as fileiras. Antes de 



desaparecer, ele se virou e com o menor sorriso, ofereceu um último conselho: "E não me siga." 
Neste multidão primeira vez que vi muitos outros homens e mulheres de Deus, tanto o meu tempo e da história própria. 
Parei e falei com muitos mais. Eu estava chocado que tantos que deverá estar em posições mais altas foram no posto mais 
baixo do reino. Muitos compartilharam a mesma história básica, que todos eles tinham caído no pecado mortal do 
orgulho após a sua grandes vitórias, ou caído ao ciúme quando outros homens foram ungidos tanto como eles foram. 
Outros tinham caído para a cobiçar, desânimo ou amargura perto do fim de suas vidas e tiveram que ser tomadas antes 
que eles cruzaram a linha para a perdição. Todos eles me deram o mesmo alerta: a maior autoridade espiritual que você 
anda dentro, quanto mais você pode cair se você partir do amor e humildade. 
Como eu continuei em direção ao tribunal que começou a passar aqueles que eram de maior hierarquia no reino. Depois 
de muitos véus mais tivesse sido arrancada de mim por reuniões com aqueles que tropeçaram os mesmos problemas que 
eu tinha, comecei a conhecer aqueles que tinham superado. Conheci casais que serviu ao Senhor e uns aos outros 
fielmente até o fim. Sua glória aqui foi indescritível, e sua vitória me incentivou que era possível para permanecer no 
caminho da vida, e servi-Lo com fidelidade. Aqueles que tropeçou, tropeçou em muitas maneiras diferentes. Aqueles que 
prevaleceu todos fizeram o mesmo caminho que eles não se afastou da sua devoção ao primeiro e maior mandamento: 
amar o Senhor. Por este serviço foi feito sua a Ele, não os homens, nem mesmo para os homens espirituais. Estes foram 
os que adoraram o Cordeiro, e seguiam onde quer que fosse. 
Quando eu ainda não estava ainda a meio caminho do trono, que tinha sido a glória indescritível de primeira ordem agora 
parecia estar nas trevas exteriores, em comparação com a glória desses eu estava passando agora. A maior beleza na Terra 
não se qualifica para ser encontrado em qualquer lugar no céu. E foi-me dito que esta sala era apenas o limiar dos reinos 
indescritível! 
Minha marcha para o trono pode ter levado dias, meses ou mesmo anos. Não havia maneira de medir o tempo naquele 
lugar. Para meu desconforto considerável, todos eles mostraram grande respeito a mim, não por causa de quem eu era ou 
qualquer coisa que eu tinha feito, mas simplesmente porque eu era um guerreiro na batalha dos últimos dias. De alguma 
forma, através desta última batalha, a glória de Deus seria revelado de tal forma que seria uma testemunha de todo poder 
e autoridade, criado ou ainda a ser criada, por toda a eternidade. Durante esta batalha a glória da cruz seria revelado, ea 
sabedoria de Deus seria conhecido de uma maneira especial. Para a batalha que era para ser dada uma das maiores honras 
dadas aos da raça dos homens. 
Quando me aproximei do tribunal de Cristo, aqueles nos mais altos escalões também foram sentados em tronos que 
foram todos parte de seu trono. Mesmo o menor destes tronos era mais gloriosa do que qualquer trono terrestre muitas 
vezes. Alguns destes foram governantes sobre as cidades na terra que logo tomar seu lugar. Outros foram os governantes 
sobre os negócios do céu, e outros sobre os negócios da criação física, tais como sistemas de estrelas e galáxias. No 
entanto, era evidente que aqueles que receberam a autoridade sobre as cidades foram estimados acima aqueles que sequer 
tinha sido dada autoridade sobre as galáxias. O valor de uma única criança foi mais do que uma galáxia de estrelas, porque 
o Espírito Santo habitou entre os homens, e que o Senhor tinha escolhido homens como sua morada eterna. Na presença 
de Sua glória toda a terra parecia tão insignificante como um grão de poeira, e ainda assim era tão infinitamente estimado 
que a atenção do anfitrião inteiro do céu estava sobre ele. 
Agora que eu estava em pé diante do trono, eu me senti muito menos do que um grão de poeira. Mesmo assim, senti o 
Espírito Santo sobre mim de uma maneira maior do que eu já tive. É pelo Seu poder foi sozinho que eu era capaz de ficar. 
Foi aqui que eu realmente vim a entender Seu ministério como nosso Consolador. Ele levou-me através de toda a viagem, 
embora eu mal tinha notado ele. 
O Senhor era tanto mais suave e mais terrível do que eu jamais havia imaginado. Nele eu vi Sabedoria que me 
acompanhara até a montanha, e sentiu a familiaridade de muitos dos meus amigos na terra. Reconheci-Lo como Aquele 
que eu tinha ouvido falar-me muitas vezes através dos outros. Eu também reconheceram como Aquele que eu tinha, 
muitas vezes rejeitada quando Ele veio para mim em outros. Eu vi os dois e um Leão Cordeiro, Pastor e Esposo, mas a 
maioria de tudo que eu vi aqui, como o Juiz. 
Mesmo em Sua presença impressionante, o Consolador era tão poderosamente comigo eu estava confortável. Foi também 
evidente que o Senhor, de modo algum queria que eu fosse desconfortável; Ele só queria que eu soubesse a verdade. 
Palavras humanas não são suficientes para descrever tanto o quão incrível, ou como alívio era para estar diante do Senhor. 
Eu tinha passado o ponto onde eu estava preocupado se o julgamento ia ser bom ou ruim, eu só sabia que seria certo, e 
que eu poderia confiar no meu Juiz. 
Em um ponto o Senhor olhou para as galerias de tronos ao redor dele. Muitos foram ocupados por santos, e muitos 
estavam vazios. Ele então disse: "Estes tronos são para os vencedores que tenham servido Me fielmente em cada geração. 
Meu Pai e eu preparei-los antes da fundação do mundo. Você digno de se sentar em um desses?" 
Lembrei-me que um amigo tinha uma vez disse: "Quando um Deus onisciente lhe faz uma pergunta, ele 
não é porque Ele está procurando informações. "Olhei para os tronos. Olhei para aqueles que estavam sentados. Eu 
poderia reconhecer alguns dos grandes heróis da fé, mas a maioria dos assentados Eu sabia que não tinha sequer sido bem 
conhecido na terra. Muitos Eu sabia que tinha sido missionários que haviam gasto suas vidas na obscuridade. Eles nunca 
tinham se importava de ser lembrado na terra, mas apenas para ele. Fiquei um pouco surpreso ao ver alguns que tinham 
sido ricos, ou governantes que tinham sido fiéis com o que tinha sido dado. No entanto, parecia que os fiéis, orando 



mulheres e mães ocupadas tronos mais do que qualquer outro grupo único. 
Não havia nenhuma maneira que eu poderia responder "sim" à pergunta do Senhor, se eu me considerava digno de se 
sentar aqui. Eu não era digno de sentar-se na companhia de qualquer um que estivesse lá. Eu sabia que tinha sido dada a 
oportunidade de concorrer ao maior prêmio no céu ou na terra, e eu tinha falhado. Fiquei desesperada, mas ainda havia 
uma esperança. Mesmo que a maioria da minha vida tinha sido um fracasso, eu sabia que eu estava aqui antes de eu ter 
terminado a minha vida na terra. Quando confessei que eu não era digno, Ele perguntou: 
"Mas você quer este lugar?" 
"Eu faço com todo o meu coração", eu respondi. 
O Senhor então olhou para as galerias e disse: "Aqueles assentos vazios poderia ter sido preenchido em qualquer geração. 
Dei o convite para sentar-se aqui a todos que tem chamado o meu nome. Eles ainda estão disponíveis. Agora, a última 
batalha veio, e muitos que são últimos serão os primeiros Estes lugares serão preenchidos antes da batalha é sobre aqueles 
que vai se sentar aqui você vai saber por duas coisas:.. eles vão vestir o manto da humildade, e eles terão My semelhança 
Você tem agora. o manto. Se você puder mantê-lo e não perdê-lo na batalha, quando você retornar, você também terá My 
semelhança. Então, você será digno de sentar-se com estas, porque eu vou te fiz digno. Toda a autoridade e poder tem 
Foi-me dada, e só eu posso usá-lo. Você vai prevalecer, e você vai ser confiado com Minha autoridade somente quando 
você veio totalmente permanecerdes em mim. Agora vire e olhe para minha família. " 
Eu me virei e olhei para trás na direção que eu tinha vindo. De diante do seu trono eu podia ver o quarto inteiro. O 
espetáculo foi além de qualquer comparação terrena para sua glória. Milhões cheio nas fileiras. Cada indivíduo no nível 
mais baixo foi mais impressionante do que um exército, e eu sabia que tinha mais poder. Foi muito além da minha 
capacidade de absorver tais um panorama da glória. Mesmo assim, eu podia ver a apenas uma parcela muito pequena da 
grande sala estava ocupada. 
Eu, então, olhou para o Senhor e ficou surpreso ao ver lágrimas nos seus olhos. Ele tinha limpado as lágrimas de cada 
olho aqui, mas os Seus. Como uma lágrima corria por seu rosto, ele pegou em sua mão. Ele então ofereceu-me. "Este é o 
meu copo. Você vai beber comigo?" 
Não havia nenhuma maneira que eu poderia recusá-lo. Como o Senhor continuou a olhar para mim, comecei a sentir Seu 
grande amor. Mesmo quando falta como eu era Ele ainda me amava. Como indignos como eu estava Ele queria que eu 
fosse perto Dele. Então Ele disse: 
"Eu amo tudo isso com um amor que não se pode entender agora. Eu também adoro todos os que são supostamente 
para estar aqui, mas não veio. Deixei a 99 para ir atrás de quem 
estava perdido. Meus pastores não deixaria o único a ir após o 99 que ainda estão perdidos. Eu vim para salvar os 
perdidos. Você irá partilhar o meu coração para ir para salvar o perdido? Você vai ajudar a preencher esta sala? Você vai 
ajudar a preencher esses tronos, e todos os assentos outros nesta sala? Você vai assumir essa missão de trazer alegria para 
o céu, a mim e ao meu Pai? Este julgamento é para minha própria casa, e minha própria casa não está cheio. A última 
batalha não será mais até que minha casa está cheia. Só então será hora de nos redimir a terra, e remover o mal da Minha 
criação. Se você beber o meu cálice você vai amar o perdido do jeito que eu amava. " 
Ele então pegou um copo de modo claro que fiquei surpreso que ainda existia em um quarto de tanta glória, e ele colocou 
a sua lágrima nele. Ele então me deu. Eu nunca experimentei nada tão amarga. Eu sabia que eu poderia de modo algum 
beba tudo, ou mesmo muito dele, mas eu estava determinado a beber tanto quanto eu poderia. O Senhor esperou 
pacientemente até que eu finalmente irrompeu em choro de tal forma que eu me senti como rios de Lágrimas corriam de 
mim. Eu estava chorando pelos perdidos, mas ainda mais eu estava chorando para o Senhor. 
Olhei para ele em desespero porque eu não agüentava mais deste grande dor. Em seguida, Sua paz começou a encher-me 
e misture com o Seu amor que eu estava sentindo. Eu nunca tinha sentido nada tão maravilhoso. Esta foi a água viva que 
eu sabia que poderia surgir por toda a eternidade. Então eu senti como se as águas que fluem dentro de mim pegou fogo. 
Comecei a sentir que este fogo consumiria-me se eu não poderia começar a declarar a majestade de Sua glória. Eu nunca 
tinha sentido tanta vontade de pregar, para adorá-Lo, e respirar cada respiração que me foi dado por causa do Seu 
evangelho. 
"Senhor!" Eu gritei, esquecendo-se todos, mas ele. "Agora eu sei que este trono de julgamento é também o trono da 
graça, e peço-te agora para a graça de servi-Lo. Acima de tudo peço-Lhe a graça! Peço-Lhe a graça de terminar o meu 
curso. Peço você a graça de amar-te como esta para que eu possa ser entregue a partir da delírios e selfcenteredness que 
tão pervertido minha vida. Apelo Ti para salvação de mim e do mal do meu próprio coração, e por este amor que sinto 
agora fluir continuamente em meu coração. peço-Lhe que me dar seu coração, seu amor. peço-Lhe a graça do Espírito 
Santo para convencer-me do meu pecado. peço-Lhe a graça do Espírito Santo para testemunhar de Você , como você 
realmente é. peço a graça de testemunhar de tudo o que Você tem preparado para aqueles que vêm a vós. peço a graça de 
ser sobre mim para pregar a realidade do presente acórdão. peço a graça para compartilhar com aqueles que são chamados 
a ocupar esses tronos vazios, para dar-lhes palavras de vida que irá mantê-los no caminho da vida, que irá transmitir-lhes a 
fé para fazer o que eles têm sido chamados a fazer. Senhor, suplico-Vos para esta graça. " 
O Senhor então levantou-se. Então todos os que estavam sentados nos tronos para tão longe quanto eu podia ver 
também se levantou. Seus olhos ardiam com um fogo que eu não tinha visto antes. 
"Você tem me chamado para a graça. Este pedido nunca negar. Você deve retornar, e do Espírito Santo estará com você. 



Aqui você tem gosto de ambos bondade e Minha gravidade. Você deve se lembrar tanto se você for para ficar no o 
caminho da vida. O verdadeiro amor de Deus inclui o julgamento de Deus. Você deve saber tanto a minha bondade ea 
severidade ou você cairá ao engano. Esta é a graça que lhe foi dado aqui, para saber tanto. As conversas que você teve 
com vossos irmãos aqui foram a minha graça. Lembre-los. " 
Ele então apontou sua espada em direção ao meu coração, então a minha boca, então minhas mãos. 
Quando Ele fez esse fogo veio de sua espada e queimaram-me com uma grande dor. "Isto também é graça", disse ele. 
"Você é apenas uma das muitas que têm sido preparados para esta hora. Preach e escrever sobre tudo o que você já viu 
aqui. O que eu disse para você dizer para meus irmãos. Go e chamar meus capitães para a última batalha. Go e defender 
os pobres e os oprimidos, as viúvas e os órfãos. Esta é a comissão de My capitães, e é onde você vai encontrá-los. Meus 
filhos valem mais para mim do que as estrelas no céu. Apascenta os meus cordeiros. vigias sobre o meu pequeninos. Dar a 
palavra de Deus para que eles possam viver. Vá para a batalha. Vá e não recuar. Vá rapidamente para virei rapidamente. 
Obedeça-me e apresse o dia da minha vinda. "  A companhia dos anjos então veio e me levou para longe do trono. O 
líder andou ao meu lado e começou a falar. "Agora que Ele tem se Ele não vai sentar-se novamente até a última batalha é 
longo. Ele foi sentado até o momento em que seus inimigos são para ser colocado debaixo de seus pés. O tempo chegou. 
As legiões de anjos que foram em pé pronto desde a noite de paixão já foram liberados sobre a Terra. As hordas do 
inferno também foram liberados. Este é o momento que toda a criação foi esperando. O grande mistério de Deus em 
breve estará concluída. Vamos agora lutar até o fim. Lutaremos com você e seus irmãos. " Acordei. 

                                                                                   A Batalha Final , Parte 2,  por Rick Joyner 

Como eu continuei a pé do tribunal, comecei a refletir sobre tudo o que eu tinha acabado de experimentar. Que tinha sido 
tanto terrível e maravilhosa. Tão desafiador e coração rending como tinha sido, eu me senti mais segura do que eu já tive. 
No início, não tinha sido fácil de ser despojado tão nu na frente de tantas pessoas, incapaz de esconder até mesmo um 
único pensamento. Mas quando eu apenas relaxado e aceitou, sabendo que era a limpeza minha alma, tornou-se 
profundamente libertadora. Não tendo nada a esconder foi como soltar o mais pesado jugo e os mais fortes algemas. 
Comecei a sentir como se eu pudesse respirar como eu nunca tinha respirado antes. Quanto mais à vontade eu ficava, 
mais minha mente parecia aumento da sua capacidade. Então eu comecei a sentir uma comunicação em curso que 
nenhuma palavra humana poderia articular. Pensei em comentários do Apóstolo Paulo sobre sua visita ao terceiro céu, 
onde ele tinha ouvido palavras inefáveis. Há uma comunicação espiritual que transcende muito a qualquer forma de 
comunicação humana. É mais profundo e significativo do que as palavras humanas são capazes de articular. De alguma 
forma ele é uma comunicação pura de coração e mente juntos, tão puro que não existe possibilidade de mal-entendido. 
Quando olhei para alguém na sala, comecei a ficar com o que ele estava pensando, como ele tinha sido capaz de me 
entender. Quando olhei para o Senhor, comecei a entendê-Lo da mesma forma. Continuamos a usar as palavras, mas o 
significado de cada uma tinha uma profundidade que nenhum dicionário jamais poderia ter capturado. Minha mente tinha 
sido libertado, para que sua capacidade foi multiplicada muitas vezes. Foi emocionante para além de qualquer experiência 
anterior. Comunicação do Espírito 
Foi também evidente que o Senhor estava gostando de ser capaz de se comunicar dessa forma comigo tanto quanto eu 
estava com ele. Nunca antes eu havia entendido tão profundamente o que significava para ele ser a Palavra de Deus. Jesus 
é a comunicação de Deus à Sua criação. Suas palavras são espírito e vida, e seu significado e poder exceder em muito o 
nosso presente definições humana. Palavras humanas são uma forma muito superficial da comunicação do espírito. Deus 
nos criou com a capacidade de comunicar em um nível que transcende em muito as palavras humanas, mas por causa da 
queda e do fracasso na Torre de Babel, perdemos essa capacidade. Nós não podemos ser quem nós fomos criados para 
ser até que recuperar isso, e só podemos alcançá-la quando estamos livres em Sua presença. Comecei a entender que, 
quando a transgressão de Adão fez com que ele se esconder de Deus, foi o início de uma distorção mais terrível do que o 
homem foi criado para ser. Ele trouxe uma severa redução de nossas capacidades intelectuais e espirituais. Estes só podem 
ser restaurados quando "sair da clandestinidade" e são genuinamente transparente. Isto significa abrir-nos a Deus e uns 
aos outros. É como nós contemplamos a glória do Senhor com um "rosto descoberto" que somos transformados na Sua 
imagem. Os véus, causada pelo nosso esconderijo, deve ser descartada. Primeira questão, o Senhor a Adão depois de sua 
transgressão era: "Onde você está?" Da mesma forma, é a primeira pergunta que devemos responder se estamos a ser 
restaurado com babados para ele. Claro, o Senhor sabia onde Adão estava. A pergunta foi por causa de Adão. Esta 
questão foi o início da busca de Deus pelo homem. A história da redenção é busca de Deus do homem não, a busca do 
homem de Deus. Quando nós podemos inteiramente responder a esta pergunta, saber onde estamos em relação a Deus, 
teremos foi totalmente restaurada para ele. Mas só podemos saber a resposta a essa pergunta quando estamos em Sua 
presença. Essa foi a essência de toda a minha experiência no tribunal. O Senhor já sabia tudo que havia para saber sobre 
mim. Toda a experiência foi por minha causa, por isso gostaria de saber onde eu estava. Foi tudo para me trazer de fora 
da clandestinidade, para trazer-me para fora da escuridão para a luz. Eu também comecei a entender o quanto o Senhor 
desejava ser um com Seu povo. Através do julgamento inteiro, Ele não estava tentando me fazer ver algo como bom ou 
mau, tanto quanto para vê-lo em união com ele. O Senhor estava me procurando mais do que eu estava procurando ele. 
Os seus juízos me libertar, e Seu julgamento do mundo irá definir o mundo livre. A escuridão no mundo tem sido 



perpetuado por nossa compulsão para esconder, que começou logo após a queda. "Andar na luz" é mais do que apenas 
conhecer e obedecer as verdades-lo certo é ser verdadeiro e ser livre da compulsão para se esconder. Quando o dia do 
julgamento vier, ele vai trazer o livramento final de Adam de seu esconderijo. Não só será a libertação final de Adão, mas 
também vai começar a liberação final da criação, que foi objecto de servidão por causa de Adão. "Andar na luz" significa 
não mais esconder-de Deus ou qualquer outra pessoa. A nudez de Adão e Eva antes da queda não foi apenas física, mas 
espiritual também. Quando a nossa salvação está completo, vamos conhecer este tipo de transparência novamente. Para 
ser completamente aberto para os outros vai desbloquear reinos atualmente não sabe mesmo existe. Isto é o que Satanás 
está tentando de contrafacção através do Movimento Nova Era. 

Retorna sabedoria 

Enquanto caminhava, ponderando tudo o que eu tinha aprendido, o Senhor apareceu de repente ao meu lado novamente 
na forma da Sabedoria. Ele agora parecia muito mais gloriosa do que eu já tinha visto ele, mesmo quando Ele estava na 
cadeira de juiz. Fiquei tanto atordoado e muito feliz. "Senhor, se você voltar comigo assim?" Eu perguntei. 
"Eu sempre estarei com você assim. No entanto eu quero ser ainda mais para você do que do jeito que você me ver agora. 
Vocês têm visto Minha bondade e My gravidade aqui, mas você ainda não totalmente conhecer-Me como o Justo Juiz. 
"Isso me surpreendeu. Eu tinha acabado de passar uma quantidade considerável de tempo antes de Seu trono de 
julgamento, e senti que tudo que eu tinha vindo a aprender pertencia a seu juízo. Ele fez uma pausa para permitir que esta 
pia e, em seguida continuou: "Há uma liberdade que vem quando você perceber a verdade, mas quem eu liberto é livre de 
fato. A liberdade de Minha presença é maior do que apenas saber a verdade. Você experimentou libertação na minha 
presença, mas ainda há muito mais para você entender sobre os meus juízos. Quando eu julgo, eu não estou procurando 
para condenar ou para justificar, mas para trazer justiça. Justiça só é encontrado em união comigo. Esse é o julgamento 
justo trazer homens em unidade Comigo. "Minha igreja agora está coberta de vergonha, porque ela não tem juízes. Ela 
não tem juízes, porque ela não me conhece como o Juiz. Agora vou levantar juízes para meu povo, que sabe meu juízo. 
Eles não vão apenas decidir entre pessoas ou questões, pois eles vão fazer as coisas direito, o que significa colocá-los em 
acordo comigo. "Quando eu apareci a Josué como o Capitão do Exército, declarei que eu não era nem para ele nem seus 
inimigos. Eu nunca vir a tomar partido. Quando eu venho, é para tirar o excesso de não tomar partido. Eu apareci como o 
Capitão do Exército antes de Israel poderia entrar em sua Terra Prometida. A igreja agora está prestes a entrar em sua 
Terra Prometida, e estou eu de novo prestes a aparecer como o Capitão do Exército. Quando eu fizer, vou tirar todos os 
que foram forçando o meu povo a tomar partido contra os seus irmãos. "Minha justiça não toma partido nos conflitos 
humanos, mesmo os que envolvem o meu povo. O que eu estava fazendo através de Israel, eu estava fazendo para seus 
inimigos, também não contra eles. É só porque você vê a partir da perspectiva terrena, temporal que você não vê Minha 
justiça. Você deve ver minha justiça, a fim de andar na minha autoridade, porque a justiça ea justiça são a base do meu 
trono. "Eu tenho imputada a justiça ao povo que eu escolhi. Mas, como Israel no deserto, até mesmo os maiores santos 
da era da igreja só se alinhado com os meus caminhos uma pequena parte do tempo, ou com uma pequena parte de suas 
mentes e corações. Eu não sou para eles ou contra os seus inimigos, mas eu vou usar o meu povo para salvar seus 
inimigos. Eu amo todos os homens e desejo de que todos sejam salvos ". 

Irmãos usada pelo inimigo 

Eu não pude deixar de pensar sobre a grande batalha que havia lutado na montanha. Tivemos muitos feridos dos nossos 
próprios irmãos como nós lutamos contra o mal controlá-los. Muitos deles ainda estavam no acampamento do inimigo, 
seja sendo usada por ele ou mantidos como prisioneiros. Comecei a me perguntar se a próxima batalha seria contra os 
nossos próprios irmãos novamente. O Senhor estava me observando ponderar tudo isto, e então Ele continuou: "Até a 
última batalha é mais de que sempre haverá alguns de nossos irmãos que estão sendo usados pelo inimigo. Mas isso não é 
por isso que estou lhe dizendo isso agora. Estou lhe dizendo isso para ajudá-lo a ver como o inimigo recebe em seu 
próprio coração e mente, e como ele usa você! Mesmo agora, você ainda não vê tudo do jeito que eu faço. "Isso é comum 
com o meu povo. Neste momento, mesmo My maiores líderes raramente estão em harmonia comigo. Muitos estão 
fazendo boas obras, mas muito poucos estão fazendo o que tenho chamado para fazer. Isto é principalmente o resultado 
de divisões entre vocês. Eu não estou voltando a tomar partido a nenhum grupo, mas eu estou chamando para aqueles 
que virão para o meu lado. "Você está impressionado quando eu lhe dou uma 'palavra de conhecimento" sobre a doença 
física de alguém, ou algum outro conhecimento que não é conhecido. Este conhecimento vem quando você toca minha 
mente apenas um pequeno grau. Eu sei todas as coisas. Se você fosse completamente têm Minha mente que você seria 
capaz de saber tudo sobre todos que você encontra exatamente como você começou a experiência aqui. Você veria todos 
os homens do jeito que eu vê-los. Mas, mesmo assim, não há mais a total permanece em mim. Para saber como usar esse 
conhecimento corretamente, você deve ter Meu coração. Só então você vai ter meu juízo. "Só posso confiar em você com 
meu conhecimento sobrenatural na medida em que você conhece o meu coração. Os dons do Espírito que eu liberei a 
minha igreja, mas são pequenos símbolos dos poderes do mundo vindouro. Tenho-vos chamado para ser mensageiros de 



que idade, e você deve, portanto, saber os seus poderes. Você deve procurai com zelo os dons, porque eles são uma parte 
de mim, e eu lhes dei a você para que você possa ser como eu. Está direito de procurar saber Minha mente, meus 
caminhos e meus propósitos, mas você também deve sinceramente desejo de conhecer o meu coração. Quando você 
conhece o meu coração, então os olhos do vosso coração será aberto. Então você vai ver como eu vejo, e você vai fazer o 
que faço. "Jam sobre a confiar muito mais dos poderes do mundo vindouro a minha igreja. No entanto, há uma grande 
decepção que muitas vezes vem sobre aqueles que são de confiança, com grande poder Se você não entender o que estou 
prestes a te mostrar, você também vai cair este engano "Vocês pediram a minha graça, e você deve tê-lo . A primeira graça 
que irá mantê-lo no caminho da vida é conhecer o nível de sua decepção presente. Deception envolve qualquer coisa que 
você não entende o que eu faço. Saber o nível de sua decepção presente traz a humildade, e eu dou minha graça aos 
humildes. "É por isso que eu disse, 'Quem é tão cego, mas o meu servo. . . "E é por isso que disse aos fariseus," é para o 
julgamento que eu vim ao mundo. . . para dar visão a quem não vê, e para tornar cegos os que vêem. . . Se fôsseis cegos 
não seria culpado, mas porque você diz para ver, a sua culpa permanece. "É também por isso a minha luz atingiu Paul 
cego quando liguei para ele. Minha única luz revelou a sua verdadeira condição. Como ele, você deve ser cega no natural 
para que você pode ver pelo meu Espírito. "Conselho Apóstolos Eu, então, sentiu-se compelido a olhar para aqueles que 
estavam sentados nos tronos estávamos passando. Como eu fiz, meu olhar caiu sobre um homem que eu sabia era o 
apóstolo Paulo. Como eu olhei para o Senhor, Ele fez sinal para eu falar com ele. "Eu tenho assim esperava isso", eu 
disse, sentindo-se estranho, mas animado por esta reunião. "Eu sei que você está ciente do quanto suas letras têm guiado a 
Igreja, e eles provavelmente ainda estão realizando mais do que todo o resto de nós juntos. Está ainda um dos maiores 
luzes sobre a terra. "" Obrigado ", disse ele gentilmente. "Mas você não ficar com o quanto temos aguarda com 
expectativa a reunião de todos vocês. Está soldados na última batalha, você são os que todos aqui está esperando para se 
encontrar. Só vimos estes dias vagamente através de nossa visão limitada profético, mas você foi escolhido para viver 
neles. Está soldados se preparando para a última batalha. Você é o que temos todos estavam esperando. "Ainda sentindo 
estranho, eu continuei:" Mas não há nenhuma maneira que eu possa transmitir o apreço que sentimos por você e para os 
outros que ajudaram a definir o nosso curso com suas vidas e seus escritos . Também sei que teremos uma eternidade 
para a troca de nosso apreço, por favor, enquanto eu estou aqui, deixe-me perguntar: 'O que você diria para a minha 
geração que vai nos ajudar nesta batalha? "" Eu só posso dizer para você agora o que eu já disse para você através de 
meus escritos ", declarou Paul, olhando-me firmemente nos olhos. "No entanto, você vai entendê-las melhor se você 
perceber que eu ficou aquém de tudo o que fui chamado para fazer." "Mas você está aqui, em um dos maiores tronos!" 
Eu protestei. "Você ainda está" colhendo mais frutos para a vida eterna do que qualquer um de nós poderia sempre 
esperar para colher. " 
"Pela graça de Deus eu fui capaz de terminar o meu curso, mas eu ainda não andou em tudo o que fui chamado para. Eu 
ficou aquém das mais altos propósitos que eu poderia ter caminhado em todo mundo tem. Sei que alguns poderiam 
considerá-la praticamente blasfêmia pensar em mim como nada menos do que o maior exemplo do ministério cristão, 
mas eu estava sendo honesto quando escrevi perto do fim da minha vida que eu era o maior dos pecadores. Eu não estava 
dizendo que eu tinha sido o maior dos pecadores, mas sim que eu era o maior dos pecadores então. Mesmo que eu tivesse 
sido dada tanta compreensão, eu andei em relativamente pouco dela. "" Como isso poderia possivelmente ser? "Eu 
perguntei. "Eu pensei que você estava apenas a ser humilde." "A verdadeira humildade é acordo com a verdade. Não 
tenha medo. Minhas cartas eram verdadeiras, e foram escritas pela unção do Espírito Santo. No entanto, me foi dado 
muito, e eu não uso tudo o que me foi dada. Eu, também, ficou aquém. Todo mundo aqui ficou aquém, com exceção de 
um. A razão que você deve ver este particularmente sobre mim é que muitos ainda estão distorcendo meus ensinamentos, 
porque eles têm uma visão distorcida de mim. "" Como você viu a progressão nas minhas cartas, eu fui de sentimento que 
eu não era inferior até mesmo para os apóstolos mais eminentes, a reconhecer que eu era o menor dos apóstolos. Vi então 
que eu era o menor dos santos, e, finalmente, que eu era o maior dos pecadores. Eu não estava apenas a ser humilde, mas 
eu estava falando a verdade sóbria. Me foi confiada com muito mais do que eu usei. Há somente Um aqui que frilly 
acreditava, que plenamente cumpridas, e que realmente terminar tudo o que Ele foi dado para fazer. Mas você pode andar 
em muito mais do que eu. " 

Redescobrindo a Fundação 

Em vez debilmente, eu respondi: "Eu sei que o que você está dizendo é verdade, mas você tem certeza esta é a mensagem 
mais importante que você poderia dar a nós para a última batalha?" "Eu tenho certeza!", Ele respondeu com convicção 
absoluta. "Gostei muito da graça do Senhor usar as minhas cartas como Ele, mas. Estou preocupado com a forma como 
muitos de vocês estão usando-os indevidamente. Eles são a verdade do Espírito Santo e são as Escrituras. O Senhor me 
deu grandes pedras para definir sobre a estrutura de sua igreja eterna, mas eles não são pedras fundamentais. As primeiras 
pedras foram colocadas por Jesus sozinho. Minha vida e ministério não são o exemplo do que sois chamados a ser, só 
Jesus é isso. "Se o que escrevi é usado como uma base, não será capaz de suportar o peso do que precisa ser construído 
sobre ela. O que escrevi deve ser construída sobre o fundamento único que pode suportar o que você está prestes a 
sofrer, não deve ser utilizado como base. Você deve ver meus ensinamentos através dos ensinamentos do Senhor, não 
tentar ficar com ele da minha perspectiva. Suas palavras são a fundação. Tenho apenas construída sobre eles, concebendo 



as Suas palavras. A maior sabedoria e as verdades mais poderosas são suas palavras, não a minha. "É importante para você 
saber que eu não andar em tudo o que estava disponível para mim. Há muito mais disponíveis para cada crente a andar 
em que eu fiz. Todos os verdadeiros crentes têm o Espírito Santo neles. O poder d'Aquele que criou todas as coisas vive 
dentro deles. O menor dos santos tem o poder de mover montanhas, para parar de exércitos, ou para ressuscitar os 
mortos. "Se você está para realizar tudo o que você é chamado para fazer em seu dia, meu ministério não deve ser visto 
como a última palavra, mas apenas como um ponto de partida. Seu objetivo não deve ser o de ser como eu, mas para ser 
como o Senhor. Você pode ser como Ele e fazer tudo o que Ele fez, e ainda mais, porque Ele salvou o seu melhor vinho 
para o final. "Lembrei-me que a verdade só poderia ser falado aqui. Eu sabia que Paul estava certo sobre a utilização 
errada dos seus ensinamentos como uma fundação, ao invés de construir sobre o fundamento dos Evangelhos. Mas ainda 
era difícil para mim aceitar que Paul tinha ficado aquém de sua vocação. 
Olhei para o trono de Paulo ea glória do seu ser. Foi muito mais do que eu sempre sonhei maiores santos no céu teria. Ele 
foi tão franco e resoluto como eu esperava que ele fosse. Pareceu-me tão óbvio como isso foi que ele ainda carregava a 
sua grande preocupação para todas as igrejas. Eu tinha o idolatrava, e que foi uma transgressão que ele estava tentando 
me libertar de. Mesmo assim, ele era muito maior do que o Paul tinha idolatrado. Sabendo que eu estava pensando, ele 
colocou as duas mãos nos meus ombros e me olhou nos olhos ainda mais resolutamente. "Eu sou seu irmão. Eu te amo, 
como todo mundo aqui faz. Mas você deve compreender que o nosso curso está terminada. Nós não podemos 
acrescentar nem tirar o que plantou na terra, mas você pode. Nós não somos a vossa esperança. Está agora a nossa 
esperança. Mesmo nesta conversa eu só posso confirmar o que já escrevi, mas você ainda tem muito para fazer por 
escrito. Adorar somente a Deus e crescer em todas as coisas para ele. Nunca faça qualquer homem a sua meta, mas apenas 
ele. "Muitos em breve andar na terra que vão fazer obras muito maior do que nós. O primeiro será o último, eo último, 
em primeiro lugar. Nós não nos importamos isso. É a alegria dos nossos corações, porque somos um com você. O 
Senhor usou a minha geração de leigos e começar a construir sobre o fundamento, e sempre teremos a honra de 
participar nisso. Mas todos os andares construída sobre a fundação deve ir mais alto. Não será o edifício que é suposto ser 
a menos que você ir mais alto. "O Ministério ea Mensagem Enquanto eu refletia sobre isso, ele ficou me olhando de 
perto. Então ele continuou: "Há duas coisas que nós atingimos em nosso tempo que se perderam muito rapidamente pela 
igreja. Eles ainda não foram recuperadas, mas você tem que recuperá-los. "" O que são? "Eu perguntei, sentindo que o 
que ele estava prestes a dizer era mais do que apenas um adendo ao que ele já havia compartilhado comigo. "Você deve 
recuperar o ministério ea mensagem", disse ele enfaticamente. Olhei para o Senhor, e ele acenou com a afirmação, 
acrescentando: "É certo que Paul deveria dizer isso para você. Até este tempo, ele tem sido o mais fiel com esses dois. "" 
Por favor, explique ", implorei Paulo. "Tudo bem", respondeu ele. "Exceto por alguns poucos lugares no mundo onde 
existem grandes perseguições ou as dificuldades, não podemos reconhecer nem o ministério ou a mensagem que está 
sendo pregado hoje. Portanto, a igreja é agora, mas um fantasma do que era mesmo em nosso tempo, e estávamos longe 
de tudo o que foram chamados a ser. Quando servimos, sendo no ministério foi o maior sacrifício que alguém poderia 
fazer, e isso refletiu a mensagem do maior sacrifício que foi feito, na cruz. "A cruz é o poder de Deus, e é o centro de 
tudo o que somos chamados a viver. Agora você tem tão pouco poder para transformar as mentes e os corações dos 
crentes, porque você não vive, e não pregar a cruz. Por isso, temos dificuldade em ver muita diferença entre a igreja e as 
nações. Que não é o evangelho ou a salvação com a qual nos foi confiada. Tem de voltar para a cruz. "Com estas palavras, 
ele apertou meus ombros como um pai, e depois voltou ao seu lugar. Senti como se tivesse recebido uma bênção incrível 
e uma repreensão profunda. Enquanto me afastava, comecei a pensar sobre o nível de Salvação na montanha, e os 
tesouros da salvação eu tinha visto no interior da montanha. Comecei a ver que a maioria das minhas próprias decisões, 
mesmo a decisão de entrar na porta que me trouxe até aqui, foram baseadas principalmente no que ia buscar-me ainda 
mais, e não em considerações sobre a vontade do Senhor. Eu ainda estava vivo para mim, não para ele. Mesmo no meu 
desejo de abraçar os julgamentos aqui, eu estava motivado por aquilo que iria me ajudar a fazê-lo de volta em vitória sem 
sofrer perdas. Eu ainda estava andando muito mais no egocentrismo do que em Cristo-centrismo. 

A igreja dos últimos dias 

Eu sabia que a conversa curta com Paul teria conseqüências que levaria muito tempo para entender completamente. De 
certa forma, senti que tinha recebido uma bênção de toda a Igreja eterna. Nós realmente estavam sendo aplaudidos pela 
grande nuvem de testemunhas. Eles olharam para nós como pais orgulhosos que queriam as coisas melhores para seus 
filhos do que eles próprios tinham conhecido. Sua maior alegria seria ver a igreja nos últimos dias tornam-se tudo o que a 
igreja no seu dia não tinha conseguido atingir. Eu também sabia que eu ainda estava muito aquém do que tinham 
preparado para nós a caminhar dentro "A igreja dos últimos dias não será maior do que a geração de Paulo, mesmo que 
ela não funciona mais", exclamou o Senhor. Tudo o que é feito é feito por minha graça. No entanto, vou fazer mais da 
minha graça e do poder disponível para a igreja dos últimos dias, porque ela deve realizar mais do que a igreja em 
qualquer idade, ainda tem realizado. "Last-dia crentes andará em todo o poder que eu demonstrei, e mais, porque eles 
serão os representantes final de todos os que vieram antes deles. A igreja irá demonstrar minha natureza e meus caminhos 



como eles nunca foram demonstrados antes por homens. É porque eu estou dando-lhe mais graça, ea quem muito é dado, 
muito será exigido ". Isso só me fez pensar ainda mais sobre Paul. "Como poderíamos até tornar-se tão dedicado e fiel 
como ele tinha sido?" Eu pensei comigo mesmo. "Eu não estou pedindo para você atingir esse", o Senhor respondeu. 
"Eu estou pedindo que você permanecerdes em mim. Você não pode continuar a medir-se pelos outros, nem mesmo 
Paulo. Você vai sempre ficar aquém do que você olhar, mas se você está olhando para mim, vocês vão muito além do que 
você teria de outra forma realizado. Como o senhor mesmo ensinei, foi quando os dois na estrada de Emaús viram-me 
quebrar o pão que seus olhos se abriram. Quando você lê as cartas de Paulo, ou qualquer outra pessoa escritos, você deve 
ouvir-me. Somente quando receber o seu pão diretamente de mim vai dos olhos de seu coração ser aberto. "Você pode se 
distrair mais por aqueles que são mais como eu se você não ver através deles para ver-me. Há também uma outra 
armadilha para aqueles que vêm a saber mais da minha unção e poder do que outros. Elas são muitas vezes distraído, 
olhando para si mesmos. Como eu estava dizendo antes que você conversou com Paul, meus servos, deve tornar-se cego 
para que eles possam ver. Eu deixei você falar com ele então porque ele é um dos meus melhores exemplos disso. Foi por 
causa da minha graça que eu lhe permitiu perseguir a minha igreja. Quando ele viu minha luz, ele entendeu que seu 
próprio raciocínio levou-o em conflito direto com a própria verdade ele alegou estar servindo. "Seu raciocínio será sempre 
fazer isso. Ele vai levar você para fazer o que é exatamente contrária à minha vontade. Maior unção traz maior perigo de 
isso acontecer com você, se você não aprender o que Paulo fez. Se você não tomar a sua cruz a cada dia, que estabelece 
tudo o que você é e tudo que você tem antes dela, você vai cair por causa do. autoridade e poder que eu lhe darei. Até que 
você aprenda a fazer todas as coisas por causa do evangelho, a maior influência que você tem, maior é o perigo de isso, 
você irá enfrentar. "Às vezes os meus ungidos são enganados ao pensar que, porque eu dou-lhes um pouco de 
conhecimento ou poder sobrenatural seus caminhos devem ser os meus caminhos, e tudo o que pensa deve ser o que eu 
penso. Este é um grande engano, e muitos têm tropeçado por causa disso. Você pensa como eu quando estiver em 
perfeita união Comigo. Mesmo com o mais ungido que ainda não caminharam sobre a Terra-como Paul-esta união só foi 
parcial, e por breves períodos de tempo. "Paul andou comigo o mais próximo que qualquer homem jamais o fez. Mesmo 
assim, ele também era atormentado por medos e fraquezas que não eram de mim. Eu poderia ter entregado a partir 
destes, como ele pediu várias vezes, mas eu tinha uma razão para não entregá-lo. Paulo é ótimo 
sabedoria foi a abraçar sua fraqueza, a compreensão que se eu tivesse entregado a partir deles, eu não teria sido capaz de 
confiar nele com o nível de revelação e poder que eu fiz. "Paul reconheceu suas próprias fraquezas e aprendeu a distinguir 
entre eles ea revelação do Meu Espírito. Quando ele estava cercado de fraqueza ou medo de que ele sabia que não estava 
vendo a partir do meu ponto de vista, mas a partir de sua própria. Isto causou-lhe a procurar-me e dependem de mim 
ainda mais. Ele também foi o cuidado de não confundir o que veio de sua própria mente e coração com os pensamentos 
da minha mente e coração. Portanto, eu podia confiar nele com as revelações que eu não poderia confiar a outros. " 

A busca
Comecei a pensar sobre como limpar tudo isso estava aqui, mas como muitas vezes, mesmo depois de eu ter tido uma 
grande experiência como essa, eu ainda esquecê-lo tão facilmente. É fácil de entender e de caminhar na luz aqui, mas volta 
na batalha, torna-se turva novamente. Eu também pensei sobre como eu não era tanto afligem com os medos, como 
Paulo foi, mas minhas tendências foram impaciência e raiva, que eram tão uma distorção da perspectiva que devemos ter 
permanecendo no Espírito Santo. Sabedoria parou e se virou para mim. "Você é um vaso de barro, e isso é tudo o que 
você vai ser quando você andar na terra. No entanto, você pode me ver tão claramente há como você fazer aqui, se você 
olhar com os olhos do seu coração. Você pode ser tão perto de mim não como alguém já foi a Mim, e mais ainda. "Eu fiz 
o caminho para que todos possam ser o mais próximo a mim como elas realmente desejam ser. Se você realmente desejo 
de ser ainda mais para mim do que Paul era, você pode. Alguns vão querer isso, e eles vão querer se mal o suficiente para 
entregar-se totalmente a ela, deixando de lado qualquer coisa que impede sua intimidade comigo. Eles terão o que 
procuram. "Se for a sua missão de andar na terra, assim como você pode andar comigo aqui, vou ser tão perto de você lá 
como eu estou agora. Se você me buscar, você vai me encontrar. Se você se aproximar de Mim, aproximar-se de você. É 
meu desejo para definir uma tabela para você bem no meio de teus inimigos. Este não é apenas um desejo meu para o 
meu líderes, mas para todos os que invocam o meu nome. Eu quero ser muito mais perto de você, e para todo aquele que 
invocar sobre mim, que tenho sido capaz de estar com alguém que tenha vivido na terra. Você determina o quão perto 
nós vamos ser, não I. serei achado por aqueles que me procuram. "Você está aqui porque você pediu meu juízo em sua 
vida. Você procurou-me como o Juiz e agora você está encontrando-me. Mas você não deve pensar que só porque você já 
viu minha cadeira de juiz, agora todos os seus julgamentos serão os meus juízos. Você só terá os meus juízos como você 
anda em união comigo e buscar a unção do Meu Espírito. Isto pode ser ganho ou perdido todos os dias. "Eu te deixei ver 
anjos e lhe deu muitos sonhos e visões, porque você ficava perguntando para eles. Eu amo meus filhos para dar as boas 
dádivas que eles pedem há anos que você me pediu sabedoria, assim que você está recebendo. Você pediu-me para julgá-
lo, então você está recebendo o meu juízo. Mas estas experiências não fazê-lo totalmente sábio, nem torná-lo um juiz 
justo. Você só vai ter sabedoria e discernimento como vós permanecerdes em mim. "Nunca parar de procurar-me. 
Quanto mais você amadurecer, mais você vai conhecer a sua necessidade desesperada de mim. Quanto mais você 
amadurecer, menos você vai procurar esconder-vos de mim ou outros, para o seu desejo será para sempre andar na luz. 
"Você viu-me Senhor como Salvador, Sabedoria e Juiz. Quando você retornar para a batalha, você ainda pode ver o meu 



tribunal com os olhos do seu coração. Quando você anda no conhecimento de que tudo o que você pensa e faz são 
totalmente revelado aqui, você terá a liberdade de viver lá apenas como você faz aqui. É somente quando você se 
esconder, de mim ou outros, que os véus voltar a esconder-me 
de você. Eu sou a Verdade, e aqueles que Me adoram devem fazê-lo em Espírito e Verdade. "A verdade nunca é 
encontrado escondido na escuridão, mas procura sempre manter-se na luz. Luz expõe e faz manifesto. Somente quando 
você procura para ser exposto, e permitir que você está no seu coração para ser exposta, você vai andar na luz como eu 
sou na luz. Verdadeira comunhão comigo exige a exposição completa. Verdadeira comunhão com o meu povo exige. o 
mesmo. "Quando você estava em pé diante do trono do julgamento, você se sentiu mais liberdade e segurança que você já 
sentiu, porque você não tem que esconder mais. Você se sentiu mais segurança, pois você sabia que os meus juízos eram 
verdadeiros e justos. A ordem moral e espiritual do meu universo é tão certo como a ordem natural estabelecida nas leis 
naturais. Você confia My lei da gravidade, sem sequer pensar nisso. Você deve aprender a confiar em meus juízos da 
mesma forma. Meus padrões de justiça são imutáveis, e são tão certo. Para viver essa verdade é caminhar na fé. A fé 
verdadeira é ter confiança em quem eu sou. 
O poder da Sua Palavra 
"Você procura conhecer e andar em meu poder para que você possa curar os enfermos e fazer milagres, mas você ainda 
nem sequer começou a compreender o poder da minha palavra. Para ressuscitar todos os mortos que já viveram na Terra 
não vai mesmo me levar a tensão. Eu protejo todas as coisas pelo poder da minha palavra. A criação existe por causa da 
minha palavra, e é realizada em conjunto pela minha palavra. "Antes do final, vou revelar o meu poder sobre a terra. 
Mesmo assim, o maior poder que eu já revelou sobre a terra, nem nunca será, ainda é uma demonstração muito pequena 
do meu poder eu não revelo o meu poder para fazer com que os homens a acreditar no meu poder, mas para levar os 
homens a acreditar em meu amor. "Se eu quisesse salvar o mundo com o meu poder quando eu andava na terra, eu 
poderia ter movido montanhas, apontando um dedo Então todos os homens teriam inclinou para mim, mas não porque 
me amou ou amou a verdade, mas porque eles temido Meu poder Eu não quero que os homens a obedecer-me, porque 
temem o meu poder, mas porque eles me amam e amam a verdade. "Se você não sabe Meu amor, então meu poder 
corrompe-lo. Eu não te dar amor, para que você possa conhecer o meu poder, mas eu lhe dar poder para que você possa 
conhecer Meu amor. O objetivo de sua vida deve ser amor, não o poder Então, eu lhe darei poder com o qual a amar as 
pessoas. Vou dar-lhe o poder de curar os doentes, porque você os ama, e eu os amo, e eu não quero que eles doente. 
"Então você deve procurar primeiro amor, e então a fé. Você não pode agradar-me sem fé. Mas a fé não é apenas o 
conhecimento do meu poder, é o conhecimento do meu amor eo poder do meu amor. A fé deve primeiro ser exercido a 
fim de receber mais amor. Procuram a fé a amar mais e fazer mais com o seu amor. Somente quando você procura a fé ao 
amor posso confiar em você com a minha fé poder opera por amor. "Minha palavra é o poder que sustenta todas as 
coisas. Na medida em que você acredita a minha palavra é verdade, você pode fazer todas as coisas. Aqueles que 
realmente acreditam que as minhas palavras são verdadeiras, também será fiel a suas próprias palavras. É da minha 
natureza ser verdade, ea criação confia a minha palavra, porque eu sou fiel a ela. "Aqueles que são como eu também são 
fiéis às suas próprias palavras. Sua palavra é certa, e os seus compromissos são confiáveis. Seu 'sim' significa 'sim', e seu 
'não' significa 'não'. Se suas palavras não são verdadeiras, você também vai começar a duvidar de minhas palavras, porque 
engano está em seu coração. Se você não for fiel a suas próprias palavras, é porque você realmente não me conhece. Ter 
fé, você deve ser fiel. Chamei-vos a andar pela fé, porque eu sou fiel. É minha natureza. "É por isso que você vai ser 
julgado por causa das palavras que você fala descuidada. Ser descuidado é 
importar menos. As palavras têm poder e aqueles que são descuidados com as palavras não podem ser confiados com o 
poder da minha palavra. É a sabedoria que ter cuidado com suas palavras, e para mantê-los como eu faço a minha. "As 
palavras do Senhor estavam rolando sobre mim como grandes ondas do mar. Eu me senti como Jó diante de um tufão. 
Pensei que eu estava ficando cada vez menores, e então percebeu que ele estava ficando maior. Eu nunca tinha me sentido 
tão presunçoso. Como eu poderia ter sido tão casual com Deus? Senti-me como uma formiga olhando para uma cadeia de 
montanhas. Eu estava a menos de poeira, ainda Ele estava tomando o tempo para falar comigo. Eu não agüentava mais, e 
se afastou. Após alguns momentos, senti uma mão reconfortante no meu ombro. Foi Sabedoria. Sua glória foi ainda 
maior agora, mas Ele foi mais uma vez o meu tamanho. "Você entende o que aconteceu naquele momento?" Ele 
perguntou. Sabendo muito bem que quando o Senhor faz uma pergunta Ele não está procurando informações, comecei a 
refletir sobre o que tinha acontecido. Eu sabia que era realidade. Comparado a ele, eu sou menos do que um grão de 
poeira seria a terra, e por algum motivo Ele queria que eu a experiência que a realização de uma forma profunda. 
Respondendo a meus pensamentos, Ele elaborou: "O que você está pensando é verdade, mas essa comparação do homem 
com Deus não é apenas no tamanho. Você começou a experimentar o poder das minhas palavras. Encarregadas de 
Minhas palavras são encarregadas de o poder pelo qual o universo é realizada em conjunto que eu não fiz isso para fazer 
você se sentir pequeno, mas para ajudar a entender a gravidade eo poder que, com o qual tenha sido confiada a- palavra 
de Deus. "Em todos os seus esforços, lembre-se que a importância de uma única palavra de Deus ao homem é de mais 
valor do que todos os outros tesouros sobre a terra. Você deve compreender e ensinar meus irmãos a respeitar o valor da 
minha palavra. Como aquele que é chamado a desempenhar as minhas palavras, você também deve respeitar o valor de 
suas próprias palavras. Aqueles que carregam a verdade deve ser verdade. " 



Reunião, o Evangelista 
Ao ouvir estas palavras, senti-me compelido a olhar para cima em direção a um dos tronos ao meu lado. Imediatamente 
eu vi um homem que eu reconhecida. Ele tinha sido um grande evangelista, quando eu era criança, e muitos achavam que 
ele tinha andado em mais poder do que ninguém desde a igreja primitiva. Eu tinha lido sobre ele e tinha escutado algumas 
de suas mensagens gravadas. Era difícil não ser tocado pela sua humildade genuína, eo amor óbvio que ele tinha para o 
Senhor e as pessoas. Mesmo assim, eu também senti que alguns de seus ensinamentos tinham ido seriamente errado. 
Fiquei surpreso, mas também aliviado, ao vê-lo sentado em um trono grande. Fui capturado pela humildade e amor que 
ainda exalava dele. Como eu para pedir ao Senhor se eu poderia conversar com esse homem, eu podia ver o quanto o 
Senhor o amava. No entanto, o Senhor fez sinal para eu continuar andando, e não me permite falar com o evangelista. 
"Eu só queria que você vê-lo aqui", explicou o Senhor ", e para compreender a posição que ele tem comigo. Há muito 
para você entender sobre ele. Ele foi um mensageiro para a minha igreja dos últimos dias, mas a igreja não podia ouvi-lo 
por razões que você vai entender em tempo útil. Ele fez cair no desânimo e desilusão por um tempo, e sua mensagem foi 
distorcida. Ele deve ser recuperado, bem como as peças que tenho dado a outros que também foram distorcidas. 
"Sabendo que tudo aqui aconteceu no timing perfeito com tudo o que era para eu aprender, comecei a pensar sobre como 
ver esse homem deve ser relacionado com o que tínhamos acabado falou-o potencial de poder de corromper. "Sim. Há 
um grande perigo em andar com grande poder ", o Senhor respondeu. "Ele tem aconteceu com muitos dos Meus 
mensageiros, e que faz parte da mensagem que estão a dar a minha igreja dos últimos dias. Você deve andar em meu 
poder, e poder ainda muito maior do que estes experientes. Mas se você já começa a pensar que o poder é o meu aval de 
vocês, ou mesmo da sua mensagem, você abrirá a porta para a mesma ilusão. O Espírito Santo é dado para testemunhar 
só de mim. Se você é sábio, como Paulo, você vai aprender a glória mais em seus pontos fracos do que em seus pontos 
fortes. "A verdadeira fé é o verdadeiro reconhecimento de quem eu sou. Não é nada mais e nada menos. Mas você deve 
sempre lembrar, mesmo que vós permanecerdes na minha presença e me ver como eu sou, você ainda pode cair se você 
ligar de mim a olhar para trás em yourself  É assim que Lúcifer caiu. Habitou nesta sala e viu minha glória ea glória do 
meu Pai. No entanto, ele começou a olhar para si mesmo mais do que ele olhou para nós. Ele então começou a ter 
orgulho em sua posição e poder Muitos dos meus servos que foram autorizados a ver Minha glória e encarregadas de 
Meu poder ter caído da mesma forma como Lúcifer Se você começa a pensar que é por causa de sua sabedoria, tua justiça 
ou mesmo a sua devoção a doutrina pura, você vai tropeçar também. " 

Confiança 

Eu sabia que isso era tão grave advertência quanto qualquer coisa que eu tinha sido dito aqui. Eu queria voltar e lutar na 
última batalha, mas eu estava a ter sérias dúvidas sobre a possibilidade de fazê-lo sem cair nas armadilhas que agora 
pareciam estar em toda parte. Olhei de volta para o Senhor. Ele era Sabedoria, e pensei em quanto eu precisava conhecê-
Lo como Sabedoria quando voltei. "É bom para você perder a confiança em si mesmo. Eu não posso confiar em você 
com os poderes do mundo vindouro até que você faça. Quanto mais confiança você perde em si mesmo o poder do mais 
vou ser capaz de confiar em você com se. . Eu esperei um longo tempo para que o Senhor continue, mas não o fez. De 
alguma forma eu sabia que Ele queria que eu continuasse a frase, mas eu não sabia o que dizer. Entretanto, quanto mais 
eu olhava para ele, mais confiança que eu sentia. Finalmente eu soube o que dizer. "Se eu colocar minha confiança em 
você," eu adicionei. "Sim. Você deve ter fé para fazer o que você é chamado para fazer, mas deve ser a fé em mim. Não é 
suficiente para você simplesmente perder a confiança em si mesmo que só leva à insegurança, se você não preencher o 
vazio com confiança em mim. É assim que muitos destes homens caíram de ilusões. "Muitos desses homens e mulheres 
eram profetas. Mas alguns deles, por insegurança, não deixaria os homens chamam-lhes profetas. Ainda que não era a 
verdade, porque eles estavam. Falsa humildade também é um engano. Se o inimigo poderia enganá-los a pensar que eles 
não eram realmente profetas, ele também poderia enganá-los a pensar que eles eram profetas maiores do que eram, só por 
nutrir sua auto-confiança. Falsa humildade não vai expulsar o orgulho. É apenas outra forma de egocentrismo, que o 
inimigo tem o direito de explorar. todas as suas falhas serão o resultado de uma coisa: o egocentrismo. A única maneira de 
ser entregue a partir deste é andar em amor. O amor não busca os seus próprios. "Como eu estava pensando sobre tudo 
isso, uma clareza maravilhosa começou a vir. Eu podia ver toda a experiência do começo ao fim, tendo como foco uma 
mensagem única e simples. "Como eu sou facilmente seduzido pela simplicidade de devoção a Você:" Eu lamentou. 

O Sorriso do Senhor 

O Senhor, então, parou e olhou para mim com uma expressão que eu rezo para que eu nunca vou esquecer. Ele sorriu. Eu 
não queria abusar esta oportunidade, mas eu de alguma forma senti que, quando Ele sorriu, como que eu poderia pedir-
lhe qualquer coisa e Ele lhe daria a mim. Então eu peguei a chance. "Senhor, quando disse: 'Haja luz', houve luz. Você 
orou em João 17 que se te amo com o mesmo amor que o Pai te amei com. Por favor, me dizem agora, 'Haja amor em 
você', de modo que eu vou te amar com o amor do Pai? "Ele não desistiu sorrindo, mas colocou seu braço em volta de 
mim como um amigo. "Eu já disse isso a você, antes da criação do mundo quando eu chamei você. Eu também disse que 



a vossos irmãos, que vai lutar junto com você na última batalha. Você vai conhecer o amor de meu Pai por mim. É um 
amor perfeito que vai expulsar todos os seus medos. Este amor irá permitir que você acredite em mim para que você 
possa fazer as obras que eu fiz, e obras ainda maiores, porque eu estou com meu Pai, Você saberá que seu amor por mim, 
e as obras que serão dadas para fazer me glorificará. Agora, para o seu bem, eu digo novamente, "Haja amor Meu Pai está 
em você." Fiquei impressionado com a apreciação de toda esta experiência. "Eu amo seus julgamentos", eu disse. Então 
eu comecei a virar e olhar para trás na cadeira de juiz, mas o Senhor me parou. "Não olhe para trás. Eu não estou lá para 
você agora, eu estou aqui. Vou levá-lo a partir desta sala e de volta ao seu lugar na batalha ', mas você não deve olhar para 
trás. Você deve ver o meu trono de julgamento em seu próprio coração, porque é onde está agora. "" Assim como o 
Jardim, e como os tesouros da salvação. "Eu pensei comigo mesmo. "Sim. Tudo o que eu estou fazendo, estou fazendo 
em seu coração. Que é onde a vida correm as águas. Que é onde estou. "Ele então apontou para mim, então eu olhei para 
mim mesmo, puxando para trás o manto da humildade. Fiquei espantado com o que vi. Minha armadura continha a 
mesma glória que o cercava. Eu rapidamente coberta novamente com o meu manto. "Eu também orei a meu Pai, na noite 
antes da crucificação que a minha glória que eu tinha com ele no começo seria com o meu povo, de modo que você será 
um deles. É a minha glória que unifica. Como você chegou junto com os outros que me amam, minha glória será 
ampliada. Quanto mais a minha glória é magnificada pela união daqueles que me amam, mais o mundo vai saber que fui 
enviado pelo Pai Agora, o mundo realmente vai saber que sois meus discípulos, porque você vai me amam, e você vai 
adorar cada outros "Enquanto eu ficava olhando para Ele, a minha confiança continuou a crescer. Era como ser lavados 
por dentro. Logo eu estava me sentindo pronto para fazer qualquer coisa que Ele pediu. 

Angelo
 
"Ainda há alguém que você deve cumprir antes de retornar para a batalha", disse ele enquanto caminhávamos. Como nós 
fizemos, eu continuava a ser surpreendido por quanto mais glorioso Ele tinha se tornado até mesmo do que alguns 
minutos antes. "Toda vez que você ver-me com os olhos do vosso coração, sua mente se renova um pouco mais:" Ele 
passou a dizer. "Um dia você será capaz de permanecerdes na minha presença continuamente. Quando você faz isso, tudo 
que você aprendeu pelo meu Espírito estará prontamente disponível a você, e eu estarei disponível para você. "Eu poderia 
ouvir e entender tudo o que Ele disse, mas eu estava tão capturado por Sua glória que eu tinha que pedir-Lhe: "Senhor, 
por que você está muito mais gloriosa do que quando você apareceu pela primeira vez para mim como a Sabedoria?" "Eu 
nunca mudei, mas você tem. Você está mudado como você vê a minha glória, com um rosto revelado. As experiências que 
você teve a remover os véus do seu rosto para que você possa ver-me com mais clareza. No entanto, nada remove-los tão 
rapidamente como quando você vê Meu amor. "Ele então parou, e eu me virei para olhar para aqueles nos tronos ao 
nosso lado. Ainda estávamos no lugar onde a maior reis estavam sentados. Então eu reconheci um homem que estava por 
perto. "Senhor, eu conheço você de algum lugar, mas eu simplesmente não consigo me lembrar onde." "Uma vez você me 
viu em uma visão," ele respondeu. 
Imediatamente me lembrei, e fiquei chocado! "Então você fosse uma pessoa real?" "Sim", respondeu ele. Lembrei-me do 
dia em que, como um jovem cristão, eu havia me tornado frustrado com alguns problemas em minha vida. Saí no meio de 
um parque de campo de batalha perto do meu apartamento e determinou que eu iria esperar até que o Senhor falou 
comigo. Como eu estava sentado lendo minha Bíblia, eu estava preso em uma visão, um dos primeiros que eu já tive. Na 
visão eu vi um homem que era zelosamente servindo ao Senhor. Ele estava continuamente testemunhando para as 
pessoas, ensinando a Bíblia, e visitar os doentes para orar por eles. Ele era muito zeloso pelo Senhor, e tinha um amor 
genuíno pelas pessoas. Então eu vi um outro homem, chamado Angelo, que era obviamente um mendigo ou um morador 
de rua. Quando um gatinho pequeno vagava em seu caminho, ele começou a chutá-la, mas se conteve, embora ele ainda 
empurrou-o para fora do caminho de maneira muito dura com o pé. Então o Senhor perguntou-me qual destes homens 
lhe agradava mais. "O primeiro," eu disse sem hesitar. "Não, a segunda," Ele respondeu, e começou a me contar suas 
histórias. Ele compartilhou que o primeiro homem havia sido criado em uma família maravilhosa, que sempre soube o 
Senhor. Ele cresceu em uma igreja próspera e, em seguida, participou de um dos melhores colégios da Bíblia no país. Ele 
tinha sido dado cem porções de Seu amor, mas ele estava usando apenas 75. O segundo homem tinha nascido surdo. Ele 
foi abusada e mantida em um sótão escuro e frio, até que ele foi encontrado pelas autoridades quando ele tinha oito anos 
de idade. Ele foi então transferido de uma instituição para outra, onde os abusos continuaram. Finalmente, ele foi 
despejado nas ruas. O Senhor tinha lhe dado apenas três porções de Seu amor para ajudá-lo a superar tudo isso, mas ele 
tinha reunido cada pedacinho dela para lutar contra a raiva em seu coração e mantê-de ferir o gatinho. Agora eu olhei para 
aquele homem, um rei sentado em um trono muito mais gloriosa do que Salomão poderia ter imaginado. Hostes de anjos 
foram dispostos sobre ele, esperando para fazer o seu lance. Virei-me para o Senhor em reverência. Eu ainda não podia 
acreditar que ele era real, muito menos um dos grandes reis. "Senhor, por favor me diga o resto da sua história," eu 
implorei. "Claro, é por isso que estamos aqui. Angelo foi tão fiel com o pouco que eu tinha dado a ele que eu dei-lhe parte 
mais três do meu amor. Ele usou tudo isso para sair roubando. Ele quase morreu de fome, mas ele se recusou a tomar 
qualquer coisa que não era dele. Ele comprou sua comida com o que ele poderia fazer coleta de garrafas, e, 
ocasionalmente, ele encontrou alguém que iria deixá-lo fazer o trabalho da jarda. 'Angelo não podia ouvir, mas ele tinha 



aprendido a ler, então eu mandei-lhe um folheto evangélico. Como ele lê-lo, o Espírito abriu seu coração, e ele deu sua 
vida para mim. Eu novamente dobrou as partes do meu amor a ele, e ele fielmente usado todos eles. Ele queria 
compartilhar Me com os outros, mas ele não podia falar. Mesmo que ele viveu na pobreza tal, ele começou a gastar mais 
da metade de tudo o que ele fez em folhetos evangélicos para dar para fora nas esquinas das ruas. "" Quantos ele levar a 
você? "Eu perguntei, pensando que ele deve ter sido para ele multidões estar sentado com os reis. "One", o Senhor 
respondeu. "A fim de encorajá-lo, eu o deixei levar um alcoólico a morte para mim. Ela encorajou-o tanto que ele teria 
ficado naquela esquina por muitos mais anos para trazer apenas outra alma ao arrependimento. Mas todo o céu estava 
pedindo para trazê-lo aqui rapidamente, e eu também queria que ele receberá o seu galardão. " 

Um tipo diferente de Mártir 

"Mas o que fazer para Angelo se tornar um rei aqui?" Eu perguntei.
"Ele foi fiel com tudo o que lhe foi dado. Ele superou todas até se tornar semelhante a mim, e ele morreu como um 
mártir "" Mas o que ele fez superar, e como ele foi martirizado? "" Ele venceu o mundo com meu amor. Muito poucos 
superar tanto com tão pouco. Muitos do meu povo habitará em casas com as conveniências que os reis teria inveja de 
apenas um século atrás, mas eles não apreciá-los. Angelo, por outro lado, seria para apreciar ainda uma caixa de papelão 
em uma noite fria que iria transformá-lo em um templo da glória de Minha presença. Ele começou a amar tudo e todos. 
Ele iria se alegrar mais sobre uma maçã do que alguns do meu povo, fazer mais uma grande festa. Ele foi fiel com tudo o 
que eu lhe dei, mesmo que ele não era muito comparado com o que eu dei outros, inclusive você. Mostrei-lhe a você em 
uma visão, porque você passou por ele muitas vezes. Uma vez que você mesmo apontou-o para um dos seus amigos e 
falou dele. "" Que eu fiz? O que eu disse? "" Você disse: 'Não há mais um daqueles de Elias, que deve ter escapado da 
estação de ônibus. "Você disse que ele era" nut um religioso "que foi enviado pelo inimigo para afastar as pessoas para o 
evangelho . "Este foi o pior golpe que eu ainda não tinha sofrido em toda esta experiência. Eu estava mais do que 
chocados, fiquei chocado. Tentei me lembrar o incidente específico, mas não conseguia, simplesmente porque havia tantos 
outros como ele. Eu nunca tinha tido muita compaixão por imundos Street Preachers, considerando-os instrumentos de 
Satanás enviado para afastar as pessoas ao evangelho. "Sinto muito, Senhor. Eu realmente sinto muito. "" Você está 
perdoado ", ele respondeu rapidamente. E você está certo que há muitos que tentam pregar o evangelho nas ruas por 
motivos errados ou mesmo pervertido. Mesmo assim, há muitos que são sinceros, mesmo que sejam inexperientes e 
ignorantes. Você não deve julgar pelas aparências. Há tantos como verdadeiros servos que se parecem com ele, pois há 
entre os profissionais polido nas grandes catedrais e as organizações que os homens têm construído em meu nome. "Ele 
então fez sinal para eu olhar para Angelo. Quando eu tinha virado, ele desceu os degraus para o seu trono e agora estava 
bem na minha frente. Abrindo os braços, ele me deu um grande abraço e beijou minha testa como um pai. Amor 
derramado sobre mim e através de mim até que eu senti que iria sobrecarregar o meu sistema nervoso. Quando ele 
finalmente me liberou, eu estava cambaleando como se estivesse bêbado, mas foi uma sensação maravilhosa. Foi amor 
como eu nunca havia sentido antes. "Ele poderia ter comunicado isso a você na Terra", o Senhor continuou. "Ele tinha 
muito para dar ao meu povo, mas estes não quiseram vir perto dele. Mesmo Meus profetas evitavam. Ele cresceu na fé 
através da compra de uma Bíblia e um par de livros que ele leu mais e mais Ele tentou ir às igrejas, mas ele não conseguia 
encontrar um que iria recebê-lo. Se eles queriam prendê-lo, eles teriam levado-me entrar Ele era o meu bater na porta 
deles. "Eu estava aprendendo uma nova definição de tristeza. "Como ele morreu?" Eu perguntei, lembrando-se que ele 
havia sido martirizado. Baseado no que eu tinha visto até agora, eu estava meio que esperando que eu de alguma forma foi 
ainda responsável por isso. "Ele morreu congelado tentando manter viva uma wino idade, que tinham passado para fora 
no frio." 

O Overcomer Improvável 

Quando olhei para Angelo, Eu não podia acreditar o quão duro o meu coração tinha sido. Mesmo assim, eu não entendia 
como morrer desta forma fez dele um mártir, que eu achava que era um título reservado para aqueles que morreram 
porque não com a promessa de seu testemunho do senhorio de Cristo. "Senhor, eu sei que ele é verdadeiramente um 
vencedor", eu comentei. "E isso realmente é justificada por ele de estar aqui. Mas são aqueles que morrem de forma 
realmente considerados mártires? "Angelo foi um mártir, todos os dias que ele viveu. Ele só iria fazer o suficiente para si 
mesmo para se manter vivo, e ele de bom grado sacrificado sua vida para salvar um amigo necessitado. Como Paulo 
escreveu aos Coríntios, mesmo que você dê o seu corpo para ser queimado, mas não tiver amor, ele conta como nada. 
Mas, quando você se dá com amor, conta muito. 'Angelo morreram todos os dias, porque ele não viveu para si, mas para 
os outros. Mesmo que ele sempre se considerou o menor dos santos, ele foi verdadeiramente um dos maiores. Como você 
já aprendeu, muitos daqueles que se consideram o maior, e são considerados por outros para ser o maior, acabam sendo 
menos aqui. Angelo não morreu por uma doutrina, ou mesmo para o seu testemunho, mas ele morreu por mim. "" 



Senhor, por favor me ajude a lembrar disso. Quando eu voltar, por favor, não me deixe esquecer o que eu estou vendo 
aqui ", eu implorei. "É por isso que eu estou com você aqui, e eu estarei com você quando você voltar. Sabedoria é ver 
com meus olhos, e não julgar pelas aparências. Mostrei-lhe Angelo na visão de modo que você reconhecê-lo quando você 
passou por ele na rua. Se você tivesse compartilhado com ele o conhecimento do seu passado que eu tinha lhe mostrado 
na visão, ele teria dado sua vida para mim então. Você poderia ter então discipulados este grande rei, e ele teria tido um 
grande impacto sobre a minha igreja. "Se o meu povo olhava para os outros como eu, Angelo e muitos outros como ele 
teria sido reconhecido. Eles teriam sido desfilaram no maior púlpitos. Meu povo teria vindo dos confins da terra para 
sentar-se aos seus pés, porque ao fazer isso eles teriam sáb aos meus pés. Ele teria lhe ensinou a amar, e como investir os 
dons que vos tenho dado para que você possa dar frutos muito mais. "Eu estava tão envergonhado que eu não queria 
sequer olhar para o Senhor, mas finalmente voltei a Ele como eu senti a dor me dirigir para a auto-centramento 
novamente. Quando eu olhei para ele, eu estava praticamente cego por Sua glória. Demorou um pouco, mas aos poucos 
meus olhos se ajustaram para que eu pudesse vê-Lo. "Lembre-se que você está perdoada", disse ele. "Eu não estou 
mostrando-vos estas coisas para te condenar, mas para lhe ensinar. Lembre-se sempre que a compaixão irá remover os 
véus de sua alma mais rápido do que qualquer outra coisa. "Quando começamos a andar novamente, Angelo suplicou-
me:" Por favor lembre-se meus amigos, os sem-teto. Muitos vão amar o nosso Salvador se alguém vai para eles. "Suas 
palavras tinham tal poder neles que eu era muito mudou-se para responder, então eu só balançou a cabeça. Eu sabia que 
aquelas palavras eram o decreto de um grande rei, e um grande amigo do Rei dos Reis. "Senhor, você vai me ajudar a 
ajudar os sem-teto?" Eu perguntei. "Eu vou ajudar a qualquer um que ajudá-los", ele respondeu. "Quando você ama 
aqueles a quem eu amo, você sempre saberá a minha ajuda. Eles terão a Helper pela medida de seu amor. Vocês pediram 
muitas vezes para mais de Minha unção, que é como você vai recebê-lo. Amar aqueles a quem eu amo. À medida que você 
ama, você me ama. Como você dá a eles, você tem dado a mim, e darei mais para você em troca. " 

Vivendo como um rei 

Minha mente drifted para a minha casa agradável e todos os outros bens que eu tinha. Eu não era rico, mas eu sabia que, 
pelos padrões terrestres vivi muito melhor do que os reis tinham apenas um século antes. Nunca me senti culpado por 
isso antes, mas eu fiz agora. De alguma forma foi uma boa sensação, mas ao mesmo tempo em que não se sentia bem. 
Mais uma vez eu olhei de volta para o Senhor, pois eu sabia que ele iria me ajudar. "Lembre-se que eu disse sobre como a 
minha lei perfeita de amor fez a luz e as trevas distintas. 
Quando a confusão, como você está sentindo agora chega, você sabe que o que você está enfrentando não é a minha lei 
perfeita de amor. Tenho prazer em dar presentes Minha família boa, assim como você fazer o seu. Eu quero que você 
apreciá-los e apreciá-los. No entanto, você não deve adorá-los, e você deve livremente compartilhá-los quando eu chamar-
lhe. "Eu poderia onda minha mão e instantaneamente remove toda a pobreza da face da terra. Haverá um dia do 
julgamento, quando as montanhas e lugares altos são trazidos para baixo, e os pobres e oprimidos são ressuscitados, mas 
devo fazê-lo. Compaixão humana é tão contrário a mim como opressão humana. Compaixão humana é utilizado como 
um substituto para o poder da minha cruz. Eu não te chamei para sacrifício, mas para obedecer. Às vezes você terá que 
sacrificar para obedecer-me, mas se o seu sacrifício não é feito em obediência, ela irá nos separar. "Você é culpado pela 
forma como você calculou mal e tratado este grande rei, quando ele foi meu servo na terra. Não julgue ninguém sem 
indagar de mim. Você perdeu mais dos encontros que tenho posto para você do que você já imaginava, simplesmente 
porque você não foi sensível para mim. No entanto, eu não mostrar isso para apenas fazer você se sentir culpado, mas sim 
para levá-lo ao arrependimento para que você não vai continuar a perder tais oportunidades. "Se você simplesmente reagir 
de culpa, você começará a fazer coisas para compensar a sua culpa, que é uma afronta à minha cruz. Minha cruz sozinho 
pode remover a sua culpa. E porque eu fui até a cruz para remover a sua culpa, o que for feito na culpa não é feito para 
mim. "Eu não gosto de ver os homens sofrem" A sabedoria continuou. "Mas a compaixão humana não vai levá-los para a 
cruz, a única que pode aliviar o seu sofrimento real. Você perdeu Angelo porque você não estava andando na compaixão. 
Você terá mais quando você voltar, mas sua compaixão deve ainda ser sujeito a Meu Espírito. Mesmo eu não curou todos 
aqueles por quem eu tinha compaixão, mas eu só fiz o que eu vi meu pai fazendo. Você não deve apenas fazer as coisas 
por compaixão, mas em obediência ao Meu Espírito. Só então a sua compaixão tem o poder da redenção. "Eu dei-lhe os 
dons do Meu Espírito. Você tem conhecido Minha unção na sua pregação e por escrito, mas você conhece muito menos 
do que você imagina. Raramente você realmente ver com meus olhos ou ouvir com os ouvidos ou entender com meu 
coração. Sem Mim, nada podeis fazer que irá beneficiar o meu reino ou promover Meu evangelho. "Você tem lutado em 
My batalhas, e você mesmo ter visto no topo da minha montanha. Você aprendeu a atirar flechas de verdade e de acertar 
o inimigo. Você aprendeu um pouco sobre o uso de minha espada. Mas lembre-se, o amor é minha maior arma. O amor 
nunca falhará. O amor será o poder que destrói as obras do diabo. E o amor será o que traz meu reino. O amor é a 
bandeira sobre o meu exército, e sob essa bandeira você deve agora lutar. "Com isso, se transformou em um corredor e já 
não estavam na grande saraivada de julgamento. A glória da Sabedoria era em torno de mim, mas eu não podia mais vê-lo 
distintamente. De repente, cheguei a uma porta. Meu primeiro impulso foi dar a volta porque eu não queria deixar, mas eu 
sabia que eu devo. Esta foi a Sabedoria porta me levaram a. Eu tive que passar por isso. 



A CHAMADA 

Eu fiquei olhando para a porta que eu estava a entrar em seguida. Foi simples e pouco convidativo. Quando me virei para 
ver mais uma vez o Grande Salão do Juízo, eu estava oprimido por sua glória e expansão. Eu não queria deixar aqui, 
embora o mal do meu próprio coração era continuamente exposto. Embora o processo foi doloroso, foi tão libertador 
que eu não queria parar. Na verdade, eu ansiava por mais convicção. "E você deve ter mais," Sabedoria interveio, 
conhecendo meus pensamentos. "O que você encontrou aqui irei com você. No entanto, você não tem que vir aqui para 
ser alterado. O poder da cruz é suficiente para mudá-lo. O que você experimentou aqui você pode experiência a cada dia. 
O Espírito Santo foi enviado para condená-lo do pecado, para levá-lo à verdade, e para dar testemunho de mim. Ele está 
com você para sempre. Você deve conhecer o Espírito Santo melhor. "Muitos acreditam no Espírito Santo, mas poucas 
abrir espaço para Ele em suas vidas. À medida que o final deste abordagens idade que vai mudar. O Espírito Santo está 
prestes a se mover sobre a terra, como o fez no início. Ele vai levar o caos ea confusão que estão se espalhando pelo 
mundo, e Ele trará à tona o direito gloriosa criação de novo no meio dela. Está prestes a entrar no momentos em que Ele 
fará maravilhas continuamente, eo mundo inteiro estará no temor de suas obras. "Ele vai fazer tudo isso através do meu 
povo. Quando o Espírito Santo se move, os filhos e filhas de Deus profetizarão. Do velho para os jovens que terão 
sonhos e visões. As obras que eu fiz, e obras maiores, eles vão fazer em meu nome, que eu seja glorificado na terra. Toda 
a criação geme e está cheia para o que o Espírito Santo está prestes a fazer. "O que você vai encontrar por aquela porta 
vai ajudar você a preparar para o que está por vir. Eu sou o Salvador, mas eu também sou o juiz. Estou prestes a revelar-
me ao mundo como o Justo Juiz. Em primeiro lugar, devo revelar Meu julgamento para minha própria casa. Meu povo 
está prestes a conhecer a comunhão do Espírito Santo. Então eles vão conhecer o Seu poder de convencer do pecado. 
Eles também sabem que Ele sempre levá-los para a verdade que vai libertá-los. Esta é a verdade que testifica de mim. 
Quando o meu povo têm vindo a conhecer-me como sou, então eu vou usá-los para testificam de mim. "Eu sou o juiz, 
mas é melhor para você julgar a si mesmo para que eu não tenha que julgá-lo. Mesmo assim, os meus juízos estão prestes 
a ser restaurado para o meu povo. Julgarei Minha própria casa primeiro. Depois que eu vou julgar a terra inteira. "A glória 
da Sabedoria foi ofuscando tudo ao meu redor. Eu nunca tinha visto tal esplendor antes, mesmo aqui. Aumentou como 
Ele falou sobre os seus juízos. Eu sabia por isso que houve uma glória a ser visto por conhecê-Lo como o juiz que foi 
maior do que eu tinha conhecido antes. Comecei a me sentir tão pequeno e insignificante em sua presença que era difícil 
para mim concentrar no que ele estava dizendo. Apenas quando eu pensei que eu iria ser oprimido por sua glória, Ele 
estendeu a mão e tocou-me na testa, delicadamente mas com firmeza. Quando Ele fez isso, minha mente tornou-se 
focado e clara. "Você começou a olhar para si mesmo. Isso vai sempre trazer confusão, tornando mais difícil para você 
ouvir-me. Toda vez que você experiência Meu toque, sua mente se tornará mais claro. Toda vez que você sentir minha 
presença, sabe que eu vim para te tocar, de modo que você pode ver e ouvir-me de mim. Você deve aprender a 
permanecerdes na minha presença, sem se tornar auto-consciente e selfabsorbed. Isso faz com que você se desviam da 
verdade em mim e voltar-se para o engano que está na sua natureza caída. "Muitas pessoas caem quando o Meu Espírito 
toca-los. O tempo de queda é mais. Você deve aprender a resistir quando se move o Meu Espírito. Se você não subsistirá, 
quando o Meu Espírito se move, Ele não pode usá-lo. As nações devem cair diante de mim, mas eu preciso para o meu 
povo para estar para que eu possa usá-los. " 

O orgulho de falsa humildade 

Ouvi irritação na voz do Senhor quando Ele disse isso. Eu senti que era como a irritação Ele parecia ter com os discípulos 
nos evangelhos. Imediatamente compreendi que Sua irritação normalmente veio quando eles começaram a olhar para as 
suas insuficiências ou falhas. "Senhor, sinto muito", eu implorei, "mas sua presença é tão avassaladora. Como faço para 
deixar de sentir tão pequeno, quando eu estou perto de você assim? "" Você é pequeno, mas você deve aprender a 
permanecerdes na minha presença sem olhar para si mesmo Você não será capaz de ouvir de mim ou falar para mim se 
você está olhando para si mesmo. Você será sempre inadequada. Você sempre será indigno para o que eu convido a fazer, 
mas nunca será a sua adequação ou dignidade que me leva a usá-lo. Você não deve olhar para a sua inadequação, mas olho 
para o meu adequação. Você deve parar de olhar para a sua própria indignidade e olhar para a minha justiça. Quando você 
está acostumado, é por causa de quem eu sou, não quem você é. "Você fez sentir minha ira como você começou a olhar 
para si mesmo Essa é a raiva que eu sentia em relação a Moisés quando ele começou a se queixar sobre como ele era 
inadequada. Isto só revela que você está olhando para si mesmo mais do que a mim, que é a principal razão pela qual eu 
sou capaz de usar tão poucos do meu povo, para o que eu desejo fazer. Esta falsa humildade é realmente uma forma de o 
orgulho que causou a queda do homem. Adão e Eva começaram a sentir-se inadequada e que eles precisavam ser mais do 
que eu tinha feito que eles sejam. Eles se encarregaram de fazer-se em que elas deveriam ser. Você nunca pode fazer-se 
em quem você deveria ser, mas você deve confiar em mim para fazê-lo em quem você deve ser. "Embora eu nunca tinha 
relacionado falsa humildade para a queda do homem no Jardim, eu sabia que este era um grande tropeço bloco impedindo 
muitos de se tornar útil ao Senhor, e eu tinha ensinado sobre isso muitas vezes. Agora em Sua presença, a minha própria 
humildade falsa foi revelado em mim e parecia ainda pior do que eu já tinha visto em qualquer outra pessoa. Esta forma 
de orgulho era repulsivo, e eu conseguia entender por que isso causou a ira do Senhor para queimar. Em Sua presença, 



tudo o que somos é logo revelado, e mesmo depois de todo o julgamento que eu tinha acabado de suportar, eu ainda 
tinha algumas das falhas mais básicas que me impediu de conhecê-lo e servi-Lo como fui chamado para fazer. Tão 
chocante como este foi, eu não queria deter-me sobre mim mesmo por mais tempo, então eu virei para olhar para Ele, 
desejando ver o máximo da sua glória, como eu poderia suportar, enquanto ele estava comigo dessa maneira. 
Imediatamente, minha melancolia se transformou em êxtase. Meus joelhos queria fivela, mas eu estava determinado a 
ficar por tanto tempo quanto eu poderia. Logo depois, eu acordei. Para dias depois, senti uma energia surgindo através de 
mim fazer tudo o olhar glorioso. Eu adorei tudo que vi. uma maçaneta parecia maravilhoso além da compreensão. Velhas 
casas e carros foram tão lindo para mim que eu era pesaroso que eu não era um artista para que eu pudesse captar a sua 
beleza e nobreza. Árvores e animais tudo parecia muito especial amigos pessoais. Cada pessoa que vi foi como uma 
biblioteca de revelação e significado, e eu estava tão agradecido por toda a eternidade para que eu pudesse conhecê-los 
todos. Eu não podia olhar para qualquer coisa sem ver magnificência, mal acreditando que eu tinha andado por tanta coisa 
da minha vida e perdi muito. No entanto, para tudo isto emoção maravilhosa e revelação senti fluindo através de mim, eu 
não sabia o que fazer com ele. Eu sabia que se eu não aprender a usá-lo para o bem que iria desaparecer, o que fez em 
apenas alguns dias. Era como se o sentido da vida estava escorregando de mim, e eu sabia que eu tinha que recuperá-lo. O 
que eu tinha experimentado era mais maravilhosa do que qualquer droga, e eu era viciado. Este foi o resultado de ver a 
Sua glória, e eu tive que ver mais. Eu desejava aprender a permanecer em Sua presença e para permitir que sua vida flua 
através de mim, a fim de tocar os outros. Eu tive que permanecer no Espírito Santo e permitir que Ele me use. Esta foi a 
minha chamada. 

CAPÍTULO 2, duas testemunhas 

Por dias eu estava em uma profunda depressão. Tudo parecia tão sombrio. Mesmo o som de pessoas muito me irritou, e 
qualquer perturbação para o que eu queria fazer me irritou. Eu pensei que o pior de todos e teve que lutar para conter os 
pensamentos negros que surgiu em mim para com eles. Eu me senti como se tivesse escorregado no inferno e foi 
deslizando mais profundamente a cada dia. Eu finalmente clamou ao Senhor, e quase imediatamente me vi de pé em 
frente da porta com 
Sabedoria ao meu lado. "Senhor, sinto muito. Eu escorreguei da tua presença, todo o caminho para o inferno que parece. 
"" O mundo inteiro ainda está no poder do maligno ", Ele respondeu:" e você caminhar na beira do inferno todos os dias. 
Pelo meio dele, há um caminho de vida. Existem valas profundas em ambos os lados do caminho da vida, então você não 
deve desviar do caminho estreito. "" Bem, eu caí em uma das valas e não conseguia encontrar meu caminho. "" Ninguém 
pode encontrar o seu próprio saída para os fossos. Seguir seu próprio caminho é como você cair neles, e sua própria 
maneira nunca irá levá-lo para fora. Eu sou a única saída. Quando você cair, não perca seu tempo tentando descobrir 
tudo, pois você só irá afundar mais na lama. Basta pedir ajuda, eu sou o seu Pastor, e eu vou sempre ajudar quando você 
chama em mim. "" Senhor, eu não quero perder tempo tentando entender tudo, mas eu realmente gostaria de entender 
como eu caí tão longe, tão rápido. O que me levou a desviarem-se do caminho da vida e caem na vala assim? Está 
Sabedoria, e eu sei que é sabedoria para perguntar. "" É sabedoria para saber quando pedir a compreensão e quando 
apenas pedir ajuda. Aqui está a sabedoria para que você pedir. Somente quando você estiver em minha presença você 
pode entender. Sua compreensão será sempre torcida quando você está deprimido, e você nunca vai ver a verdade com 
precisão a partir desse lugar. A depressão é o engano que vem de ver o mundo de sua perspectiva. A verdade vem de ver 
o mundo através dos meus olhos de onde estou sentado, à direita do Pai. Como os querubins em Isaías 6, aqueles que 
permanecerdes na minha presença vai dizer: 'A terra inteira está cheia de Sua glória. Lembrei-me como como um novo 
crente, eu tinha lido este texto e realmente pensei que esses querubins foram enganados. Eu não conseguia entender 
como eles poderiam dizer: "A terra inteira está cheia de Sua glória," quando toda a terra parecia estar cheio de guerras, 
doenças, abuso infantil, traição e maldade por todos os lados. Então o Senhor falou comigo um dia e disse: "A razão que 
estes querubins dizer que toda a terra está cheia de minha glória é porque eles moram em minha presença. Quando você 
habita em Minha presença, você não verá nada além de glória. "" Senhor, eu lembro que você me ensinar isso, mas eu não 
vivi muito bem. Passei a maior parte da minha vida vendo as coisas do lado escuro. Acho que passaram boa parte da 
minha vida sentado em uma dessas valas ao lado do caminho da vida, em vez de andar nele. "" Isso é verdade, "o Senhor 
respondeu. "De vez em quando você se levantar e tomar alguns passos, mas depois deslizar para a vala do outro lado. 
Mesmo assim, você tem feito alguns progressos, mas agora é tempo para você ficar no caminho. Você não tem mais 
tempo a perder nessas valas. "Bondade do Senhor e paciência parecia esmagadora como Ele continuou. "O que o levou a 
deslizar para a vala desta última vez?" Ele começou. Depois de pensar sobre isso, eu podia ver que eu havia me tornado 
consumido com a manutenção do sentimento, em vez de saber a origem do sentimento. "Levei meus olhos de você", eu 
confessei. "Eu sei que parece simples demais, mas isso é tudo o que você fez, e tirar os olhos de mim é tudo o que você 
tem que fazer a deriva do caminho da vida. Quando você estiver em mim, você vai ver nada, mas glória. Isso não significa 
que você não vai ver os conflitos, confusão escuridão, e decepção que estão no mundo, mas quando você vê-los, você vai 
sempre ver minha resposta a eles. Quando você estiver em mim você sempre ver como a verdade prevalece sobre a 
decepção e você vai ver a maneira pela qual meu reino virá. "" Senhor, quando eu estou aqui, isso é tudo mais real para 
mim do que qualquer coisa que eu experimentei na terra , mas quando estou na terra, tudo o que está aqui parece um 



sonho irreal. Eu sei que esta é a verdadeira realidade e que a terra é temporária. Também sei que, se esse lugar fosse mais 
real para mim em 
terra, eu seria capaz de caminhar em sua sabedoria mais e permanecer no caminho da vida. Você disse que é sempre a 
sabedoria de perguntar. Peço que você faça este reino mais real para mim quando estou na terra. Então eu vou ser capaz 
de andar mais perfeitamente em seus caminhos. Eu também peço que me ajude a transmitir esta realidade para os outros. 
A escuridão está crescendo muito na terra, e são poucos os que têm visão. Peço-Lhe para nos dar mais do seu poder, 
vamos ver mais de sua glória e deixe-nos saber o juízo verdadeiro que vem da tua presença. "" Quando você começa a 
viver de acordo com o que você vê com os olhos do vosso coração, você vai andar comigo, e você vai ver a minha glória. 
Os olhos do vosso coração são a janela para este reino do Espírito. Através dos olhos de seu coração, você pode vir a 
Meu Trono da Graça, a qualquer momento. Se você vir a mim, vou ser mais real para você. Além disso, vou confiar em 
você com mais energia. "Enquanto ele falava, eu era obrigado a virar e olhar para a multidão de reis, príncipes, amigos e 
servos do Senhor que estavam todos de pé no Salão do Juízo. A maravilha ea glória de tudo o que ocorreu lá foi tão 
grande que eu teria sido satisfeito em ficar para sempre. Mais uma vez fiquei estupefacto a pensar que este lugar foi 
apenas o começo do céu. Mas mesmo com todas as suas maravilhas, a verdadeira maravilha do céu foi a presença do 
Senhor. Aqui no começo do céu, Ele era Sabedoria e Ele foi o juiz, que são, o mesmo. "Senhor", perguntei, "Aqui está a 
sabedoria eo Juiz, mas como você é conhecido em outros reinos dos céus?" "EU SOU Sabedoria e eu sou o juiz em todos 
os domínios, mas também sou muito mais. Porque você pediu, vou mostrar quem eu sou. Mesmo assim, você tem apenas 
começado a conhecer-Me como Sabedoria e Juiz. No devido tempo, você vai ver mais de mim, mas há muito mais para 
você aprender sobre os meus juízos em primeiro lugar. "A primeira testemunha" juízos de Deus são o primeiro passo para 
o reino celestial ", uma voz disse que eu não tinha ouvido antes . "Quando o dia do Juízo chegar, o Rei será conhecido 
por todos, e os seus juízos, será compreendido. Então a terra será posto em liberdade. Você pediu para os seus juízos para 
chegar a sua própria vida, começam agora a pedir para eles virem ao mundo. "Voltei-me para ver quem tinha falado. Ele 
foi de grande estatura e brilho, mas um pouco menos do que os outros que eu havia conhecido no Salão do Juízo. 
Presumi que ele era um anjo, mas então ele disse: "Eu sou Lot. Você foi escolhido para viver em tempos difíceis, assim 
como eu fui escolhido. Como Abraão viveram e intercedeu por Sodoma, você deve fazer o mesmo. Durante os 
momentos em que a perversão é liberada grande sobre a terra, homens e mulheres de grande fé também vai surgir. Como 
Abraão, você deve usar sua fé para interceder para os ímpios, e você também deve testemunhar o julgamento de Deus 
vem sobre a terra. O Senhor não tolera o mal cada vez maior da humanidade muito mais tempo. Eu estava em silêncio e 
muitos pereceram. Você não deve ser como eu, você não deve ficar em silêncio. "" Conte-me mais. Como faço para avisá-
los? "Eu perguntei. "Eu pensei que eu seria um aviso apenas por ser diferente. Ser diferente não é suficiente! O poder do 
Espírito Santo para convencer do pecado é liberado pela palavra falada. Que o Senhor fez para Sodoma, Ele o fez como 
um exemplo para que outros não teriam de ser destruídas desta forma. Você pode alertar aqueles que estão indo para a 
destruição, dizendo-lhes a minha história. Existem hoje muitas cidades em que o mal Ele não permanecerá por muito 
tempo. Se aqueles que conhecem o Senhor não surgem, haverá muitos mais como Sodoma muito em breve. "O Dia do 
Juízo Final está chegando. Toda a criação, então, conhecer a sabedoria de seus julgamentos, mas você não deve esperar 
por esse dia. Você deve procurar os seus juízos a cada dia, e você deve torná-los conhecidos na terra. Se o Seu povo a pé 
em seus julgamentos, muitos sobre a terra saberá deles antes do grande Dia do Juízo. Por isso muitos mais serão salvos. É 
Seu desejo de que nenhuma deve ser perdida, e que nenhum de seu povo sofrer a perda no mesmo dia. "O povo da terra 
são cegos. Eles não vão ver se você simplesmente tentar ser uma testemunha. A mensagem do julgamento deve sair em 
palavras. O Espírito Santo unge palavras, mas as palavras devem ser ditas, para que Ele para ungi-los. "Justiça e juízo são a 
base do seu trono. Seu povo têm vindo a conhecer algo de sua ness justos, mas poucos conhecem a Sua justiça. Seu trono 
permanecerão em Sua casa, portanto, o julgamento deve começar com Sua própria casa. "Você deve viver de acordo com 
a verdade que você aprendeu aqui, e você deve ensiná-lo. Os seus juízos estão chegando. Se o Seu povo andará em Seu 
julgamento perante o Dia do Julgamento, que dia será glorioso para eles. Se eles não vivem por eles, eles, também, vai 
saber a dor que o mundo está prestes a saber. Os seus juízos não seria verdade se não fossem as mesmas para todos. 
Através de você e os outros, Ele vai suplicar o Seu povo a julgar-se para não serem julgados. Então você deve suplicar o 
mundo ". Lot dirigiu-me a olhar para a porta antes que eu estava de pé. Ele ainda parecia escuro e pouco convidativo, 
como as doutrinas do juízo de Deus, pensei. A glória do Senhor que nos rodeava fez parecer ainda mais desolador. 
Mesmo assim, eu já sabia quão glorioso Seu julgamento é realmente. Eu também tinha chegado a entender que quase 
todas as portas através do qual Ele nos leva parece sombrio no início e então torna-se glorioso. Quase parece que o mais 
sombrio da porta olha, o mais glorioso será do outro lado. Só de passagem Sua portas preciso ter fé, mas eles sempre 
levam a mais glória. Lote continuou com a minha linha de pensamento. Como eu já havia aprendido, neste lugar 
pensamentos são transmitidos a todos. "Através dessa porta, você vai experimentar mais de Sua glória. Sua glória não é 
apenas o brilho que você vê ao seu redor ou, neste lugar, nem é apenas o sentimento que você tem enquanto 
permanecermos n'Ele. Sua glória é também revelada através de seus juízos. Esta não é a única maneira que é revelado, 
mas é dessa forma que vocês foram chamados aqui para entender. Por aquela porta, você vai aprender de uma outra 
maneira de ver a Sua glória. É por ver a Sua glória que o Seu povo será mudado, e Ele está prestes a mostrar-lhes a Sua 
glória. Quando eles vêem a sua glória, eles vão se alegrar em todos os seus caminhos, mesmo em seus julgamentos. " 



A Segunda Testemunha 

Em seguida, uma segunda voz falou: "Eu, também, confirmar esta verdade. "O julgamento de Deus está prestes a ser 
revelado sobre a terra. Mesmo assim, "A Misericórdia triunfa sobre o julgamento. 'O Senhor sempre se estende a 
misericórdia antes do julgamento. Se você vai avisar o povo que os seus juízos estão perto, a Sua misericórdia vai salvar 
muitos. "Eu não reconhecer a falar um, mas era um outro homem de grande estatura e nobreza, com um brilho que 
indicava uma alta classificação. "Eu sou Jonas", disse ele. "Quando você entender juízos do Senhor, a compreender os 
Seus caminhos. No entanto, mesmo se você compreendê-los, isso não significa que você concorda com eles. 
Entendimento é necessário, mas não é suficiente. O Senhor também quer y "Você tem frequentemente solicitado a 
presença do Senhor para ir com você. Isso é sabedoria. Eu era um profeta, e eu sabia que Ele, ainda tentei fugir da Sua 
presença. Que foi uma grande tolice, mas não tão tolo quanto você pode pensar. Eu tinha vindo a compreender a grande 
queima que vem com Sua presença. Eu tinha vindo a compreender a responsabilidade que vem de ser perto Dele. Em Sua 
presença, toda a madeira, feno e palha é consumida. Quando você se aproximar dEle com pecado oculto em seu coração, 
ele irá levá-lo à loucura, como muitos que aprenderam através dos tempos. Eu não estava tentando fugir da vontade do 
Senhor tanto quanto eu estava fugindo de Sua presença. "Quando você pergunta para a realidade da Sua presença, você 
está pedindo para a realidade de que 
você já viu aqui para estar com você. O céu é o seu verdadeiro lar, e é certo para que você anseia por isso. Mesmo assim, 
Ele é um Deus santo, e se você vai andar intimamente com Ele, você também deve ser santo. O mais perto que você 
começa a Ele, o pecado mais mortal oculto pode ser. "" Eu entendo isso ", respondi. "É por isso que eu pedi para os 
juízos do Senhor em minha própria vida." "Agora eu devo perguntar-lhe isso", continuou Jonah. "Você vai buscá-Lo? 
Você virá a Ele? "" Claro ", respondi. "Eu desejo a Sua presença mais do que tudo. Não há nada maior do que estar em 
Sua presença. Sei que muitos dos meus motivos para querer estar com Ele é egoísta, mas estar com Ele ajuda a me libertar 
desse tipo de egoísmo. Eu quero estar com ele. Eu virei para ele. "" Você vai? "Jonas continuou. "Até agora você tem sido 
ainda mais tolo do que eu. Você pode vir corajosamente diante do seu trono da graça a qualquer hora e para qualquer 
necessidade, mas raramente você vir. Ansiando por Sua presença não é suficiente. Você deve vir para ele. Se você se 
aproximar de Deus, Ele se aproximará de você. Por que você não faz isso? Você está sempre tão próximo a Ele como 
você quer ser. "Muitos vieram conhecer e seguir seus caminhos, mas eles não vêm a ele. Nos tempos que você vai em 
breve entrar, eles vão afastar os seus caminhos, porque eles não vieram para eu urna. Você ter rido de minha tolice, o que 
foi ótimo, mas o seu é ainda maior que a minha. No entanto, eu não rir de sua loucura, eu choro por você. Seu Salvador 
chora por você, Ele intercede por você continuamente. Quando ele chora, chora todos os céus. Eu choro porque eu sei o 
quão tolo Seu povo. Eu sei que você porque você é igualzinho a mim, e como eu, a igreja tem correr para Társis, 
desejando ao comércio com o mundo ainda mais do que sentar diante do seu trono glorioso. Ao mesmo tempo, a espada 
dos juízos de Deus pairam sobre a terra. Eu choro para a igreja porque eu sei que você tão bem. "" Eu sou culpado! "Eu 
implorei. "O que podemos fazer?" "Grandes tempestades estão vindo sobre a terra", continuou Jonah. "Eu dormia 
quando a tempestade veio sobre o navio que eu estava em durante a execução da parte do Senhor. A igreja também está 
dormindo. Eu era o profeta de Deus, mas as nações tiveram que me acordar. Assim é com a igreja. As nações têm mais 
discernimento do que a Igreja neste momento. Eles sabem quando a igreja está indo na direção errada, e eles estão 
tremendo na igreja, tentando acordá-lo de modo que você vai chamar em seu Deus. "Em breve os líderes do mundo 
lançar-vos ao mar, assim como os homens em que navio tinha que fazer para mim. Eles não vão deixar você continuar no 
caminho que você está indo. Esta é a graça de Deus para você. Ele, então, a disciplina-lo com uma grande besta que sobe 
do mar. Vai engolir você por um tempo, mas você vai ser vomitado fora dele. Então você vai pregar a Sua mensagem. "" 
Não há outra maneira? "Eu perguntei. "Sim, há uma outra maneira", Jonas respondeu: "embora este chegou e está 
chegando. Alguns já estão no ventre da besta. Alguns estão prestes a ser lançado ao mar, e alguns ainda estão dormindo, 
mas quase todos foram a bordo do navio indo na direção errada, procurando ao comércio com o mundo. No entanto, 
você pode julgar a si mesmo e ele não terá que julgá-lo. Se você vai acordar-se para cima, se arrepender e seguir o 
caminho que Ele te manda, você não terá de ser engolido pela fera. "" É a besta a que você está se referindo a um em 
Apocalipse "Eu perguntei. "É a mesma coisa. Como você leu nesse capítulo, esta besta é dado a fazer guerra aos santos e 
vencê-los. Isso vai acontecer a todos os que não se arrependem. Mas saiba que aqueles que são superados por esta 
primeira besta será vomitado fora dela antes de a besta em seguida vem, o que vem acima da terra. Mesmo assim, será 
muito mais fácil para você, se você se arrepender. Não é muito melhor ser engolido pela fera. 
"Assim como a história de Lot é um aviso para aqueles que estão entregues à perversão, minha história é um alerta para o 
profeta do Senhor, a igreja. A igreja está em execução a partir da presença do Senhor. Ele está sendo executado para a 
atividade no lugar de buscar a presença do Senhor. Você pode chamar de "Ministério", a sua atividade, mas na verdade é 
executado a partir da presença do Senhor. Como eu disse, a igreja está sendo executado para Társis, para que ele pode 
negociar com o mundo e buscar os tesouros do mar, enquanto os tesouros-maior tesouros do céu, alguns estão buscando. 
"O pecado de querer o comércio com o mundo emaranhado da igreja, quando eu estava preso na barriga da besta com as 
ervas daninhas enrolaram na minha cabeça. As ervas daninhas, os cuidados do mundo, ter envolvido-se em torno da 
mente da igreja. Levei três dias para voltar para o Senhor porque eu estava tão enredado. Ela está tomando muito mais 
tempo os cristãos. Suas mentes estão tão entrelaçados com o mundo, e eles caíram para tais profundidades, que muitos 



não têm esperança de ficar livre. Você deve voltar para o Senhor em vez de longe dEle. mentira pode desvendar qualquer 
confusão, e ele pode lhe trazer a partir do maior profundidade. Executar Dele já não! Corra para Ele! "Então Ló 
acrescentou:" Lembre-se da misericórdia que o Senhor tinha para Nínive. Ele teve misericórdia porque Jonas pregou. Ele 
não viveu entre eles e tentar ser uma testemunha: Ele pregou a Palavra de Deus. O poder está na Palavra. Não há 
escuridão tão escura que a Sua Palavra não pode penetrá-la. Muitos vão se arrepender e ser salvo se você vai para aqueles 
a quem o Senhor envia-lo e dar seu aviso. "Então Jonas continuou:" Quando você aquém da graça do Senhor e embaraça 
o pecado você, é difícil para você vir a ele. Você deve aprender a executar sempre ao Senhor nesses momentos, não longe 
dele. Quando você passar por aquela porta, você entrará no momentos em que o poder do Senhor e da glória será lançado 
na terra, como Ele não tem feito desde o início dos tempos. Todo o céu tem estado à espera para as coisas que você está 
prestes a ver. Também será o momento de maior escuridão. Você não pode suportar tanto a glória ou a escuridão sem a 
Sua graça. Você não vai andar em Seus caminhos sem chegar a Ele diariamente. Você não deve apenas buscar a Sua 
presença, mas você deve permanecer em Sua presença continuamente. "Aqueles que tentaram segui-lo por apenas buscá-
lo uma vez por semana em um culto na igreja, enquanto eles passam o resto da semana procurando o mundo vai cair em 
breve distância. Aqueles que invocam o seu nome a pensar que Ele é seu servo também irá em breve desaparecer. Ele é o 
Senhor de tudo e todos, em breve sei que isso! Primeiro, Seu próprio povo deve conhecê-lo, de modo que o julgamento 
vai começar com a Sua própria casa. "É presunção apenas invocar o Senhor, quando você quer alguma coisa. Você deve 
pedir a Ele para perguntar o que Ele quer, não o que você quer. Muitos daqueles que têm alguma fé também têm grande 
presunção, a linha entre os dois pode ser muito fino. Quando os juízos de Deus vêm a sua própria casa, o Seu povo vai 
aprender a diferença entre fé e presunção. Aqueles que tentam fazer a Sua obra sem Ele vai cair. Muitos têm fé no Senhor, 
mas só sei que ele de uma distância. Estes fazem grandes obras em Seu nome, mas Ele não as conhece. Aqueles que o 
conheceram de longe, em breve chorar sobre sua insensatez. "Deus não existe por causa de Sua casa Sua casa existe para 
ele. Em Sua paciência, Ele está esperando fora da sua própria casa, batendo, chamando, mas poucos se abriram para ele. 
Aqueles que ouvem a voz do Senhor e abrir a Ele vai com ele à Sua mesa. Eles também se sentar com Ele em Seu trono, e 
eles vão ver o mundo como ele vê. Presunção não pode se sentar com ele à sua mesa, nem no seu trono. Presunção é o 
orgulho que causou a primeira queda, e todos da escuridão e do mal que estão prestes a ser colhida na terra vieram por 
causa dele. "Quando Satanás viu a glória de Deus, ele se virou para o caminho da presunção. Satanás habitava em Sua 
presença e ainda virou Dele. Este é o maior perigo para aqueles que vêem a sua glória 
e conhecer a Sua presença. Não se torne presunçoso por causa do que você já viu. Nunca se tornam orgulhosos por causa 
de suas visões: Este será sempre levar a uma queda ". 

Misericordioso Julgamento 

Como Jonas falou, cada palavra era como uma martelada. Fiquei chocado com o meu pecado. Não só eu estava 
envergonhado da maneira em que eu tinha pensado nele, mas eu tinha vergonha ainda mais para zombar Jonas para as 
mesmas coisas que eu também tinha feito. Mesmo que eu tentava desesperadamente ficar em pé, meus joelhos não 
conseguia me segurar por mais tempo, e eu caí na minha cara. Suas palavras foram como estar se debateu com um 
chicote, mas ao mesmo tempo, a dor era bem-vindo. Eu sabia que precisava ouvi-los, e eu não queria que Jonas para parar 
de ensinar-me até que todos os meus maus caminhos foram expostos. O poder das palavras expondo era grande, mas era 
muito mais do que isso. Havia um poder sobre eles que fizeram qualquer desculpa parece terrível. Eles passaram toda 
barreira e foi direto ao meu coração. Como eu coloco no chão, senti como se eu fosse uma cirurgia. Em seguida, 
interrompeu Lot, "Muitos crentes têm feito cair na presença frívola e sem sentido do Senhor, mas a igreja está prestes a 
cair sob o mesmo poder que você derrubou a condenação. Se você cair, quando você não pode ficar então a sua queda 
resultará em seu pé para a verdade. "Ainda não pretende mover. Eu não queria fazer nada até que eu tinha que agarrou 
com firmeza a Jonah tinha dito. Eu não queria que a convicção de ir embora até que ele tinha feito o seu trabalho. Eles 
pareciam entender como houve silêncio por um tempo, e depois continuou Lot. "Jonas tinha a maior pregação unção 
ainda dada a um homem. Sem milagres ou sinais, quando ele pregou, uma das cidades mais perversa que já existiu se 
arrependeu. Se Jonah havia pregado em Sodoma, cidade que teria permanecido até hoje. O poder da pregação de Jonas é 
um sinal. Quando ele acordou e foi vomitou da besta, ele tinha esse poder. Este é o poder de pregar que será dado para a 
igreja nos últimos dias. Este é o poder de convicção que o Senhor está esperando para dar a Sua igreja. Quando ela é 
vomitou da besta que engoliu ela, mesmo o mal mais vai ouvir suas palavras. Este é o sinal de Jonas, que será dada à 
igreja. As palavras daqueles que experimentam a ressurreição das profundezas terá poder. "Eu ainda estava atordoado. 
Mesmo assim, eu estava determinado a correr para o Senhor e não longe dele, então eu me virei para olhar diretamente 
para Sabedoria. "Senhor, eu, também, pode cair no que está chegando! Eu sou culpado de todas essas coisas. Tenho visto 
muito de sua glória, e ainda eu cair nas armadilhas e desvios que me impedem de desenho perto de você. Por favor me 
ajude nisso. Eu preciso desesperadamente sua sabedoria, mas eu também preciso de Sua misericórdia. Por favor, envie 
misericórdia e nos ajudar antes de enviar o julgamento que nós merecemos. Peço a misericórdia de cruz. "Sabedoria 
respondeu:" Você será dado misericórdia, porque você pediu para ele. Vou dar-lhe mais tempo. Minha misericórdia para 
você é o tempo. Usar esse tempo com sabedoria, pois em breve não haverá mais. O tempo está próximo quando eu posso 
adiar mais. Cada dia que eu atraso meu juízo é misericórdia. Vê-lo como aquele e usá-la sabiamente. "Eu seria sempre um 



pouco de misericórdia do que juízo, mas o fim está próximo. A escuridão está crescendo eo tempo da grande tribulação 
será em cima de você em breve. Se você não usar o tempo eu te dou, os problemas que vem irá ultrapassá-lo. Se você usar 
o tempo que eu te dou com sabedoria, você vai superar e vencer. Há uma característica que é comum para o supera em 
todos os tempos, eles não desperdiçam seu tempo! "Em Minha misericórdia, eu estou lhe dando esta advertência. Avisar o 
meu povo que na Minha misericórdia, eu não vou mais deixá-los abusar da minha Misericórdia. Na Minha misericórdia, 
Minha disciplina será sobre eles. Avisar-lhes para não endurecer o coração, mas se arrepender e voltar-se para mim. "É 
verdade que você também pode cair. Seu amor se esfriará e você me negará, se você não negar a si mesmo, tome a 
sua cruz a cada dia. Aqueles que buscam para salvar sua própria vida vai perdê-la, mas quem perder a sua vida por 
minha causa vai encontrar a verdadeira vida. O que eu darei ao meu povo será uma vida de abundância, mesmo mais 
do que eles pediram, mesmo em sua presunção. "Quando eu terminar de julgar minha própria casa, vou então enviar 
os meus juízos sobre toda a terra. Em meu julgamento justo, vou mostrar uma distinção entre o meu povo e aqueles 
que não me conhece. Agora o mundo inteiro jaz no poder do maligno. Agora ele recompensas injustiça e resiste os 
justos. Quando o dia do Juízo chegar, o mundo inteiro vai saber que eu recompensa a justiça e resistir ao orgulho. 
"Justiça e juízo são a base do meu trono. É por causa da minha justiça que eu disciplina mais severamente aqueles 
que conhecem a verdade, mas não viver por ela. Eu trouxe você aqui para ver os meus juízos. Você ganhou o 
entendimento aqui, mas este será um julgamento ainda maior para você Se você não andar em que você tem visto. A 
quem muito é dado, muito será exigido. Aqui você tem conhecido a misericórdia de meus juízos. Se você continuar a 
permitir que o pecado entangle você, você vai saber a gravidade do meu julgamento. Muitos do meu povo ainda ama 
o pecado. Aqueles que amam o pecado e seu próprio conforto e prosperidade mais do que eu em breve conhecer a 
Minha gravidade. Estes não vai ficar nos tempos que estão chegando. "Vou mostrar a severidade para os orgulhosos e 
misericórdia para com os humildes. A maior distração do meu povo, não tem sido as dificuldades, mas a 
prosperidade. Se o meu povo iria procurar-me em tempos de prosperidade, eu poderia confiar-lhes ainda mais a 
verdadeira riqueza do meu reino. Eu desejo para você ter uma abundância para toda boa obra. Eu quero a sua 
generosidade a transbordar. Meu povo prosperar em riquezas terrenas nos tempos à frente, mesmo em tempos de 
dificuldades, mas a riqueza de azulejos será de mim e não o príncipe do presente século mau. Se eu não posso confiar 
em você com riquezas terrenas, como posso confiar em você com os poderes do mundo vindouro? Você deve 
aprender a procurar-me, tanto na prosperidade como quando você está na pobreza. Tudo o que eu confiar a você ainda 
é Minas. Só vou confiar mais para aqueles que são mais obedientes. "Saiba que o príncipe das trevas também dá 
prosperidade. Ele continua a fazer a mesma oferta para o meu povo que ele fez para mim. mentira vai dar os reinos 
deste mundo para aqueles que irão se ajoelhar e adorá-lo e servi-lo, vivendo segundo os seus caminhos. Há uma 
prosperidade do mundo e não há a prosperidade do meu reino. Os julgamentos vai ajudar o meu povo para saber a 
diferença. As riquezas daqueles que prosperaram por servir o príncipe deste mundo mal e usando os caminhos desta 
idade mal será uma pedra de moinho que paira sobre o seu pescoço quando vierem as inundações. Todos em breve 
será julgado pela verdade. Aqueles que prosperam por mim não comprometer a verdade, a fim de prosperar. "Meu 
julgamento começa com minha família para lhe ensinar a disciplina para que você vai andar em obediência. O salário 
do pecado é a morte, e os salários da justiça são: paz, alegria, glória e honra. Todos estão prestes a receber seus 
salários dignos. Este é o julgamento, e é a justiça que começa com minha própria casa. "Então, Lot e Jonas falaram 
juntos:" Eis agora a bondade ea severidade de Deus. 'Se você estiver indo para conhecê-Lo mais, você vai sabe esses 
dois mais. "Conviction estava vindo em cima de mim como uma cascata, mas era uma cascata de água viva. Foi 
limpeza e refrescante, e foi difícil. Eu também sabia que sua correção preservaria me através do que eu estava prestes 
a encontrar depois de entrar pela porta. Eu queria desesperadamente todos da correção eu poderia começar antes que 
eu entrei ele. Eu sabia que precisaria de Sua correção, e eu estava certo. 

CAPÍTULO 3 O Caminho da Vida 

Eu estava pensando nas coisas que tinha sido falado por Lot e Jonas, quando o Senhor começou a falar. "Você pediu 
para conhecer a realidade deste lugar, mesmo quando você andar no reino terrestre. Esta é a realidade para a qual 
você pediu para ver como eu vejo. Não é este lugar que é a realidade. Realidade é onde eu estou. Minha presença dá 
qualquer realidade verdadeiro lugar e fez tudo o que você olhou parece tão vivo, porque eu sou a vida, meu pai me 
fez a vida de toda a criação, tanto nos céus e na terra. Toda a criação existe por mim e por mim, e para além de mim, 
não há vida, e não há verdade. "Eu sou a Vida que está em criação. Estou mesmo a vida em meus inimigos. EU SOU. 
Tudo o que existe faz isso por mim. Eu sou o Alfa eo Omega, eu sou o começo e eu sou o fim de todas as coisas. Não 
há nenhuma verdade ou realidade para além de mim. Não é apenas a realidade deste lugar que você procurar, mas a 
realidade da minha presença. Você busca o verdadeiro conhecimento de mim, e esse conhecimento dá a vida. Esta 
realidade é tão disponíveis para você no mundo físico, pois é aqui, mas você deve aprender a não apenas olhar para 
mim, mas para mim. "Eu sou o poder de Deus. EU SOU a revelação da Sua glória. EU SOU EU SOU vida e amor. 
Eu também sou uma pessoa. Eu amo o meu povo e queremos estar com eles. O Pai me ama e Ele também ama você. 
Ele te ama tanto que Ele me deu para a sua salvação. Queremos estar perto de você. Nós amamos a humanidade e 



nossa eterna morada será com você. Sabedoria é saber Me, sabendo que o Pai, e conhecer o nosso amor. A luz, a 
glória eo poder que estou prestes a revelar na terra será lançado através daqueles que têm vindo a conhecer meu amor. 
"Meu Pai confiou-me com todo o poder. Eu posso comando do céu e eles obedecem-me, mas eu não pode comandar 
o amor. O amor não é amor ordenou a todos. Haverá um momento em que eu exijo obediência das nações, mas então 
o tempo para provar seu amor terá passado. Embora eu não sou exigente obediência, aqueles que vêm a mim 
obedecer-me, porque eles me amam e amam a verdade. Estes são os que vão ser digno de reinar comigo no meu 
reino, aqueles que me amam e me servir, apesar da perseguição e rejeição. Você deve querer vir a mim. Aqueles que 
se tornam o nosso refúgio, não virá por causa de um comando, ou apenas porque sabem que o meu poder, eles virão, 
porque eles me amam e amam o Pai. "Aqueles que vêm para a verdade virá porque eles nos amam e querem estar 
conosco. É por causa da escuridão que esta é a idade do amor verdadeiro. O verdadeiro amor brilha mais contra o 
maior escuridão. Você me ama mais Quando você me vê com o coração e obedecer-me, ainda que seus olhos não 
podem me ver como eles fazem agora. Amor e adoração será maior na grande escuridão que está vindo sobre a terra. 
Em seguida, toda a criação saberá que seu amor por mim é verdadeiro e por que deseja morar com os homens. 
"Aqueles que vêm a mim agora, lutando por todas as forças do mundo que se rebelam contra mim, venha, porque eles 
têm o verdadeiro amor de Deus. Eles querem estar comigo tanto que mesmo quando tudo parece irreal, mesmo 
quando eu parecer um sonho vago para eles, eles vão arriscar tudo para a esperança de que o sonho é real. Que é o 
amor. Que é o amor da verdade. Essa é a fé que agrada a meu pai. Todos vão curvar os joelhos quando vêem o meu 
poder e glória, mas aqueles que dobrar os joelhos agora, quando eles só podem ver-me vagamente através dos olhos 
da fé são os obedientes que me amam em Espírito e em verdade. Estes em breve vou confiar o poder ea glória da era 
por vir, que é mais forte do que qualquer escuridão. "Como os dias crescem mais escuro sobre a terra, vou mostrar 
mais a minha glória. Você vai precisar deste para o que está por vir. Mesmo assim, lembre-se que aqueles que me 
servem mesmo quando eles não vêem a minha glória são os fiéis, os obedientes, a quem eu vou confiar o meu poder. 
Obediência no temor de Deus é o princípio da sabedoria, mas a plenitude da sabedoria é obedecer por causa do 
seu amor por Deus. Então você verá o poder ea glória. "Você não está aqui por causa de sua fidelidade. Mesmo a 
humildade que lhe causou a rezar para os meus juízos foi um presente. Você está aqui porque você é um mensageiro. 
Porque eu te chamei para este fim, dei-lhe a sabedoria para saber pedir para os meus juízos. É a sabedoria para que 
você seja fiel ao que você vê aqui, mas a maior sabedoria é para você vir a mim todos os dias. Quanto mais você vir a 
mim, o mais real eu serei para você. Eu posso ser tão real para você sobre a terra como eu sou para você agora, e 
quando você conhece a realidade da minha presença, você está andando na verdade. 

EU SOU 

"Agora você me ver como o Senhor do Juízo. Você também deve ver-me como o Senhor do sábado. EU SOU ambos. 
Você deve conhecer-Me como o Senhor dos Exércitos e eis My exércitos, e você deve me ver como o Príncipe da 
Paz. EU SOU o Leão de Judá, e eu também sou o Cordeiro. Para saber minha sabedoria é também em saber os meus 
tempos. Você não está andando em sabedoria se você está proclamando-me para ser o Leão quando eu quero vir como 
o Cordeiro. Você deve saber como siga-me como o Senhor dos exércitos para a batalha, e você deve saber quando a 
sentar-se comigo como o Senhor do sábado. Para fazer isso, você deve conhecer meus tempos, e você só pode saber 
os meus tempos por ficar perto de mim. "O julgamento que virá para aqueles que invocam o meu nome, mas não me 
procuram será que eles vão cada vez mais cair fora do tempo comigo. Eles vão estar no lugar errado, fazendo coisas 
erradas, e até mesmo pregar a mensagem errada. Eles vão tentar colher quando for a hora de semear e semear quando 
é hora de colher. Devido a isso, eles não produzem frutos. "Meu nome não é eu era, nem é eu serei, mas eu sou. Para 
realmente me conhece, você deve saber Me no presente. Você não pode conhecer-me como sou menos que você vir a 
mim todos os dias. Você não pode conhecer-me como sou se não permanecerdes em mim. "Aqui você tem tido um 
sabor de meus juízos. Você está prestes a ver-me de outras maneiras. Você não será capaz de conhecer plenamente-me 
como sou até que você viver na eternidade. Aqui os diferentes aspectos da minha natureza se encaixam perfeitamente, 
mas eles são difíceis de ver quando você está no reino do tempo. Este Grande Salão reflete uma parte de mim que o 
mundo está prestes a ver. Esta será uma parte importante de sua mensagem, mas nunca será tudo isso. Em uma 
cidade, eu envio o meu julgamento, mas na próxima eu possa enviar misericórdia. Eu enviarei fome a uma nação e 
abundância para outro. Para saber o que estou fazendo, você não deve julgar pelas aparências, mas da realidade da 
minha presença. "Nos tempos que estão chegando agora na Terra, se o seu amor para mim não está crescendo mais 
forte, ele esfriará. EU SOU vida. Se você não ficar perto de mim, você vai perder a vida que está em você. EU SOU a 
Luz. Se você não ficar perto de mim, seu coração vai escurecer. "Todas estas coisas que você conheceu na sua mente, 
e você tem ensinado. Agora você deve conhecê-los em seu coração, e você deve vivê-los. As molas de emissão vida a 
partir do coração, não da mente. Minha sabedoria não é apenas em sua mente, nem apenas em seu coração. Minha 
sabedoria é a união perfeita da mente e do coração. Porque o homem foi feito à minha imagem, sua mente e seu 
coração nunca pode concordar sem mim. Quando sua mente e coração concordar, eu vou ser capaz de confiar em 
você com a minha autoridade. Então você vai perguntar o que você vai e eu vou fazê-lo, porque você vai estar em 



união comigo. "Por causa da dificuldade dos tempos em que somos chamados a caminhar, dei-lhe a experiência de 
contemplar Meu Trono do Julgamento antes do tempo de seu julgamento. Agora a tua oração foi respondida. O que 
você não entendeu foi que, durante o tempo em que você estava esperando por mim para responder a esta oração, eu 
estava respondendo a cada dia através de tudo o que eu permitir que isso aconteça em sua vida. "É melhor aprender 
de meus caminhos e os meus juízos através das experiências de vida do que 
aprender deles desta maneira. Eu lhe dei essa experiência porque você é um mensageiro eo tempo é curto. Você já 
sabia o que você aprendeu aqui, mas você não viver de acordo com esse conhecimento. Eu lhe dei esta experiência 
como misericórdia, mas você deve escolher para viver por ela. "Vou usar muitos mensageiros para ensinar o meu 
povo a viver em juízo para que não perecemos quando vir os meus juízos sobre a terra. Você deve ouvir a Minha 
mensageiros e obedecer as suas palavras que são de mim sem demora, porque o tempo está curto agora. Para ouvi-los 
sem obedecer só vai trazer um julgamento mais severo em cima de você. Este é o julgamento justo. A quem muito é 
dado, muito será exigido. "Estes são os tempos aumenta quando o conhecimento. Conhecimento dos meus caminhos 
também está aumentando com o meu povo. Sua geração foi dado mais entendimento do que qualquer outra geração, 
mas poucos estão vivendo por sua compreensão. O tempo veio quando eu não vou mais tolerar aqueles que dizem 
acreditar Me, mas não me obedecer. O morno está prestes a ser removido entre o meu povo. Aqueles que não 
obedecem Me realmente não acredito em mim. Por suas vidas, eles ensinam o meu povo que a desobediência é 
aceitável. "Como Salomão escreveu:" Porque a sentença contra uma má ação não é executada rapidamente, portanto, 
os corações dos filhos dos homens entre eles são dadas totalmente de fazer o mal. "Isto já aconteceu a muitos de Meu 
próprio povo, e seu amor tem vindo a crescer frio. Meus juízos vão vir mais rapidamente graça para manter o coração 
do Meu povo de dar-se totalmente para o mal. Eles estão prestes a saber que o salário do pecado é a morte. Eles não 
podem continuar a chamar-me para livrá-los de seus problemas quando eles ainda ama o pecado. Vou dar um pouco 
mais tempo para julgar a si mesmo para que eu não tenha que julgá-lo, mas que o tempo é curto. "Porque você já 
esteve aqui, ainda mais será exigido de você. Além disso, vou dar mais graça a você a viver com a verdade que você 
sabe, mas você tem de vir a Meu Trono da Graça todos os dias para buscá-la. Digo-vos outra vez, chegou o momento 
sobre a terra em que ninguém será capaz de ficar na verdade sem chegar a Meu Trono da Graça cada dia. O que eu 
estou prestes a dizer é para que você e os que estão com você não pode apenas viver, mas de pé e prevalecer. Como o 
meu povo de pé e prevalecer sobre o tempo das trevas que está chegando, a criação vai saber que a luz é maior do que 
escuridão. "Vida e morte foram plantadas na terra, vida e morte estão prestes a ser colhido. Eu vim para dar-lhe vida. 
O maligno vem dar a morte. Nos tempos à frente, ambos vão ser vistos em sua plenitude. Portanto, vou dar-me 
aqueles que obedecem uma abundância de vida, como nunca foi visto na terra antes. Haverá uma distinção entre o 
meu povo e aqueles que servem o maligno. Escolher a vida que você possa viver. Escolher a vida obedecendo a mim. 
Se você está escolhendo Me and a luz que está em você é a minha verdadeira luz, ela vai crescer cada dia mais 
brilhante. Por isso, você saberá que você está andando na minha luz. A semente que é plantada em solo fértil sempre 
cresce e se multiplica: Você será conhecido pelo seu fruto ". 

CAPÍTULO 4 Verdade e Vida 

Como o Senhor falou, a Sua glória parecia aumentar. Foi tão grande que às vezes, eu pensei que ia ser consumida por 
ela. Sua glória queimado, mas não era como um fogo, que queimou de dentro para fora. De alguma forma eu sabia 
que eu seria ou consumidos por sua glória ou o mal que enfrentaria depois fui até a porta. Suas palavras foram 
penetrante e envolvente, mas eu sabia que era ainda mais importante para contemplar a Sua glória, então eu estava 
determinado a fazer isso por tanto tempo quanto eu poderia. Ele parecia mais brilhante que o sol. Eu não podia ver 
todos os seus recursos por causa do brilho, mas como eu continuei a olhar, meus olhos se ajustaram para algumas Seu 
brilho. Seus olhos eram como fogo, mas não vermelho, pois eles eram azuis, como a parte mais quente do fogo. Eles 
eram ferozes, ainda tinha a atração de uma maravilha sem fim. Seu cabelo era preto e brilhava com o que eu pensava 
no início eram estrelas, e então eu percebi que ela brilhava com óleo. Eu sabia que este era o óleo da unidade, que eu 
tinha visto em uma visão antes. Este óleo irradia como pedras preciosas, mas é mais bonito e mais valioso do que 
qualquer tesouro terreno. Quando olhei para seu rosto, senti o óleo começar a me cobrir, e como fez, a dor do fogo de 
Sua glória era mais suportável. Parecia para dar paz e descanso, e só veio em cima de mim enquanto eu olhava para 
seu rosto. Quando eu desviei o olhar do Seu rosto, ele iria parar. Senti-me compelido a olhar para seus pés. Eles 
também eram como chamas de fogo, mas eram mais de uma chama bronze ou dourado. Eram lindas, mas também 
temíveis, como se estivessem prestes a caminhar com mais medo de passos. Quando olhei para seus pés, eu me senti 
como um terremoto estava a sair dentro de mim, e eu sabia que como Ele andou, tudo o que poderia ser abalada seria 
abalada. Eu só podia suportá-lo por um momento, e então eu tive que cair no meu rosto. Quando olhei para cima, eu 
estava olhando para a porta. Agora era ainda menos atraente do que antes. Ao mesmo tempo, eu senti um desespero 
para passar por isso antes que eu escolher não. Foi a minha vocação para passar pela porta, e para não ir seria a de 
não obedecer. Em Sua presença, mesmo o pensamento de desobediência parecia ser tal o egoísmo de uma base ainda 
mais repugnante do que o pensamento de voltar para a batalha do reino da terra. Quando olhei para a porta, ouvi outra 



voz começa a falar que eu não reconheci. Eu me virei para ver quem estava falando. Ele foi uma das pessoas mais 
naturalmente atraente que eu tinha visto ainda, real e forte. "Eu sou Abel", disse ele. "A autoridade que o Senhor está 
prestes a dar o seu povo é a unção para a verdadeira unidade. Quando havia apenas dois irmãos na terra, nós não 
poderíamos viver em paz uns com os outros. Do meu tempo até que a sua, a humanidade tem andado no caminho da 
escuridão crescente. Assassinato será lançado na terra como nunca antes. Mesmo Guerras seu Mundo, mas foram 
dores de parto levando ao que está por vir. Mas lembre-se: O amor é mais forte que a morte. O amor que o Pai está 
prestes a dar a quem servi-Lo vai vencer a morte. "" Por favor, diga-me tudo o que lhe foi dada para me dizer ", 
respondi, sabendo que ele tinha muito a dizer. "Meu sangue ainda fala. O sangue de cada mártir ainda fala. Sua 
mensagem vai viver se você confiar na vida que você tem em Deus mais do que confiança na vida que você tem 
sobre a terra. Não tem medo da morte, e você vai superá-lo. Aqueles que não temem a morte terá a maior mensagem 
que durante os tempos que você está digitando, quando a morte é lançado sobre a terra. Pensei em todas as guerras, 
fomes e pestes que tinha caído sobre a Terra, só no meu século. "Quanto mais a morte pode ser liberado?" Eu 
perguntei. Abel continuou sem responder-me, que eu entendia ser a resposta. "O sacrifício de sangue já foi feito para 
você. Confiar no poder da cruz, pois é maior que a vida. Quando você confia na cruz, você não pode morrer. Aqueles 
na terra tem poder por um tempo para tirar sua vida terrena, mas eles não podem tirar sua vida se você tem abraçado a 
cruz. "A grande unidade virá para o povo do Senhor que habitam sobre a terra. Isso acontecerá quando os seus juízos 
virá sobre a terra. Aqueles que estão em unidade, não só suportar os seus juízos, mas eles vão prosperar, porque deles. 
Por isso Ele vai usar o seu povo para avisar a Terra. Após os avisos, Ele irá então usar seu povo como um sinal. Por 
causa da discórdia e conflitos que surgem na escuridão, a unidade de Seu povo será um sinal de que toda a terra vai 
ver. Seus discípulos serão conhecidos por seu amor, eo amor não teme. Somente o amor verdadeiro pode trazer a 
verdadeira unidade. Aqueles que o amor nunca vai cair. O verdadeiro amor não cresce frio, mas o verdadeiro amor 
faz crescer. " 

Love Life Releases 

Outro homem que parecia quase exatamente como Abel veio e ficou ao lado dele. 
"Eu sou Adam", disse ele. "Eu estava dada autoridade sobre a terra, mas eu dei-o para o mal pelo mal obedecer. Ele 
agora as regras no meu lugar e seu lugar. A terra foi dada ao homem, mas o maligno tem tomado. A autoridade que eu 
perdi foi restaurado pela cruz. Jesus Cristo é "o último Adão", e Ele irá em breve tomar Sua autoridade e regra. Ele 
governará através da humanidade, porque Ele deu a terra para a humanidade. Aqueles que vivem em seus tempos irá 
preparar a terra para ele governar. "" Por favor, conte-me mais ", perguntei, um pouco surpreso ao ver Adam, mas 
querendo ouvir tudo o que tinha a dizer. "Como nos preparamos para Ele?" Love "," ele disse. "Você deve amar um 
ao outro. Você deve amar a terra, e você deve amar a vida. Meu pecado lançado a morte que agora flui como rios 
sobre a terra. Seu amor vai liberar rios da vida. Quando reina o mal, a morte é mais forte do que a vida ea morte 
prevalece sobre a vida. Quando a justiça reina, a vida prevalece, ea vida é mais forte que a morte. Logo a vida do 
Filho de Deus vai engolir até a morte, que foi lançado através da minha desobediência. Não é só vida que você deve 
amar, mas a vida. A morte é seu inimigo. Você é chamado para ser um mensageiro da vida. "Quando as pessoas do 
Senhor começam a amar, Ele irá utilizá-los para liberar os seus juízos. Os seus juízos estão a desejar. O mundo inteiro 
está gemendo e labutando, uma vez que aguarda os seus juízos, e quando eles vêm, o mundo aprendem justiça. O que 
Ele está prestes a fazer, Ele fará através de Seu povo, e Seu povo vai ficar como Elias nos últimos dias. Suas palavras 
vai calar a boca dos céus ou trazer a chuva, pois eles vão profetizar terremotos e fomes, e eles virão a passar, eles vão 
parar de fomes e terremotos. "Quando eles liberam os exércitos no céu, os exércitos marchará sobre a terra. Quando 
possuem exércitos de volta, não haverá paz. Eles vão decidir onde Ele mostra misericórdia e onde Ele mostra a sua 
ira. Eles terão essa autoridade, porque eles vão adorar, e aqueles que o amor vai ser um com ele. O que você vai ver 
por aquela porta é ajudar a prepará-lo para o que Ele está prestes a fazer através de Seu povo. "Eu sei autoridade. Eu 
sei também da responsabilidade da autoridade. Devido à grande autoridade que me foi dada, eu sou responsável pelo 
que aconteceu com a terra. Mesmo assim, a graça de Deus começou a me cobrir, e grande redenção de Deus em breve 
engolir o meu erro. Paz será tirada da terra, mas você é chamado para ajudar a restaurá-lo. Paz prevalece no céu, e 
você é chamado para trazer o céu para a terra. Quem permanece em Sua presença vai conhecer a paz e vai espalhar a 
paz. "A própria terra vai tremer. Momentos de dificuldade maior do que já foi conhecida começará a se mover por 
toda a Terra como grandes ondas do mar. Mesmo assim, quem sabe ele não será perturbado. Eles vão estar diante do 
ímpeto do mar e dizer: 'Paz, aquieta e os mares serão calma. Mesmo o menor dos Seus pequeninos será como uma 
grande fortaleza de paz que vai ficar com tudo o que está por vir. Sua glória será revelado ao Seu povo em primeiro 
lugar e, em seguida, através deles. Mesmo a criação irá reconhecê-Lo no Seu povo e obedecê-las como faz-lo. "Esta é 
a autoridade que eu tinha, e ela será dada para a humanidade novamente. Eu usei a minha autoridade para transformar 
Paradise em um deserto. O Senhor vai usar sua autoridade para transformar o deserto em paraíso novamente. Esta é a 
autoridade que Ele está dando ao seu povo. Eu usei o meu mal e da morte veio. Quando a Sua autoridade é usado em 
justiça, irá libertar a vida. Tenha cuidado como você usa a autoridade. Com autoridade vem a responsabilidade. Você 



também pode usá-lo de forma errada, mas você não vai fazer isso se você ama. Como todo o céu sabe, 'O amor nunca 
falha. "" O que sobre os terremotos, fomes e guerras, mesmo que você disse que iria lançar sobre a terra? Não será 
este liberando a morte? "Eu perguntei. "Tudo o que a morte está vindo sobre o mundo está sendo permitido para 
preparar o caminho para a vida. 
Tudo o que é semeado deve ser colhida, a menos que aqueles que chamam o mal semeado na cruz em espírito e 
verdade. O exército da cruz está prestes a ser lançado, e ele irá marchar no poder da cruz, levando a oferta de 
misericórdia para com todos. Aqueles que rejeitam a misericórdia de Deus tem rejeitado a vida. "" Isso é uma grande 
responsabilidade ", eu disse. "Como sabemos quando eles rejeitaram a Sua misericórdia?" Desobediência "trouxe a 
morte, e obediência trará vida. Quando eu andava com Deus, Ele me ensinou os Seus caminhos. Enquanto eu 
caminhava com ele, comecei a conhecê-Lo. Você deve andar com Deus e aprender os seus caminhos. Sua autoridade 
é a Sua autoridade, e você deve ser um com Ele, a fim de usá-lo. As armas de seu exército não são carnais, são 
espirituais e muito mais poderoso do que qualquer arma terrena. Suas armas mais poderosas são a verdade eo amor. 
Mesmo o julgamento final da destruição é o amor de Deus estendida em misericórdia. "Quando a verdade dita com 
amor é rejeitado, a morte foi escolhido ao longo da vida. Você vai entender isso como você anda com ele. Você virá a 
entender o Espírito que Ele tem dado a você para trazer vida e não morte. Há um tempo para dar aos homens ao longo 
de colher o que semearam, mas você deve fazer todas as coisas em obediência. Jesus veio para dar vida. Ele não 
deseja que nenhum pereça, e este deve ser o seu desejo também. Por esta razão, você deve amar seus inimigos, 
mesmo se você é de confiança com a autoridade que Ele quer dar ao seu povo. "O tempo está à mão para o 
cumprimento do que foi escrito. Seu povo têm orado por mais tempo, e Ele deu a eles. No entanto, poucos têm usado 
sabiamente. Você tem um pouco mais tempo, mas logo o tempo não pode mais ser adiada. O tempo está próximo, 
quando o próprio tempo parece que vai acelerar. Como está escrito, quando Ele vier, Ele virá rapidamente. No 
entanto, você não deve temer os tempos. Se você tem medo dele, você não precisa temer qualquer coisa que está 
vindo sobre a terra. "Tudo o que está prestes a acontecer está vindo, para que Sua sabedoria pode voltar a prevalecer 
sobre a terra exatamente como faz no céu. Todo o mal que foi semeada na humanidade está prestes a ser colhido. 
Mesmo assim, o bem que Ele semeou vai também ser aproveitados. Bondade é mais forte que o mal. O amor é mais 
forte que a morte. Ele andou na terra para destruir as obras do diabo, e Ele vai terminar o que começou. " 

Poder e Amor 

Como Adão falou, fui capturado pela sua graça e dignidade. Comecei a me perguntar se ele tinha possivelmente viveu 
toda a sua vida após a queda sem pecar de novo, porque ele parecia ser tão puro. Conhecendo meus pensamentos, ele 
mudou o assunto brevemente para respondê-las. "Eu vivi muito tempo na terra, porque o pecado não ter uma raiz 
profunda em mim. Mesmo que eu tivesse pecado, eu fui criado para andar com Deus, e meu desejo era ainda para ele. 
Eu não sabia as profundezas do pecado que as gerações seguintes sabia. Como o pecado cresceu, a vida foi encurtado, 
mas em cada geração, aqueles que andam com Deus toque a vida que está em Deus. Porque Moisés andou tão 
intimamente com Deus, ele teria vivido na não tinha o Senhor o levou. Enoque andou com ele tão de perto que o 
Senhor tinha que levá-lo também. É por isso que Jesus disse, 'Eu sou a ressurreição ea vida;. Aquele que crê em mim 
viverá mesmo que ele morre e quem vive e crê em mim nunca morrerá "O que você está vendo em mim não é apenas 
a falta de pecado, mas a presença de vida que eu tinha sobre a terra. O que estávamos na terra continuará a ser uma 
parte de quem somos para sempre. Eu posso olhar para todos os outros aqui que são uma parte da grande nuvem de 
testemunhas e sabe muito sobre sua vida na terra. "" Então você é uma parte da grande nuvem de testemunhas "." 
Sim. Minha história é uma parte do evangelho eterno. Minha esposa e eu fomos os primeiros a pecar gosto, e os 
primeiros a ver nossos filhos colher as conseqüências da desobediência. Nós vimos o 
a morte se espalhou através de cada geração, mas temos também contemplou a cruz e viu a vitória sobre o pecado. 
"Satanás vangloriou-se desde a cruz que Jesus poderia redimir os homens, mas não podia alterá-las. Durante os 
tempos da maior escuridão e do mal que estão prestes a vir, o Seu povo vai ficar como um testemunho de todos os 
tempos que Ele não só resgatou o seu povo do pecado, mas Ele também removeu o pecado deles. Através deles, Ele 
vai remover o pecado de toda a terra. Ele irá agora mostrar a toda a criatura o poder de Sua nova criação. Ele não veio 
apenas para perdoar o pecado, mas para salvar a humanidade do pecado, e Ele está retornando para um povo que 
estão sem mancha do mundo. Isto irá acontecer nas mais difíceis de vezes. "Eu fui criado para amar o Senhor e amar 
a terra, assim como todas as pessoas. Eu detestava a visão dos rios do mundo está se tornando esgotos. Ainda mais 
que eu detestava a visão do que aconteceu à mente humana. As filosofias da mente humana agora preenchendo as 
correntes de pensamento humano são tão repugnante como o preenchimento de esgoto nos rios. Mas os rios do 
pensamento humano, um dia, ser puro novamente, exatamente como os rios da terra. Por isso, de todos os tempos a 
vir, será comprovado que o bem é mais forte que o mal. "O Senhor não ir para a cruz apenas para redimir, mas 
também para restaurar. Ele andou na terra como um homem para mostrar à humanidade como viver. Ele vai agora 
revelar-se através Seus escolhidos para mostrar-lhes que eles foram criados para ser. Esta demonstração não virá 
apenas com o poder, mas através do amor. Ele lhe dará o poder, porque Ele é todo poderoso, e poder também é uma 



revelação dele. Mesmo assim, ele usa seu poder por causa do amor e assim deve você. Mesmo os seus juízos, vêm 
por causa do amor. Quando você enviá-los, deve ser por causa do amor. Mesmo Seu julgamento final da terra será a 
sua misericórdia final. "Olhei para Adão, Abel, Lot e Jonas enquanto estavam juntos. Eu sabia que iria demorar uma 
eternidade para compreender a profundidade da revelação do evangelho do grande Deus que cada um de suas vidas 
representadas. A desobediência de Adão fez o caminho para a obediência de Abel, cujo sangue ainda fala como um 
prenúncio da salvação. Justo Ló não podia salvar uma cidade, enquanto uma Jonah injustos podia. Como os quatro 
evangelhos, não parecia haver um fim para o entendimento de que pode ser aprendido com eles. Isto, também, foi 
minha chamada. 

Capítulo 5 A Porta
 
Eu tentei desesperadamente para absorver cada palavra desses homens tinha falado para mim. Nunca tinha Sabedoria 
disse muito para mim de uma só vez, mas eu senti que cada frase foi crucial, e eu não quero esquecer nada. Eu pensei 
sobre como seria bom ter suas palavras esculpidas em pedra, como Moisés e para levar as palavras do Senhor ao Seu 
povo de tal maneira que eles poderiam ser preservado imaculado por mim. Novamente saber os meus pensamentos, 
Sabedoria respondeu-lhes. "Essa é a diferença entre a Antiga Aliança ea Nova. Você vai escrever as minhas palavras 
em um livro e que irá inspirar o meu povo. Mesmo assim, o verdadeiro poder de Minhas palavras só pode ser visto 
quando eles são escritos no coração do meu povo. Epístolas vivas são mais poderosos que as cartas escritas em papel 
ou pedra. Porque você não está escrevendo Escritura, as palavras que você escreve você terá neles. Mesmo assim, 
seus livros serão como eu desejo que eles sejam, porque eu preparou para esta tarefa. Eles não vão ser perfeito porque 
a perfeição não virá para a terra até que eu venha. Pela perfeição, os homens terão que olhar para mim. Mesmo assim, 
meu povo é o livro que estou escrevendo, e os sábios podem ver-me no meu povo, e em suas obras. "Meu Pai me 
enviou ao mundo, porque Ele ama o mundo, e eu envio o meu povo para o mundo porque eu amo o mundo. Eu 
poderia ter julgado o mundo depois de minha ressurreição, mas o curso do mundo foi autorizado a continuar para que 
o meu justos poderia ser comprovada eo poder do que eu fiz na cruz seria visto na humanidade. Eu fiz isso por causa 
do amor. Você são testemunhas do meu amor. Este é o meu mandamento para você: 
Love Me e amar o próximo. Só então seu testemunho é verdadeiro. Mesmo quando eu mando para falar de meus 
juízos, deve estar no amor. "A vida de cada pessoa está no meu livro, e suas vidas são um livro que será lido por toda 
a criação por toda a eternidade. A história do mundo é a biblioteca da Sabedoria de Deus. Minha redenção é a 
demonstração de nosso amor, ea cruz é o maior amor que a criação nunca vai saber. Nem os anjos que estão diante de 
meu Pai assim o amor a história de redenção que eles, também, tempo para habitar com os homens. Admiraram-se 
quando nós fez o homem à nossa imagem. Admiraram-se quando os homens escolheram mal, mesmo no meio do 
Paraíso Nós tínhamos feito para o homem. Agora, por causa da redenção, a imagem desfigurada de Deus é restaurada 
e é revelado ainda mais gloriosamente na humanidade. A glória ainda está em vasos de barro que faz a glória mais 
fácil de ver para aqueles que têm olhos para ver. "Esta é a nova criação que é maior que a primeira criação. Through 
My nova criação, estamos fazendo um novo paraíso que é maior do que o Paradise primeiro. Cada homem, mulher e 
criança que abraça Minha redenção é um livro que estou escrevendo, que será lido sempre. Através da nova criação, 
nós também restaurar a criação anterior, e será um paraíso novamente. Vou restaurar todas as coisas, e todo o mal será 
vencida com o bem. "Minha igreja é o livro que lam escrita, e todo o mundo está prestes a lê-lo. Até agora, o mundo 
queria ler o livro que o maligno tem escrito sobre a minha igreja, mas em breve vou lançar meu livro. "Estou prestes a 
lançar meu último dia apóstolos. Terei muitos como Paulo, João, Pedro e os outros. Para prepará-los, estou enviando 
muitos como João Batista, que vai ensinar-lhes a devoção a Mim e lançar o fundamento do arrependimento de suas 
vidas. Estes apóstolos também vai ser como João Batista. Assim como a maior alegria da vida de João era de ouvir a 
voz do Esposo, estes terão uma devoção para ver minha noiva preparado para mim. Devido a isso, vou usá-los para 
construir auto-estradas através do deserto e rios através dos desertos. Eles vão trazer para baixo os altos e elevar os 
humildes. Quando você passar por aquela porta, você vai encontrá-los. "Estou prestes a lançar My últimos dias 
profetas. Eles me amam e caminhar comigo, assim como Enoque o fez. Eles irão demonstrar o meu poder e provar ao 
mundo que eu sou o único Deus verdadeiro. Cada um será um bem puro de que só a vida correm as águas. Às vezes, 
a água estará quente para a limpeza, às vezes, vai ser frio para refrescar. Além disso, vou dar-lhes iluminação em uma 
mão e um trovão na outra. Subirão como águias sobre a terra, mas eles vão descer sobre o meu povo como pombas, 
porque eles vão honrar minha família. Eles virão em cidades como vendavais e terremotos, mas eles vão dar a luz ao 
manso e humilde. Quando você passar por aquela porta, você também vai encontrá-los. "Estou prestes a lançar meu 
último dia evangelistas. Vou dar-lhes uma xícara de alegria que nunca vai acabar. Eles vão curar os enfermos e 
expulsar os demônios, eles vão me amam e amam a justiça, pois eles vão levar sua cruz a cada dia, não viver para si, 
mas para mim. Através deles, o mundo vai saber que eu vivo e que me foi dada toda a autoridade e poder. Esses são 
os destemidos que irá atacar os portões do inimigo e ataque os lugares tenebrosos da terra, levando muitos a minha 
salvação. Estes, também, são um pouco além dessa porta, e você vai encontrá-los. "Estou prestes a lançar pastores 
que terá meu coração para as ovelhas. Estes irão alimentar minhas ovelhas porque elas me amam. Eles vão cuidar de 



cada um dos meus pequeninos como se fossem seus próprios, e eles vão estabelecer suas próprias vidas para minhas 
ovelhas. Este é o amor que vai tocar os corações dos homens, quando o meu povo dar a vida uns pelos outros. Então 
o mundo vai saber de mim. Eu dei esses alimentos escolha de servir minha casa. Estes são os fiéis que confio para 
cuidar de minha própria casa. Estes, também, estão fora dessa porta, e você vai encontrá-los. "Estou prestes a lançar 
My últimos dias os professores sobre a terra. Eles vão conhecer-Me 
e ensinar o meu povo para que me conheçam. Eles vão adorar a verdade. Eles não vão recuar perante a escuridão, 
mas eles vão expô-lo e conduzi-lo de volta. Eles vão desentupir os poços que seu pai cavou, e servir as águas puras da 
vida. Eles também irão realizar os tesouros do Egito e usá-lo para construir minha morada. Você vai encontrar esses, 
também, um pouco além daquela porta. "Como o Senhor falou, eu olhei para a porta. Agora, pela primeira vez, eu 
queria passar por isso. Cada palavra que Ele falou trouxe uma expectativa crescente em meu coração, e eu queria 
muito para atender a esses ministros dos últimos dias. "Você tem conhecido em seu coração por muitos anos que estes 
estão chegando. Eu te trouxe aqui para mostrar-lhe como reconhecê-los e ajudá-los em seu caminho. "Fui até a porta.
 

A Prisão 

De repente, eu estava em um pátio de prisão de grande porte. Havia imensas paredes, como eu nunca tinha visto 
antes. Eles estenderam para tão longe quanto eu podia ver, centenas de metros de altura e muito grosso. Havia outras 
cercas e arame farpado na frente da parede. Cada poucas centenas de metros havia torres de guarda ao longo da parte 
superior da parede. Eu podia ver os guardas em cada um, mas eles estavam muito longe para mim ver muito sobre 
eles. Era cinzento, escuro e triste, que parecia perfeitamente refletem a massa de pessoas que estavam no pátio da 
prisão. Em todo o quintal, as pessoas se sentavam em grupos de sua própria espécie. Old homens negros estavam em 
um grupo, jovens negros em outro. Velhos e jovens homens brancos também permaneceu à parte, e as mulheres 
também foram separadas. Com todas as raças, isso parecia ser o mesmo. Aqueles com qualquer característica 
distintiva foram separados, exceto para os mais jovens. Entre os grupos, muitas pessoas pareciam estar em torno de 
moagem. Enquanto eu olhava, eu poderia dizer que eles estavam tentando encontrar sua própria identidade, 
encontrando o grupo que eles foram os mais gosta. No entanto, era óbvio que esses grupos não deixou ninguém se 
juntar a eles facilmente. Quando eu olhei mais de perto essas pessoas, eu pude ver que todos eles tinham feridas 
profundas e muitas cicatrizes de ferimentos anteriores. Exceto para as crianças, todos eles pareciam ser quase cego e 
só conseguia ver bem o suficiente para ficar em seu próprio grupo. Mesmo dentro de seus grupos, eles estavam 
constantemente a tentar ver as diferenças que os outros possam ter. Quando encontraram ainda uma pequena 
diferença, eles atacariam o que era diferente. Todos eles pareciam famintos, sedentos e enfermos. Aproximei-me um 
homem mais velho e lhe perguntou por que eles estavam todos na prisão. Ele me olhou com espanto, declarando 
enfaticamente que não estavam na prisão, e por que eu iria pedir uma coisa tão estúpida. Apontei para as cercas e os 
guardas, e ele respondeu: "Que cercas? O que guardas? "Ele olhou para mim como se eu tivesse insultado 
terrivelmente, e eu sabia que se eu lhe perguntei mais nada, gostaria de ser atacado. Perguntei a um jovem a mesma 
pergunta e recebeu a mesma resposta. Então eu percebi que eles estavam tão cegos que não poderiam mesmo ver as 
cercas ou os guardas. Essas pessoas não sabiam que estavam na prisão. 

Guarda 

Decidi perguntar a um guarda por que essas pessoas estavam na prisão. Enquanto eu caminhava em direção ao cercas, 
eu podia ver buracos que seria fácil subir completamente. Quando cheguei a própria parede, 
Achei tão irregularmente construídos que era fácil para mim subir. Qualquer um poderia facilmente escapar, 
mas ninguém estava tentando, porque eles não sabiam que estavam cativos. 
Quando cheguei ao topo da parede, pude ver uma grande distância e viu o sol brilhar 
além dos muros. Não brilhar no pátio da prisão por causa da altura do muro e da 
nuvens que pairava sobre ele. Vi fogos longe no pátio da prisão até o final onde crianças foram recolhidas. A fumaça 
desses incêndios formou uma espessa nuvem sobre o jardim que transformou o que teria sido apenas sombra das paredes 
em uma névoa, asfixia triste. Fiquei imaginando o que estava queimando. Eu andei ao longo da parte superior da parede 
até chegar ao posto de guarda. Fiquei surpreso ao encontrar o guarda vestido com um terno bem com uma coleira, 
indicando que ele era algum tipo de ministro ou sacerdote. Ele não ficou chocado ao ver-me, e eu acho que ele assumiu 
que eu estava outro guarda. "Senhor, por que essas pessoas na prisão?" Eu perguntei. Essa pergunta chocou, e vi o medo 
ea desconfiança vêm sobre ele como um cobertor. "O que a prisão?", Respondeu ele. "O que você está falando?" "Eu 
estou falando sobre aquelas pessoas neste pátio da prisão", disse eu, sentindo um estranho ousadia. "Você é obviamente 
um guarda da prisão, porque você está em uma casa de guarda, mas por que você está vestido assim?" Eu continuei. "Eu 
não sou um guarda da prisão! Eu sou um ministro do evangelho. Não estou a guarda-I am o seu líder espiritual. Esta não 
é uma casa de guarda _it é a casa do Senhor! Filho, se você acha que suas perguntas são engraçadas, eu não estou rindo! 



"Ele pegou sua arma e parecia pronto para atirar em mim. "Por favor, desculpe-me por incomodá-lo", respondi, sentindo 
que ele iria usar sua arma. Como eu fui embora, eu esperava ouvir tiros em qualquer momento. O homem estava tão 
inseguro Eu sabia que ele iria atirar antes de pensar se ele se sentiu ameaçado. Eu também poderia dizer que ele foi 
sincero. Ele realmente não sabia que ele era um guarda. O professor da escola eu andei ao longo da parede até que eu 
senti que estava a uma distância segura e se virou para olhar para trás, o ministro. Ele estava andando para trás e para 
frente em sua guarita, muito agitado. Fiquei imaginando por que minhas perguntas o perturbou muito. Era óbvio que as 
minhas perguntas não abri-lo para ver algo diferente, mas fê-lo ainda mais inseguro e mais mortal. Enquanto eu 
caminhava, eu senti um desespero para descobrir o que estava acontecendo e pensei em como eu poderia reformular 
minhas perguntas de modo a não ofender o próximo guarda Tentei falar. Quando me aproximei da casa de guarda 
seguinte, fui novamente surpreendido com o aparecimento do guarda. Não foi outro ministro, mas um jovem que estava 
prestes anos de idade. "Miss, posso lhe fazer algumas perguntas?" Perguntei. "Certamente. O que eu posso ajudá-lo? "Ela 
disse com um ar condescendente. "Você é o pai de uma dessas crianças?" "Não", respondi. "Eu sou um escritor", que de 
alguma maneira eu sabia que era a resposta que eu deveria dar a ela. Como eu esperava, isso tem a atenção dela. Não 
querendo cometer o mesmo erro que eu tinha feito com o ministro, chamando o que ele estava em uma "casa de guarda," 
Eu pedi à moça por que ela estava em pé na "naquele lugar." Sua resposta foi imediata, e ela pareceu surpresa que eu não 
sabia. "Eu sou um professor da escola, por isso você não acha isso muito natural que eu deveria estar na minha escola?" 
"Então esta é a sua escola," eu respondi, indicando a casa de guarda. "Sim. Estive aqui há três anos. Eu posso estar aqui o 
resto da minha vida. Eu amo o que estou fazendo muito. "Este último comentário foi tão mecânica que eu sabia que iria 
descobrir alguma coisa, se eu pressionei ela. "O que você ensina? Deve ser interessante para você considerar passar o 
resto de sua vida fazendo isso. "" Eu ensinar ciência em geral e estudos sociais. É o meu trabalho para moldar a filosofia e 
perspectiva dessas mentes jovens. O que eu lhes ensinar vai orientá-los para o resto de suas vidas. O que você escreve? ", 
Ela perguntou. "Livros", respondi, "Eu escrevo livros de liderança", antecipando a próxima pergunta. Eu também de 
alguma forma sabia que se eu tivesse dito: "livros sobre liderança cristã," a nossa conversa teria acabado. Ela parecia ainda 
mais interessado depois dessa resposta. 
"Liderança é um assunto importante", afirmou, ainda com um ar um pouco condescendente. "As mudanças estão 
acontecendo tão rapidamente que é preciso ter as ferramentas de liderança certa para orientar essas mudanças na direção 
certa." "Que sentido é esse?" Eu perguntei. "Para a prosperidade que só pode vir através da paz e segurança", ela 
respondeu, como se ela estivesse surpreso que eu iria mesmo fazer tal pergunta. "Eu não quero ofendê-lo", respondi, 
"mas eu estou interessado em seus pontos de vista sobre este assunto. O que você sente é o melhor caminho para a paz e 
segurança a serem alcançados? "" Através da educação é claro. Estamos juntos nesta terra espaçonave e temos que 
conviver. Através da educação, estamos ajudando entregar as massas de seu homem das cavernas, a mentalidade tribal de 
entender que somos todos iguais e que se todos fizermos a nossa parte para a sociedade, todos nós vamos prosperar 
juntos. "" Isso é interessante ", eu respondi," mas não somos todos iguais. Também é interessante que todas as pessoas lá 
embaixo estão se tornando ainda mais divididos e separados do que nunca. Você acha que ele pode ser hora de, 
possivelmente, modificar a sua filosofia um pouco? "Ela olhou para mim, tanto espanto e agitação, mas, obviamente, não 
porque ela sequer considerada por um momento que o que eu disse era verdade. "Sir, você está completamente cego?" 
Ela finalmente respondeu. "Não, eu acredito que eu vejo muito bem", respondi. "Acabei de chegar de caminhar entre o 
povo e nunca vi tal divisão e animosidade entre os diferentes grupos de pessoas. Parece-me que o conflito entre eles é 
pior do que nunca. "Eu poderia dizer que minhas afirmações eram como tapas na cara para esta jovem. Era como se ela 
simplesmente não podia acreditar que alguém estava mesmo dizendo essas coisas, muito menos acreditar que havia uma 
chance de que pode haver alguma verdade para eles. Como eu a vi, eu poderia dizer que ela era tão cega que ela mal 
conseguia me ver. Ela estava em uma torre de alta como de que não havia nenhuma maneira que ela pudesse ver as 
pessoas abaixo. Ela realmente não sabia o que estava acontecendo, mas sinceramente pensei que ela podia ver tudo. 
"Estamos mudando o mundo", disse ela com desdém óbvio. "Estamos mudando as pessoas. Se ainda existem pessoas que 
agem como animais, como você descreveu, vamos mudá-los, também. Nós vamos prevalecer. A humanidade vai 
prevalecer. "" Isso é uma grande responsabilidade para alguém tão jovem ", comentei. Ela irritou ainda mais nessa 
afirmação, mas antes que ela pudesse responder, duas mulheres apareceram caminhando em direção à porta da casa de 
guarda ao longo da parte superior da parede. Um deles era uma mulher negra que parecia estar na casa dos cinquenta e 
outra era uma mulher muito bem-vestido branco que foi, provavelmente, em seus trinta anos. Eles falaram um com o 
outro, enquanto caminhavam, e ambos parecia confiante e digno. Eu poderia dizer que eles podiam ver, que é, 
obviamente, como eles chegaram ao topo do muro. Para minha surpresa, o professor da escola jovem pegou a arma e saiu 
da guarita para encontrá-los, obviamente não querendo que essas mulheres a chegar mais perto. Cumprimentou-os com 
uma alegria muito superficial e um ar de superioridade óbvia que ela parecia querer convencê-los. Para minha surpresa, as 
duas mulheres tornaram-se tímidos e excessivamente respeitoso de quem era muito mais jovem. "Viemos para perguntar 
sobre algo que nossos filhos estão sendo ensinados que não entendemos", afirmou a mulher negra, reunindo um pouco 
de coragem. "Oh, eu tenho certeza que muita coisa está agora ensinou que você não entende," o professor respondeu 
com condescendência. As mulheres ficou olhando para a arma do professor que ela manipulado de tal maneira para que 
eles pudessem ser constantemente conscientes disso. Eu estava por perto, maravilhado com toda esta cena. O professor 
se virou e me olhou nervosamente. Eu poderia dizer que ela estava com medo 



Eu poderia dizer algo para as mulheres. Como ela apontou a arma, ela exigiu que eu sair. As mulheres olharam para cima 
para ver a quem ela estava falando, e percebi que eles não podiam me ver. Seu medo tinha cegado. Chamei para as 
mulheres, pedindo que eles tenham coragem e acreditar no que eles sentiam em seus corações. Eles olharam em minha 
direção como se eles só poderiam ouvir um ruído. Eles estavam perdendo sua capacidade de ouvir também. Vendo isto, o 
jovem professor sorriu. Ela então apontou a arma para mim e soprou um apito. Senti como se ela percebeu que eu seja a 
pessoa mais perigoso que existe. Eu sabia que não podia esperar para quem ela havia chamado com seu apito. Eu também 
percebi que se eu apenas recuou um pouco, eu seria seguro porque esta jovem professora foi tão cego. Eu estava certo. Eu 
saí com ela gritando, soprando seu apito e, finalmente, tornar-se tão enfurecido que ela começou a disparar contra as duas 
mulheres. Enquanto eu estava em cima do muro entre dois postos de guarda pensando sobre tudo isso, eu senti a 
presença da Sabedoria. "Você deve voltar ao pátio da prisão. Eu estarei com você. Saibam que vocês têm a visão para 
escapar de qualquer armadilha ou arma. Apenas lembre-se que o medo pode cegá-lo. Como você anda na fé que eu estou 
com você, você sempre verá o caminho a percorrer. Você também deve ter o cuidado de só revelar a sua visão para 
aqueles a quem eu levá-lo. Visão é o que os guardas mais temem. Eu sei que você quer me perguntar um monte de 
perguntas, mas eles serão melhor respondidas pelas experiências que você tem lá. " 

CAPÍTULO 7 O Apóstolo Jovem 

Desci e comecei a andar pelo quintal. Quando passei pelos presos, eles pareciam quase completamente desinteressada em 
mim ou todos os comoção na parede. Lembrei-me então que não podia ver tão longe. um jovem negro pisou no meu 
caminho e me olhou com olhos brilhantes, curiosos. "Quem é você?" Nós dois, disse, ao mesmo tempo. Enquanto 
estávamos olhando para o outro, ele finalmente disse: "Meu nome é Stephen. Eu posso ver. O que mais você quer saber 
sobre mim que você ainda não sabe? "" Como eu poderia saber alguma coisa sobre você? "Eu perguntei. "A pessoa que 
me ajudou a ver, disse que um dia, outros viriam que não foram presos. Eles também seriam capazes de ver, e eles nos 
dizem quem somos e como podemos escapar desta prisão. "Comecei a protestar que eu não sabia quem ele era quando eu 
lembrei do que a sabedoria me contou sobre aqueles a quem eu se reunirá quando passei pela porta ao lado. "Eu te 
conheço, e sei algumas coisas sobre você," Eu reconheceu, "Mas confesso que esta é a mais estranha prisão que eu já vi." 
"Mas esta é a única prisão!", Protestou. "Como você sabe que se você tem estado aqui toda a sua vida?" Eu perguntei. "A 
pessoa que me ajudou a ver me disse que era o único. Ele disse que toda alma que já tinha sido preso foi mantido cativo 
aqui. Ele sempre me disse a verdade, então eu acredito nisso. "" Quem é aquele que te ajudou a ver? "Eu perguntei, não 
apenas querendo saber que o ajudou a ver, mas também interessado em como isso foi a prisão que realizada a cada cativo 
alma. "Ele nunca me disse seu nome real, mas apenas chamou a Si mesmo" Sabedoria "." Sabedoria! O que Ele se parece? 
"Eu questionei. "Ele era um atleta, jovem negro. Ele podia ver melhor do que ninguém e parecia conhecer todo mundo 
aqui. É estranho, no entanto. Conheci outros aqui que disse que eles também se encontraram 
Sabedoria, mas todos eles descritos lo de forma diferente. Alguns diziam que Ele era branco e outros disseram que era 
uma mulher. A menos que haja muitos "Sabedorias," Ele é um mestre do disfarce. "" Você pode me levar a Ele? "Eu 
perguntei. "Eu faria, mas eu não vi ele por um longo tempo agora. Tenho medo de que Ele tem para a esquerda ou talvez 
mesmo morrido. Tenho sido muito desanimado porque Ele partiu. Minha visão começou a piorar, mesmo até que eu vi 
você. Assim que eu vi você, eu sabia que tudo o que Ele me disse que era verdade. Ele disse que você sabia que Ele, 
também, então por que você está me perguntando muito sobre Ele? "" Eu sei Ele! E devem ser incentivados, o seu amigo 
não está morto. Vou dizer-lhe seu nome real, também, mas primeiro devo perguntar-lhe algumas perguntas. "" Eu sei que 
você pode ser confiável, e eu sei que você e outras pessoas como você que estão chegando vão querer conhecer todo 
mundo que pode ver . Eu posso levá-lo para alguns deles. Também sei que você e os outros estão chegando para ajudar a 
muitos destes outros presos para ver. Estou surpreso com uma coisa embora. "" O que é isso? "" Você é branco. Nunca 
pensei que aqueles que vieram para nos ajudar a ver e ser libertado seria branco. "" Estou certo de que existem muitos 
outros que vem que não são brancos ", respondi. "Posso dizer que você já tem visão considerável, então eu sei que você 
pode entender o que estou prestes a dizer." 

O Valor da Visão 

Quando olhei para Stephen para ter certeza de que ele estava ouvindo, fiquei comovido pela forma como aberto e dócil, 
ele foi, em flagrante contraste com o professor que tinha sido sobre a sua mesma idade. Este homem vai ser um 
verdadeiro mestre, pensei como eu continuei. "Quando chegamos ao lugar da visão definitiva, não vamos julgar as 
pessoas pela cor de sua pele, sexo ou idade. Não vamos julgar os outros pelas aparências, mas depois o espírito. "" Isso 
soa como o que nossos professores costumava dizer-nos ", Stephen respondeu, um pouco surpreso. "Há uma diferença, 
porém," eu continuei. "Eles tentaram fazer você pensar que somos todos iguais, mas fomos criados diferentes por uma 
razão. A verdadeira paz só virá quando nós respeitamos as diferenças que temos. Quando realmente sabemos quem 
somos, nunca seremos ameaçados por aqueles que são diferentes. Quando somos livres, somos livres para mostrar aqueles 



que são diferentes de nós honra e respeito, buscando sempre a aprender uns dos outros, assim como você está fazendo 
agora comigo. "" Eu entendo ", respondeu Stephen. "Espero que eu não ofendê-lo dizendo que eu estava surpreso que 
você fosse branco." "Não, eu não estava ofendido. Eu entendo. Sinto-me encorajado que você fosse capaz de me 
reconhecer, apesar da cor da minha pele. Mas lembre-se, cada vez que abrimos nossos corações para aprender com 
aqueles que são diferentes, a nossa visão irá aumentar. Seus olhos já são mais brilhantes do que quando nos conhecemos. 
"" Eu estava pensando sobre quão rapidamente a minha visão está sendo restaurada ", comentou Stephen. "Agora eu sei 
porque estou aqui." Acrescentei: "Você deve ter em mente que sua visão é a sua mais valiosa posse. Todos os dias você 
deve fazer o que ajudará a aumentar a sua visão. Ficar longe das pessoas e coisas que fazem você perder sua visão. "" Sim, 
como desanimar. "" Exatamente! desânimo é geralmente o início da perda da visão ", eu disse. "Para realizar nossos 
propósitos, devemos resistir desânimo em qualquer forma. Blinds desânimo. "" Quando eu comecei a ver, eu comecei a 
sentir que eu tinha um propósito, talvez até mesmo um passo importante ", 
Stephen continuou. "Você pode me ajudar para saber o que é o meu propósito?" "Sim, eu acho que posso. Para saber o 
nosso propósito é uma das melhores maneiras que a nossa visão cresce. É também uma das nossas maiores defesas contra 
coisas como o desânimo que destrói a visão. Acho que meu principal objetivo aqui é ajudar você e os outros cuja visão 
está sendo restaurado para conhecer o seu propósito. Mas primeiro temos de falar sobre algo ainda mais importante. " 

Buried Treasure 

Quando Stephen falou, eu podia ouvir a voz da sabedoria, então eu sabia que este jovem tinha sido ensinado pelo Senhor. 
Eu também sabia que ele não sabia o nome do Senhor e teria dificuldade em acreditar que o nome de Sabedoria era Jesus. 
Eu sabia que seria necessário sabedoria apenas para compartilhar o nome de Sabedoria. Eu pensei sobre os apóstolos, 
profetas, evangelistas, pastores e professores que a Sabedoria disse que eu iria encontrar quando fui até a porta. Eu nunca 
sonhei que eu iria encontrá-los em um lugar como este. Quando olhei para fora sobre a grande massa de pessoas, senti 
sua presença. Ele estava comigo e até mesmo na escuridão desta prisão terrível, excitação foi brotando em mim. Isto é o 
que eu tenho sido preparado para, pensei. "Stephen, o que você vê quando você olha para essa grande massa de pessoas?" 
Eu perguntei. "Vejo confusão, desespero, amargura, ódio. Eu vejo escuridão ", ele respondeu. "Isso é certamente verdade, 
mas olhe de novo com os olhos do seu coração. Use sua visão ", respondi. Ele olhou por um longo tempo e depois disse 
com alguma hesitação, "agora eu vejo um grande campo com tesouro enterrado nele. O tesouro está em toda parte e em 
quase todas as formas. "" Isso é certo ", respondi. "Esta é também uma revelação de seu propósito. Você é um caçador de 
tesouros. Alguns dos maiores almas que já viveram estão presos aqui, e você vai ajudar a encontrá-los e libertá-los. "" Mas 
como vou encontrá-los, e como vou libertá-los quando não estou ainda livre? "" Você já sabe como encontrá-los, mas é 
verdade que você não será capaz de libertá-los até que esteja livre. Esta é a sua próxima lição. Você também deve lembrar 
que você sempre saberá o seu propósito em uma situação, vendo com os olhos do seu coração. O que você vê a partir do 
seu íntimo sempre vai revelar o seu propósito. "" É assim que você sabia que eu estou a ser um caçador de tesouros? "" 
Sim. Mas você deve estar livre antes que você pode ser quem você foi criado para ser. Por que você não escaparam através 
desses buracos na cerca? "Eu perguntei. "Quando eu comecei a ver, eu vi as cercas eo muro. Eu também vi os buracos nas 
cercas e passaram por eles. Quando cheguei à parede, eu tentei várias vezes para escalá-lo, mas o medo iria superar-me, 
porque eu tenho medo das alturas. Eu também pensei que se eu tenho sobre o muro, eu levaria um tiro. "" Os guardas 
não conseguem ver tão bem como você pensa, "eu respondi. "Eles são quase tão cega como as pessoas aqui." Isto parecia 
realmente surpresa Stephen, mas eu também poderia dizer que ele abriu os olhos ainda mais. "Você consegue ver o topo 
do muro?" Eu perguntei. "Sim, eu posso vê-lo daqui." "Eu quero que você lembre-se disso", continuei. "Eu já estive em 
muitos lugares. Chamá-los de mundos diferentes, ou reinos, se você quiser. Há um princípio importante que eu encontrei 
para ser verdadeiro em todo lugar, e você deve se lembrar para o resto de sua vida. "" O que é isso? "" Você sempre pode 
ir tão longe como você pode ver. Se você pode ver no topo da parede, você pode obter 
ali. Quando você chegar ao topo da parede, você será capaz de ver mais longe que você já viu antes. Você deve manter-se 
ir para tão longe como você pode ver. Nunca pare, enquanto você ainda pode ver mais longe. "" Eu entendo ", ele 
respondeu imediatamente. "Mas eu ainda estou com medo de escalar aquela parede. É tão alto! É seguro? "" Eu não vou 
mentir para você e dizer-lhe que é seguro, mas sei que é muito mais perigoso para não escalá-lo. Se você não usar a sua 
visão por andar em que você vê, você vai perdê-la. Então você vai morrer aqui. "" Como eu vou procurar o tesouro que 
está aqui, se eu sair? "" Essa é uma boa pergunta, mas é também aquele que mantém muitos de cumprir sua finalidade. Eu 
só posso dizer-lhe agora que você tem uma grande jornada você deve completar primeiro. No final de sua jornada, você 
encontrará uma porta que leva você de volta para a prisão, assim como eu encontrei. Quando você voltar, sua visão será 
tão grande que eles nunca serão capazes de prendê-lo aqui novamente. Sua visão também será grande o suficiente para ver 
o tesouro que está aqui. " 

CAPÍTULO 8 A Luz 

Stephen se virou e ficou olhando para a parede. "Ainda sinto um grande medo", lamentou. "Eu não sei se eu posso fazer 
isso." "Você tem visão, mas lhe falta a fé. Visão e fé devem trabalhar juntos ", eu disse. "Há uma razão pela qual sua fé é 



fraca." "Por favor me diga o que é! Existe algo que vai ajudar a minha fé para crescer à medida que aumenta a minha 
visão? "" Sim. A fé vem de saber que realmente é a Sabedoria. Você deve saber seu nome verdadeiro. Basta saber o seu 
nome vai lhe dar fé suficiente para levá-lo ao longo desse muro para a liberdade. Quanto melhor você conhecer o seu 
nome, o maior dos obstáculos e barreiras que você vai ser capaz de superar em sua jornada. Um dia você vai saber seu 
nome bem o suficiente para mover qualquer montanha. "" Qual é seu nome? "Stephen quase implorou. "Seu nome é 
Jesus." Stephen olhou para o chão, e depois no ar como a descrença parecia vir sobre ele. Eu vi como a luta continuou 
entre seu coração e sua mente. Finalmente ele me olhou novamente, e para meu grande alívio, ele ainda tinha esperança 
em seus olhos. Eu sabia que ele tinha escutado seu coração. "Eu suspeito", ele disse. "Na verdade, o tempo todo você 
estava falando, eu de alguma forma sabia que você ia dizer isso. Também sei que você está me dizendo a verdade. Mas 
tenho algumas perguntas. Posso pedir-lhes? "" Claro. "" Eu conheci muitas pessoas que usam o nome de Jesus, mas eles 
não são livres. Na verdade, eles estão algumas das pessoas mais ligado que eu conheço aqui. Por quê? "" Isso é uma boa 
pergunta, e eu só posso te dizer o que eu aprendi em minha própria viagem. Eu acho que cada caso é diferente, mas há 
muitos que conhecem o seu nome, mas não conhecê-Lo. Em vez de aproximar a Ele e sendo mudado por vê-Lo como 
Ele é, eles tentam fazer dele sua imagem. Saber o nome de Jesus é muito mais do que apenas saber como se escreve ou 
diz. É saber quem Ele realmente é. Isto é onde a verdadeira fé vem. "Eu ainda podia ver nos olhos de Stephen dúvida, 
mas era o tipo bom de tipo dúvida o que quer acreditar em vez do tipo que quer acreditar. Eu continuei. "Há outros que 
realmente amam Jesus e começar a sinceramente conhecê-Lo, mas eles também continuam presos. Estes são os que 
deixam as feridas ou erros sofreu na 
jornada transformá-los de volta. Estes têm experimentado a liberdade, mas eles voltaram para a prisão por causa de 
decepções ou fracassos. Você pode facilmente reconhecê-los porque eles estão sempre falando sobre o passado ao invés 
do futuro. Se eles ainda estavam andando pela sua visão, não seria sempre olhando para trás. "" Eu já conheci muitos 
desses ", comentou Stephen. "Você precisa entender algo se você está indo cada vez para ter essa pergunta respondida. Se 
você está a cumprir o seu destino, você não pode ser excessivamente desanimado ou encorajados por outros que usam o 
nome de Jesus. Nós não somos chamados a colocar nossa fé em Seu povo, mas nele. Mesmo os maiores almas irá 
decepcionar-nos, por vezes, porque eles ainda são humanos. "Muitos dos que são como aqueles que acabei de descrever 
também podem se tornar grandes almas. Visão e fé podem ser restaurados, mesmo naqueles que se tornaram o mais 
desanimado e decepcionado. Como um caçador de tesouros, este é seu trabalho. Não podemos descartar qualquer ser 
humano, todos eles são tesouros para ele. No entanto, para realmente conhecê-Lo e andar em fé verdadeira, você não 
deve julgar-Lo por Seu povo, seja o melhor ou o pior ", eu compartilhei. "Eu sempre pensei em Jesus como Deus do 
homem branco. Ele nunca pareceu fazer muito por nosso povo. "" Ele não é um homem branco é Deus-Ele não era nem 
branco Si! Mas também não é Deus Ele um homem negro. Ele criou tudo e Ele é o Senhor de todos. Quando você 
começa a vê-Lo como o Deus de qualquer grupo, você tem muito reduzida quem Ele é, e você tem muito reduzida a sua 
própria visão. " 

Fé e Obediência
 
Eu assisti em silêncio enquanto Stephen lutou com muitas outras coisas em seu coração. Eu continuei a sentir a presença 
da Sabedoria, e eu sabia que Ele poderia explicar todas as coisas muito melhor do que eu poderia. Finalmente Stephen 
olhou para mim, com a luz brilhando mais do que nunca em seus olhos. "Eu sei que todas as questões que tenho vindo a 
lutar com realmente não tem nada a ver com quem Jesus realmente é, mas que as pessoas têm dito que Ele é. Eu sei que 
você está dizendo é verdade. Eu sei que Jesus é o único que me deu a visão e que Ele é Sabedoria, devo descobrir por 
mim mesmo quem Ele realmente é, devo buscá-lo, devo servi-Lo. Sei também que Ele enviou você aqui para me ajudar a 
começar. O que "A sabedoria é aqui e agora", comecei. "Você ouviu Ele quando eu falei, assim como ouvi-lo falar através 
de você. Você já sabe a Sua voz. Ele é o vosso Mestre. Ele vai falar com você através de muitas pessoas diferentes, às 
vezes até mesmo por aqueles que não O conhecem. Seja rápido para ouvir e obedecer o que Ele diz. Fé e obediência são 
os mesmos. Você não tem a verdadeira fé se você não obedecer, e se você tiver fé verdadeira você sempre obedecer. 
"Você disse que você vai servi-Lo. Isso significa que você não viver mais para si mesmo, mas para ele. Na presença da 
Sabedoria, você sabe a diferença entre o que é certo eo que é errado. Quando você vem a conhecer a sabedoria, você 
também vai entender o que está mal. Você deve renunciar ao mal que você fez no passado, bem como o que vem a tentá-
lo no futuro. "Você não pode viver como os outros fazem. Você é chamado para ser um soldado da cruz. Quando 
abraçou o seu nome ea verdade de quem Ele é, quando essa grande luz entrou em seus olhos, quando a paz ea satisfação 
começou a inundar a sua alma apenas alguns momentos atrás, você nasceu de novo e começou uma vida nova. Sabedoria 
foi falando com você por algum tempo, orientá-lo e ensiná-lo, mas agora Ele vive em você. Ele nunca vai deixar você de 
novo. Mas Ele não é o teu servo, você é Seu. "" Eu sinto-o! "Stephen reconheceu. "Mas como eu adoraria vê-lo 
novamente!" "Você pode vê-Lo com os olhos do vosso coração a qualquer momento. Esta é também a sua chamada para 
vê-lo de forma mais clara e segui-Lo mais de perto. Isso é o que a viagem é para. Em seu jornada, você vai aprender sobre 
o seu nome, eo poder da cruz. Quando você foi treinado, você vai voltar aqui em que o poder, e você vai ajudar a definir 
muitos desses cativos. "" Será que você ainda estaria aqui? "" Eu não sei. Às vezes eu vou ter trabalho a fazer aqui, e às 



vezes eu vou ter trabalho a fazer ajudando os outros em suas viagens. Eu poderia conhecê-lo de novo lá fora, onde você 
está indo. Também estou ainda em minha própria viagem. Esta é parte dela. Em sua jornada, haverá muitas portas que 
você deve passar. Você nunca sabe onde eles vão levar. Alguns podem trazer você de volta aqui. Algumas portas podem 
levá-lo para o deserto que todos devem percorrer. Alguns levam a gloriosa experiência celestial, e é tentador sempre olhar 
para as portas, mas eles não são sempre as que precisamos para nos ajudar a cumprir nosso destino. Não escolha portas 
por sua aparência, mas sempre pedir sabedoria para ajudá-lo. "Stephen voltou o seu olhar sobre o muro. Eu vi um sorriso 
aparecer. "Eu posso escalar aquela parede agora", disse ele. "Eu mesmo ansioso para o desafio. Devo admitir que eu ainda 
sinto o medo, mas não importa. Eu sei que eu posso escalá-lo, e eu não posso esperar para ver o que está por trás dele. Eu 
sei que eu sou livre. Eu não sou mais um prisioneiro! "Eu andava com Stephen até a cerca primeiro. Ele ficou surpreso ao 
descobrir que não havia buracos só nele, mas que onde quer que ele tocou, as cercas desmoronaria em sua mão, fazendo 
com que outros buracos. "Quais são essas cercas feitas?", Perguntou. "De expliquei. "Toda vez que alguém escapa através 
deles, um buraco é feito para os outros passar. Você pode ir através dos furos que já estão aqui ou fazer um você mesmo. 
"Stephen escolheu um lugar que era grosso com arame farpado, esticou os braços e caminhou diretamente para ela, 
abrindo um grande buraco, enquanto ele subia. Eu sabia que ele iria um dia voltar aqui e levar muitos outros através do 
buraco que ele estava fazendo agora. Vê-lo era pura alegria. Eu senti a presença da Sabedoria tão fortemente que eu sabia 
que iria vê-lo se eu virei. Eu fiz, e eu estava certo. A grande alegria que eu estava experimentando podia ser visto em seu 
rosto também. 
Liberdade: 
Como eu estava ao lado de Stephen Sabedoria assistindo a pé através das cercas, ele gritou: "O que 
é o muro feito? " 
"Fear". 
Eu assisti Stephen parar e olhar para a parede. Era enorme. Muitos nunca conseguiu passar das cercas, 
e eu sabia que este era um teste crucial para Stephen. 
Sem olhar para trás, ele gritou novamente, "Você vai me ajudar escalá-lo?" 
"Eu não posso ajudá-lo", respondi. "Se eu tentar ajudá-lo, ele só terá o dobro do tempo e 
ser ainda mais difícil. Para conquistar seus medos, você deve enfrentá-los sozinho. " 
"Quanto mais eu olhava para ele o pior que parece," Eu ouvi Stephen dizer para si mesmo. 
"Stephen, você fez o seu primeiro erro." 
"O que eu fiz?", Ele gritou desanimado, já cheio de medo. 
"Você parou." 
"O que eu faço agora? Eu sinto que meus pés são muito pesados para se mover. " 
"Olhe para o buraco que você fez nas cercas," eu disse. "Agora olhe para o topo do muro, e 
começar a andar. Quando você chegar à parede, continue. Não pare para descansar. Não há descanso para 
ser encontrado pendurado do lado desse muro, por isso continuar a subir até chegar ao topo. " 
Para meu grande alívio, ele começou a se mover para a frente novamente. Ele estava indo muito mais lento, mas ele era 
em movimento. Quando chegou à parede, ele começou a subir, lenta mas firmemente. Quando eu sabia que 
ele estava indo para torná-lo, fui para a parede e rapidamente subi-la para que eu pudesse conhecê-lo 
do outro lado. Eu sabia que Stephen seria sede, então eu esperei por ele por um córrego. Quando ele chegou lá, ele estava 
um pouco surpreso ao me ver, mas muito feliz. Eu estava tão surpreso ao ver a mudança nele. Não foram só os olhos 
brilhando com mais intensidade e claramente do que nunca, mas ele andou com uma confiança e uma nobreza que foi 
impressionante. Eu já tinha visto ele como um soldado da cruz, mas eu não tinha visto como o grande príncipe, que ele 
obviamente foi chamado para ser. "Conte-me sobre isso", eu disse. "Foi tão difícil começar a andar novamente e em 
seguida, para continuar caminhando, eu sabia que se eu já parou, pode ser muito difícil de sempre recomeçar. Eu pensei 
sobre o que você me contou, aqueles que sabiam o nome do Senhor, mas nunca tinha escalado a parede a caminhar na fé 
em Seu nome. Eu sabia que poderia se tornar um deles. Eu decidi que, mesmo se eu caísse, mesmo se eu morresse, eu 
preferiria morrer do que ficar naquela prisão. Eu preferiria morrer do que não ver o que está deste lado e não fazer a 
viagem que eu sou chamado para fazer. Foi difícil, ainda mais difícil do que eu pensava, mas é já vale a pena. "" Aqui, a 
bebida a partir deste fluxo. Você vai encontrar toda a água e comida que você precisa na viagem. Será sempre lá quando 
você realmente precisa dele. Deixe a fome ea sede mantê-lo em movimento. Quando você encontra as bebidas, o 
descanso durante o tempo que elas duram, e em seguida continuar. "Ele bebeu rapidamente e então se levantou, ansioso 
para seguir em frente. "Eu não vou te ver de novo por um tempo, então há algumas coisas que devo dizer-lhe agora que 
irá ajudá-lo na jornada." Stephen olhou para mim com um foco e brilho que foi maravilhoso. Aqueles que têm conhecido 
a maior escravidão vai amar a liberdade a mais, pensei. Eu dirigi-lo a olhar para a montanha mais alta que poderíamos ver. 
"Agora você deve escalar aquela montanha. Quando você chegar ao topo, olhe para tão longe como você pode ver. Marca 
bem o que você vê, e procurar o caminho que vai levar você para onde você está indo. Fazer um mapa do caminho em 
sua mente. É aí que você é chamado para ir. "" Eu entendo ", respondeu ele. "Mas ele pode ser visto de uma dessas 
montanhas mais baixas? Não estou mais com medo de subir, mas estou ansioso para continuar com a viagem. "" Você 
pode ver a partir destes lugares montanhas mais baixas e chegar a esses lugares muito mais rápido. Você pode optar por 
fazer isso. Levará mais tempo e ser muito mais difícil de escalar aquela montanha alta, mas a partir daí você será capaz de 



ver muito mais longe e ver algo muito maior. A viagem desde a alta montanha também vai ser mais difícil e mais 
demorado. Você é livre, e você pode optar por jornada. "" Você sempre tomar a montanha mais alta, não é? "Stephen 
perguntou. "Agora eu sei que é sempre o melhor, mas eu não posso dizer que eu sempre escolhi a mais alta montanha. 
Tenho muitas vezes escolhida a maneira mais fácil, mais rápido, e eu estava sempre triste quando eu fiz. Agora acredito 
que é sabedoria para escolher sempre a mais alta montanha para escalar. Eu sei que o maior tesouro está sempre no final 
da mais longa a jornada, mais difícil. Eu acho que você, também, são esse tipo de caçador de tesouros. Você tem superar 
grande medo. Agora é a hora de andar em grande fé. "" Eu sei que o que você está dizendo é verdade, e eu sei em meu 
coração que eu tenho que escalar a montanha mais alta agora ou eu vou sempre escolher o que é menos do que eu 
poderia ter tido . Estou muito ansioso para ir e chegar ao meu destino. "" Fé e paciência caminham juntas ", respondi. "A 
impaciência é realmente uma falta de fé. Impaciência nunca irá levá-lo ao mais alto propósitos de Deus. Bom pode ser o 
maior inimigo do melhor. Agora é a hora de estabelecer um padrão em sua vida de sempre escolher o. Maior e melhor 
Esta é a maneira de permanecer perto de Sabedoria "." O que mais você deveria dizer-me antes de eu ir? "Stephen 
perguntou, sentado em uma pedra, sabiamente 
escolher ser paciente e receber tudo o que ele precisava saber antes de ele sair. Eu pensei que ele já deve saber melhor do 
que eu Sabedoria conheceram. 

Um aviso 

"Não há outra sabedoria que não é a sabedoria de Deus, e não há outro que chama a si mesmo Ele não é Sabedoria" 
Sabedoria. ", Ele é nosso inimigo. Ele pode ser difícil de reconhecer porque ele tenta aparecer como Sabedoria, e ele é 
muito bom nisso. Ele vem como um anjo de luz, e ele costuma trazer a verdade. Ele terá uma forma de verdade, e ele tem 
sabedoria, mas me levou muito tempo para ser capaz de distingui-los da Verdade e da Sabedoria. Aprendi que ainda posso 
ser enganado por ele, se por um momento eu começo a pensar que eu não posso. Sabedoria disse-me que nunca podemos 
enganar o inimigo a nossa defesa é aprender a reconhecer primeiro, e depois resistir-lhe. "Stephen olhos estavam 
arregalados como que" saber olhar "veio sobre ele. "Eu sei quem você está falando!", Ele exclamou. "Eu conheci um 
monte de gente na prisão que seguiram esse. Eles estavam sempre a falar de uma sabedoria superior, um maior 
conhecimento. Eles sempre parecia nobre, as pessoas justas, mas eles sentiram falta. Sempre que eu disse a eles sobre a 
Sabedoria, eles disseram que sabiam "Sabedoria", também, e que ele era seu "guia interior." Entretanto, quando eu 
escutava, eu não sinto que eu estava sendo levado para a liberdade como se disse, mas sim a uma escravidão ainda mais 
forte naquela prisão. Eu só senti a escuridão ao seu redor, não como a luz que eu senti quando eu falei com Sabedoria. Eu 
sabia que eles não eram os mesmos. "" A verdadeira sabedoria é Jesus. Você sabe que agora. A verdadeira sabedoria é a 
buscá-Lo. Qualquer sabedoria que não levá-lo a Jesus é uma falsa sabedoria. Jesus sempre vai te libertar. A "Sabedoria" 
falsa sempre conduzi-lo à escravidão. No entanto, a verdadeira liberdade, muitas vezes se parece com escravidão no início, 
e bondage normalmente se parece com a liberdade em primeiro lugar. "" Não vai ser fácil não é? "Stephen lamentou. 
"Não. Não vai ser fácil, e não é suposto ser. Suspeita não é o mesmo que o discernimento verdadeiro, mas se você estiver 
indo para suspeitar nada, suspeito que parece fácil. Eu ainda não encontrei "fácil" através de qualquer porta ou em 
qualquer caminho que tem dado certo. Tomando o caminho mais fácil pode ser o caminho certo para ser enganado. Você 
foi chamado como um soldado, e você vai ter que lutar. Agora o mundo inteiro está no poder do falso 'Sabedoria', e você 
terá que vencer o mundo para cumprir seu destino. "" Já tive de fazer coisas que eram mais difíceis do que qualquer coisa 
que já fiz antes ", Stephen refletida. "Mas você está certo, é difícil, mas vale a pena. Eu nunca conheci tanta alegria, tanta 
satisfação, tal esperança. A liberdade é difícil. É duro ter que escolher qual montanha eu escalo. Lá atrás, eu sabia que 
poderia ter optado por não escalar a parede. Eu me senti como o medo de fazer essa escolha foi a parede interna de mim. 
Mas uma vez eu tinha feito a escolha, eu sabia que iria fazê-lo por cima. Mas será que alguma vez se tornam mais fáceis? 
"" Eu não penso assim, mas de alguma forma "dura" começa a ser mais gratificante. Não pode haver vitória sem uma 
batalha, e quanto maior a batalha, maior a vitória. As vitórias mais você experimenta, mais você começa a olhar para a 
frente para as batalhas, e você subir ainda mais para enfrentar as maiores. O que torna mais fácil é que o Senhor sempre 
nos conduz à vitória. Se você ficar perto dele, você nunca irá falhar. Depois de cada batalha, cada teste, você é muito mais 
perto Dele e conhecê-lo muito melhor. "" Será que eu sempre sinto que a escuridão quando o falso "Sabedoria" tenta me 
enganar? "" Eu não sei. Eu sei que a escuridão vem, quando ele nos engana em egoísmo. Quando ele enganou o primeiro 
homem ea primeira mulher a comer da Árvore do Conhecimento do Bem e do Mal, a primeira coisa que fiz foi olhar para 
si mesmos. Uma vez que a "sabedoria" falsa pode tornar-nos auto-centrada, a nossa queda para a escravidão é a certeza. O 
enganador sempre tenta levá-lo a procurar a si mesmo. A chamada para cumprir nosso destino não é por nossa causa, mas 
por causa do Senhor e para o bem de Seu povo. "" Alguém já chegou ao seu destino sem ser enganado? "" Eu não penso 
assim. Até mesmo o grande apóstolo Paulo admitiu ter sido frustrado por Satanás. Peter foi enganado algumas vezes que 
foram registrados nas Escrituras, e não sabemos quantas outras vezes que não foram registrados. Mas não ser 
excessivamente preocupado em ser enganados. Que é na verdade um de seus maiores armadilhas. Ele desvia muitos, 



tendo-lhes medo mais em seu poder de enganar do que ter fé no poder do Espírito Santo para levá-los a toda a verdade. 
Aqueles que caíram nessa armadilha, não só cair na escravidão para aumentar o medo, mas eles irão atacar qualquer um 
que anda na liberdade que vem com fé. Tenho a certeza que você não vai torná-lo muito acima dessa montanha antes de 
emboscada você. "" E eles sabem o nome de Jesus? "Stephen perguntou, um pouco confuso. "Eles devem ter conhecido 
o seu nome para conseguir mais essa parede e ter ido tão longe. Quero dizer, não que eles realmente sabem o seu nome 
uma vez? "" Tenho certeza que eles fizeram. Mas levantar e olhar todo o vale à frente em torno de cada montanha. O que 
você vê? "" Parece que as prisões pouco. Parece que há muitos apenas como o que eu saiu! "" É por isso que fiquei 
surpreso quando você me disse que a Sabedoria disse isso foi a única prisão, mas depois que eu estava lá para um pouco 
enquanto eu entendia o que Ele significava. Olhe para as paredes altas. Olhe para as cercas. Eles são todos iguais. Se você 
é capturado ao longo do caminho, eles não vão trazer você de volta aqui. Eles sabem que você escolheria morte sobre 
isso, mas eles vão levá-lo para uma das outras prisões. Quando você chegar perto deles, é difícil ver que eles são prisões de 
fora, mas por dentro são todos iguais, com pessoas divididas e preso por seus medos. "" Estou feliz que você mostrou 
para mim ", Stephen oferecidos. "Eu nem sequer ver as prisões quando eu estava procurando desta forma desde o topo 
da parede, ou quando eu estava olhando para a montanha que eu estou a subir. E você acha que eu vou ser emboscado 
muitas vezes por aqueles que irão tentar capturar mim e me colocou em um deles? E essas pessoas estarão usando o 
nome de Jesus? "" O Senhor, Ele mesmo, adverte nas Escrituras que nos últimos dias muitos virão em seu nome, 
afirmando que Ele é verdadeiramente o Cristo, e ainda assim eles enganarão a muitos. Acredite em mim, há muitos assim, 
e eu não acredito que a maioria deles sabem que são enganadores. Posso dizer-lhe uma característica que tenho visto em 
todos aqueles a quem eu conheci-se parar enquanto em sua viagem, parando curto de seu destino. É preciso fé para 
continuar, e eles escolheram seguir o medo ao invés de fé. Eles começam a pensar que o medo é a fé e realmente ver as 
paredes de medo em torno de suas prisões como fortalezas da verdade. O medo vai fazer isso com sua visão e você pode 
começar a ver fortalezas dessa maneira. Poucas destas pessoas são realmente desonesto. Eles são sinceros, mas eles são 
enganados por um dos enganos mais poderoso de todos, o medo da decepção. "" Devo lutar contra eles? "" Eu entendo a 
sua pergunta e ter perguntado isso muitas vezes eu mesmo. Eles destroem a fé de tantos e causar danos muito mais para 
os estrangeiros do que todos os cultos e seitas combinados. Haverá um momento em que todos os blocos de tal tropeço 
será removido, mas por agora eles também estão servindo a um propósito, fazendo o caminho mais difícil. "Sabedoria" 
quer que ela seja mais difícil? Já é tão difícil assim lutando nossos próprios medos. Por que ele quer para tornar mais difícil 
a batalha, fazendo-nos todas essas pessoas com medo também? "" A viagem vai ser exatamente como fácil ou difícil, 
como Ele quer que seja. Esta vida é uma jornada temporária utilizada para preparar aqueles que vão reinar com Ele sobre 
a idade para vir como filhos e filhas do Altíssimo para sempre. Cada prova tem o propósito de mudar-nos à Sua 
imagem. Uma das primeiras coisas que devemos aprender nesta jornada não é para desperdiçar uma única tentativa, mas 
de apreendê-las como as oportunidades que eles são. Se o caminho é mais difícil, é por causa da 
sua vocação. " 

A Necessidade da Disciplina 

"Muitos são chamados, mas poucos são escolhidos. Muitos virão para a festa de casamento, mas poucos serão 
a noiva. " 
Viramos para ver Sabedoria de pé atrás de nós. Ele apareceu como o jovem atleta que 
Stephen tinha chegado a conhecer. 
"Executar a raça que está diante de você, eo prêmio será maior do que você possa entender na 
neste momento. Você sabe a disciplina que é preciso para se preparar para a corrida. Agora a disciplina 
-se para a justiça. Chamei todos para correr, mas correr poucos, de modo a ganhar. Disciplina 
si mesmo para ganhar. " 
Ele então foi embora. 
"Por que ele foi embora?" Stephen perguntou. 
"Ele disse tudo o que precisava ser dito neste momento. Ele falou com você da disciplina. Gostaria de ter 
que, para ser uma palavra mais importante para você neste momento. " 
"Discipline. Eu costumava odiar essa palavra! " 
"Ele falou com você sobre a corrida. Eram um corredor? " 
"Sim, eu sou muito rápido. Eu sempre fui o mais rápido na minha escola e foi ainda oferecido um 
bolsa de estudos para correr para uma grande universidade. " 
"Eu entendo que você não aceitá-la." 
"Não, eu não." 
"Foi por causa de uma falta de disciplina que você não ir para a faculdade?" 
"Não! Foi ... "Houve um longo silêncio como Stephen olhou para seus pés. "Sim, eu acho que 
provavelmente era. " 
"Não se preocupe com isso agora. No entanto, você deve entender alguma coisa. A maioria dos que estão 
potencialmente nunca o melhor em todos os campos ou da ocupação até mesmo se tornar grandes empreendedores para 



o 
falta de uma coisa que a disciplina. O que você está fazendo agora é muito mais importante do que 
faixa ou faculdade. Obviamente disciplina tem sido uma fraqueza de vocês, e custou-lhe 
muito já, mas em Cristo tudo se fez novo. Nele, as coisas que têm sido 
seus maiores fraquezas podem se tornar seus maiores pontos fortes. Você está agora Seu discípulo. Que 
significa que você está 'a um disciplinado. " 
"Eu sei que você está me dizendo a verdade, e eu sei que esta é uma corrida, eu não quero 
perder. " 
"Você vê o caminho que conduz até a montanha?" 
"Sim". 
"Seu nome é disciplina. Permanecer nele se você quiser chegar ao topo. " 

O capítulo 10 do Exército 

De repente, eu estava de pé sobre uma alta montanha com vista para uma grande planície. Antes de mim, havia um 
exército marchando em uma frente ampla. Havia 12 divisões na vanguarda que se destacaram nitidamente da grande 
multidão de soldados que seguiam atrás deles. Estas divisões foram subdivididos em que eu assumi a ser regimentos, 
batalhões, companhias e pelotões. As divisões foram distinguidos por suas bandeiras, e os regimentos foram distinguidos 
pelas suas diferentes uniformes coloridos. Batalhões, companhias e pelotões foram distinguidos por coisas como cintos 
ou dragonas que cada grupo diferente usava. Todos usavam armadura que foi prata polida, escudos que parecia ser de 
ouro puro, e armas que foram prata e ouro. Os banners foram 
enormes, 30 a 40 metros de comprimento. Enquanto os soldados marchavam, suas armaduras e armas brilhou no sol 
como um relâmpago, eo bater dos banners ea banda de rodagem dos seus pés soou como um trovão rolando. Eu não 
acho que a terra já viu algo assim antes. Então eu estava perto o suficiente para ver seus rostos, masculinos e femininos, 
velhos e jovens de todas as raças. Houve uma resolução feroz em seus rostos, mas eles não pareciam tensos. Guerra estava 
no ar, mas nas fileiras eu podia sentir aquela paz profunda que eu sabia que nem um único temia a batalha a que estavam 
marchando. A atmosfera espiritual que eu senti quando perto deles foi tão impressionante como a sua aparência. Olhei 
para seus uniformes. As cores eram brilhantes. Cada soldado também usava insígnias classificação e medalhas. Os generais 
e outros oficiais de patente mais elevada marcharam nas fileiras com os outros. Embora fosse óbvio que aqueles com 
maior pontuação foram responsáveis, ninguém parecia excessivamente sensível à sua categoria. Desde o oficial mais 
graduado ao mais baixo, todos eles pareciam ser amigos íntimos. Foi um exército de o que parecia ser a disciplina sem 
precedentes, mas ainda assim parecia ser apenas uma grande família. Enquanto eu estudava, eles parecia desinteressado, 
não porque eles não tinham identidade, mas porque eles estavam todos tão seguro de quem eles eram eo que estavam 
fazendo. Eles não foram consumidos com eles próprios ou buscando reconhecimento. Eu não poderia detectar ambição 
ou orgulho em qualquer lugar nas fileiras. Era impressionante ver tantos que eram tão único, ainda em tal harmonia e 
marchando no passo perfeito. Eu tinha certeza de que nunca houve um exército na terra como esta. Então eu estava por 
trás das divisões frente olhando para um grupo muito maior que era composto de centenas de divisões. Cada uma destas 
era um tamanho diferente, com a menor numeração cerca de dois mil e maior na ordem das centenas de milhares. 
Embora esse grupo não era tão nítido e colorido como o primeiro, este também foi um exército fantástico simplesmente 
por causa de seu tamanho. Este grupo também teve banners, mas não eram quase tão grande e impressionante como as 
do primeiro grupo é. Todos eles tinham uniformes e fileiras, mas fiquei surpreso que muitas destas nem sequer ter em um 
conjunto completo de armadura, e muitos não têm armas. A armadura e armas que eles tinham não eram tão polidas e 
brilhantes como os do primeiro grupo. Quando eu olhei mais de perto aqueles nessas fileiras, pude ver que estavam todos 
determinados e tinha um propósito, mas eles não têm quase o foco do primeiro grupo. Estes parecia muito mais 
conscientes de sua posição própria ea classificação dos que os rodeiam. Senti que esta era uma distração que entravam o 
seu foco. Eu também poderia sentido ambição e ciúme nas fileiras, o que sem dúvida foi uma distração mais. Mesmo 
assim, senti que essa segunda divisão ainda tinha um nível mais elevado de devoção e propósito do que qualquer exército 
do mundo. Isto, também, foi uma força muito poderosa. Por trás deste segundo exército, houve um terceiro, que 
marcharam até agora por trás dos dois primeiros exércitos que eu não tinha certeza de que poderia até mesmo ver os 
grupos à frente deles. Este grupo foi muitas vezes maior do que os exércitos primeiro e segundo combinado, 
aparentemente composto por milhões e milhões. Enquanto eu observava à distância, esse exército teria se movem em 
direções diferentes, como um grande bando de pássaros, varrendo uma forma primeiro e depois o outro, nunca se 
movendo em linha reta por muito tempo. Por causa desse movimento errático, que estava à deriva cada vez mais longe 
dos dois primeiros grupos. Como me aproximar, vi que esses soldados tinham em frangalhos, maçante uniformes cinza 
que não eram nem pressionado, nem limpa. Quase todo mundo estava sangrando e ferido. alguns tentavam marchar, mas 
a maioria apenas caminhou na direção geral em que os outros estavam indo. Brigas eram constantemente sair nas fileiras 
causando muitas das feridas. Alguns dos soldados estavam tentando ficar perto do desgastado banners espalhados suas 
fileiras. Mesmo assim, nem mesmo as mais próximas da banners tinha uma identidade clara, porque eles eram 
constantemente à deriva de um banner para o outro. Neste terceiro exército, fiquei surpreso que só havia duas fileiras-



generais e soldados. 
Apenas uns poucos tinham um pedaço de armadura, e eu não vi nenhuma arma, exceto armas dummy que foram 
realizadas pelos generais. Os generais flaunted essas armas dummy como se tê-los feito os policiais especiais, mas mesmo 
aqueles nas fileiras poderia dizer que as armas não eram reais. Este foi triste, porque era óbvio que aqueles nas fileiras 
queria desesperadamente encontrar alguém que foi real quem poderia seguir. Não parecia haver nenhuma ambição, exceto 
entre os generais. Isso não foi por causa do desprendimento, como no primeiro exército, mas porque não havia cuidado 
tão pouco. Pensei que pelo menos a ambição presente no segundo grupo seria muito melhor do que a confusão que 
prevaleceu neste grupo. Os generais aqui parecia estar mais interessado em falar sobre si mesmos e lutar um com o outro, 
que os pequenos grupos em torno das bandeiras estavam constantemente fazendo. Eu poderia, então, ver que as batalhas 
dentro das fileiras foram a causa do grande varredura, mudanças erráticas de direções que esse grupo faria ao longo do 
tempo. Quando olhei para os milhões no último grupo, senti que mesmo com seus grandes números, eles realmente não 
adicionar força para o exército, mas enfraqueceram. Em uma batalha real, que seria muito mais de um passivo de um 
ativo. Apenas sustentar-lhes comida e proteção custaria mais em recursos do que qualquer valor que poderia acrescentar à 
capacidade do exército para lutar. Eu pensei que um privado no primeiro ou segundo grupo seria vale mais do que muitos 
generais do terceiro. Eu não conseguia entender por que os primeiros grupos, mesmo permitiu a este grupo de tag along 
para trás. Eles obviamente não eram verdadeiros soldados. 

A Sabedoria de Zípora 

De repente eu estava em uma montanha, onde eu podia ver todo o exército. Enquanto eu olhava, eu notei que a planície 
era seco e poeirento diante do exército, mas logo após os primeiros doze divisões passou, a terra era verde escuro, com 
árvores dando sombra e frutos e córregos pura flui por toda a terra. Este exército era restaurar a terra. Pensei em como 
este foi diferente do que iria acontecer quando um dos exércitos do mundo passaria por uma terra. Eles iriam saquear e 
forragem até que a terra era totalmente despojado onde quer que eles haviam marchado. Eu vi como as divisões segundo 
passou o mesmo chão. Eles deixaram muitas pontes e edifícios, mas o terreno não foi deixado em tão bom de forma, 
antes que eles haviam se passado. A grama não era tão verde, os riachos eram um tanto turvas, e muito da fruta tinha sido 
levado. Então eu vi o que aconteceu como o terceiro grupo passou por cima do mesmo terreno. A grama era ou foi ou 
assim pisada na terra que não podia ser visto. As poucas árvores que permaneceram foram retirados. Os fluxos foram 
poluídos. As pontes foram quebradas e intransitáveis. Os prédios ficaram em ruínas. Parecia que este grupo tinha desfeito 
todo o bem que os dois primeiros tinham feito. Como eu assisti-los, a raiva brotou dentro de mim. Senti Sabedoria ao 
meu lado. Ele não disse nada por um longo tempo, mas eu podia sentir que Ele também estava irritado. "O egoísmo 
destrói", ele finalmente disse. "Eu vim para dar vida e dar-lhe em abundância. Mesmo quando meu exército amadureceu, 
haverá muitos que invocará o meu nome e seguir aqueles que me seguem, mas eles não sabem me ou andar nos meus 
caminhos. Estes destroem o fruto daqueles que me seguem. Devido a isso, o mundo não sabe se a considerar o meu povo 
uma bênção ou uma maldição. "Sabedoria Como disse isso, senti imenso calor que vem Dele, intensificando até que foi 
tão doloroso que era difícil para mim concentrar no que ele estava dizendo. Mesmo assim, eu sabia que eu estava sentindo 
que ele estava sentindo e que era uma parte importante da mensagem que Ele estava transmitindo para mim. A dor era 
uma combinação de compaixão para com a terra e raiva 
o egoísmo neste exército. Ambos os sentimentos eram tão fortes que eu sentia como se fossem ser marcado dentro de 
mim. Como a ira do Senhor continuou a subir, eu senti que ele poderia destruir todo o exército. Então me lembrei de 
como o Senhor tinha encontrado Moisés quando ele estava em seu caminho para o Egito, em obediência ao Senhor. O 
Senhor procurou matá-lo até que sua esposa, Zípora, filho circuncidado seu. Nunca tinha entendido isso até agora. 
Porque a circuncisão fala da remoção da natureza carnal, ou carnal, o incidente com Moisés foi como uma antecipação 
profética do pecado de Eli, o sacerdote, que tinha trazido uma maldição sobre si mesmo e derrota para Israel, porque ele 
falhou em sua disciplina filhos. "Senhor, levante os com a sabedoria de Zípora!" Eu gritei. A queima continuada e uma 
profunda determinação veio por cima de mim para ir para os líderes deste grande exército e dizer-lhes a história de Zípora 
e que todos no exército do Senhor tinha que ser circuncidado em seus corações. A natureza carnal teve que ser cortado. 
Eu sabia que se eles marcharam mais longe antes que este foi feito, todo o exército estava em perigo de ser destruída pelo 
próprio Senhor, como Ele tinha quase matou Moisés quando ele estava voltando para o Egito. Então eu estava em pé no 
Hall do Julgamento diante do Trono do Julgamento. O Senhor ainda apareceu como a Sabedoria, mas eu nunca o tinha 
visto mais feroz, nem Suas palavras vêm com mais peso. "Você já viu este exército em tempos de seu coração muitos. Os 
líderes estou comissionamento agora vai liderar esse exército. Estou enviando-lhe muitos desses líderes. O que você vai 
dizer a eles? "" Senhor, este é um grande exército, mas ainda estou triste sobre a condição do terceiro grupo. Eu não 
entendo por que eles sequer são autorizados a fingir ser uma parte de seu exército. Gostaria de dizer que antes de irem 
mais longe, os exércitos primeiro e segundo turno e deve afastar este terceiro grupo. Eles foram realmente muito pouco 
mais do que uma multidão enorme. "" O que você viu hoje ainda está no futuro. O lam ministérios prestes a lançar irá 
reunir este exército e equipá-los para ser tudo o que você viu. Neste momento, quase exército My inteiro está na condição 
de terceiro grupo. Como posso deixá-los ser expulso? "Fiquei chocado com isso, embora eu sabia que eu nunca tinha 
visto qualquer do povo do Senhor, que estavam em tão boa forma como até mesmo o segundo grupo do exército. 



"Senhor, eu sei que eu sentia sua raiva contra este grupo. Se quase todo o seu exército está nessa condição, eu sou apenas 
grato que você não ter destruído todos nós. Quando eu estava a olhar para este terceiro grupo, senti que a sua condição 
deplorável foi devido a uma falta de treinamento, equipamento e visão, bem como uma incapacidade de abraçar a cruz 
que circuncida o coração. Creio que devo ir a eles com a mensagem sobre a Zípora, mas eles também precisam de 
sargentos e oficiais que vai treiná-los. "Sabedoria continuou:" Lembre-se do primeiro exército que você viu diante da 
montanha. Eles também não estavam preparados para a batalha, e quando a batalha começou, aqueles que não estavam 
preparados fugiram. No entanto, muitos voltaram com suas armaduras e suas ilusões sobre substituído com a verdade. Os 
dois primeiros grupos neste exército também foram alterados por batalhas que acordou-los para sua verdadeira condição. 
Então eles clamaram a mim e eu mandei-os pastores segundo o meu coração. "Todos os meus pastores são como o Rei 
Davi. Eles não são mercenários que buscam seu próprio lugar ou posição, mas eles vão dar a vida para o meu povo. Eles 
também são destemidos na guerra contra meus inimigos e puro em sua adoração de mim. Estou prestes a enviar estes 
pastores diante. Você deve retornar com a mensagem de Zípora. O tempo está vindo em breve, quando eu não vou 
respeitar aqueles que buscam a ser contado com meu povo, que não circuncidar seus corações. Você deve avisá-los da 
minha ira. "Também estou enviando de volta a caminhar com os profetas estou enviando como Samuels para 
derramar o óleo sobre a Minha verdadeiros pastores. Muitos destes são agora considerados o menor dos seus irmãos, mas 
você vai encontrá-los atuando como pastores fiéis de seus rebanhos pouco, os trabalhadores fiéis em tudo quanto vos 
tenho dado a eles para fazer. Estes são os Meus fiéis que são chamados para ser reis. Esses eu vou confiança com a minha 
autoridade. Eles vão preparar o meu povo para a grande batalha no final. "Então eu perguntei no meu coração, Se 
estamos agora na condição de terceiro grupo, o que era para ser feito com os generais que não parecem ser generais real 
em tudo? "Você está certo, eles não são generais de verdade", respondeu o Senhor. "Eu não nomeá-los, mas eles próprios 
nomeados. Mesmo assim, alguns deles vão ser mudadas e eu farei aos generais. Outros se tornarão oficiais útil. No 
entanto, a maioria vai fugir à primeira vista da batalha, e você não vai vê-los novamente. "Lembre-se disto: Em um tempo 
em todos os dois primeiros grupos foi uma parte do último. Quando você vai com a mensagem de Zípora declarando que 
eu não vou mais tolerar a carnalidade do meu povo, aqueles a quem eu tenho realmente chamado e são dedicados a 
obedecer-me não será executado a partir do meu circuncisão, mas vai ficar contra a carnalidade no campo, para que Eu 
não vou ter para trazer juízo sobre eles. Meus pastores são responsáveis pela condição de minhas ovelhas. Meus generais 
são responsáveis pela condição de meus soldados. Aqueles a quem eu chamei vai assumir esta responsabilidade, porque 
eles me amam, amam o meu povo, e eles amam a justiça. " 

Capitão do Exército 

Então eu não estava mais diante do Trono do Julgamento, mas na montanha com vista para o exército novamente. A 
sabedoria estava de pé ao meu lado. Ele estava decidido, mas eu não sentia mais a dor ea raiva que eu fiz antes. "Eu 
permiti que você vê um pouco no futuro," Sabedoria começou. "Estou lhe enviando para aqueles que são chamados a 
preparar meu exército e levá-lo. Estes são os que têm lutado a batalha na montanha. Estes são aqueles que tenham 
cumprido o exército do acusador e permaneceu fiel. Estes são os que viram sobre o meu povo e protege-os com o risco 
de suas próprias vidas. Eles são chamados para serem líderes em Meu exército que vai lutar na grande batalha no final e 
vai ficar sem medo contra todas as forças das trevas. "Como você pode ver, esse exército está marchando, mas haverá 
momentos em que campos. O camping é tão importante como a marcha. É o tempo para o planejamento, treinamento e 
aperfeiçoar suas habilidades e armas. É também tempo para aqueles que o primeiro grupo a andar entre o segundo e para 
os líderes do segundo grupo para caminhar entre o terceiro grupo, encontrar aqueles que podem ser chamados para o 
próximo nível. Faça isso enquanto você pode, porque o tempo está próximo, quando Apocalipse 11:1-2 será cumprida, e 
aqueles que querem ser chamados pelo meu nome, mas não andam nos meus caminhos serão violados. Antes da última 
grande batalha, meu exército vai ser santos, como Eu sou santo. Eu vou remover aqueles que não são circuncidados de 
coração e os líderes que não defender a minha justiça. Quando a última batalha é travada, não haverá terceiro grupo como 
você vê aqui. "Até agora, quando meu exército acampou, na maioria das vezes tem sido desperdiçado. Assim como eu só 
levar o meu povo para a frente com um objetivo claro, por isso é que quando eu chamo meu exército para o 
acampamento, há um propósito. A força do exército que marcha será determinada pela qualidade de seu acampamento. 
Quando é hora de parar e acampar por uma temporada, é para ensinar o meu povo os meus caminhos. Um exército é um 
exército se está em batalha ou em paz. Você deve aprender a campo, como marcha, e como lutar. Você não vai fazer 
qualquer um desses bem menos que você fazê-los todos bem. "Meu exército deve estar pronto para fazer cada uma dessas 
em tempo e fora de temporada. Você pode pensar que é hora de marcha, mas eu você vai direto para o acampamento, 
porque vejo as coisas que você nunca pode ver, mesmo a partir deste lugar de visão. Se você me seguir, você vai sempre 
estar fazendo a coisa certa no momento certo, mesmo que não pareça certo para você. Lembre-se, eu sou o Capitão do 
Exército. "Um exército resolver será determinada pela nobreza da sua missão, o quão bem eles estão preparados para a 
sua missão, e como eles são levados. Este exército marchará com a missão mais nobre que já foi dada ao homem. No 
entanto, alguns do meu povo está sendo preparado para sua missão, e aqueles que estão agora conduzindo My pessoas 
seguem seus próprios desejos. Agora vou levantar líderes que irá treinar e equipar o meu povo. Estes serão sempre siga-
me, porque eu sou o Capitão do Exército. "Muitos exércitos experiência ambas as vitórias e derrotas. Meu exército 



marchando foi durante muitos séculos. É, também, teve muitas vitórias e muitas derrotas. Meu exército perdeu muitas 
batalhas, porque ele atacou o inimigo quando eu não dei o comando. Outros foram derrotados, porque eles atacaram o 
inimigo com pessoas não treinadas. A maioria destes líderes tenha feito isso porque eles estavam buscando a própria 
glória. Como Paulo escreveu sobre aqueles em seu próprio tempo, "Todos eles buscam seus próprios interesses. '" Outros 
líderes tiveram Meus interesses no coração e sinceramente buscava uma vitória sobre o mal por causa do meu nome, mas 
eles não treinam seus bem as pessoas; eles não andam comigo como sua Sabedoria. Que irá agora mudar. Eu serei o 
Capitão do Exército. Não desanime pelo caminho Meu povo agora aparecer, mas lembre-se que eles se tornarão. Agora 
vou levantar líderes que só marcha quando eu dou as ordens. Quando meu exército me segue, ele vai ganhar todas as 
batalhas. Quando o acampamento, eles vão saber minha presença, e eles vão crescer forte nos meus caminhos. "Você vai 
chegar a um momento no futuro, quando você vê Meu exército exatamente como ele é agora. Naquele tempo, você vai 
sentir a minha ira ardente. Sabe que eu não vou mais cumprir aqueles que permanecem na condição de terceiro grupo. 
Então eu vou parar a marcha do exército inteiro até que aqueles neste grupo foram disciplinados para se tornarem 
soldados ou dispersos. Eu vou disciplinar aqueles do segundo grupo a abandonar suas ambições mal e viver para Me and 
My Truth. Em Meu exército marchar adiante, não para destruir, mas para dar vida. Eu estarei no meio deles para trilhar 
meus inimigos debaixo dos pés deste exército. lam que vem a ser o Capitão do Exército! " 

CAPÍTULO 1 A Cidade 

Eu, então, estava sobre outra montanha com vista sobre uma cidade. A glória desta cidade foi além de qualquer coisa que 
eu tinha visto ou imaginado antes. Enquanto cada edifício e casa era maravilhosa e única, cada um se encaixam em uma 
simetria, de tirar o fôlego total um com o outro e os campos circundantes, montanhas e corpos de água. Era quase como 
se a cidade cresceu como uma planta em vez de ser construído. Eu sentia que estava olhando para algo que havia sido 
construído por uma raça que não tinha caído e tinha andado na justiça e pureza de Adão e Eva no começo. Uma 
característica que se destacou foi a grande quantidade de janelas de vidro em cada estrutura ou habitação. Esse vidro era 
tão claro e limpo, e as janelas e portas eram tão situados que eu senti que eu não era apenas de boas-vindas em cada 
habitação, mas convidados. Também foi como se nada estivesse escondido, e não havia perigo de alguma coisa que está 
sendo roubada. Então olhei para as pessoas na cidade. Eles pareciam familiares, mas, ao mesmo tempo eu sabia que eu 
nunca tinha conhecido alguém como eles. Eles eram como eu imaginava Adam ser antes da queda. Os olhos de cada um 
brilhou com o que parecia ser a compreensão quase total, uma profundidade intelectual muito além até mesmo a pessoa 
mais brilhante que eu já tinha conhecido. Eu sabia que isso seja o resultado de uma ordem e da paz que estava 
completamente livre de confusão ou dúvida, ou talvez a confusão da dúvida. 
Não havia ambição, porque cada um estava tão confiante e tinha tanta alegria em quem eles eram eo que estavam fazendo. 
Porque todo mundo aqui estava livre, eles também foram completamente aberto. Pobreza ou doença parecia 
incompreensível. Olhei para a rua nesta cidade. Havia muitos grandes rodovias no centro todos indo na mesma direção, e 
muitas estradas menores ligados esses grandes estradas. Quando olhei para uma das maiores das estradas, o conhecimento 
era transmitido para mim sobre a verdade da santidade. Olhei para outra estrada e sabia a verdade sobre a cura. Quando 
olhei para o outro, comecei a entender coisas sobre o julgamento. Olhando para cada rua, eu entendi uma verdade 
diferente. Então eu percebi que cada estrada era um caminho para que a verdade. As pessoas andando e vivendo em cada 
um parecia refletir a verdade de que a auto-estrada. Minha atenção se voltou para as ruas muitos conectando as rodovias. 
Quando olhei para cada um destes, eu senti uma impartation de um fruto do Espírito, como o amor, alegria, paz ou 
paciência. Estes vieram como sentimentos em vez da compreensão que veio quando eu olhei para as rodovias. Notei que, 
enquanto algumas dessas ruas foram conectados a cada rodovia, algumas das estradas tinham apenas uma ou duas ruas 
conectados a eles. Por exemplo, eu só poderia chegar à estrada da Santidade andando na rua do Amor. Eu só podia chegar 
à estrada do Juízo andando nas ruas de amor ou a alegria. No entanto, a estrada da Graça foi acompanhado por todas as 
ruas. Para chegar em qualquer uma das estradas da Verdade, eu tinha que andar em uma rua o nome de um fruto do 
Espírito. As pessoas estavam andando nas estradas e ruas, enquanto alguns estavam sentados nas extremidades deles. 
Alguns estavam nas casas em uma rua ou rodovia, e outros estavam construindo casas sobre eles. Aqueles que vivem nas 
casas eram constantemente servindo comida e bebida para os que estavam a pé ou sentado. Eu, então, percebeu que não 
havia restaurantes, hotéis ou hospitais da cidade. Eu rapidamente entendido que nenhuma destas foi necessária porque 
cada casa era um centro de hospitalidade e cura. Quase todas as casas foi aberta para os viajantes. Aqueles que não 
estavam abertos foram utilizados para fins especiais, como o estudo ou a longo prazo cura. Eu me perguntava por que 
alguém sequer precisam de cura aqui, mas depois eu seria mostrado o motivo. Mesmo assim, eu não poderia imaginar um 
lugar mais maravilhoso para este grande ministério de hospitalidade, ajuda ou cura, mesmo aqueles que estão sendo 
construídos na Rodovia do Juízo, o que parecia ser o lugar dos mais atividade. Devido a isso, mesmo a estrada do Juízo 
era atraente. Era evidente que todas as ruas não só era seguro, mas era mais desejável do que qualquer outro caminho ou 
estrada eu já tinha visto, mesmo em parques temáticos. Esta cidade era muito mais gloriosa do que qualquer utopia de que 
os filósofos poderiam conceber. Minha atenção foi atraída de volta para a estrada do Juízo. Parecia ter sido a menos 
estrada percorrida, mas agora estava se tornando muito mais ativa. Então eu vi que isso era porque a outras ruas e 
rodovias todos os fluiu para este. No entanto, embora a estrada do Juízo estava se tornando o centro da atividade, as 



pessoas ainda parecia hesitante para entrar nele. Quando olhei para o fim da estrada, pude ver que a estrada estava em um 
declive constante, e havia uma alta montanha no final que foi envolto em uma sutil, mas profunda, glória. Eu sabia que se 
as pessoas pudessem ver o fim desta estrada, não teria sido muito mais viajando em t. Então eu percebi que eu estava 
atraído por esta estrada porque tinha o mesmo sentimento a ele como o Grande Salão do Juízo. Eu sabia que este era o 
caminho que levou a conhecer o Senhor como o Justo Juiz. 

Pelo vínculo da paz 

Gostaria de saber se esta cidade era o céu ou a Nova Jerusalém. Então eu observei que, apesar de essas pessoas eram de 
estatura muito além de qualquer outro que eu tinha visto na terra, eles não tiveram a glória ou a estatura daqueles que 
mesmo o menor posições no Salão do Juízo. Eu estava pensando sobre isso quando eu senti Sabedoria ao meu lado 
novamente. "Estas são as mesmas pessoas que você viu no meu exército," Ele começou. "A cidade eo Exército são os 
mesmos. Meus líderes vindo tiveram visões de ambos exército e Minha cidade. lam a construção de ambos, e vou usar os 
líderes agora estou preparando para completar o que comecei gerações atrás. Meus generais ficarão mestres-construtores 
para a minha cidade, e os construtores Meu mestre também se tornará generais. Estes são os mesmos. "Um dia, o exército 
não será mais necessário, mas esta cidade vai durar para sempre. Você deve preparar o exército para suas batalhas 
presente, mas construir tudo o que você constrói para o futuro. "Há um futuro para a terra. Depois vieram os meus 
juízos, será um futuro glorioso. lam prestes a mostrar o meu povo, para que o futuro será o futuro em seus corações. 
Como Salomão escreveu: "Tudo o que Deus faz permanecerá para sempre. 'Como o meu povo se tornar semelhante a 
mim, eles vão construir essa que vai durar. Eles farão tudo o que eles fazem com uma paz para os tempos atuais e uma 
visão para o futuro. A cidade que estou construindo para durar para sempre é construída sobre a verdade no coração dos 
homens. A minha verdade vai durar, e aqueles que andam na verdade vai deixar de frutas que permanecerá. "Estou indo 
para a terra em meu povo como Sabedoria para construir minha cidade. O conhecimento da verdade vai encher minha 
cidade, mas a sabedoria vai construí-la. A sabedoria que vem sobre My construtores fará com que o mundo se maravilhar 
com Minha cidade ainda mais do que maravilhado com a cidade que Salomão construiu. Os homens têm adorado sua 
própria sabedoria, uma vez que primeiro comeu da Árvore do Conhecimento. A sabedoria do mundo está prestes a pálida 
diante de meu sabedoria que vou revelar pela minha cidade. Então aqueles que adoram qualquer outra sabedoria será 
envergonhado. Tudo o que Salomão fez foi uma profecia do que lam prestes a construir. "Em tudo o que você tem visto 
sobre a cidade que estou construindo, tenho apenas dei uma olhada superficial. De tempos em tempos, você vai ser 
mostrado mais, mas por agora você deve ver uma coisa. O que você notou mais sobre esta cidade? "" A única coisa que 
mais se destacaram para mim foi a harmonia. Tudo na cidade se encaixam tão perfeitamente em conjunto, e toda a cidade 
se encaixam tão perfeitamente em seu ambiente ", respondi. "O perfeito vínculo da paz é o amor", o Senhor continuou. 
"Na minha cidade, haverá unidade. Em tudo o que eu criei, houve harmonia. Todas as coisas se encaixam em mim. Tudo 
o que eu estou fazendo na terra é para restaurar a harmonia original entre o Pai ea Sua criação e entre todas as criaturas. 
Quando a humanidade vive em harmonia comigo, a Terra estará em harmonia com Ele, e não haverá mais terremotos, 
inundações ou tempestades. Eu vim trazer paz à terra. "Enquanto ele falava, eu sabia que estava olhando para o futuro, 
assim como eu tinha olhado quando eu via o exército. Eu também sabia que o que Ele tinha dito sobre a construção com 
a paz no presente e uma visão para o futuro também foi fundamental para a harmonia que eu vi. Tempo foi também uma 
parte de Sua criação em que tivemos para caber. Sabedoria, em seguida, virou-me para que eu olhava diretamente nos 
olhos dele e disse: "Eu amo minha criação. Eu amo os animais do campo e os peixes do mar. Vou restaurar todas as coisas 
como elas eram destinadas a ser, mas eu preciso primeiro restaurar a humanidade. Eu não vim apenas para redimir, mas 
para restaurar. Para fazer parte do meu ministério de restauração que você não deve apenas ver os outros como eles são, 
mas como eles são para se tornar. Como Ezequiel, você deve ver, mesmo nos mais secos os ossos de um exército muito 
grande. Você deve profetizar vida para os ossos até se tornarem o exército que os tenho chamado a ser. Em Meu exército 
marcha. Quando meu exército marchas, ele irá restaurar, não destruir. Ele vai lutar contra o mal, mas que também irá 
construir a cidade da justiça. 
"Todos os tesouros da terra não pode pesar na balança com o valor de uma única alma. Estou construindo minha cidade 
no coração dos homens, com os corações dos homens. Aqueles que guardam a grande sabedoria, o conhecimento do 
eterno tesouros será utilizado para construir minha cidade. Você vai saber Meu construtores por esta sabedoria, eles não 
definir suas mentes nas coisas terrenas, mas sobre os tesouros do céu. Devido a isso, o mundo vai trazer a sua riqueza 
para a minha cidade como fizeram nos tempos de Salomão. "EU SOU prestes a lançar My construtores sábio mestre. 
Você tem que caminhar com eles, e todos eles devem caminhar juntos. Cada uma das estradas e ruas que você viu nesta 
cidade começará como uma fortaleza da verdade na terra. Cada fortaleza vai ficar contra os poderes das trevas, e esses 
poderes não será capaz de ficar contra eles. Cada um será como uma montanha, com rios que correm a partir dele a água 
da terra. Cada um será uma cidade de refúgio e um paraíso para todos os que me procuram. Nenhuma arma forjada 
contra eles prosperará, e nenhuma arma que eu dou para eles falharão. " 

Construtores do Senhor 



Sabedoria como falava, meus olhos se abriram para ver o vale mais linda que eu já tinha visto. As montanhas que formam 
o vale e vale, em si, estavam mais verdes do que qualquer verde que eu poderia me lembro de ter visto. As pedras eram 
como fortalezas feitas de prata; as árvores eram perfeitos e completos. Havia um rio no meio alimentados por riachos que 
fluem de todas as montanhas em torno dele. A água brilhava com um azul que era o tom mais azul que já vi e muito bem 
com o céu. Cada folha de grama era perfeito. O vale foi preenchido com vários tipos de animais que tudo parecia ser o 
melhor de sua raça sem doenças ou cicatrizes. Eles se encaixam perfeitamente com o vale e um com o outro. Eu nunca 
tinha visto um lugar tão desejável na Terra. Eu me perguntava se eu estava vendo o Jardim do Éden, e então eu vi alguns 
soldados de armadura completa que estavam examinando o vale. Outros soldados estavam seguindo cada fluxo para o rio, 
e depois seguir o rio até o lugar onde os primeiros soldados foram agrimensura. No começo eu não achava que os 
soldados se encaixam neste lugar em tudo, mas por alguma razão fui rapidamente à vontade com eles, porque de alguma 
maneira eu sabia que eles deveriam estar lá. Olhei para os soldados. Eles eram ásperas e aguerrido, mas amável e acessível. 
Eles eram ferozes e resoluto, mas parecia estar em perfeita paz. Eles estavam falando sério e sóbrio, mas cheio de alegria e 
rápido para rir. Eu pensei que mesmo que a guerra é sempre terrível, se eu tivesse que ir para a batalha, não havia outro 
grupo de soldados ao lado de quem eu preferiria lutar. Notei sua armadura que parecia ter sido feitos só para eles, 
cabendo tão perfeitamente que se mudou com uma graça como se eles não estavam usando nenhum tipo de armadura em 
tudo. Eu poderia dizer que era mais leve, ainda mais forte do que qualquer outro que eu já tinha visto. A armadura 
também parecia ser uma combinação perfeita das cores da água, montanhas e céu azul, que logo percebi foi o reflexo 
destas cores em uma pureza que eu nunca tinha visto antes em uma reflexão. A armadura em si foi de um "outro mundo" 
de prata, mais profunda e mais pura do que qualquer outra de prata na terra. Como eu estava me perguntando quem são 
esses soldados, o Senhor começou a falar. "Na casa de meu Pai há muitas moradas", respondeu ele. "Estes são os meus 
construtores. Cada uma das minhas casas será uma fortaleza de onde vou mandar meus exércitos. Alguns sairão como 
cavaleiros para lutar pelos pobres e oprimidos, enquanto outros sairão como as pequenas empresas que vão invadir as 
fortalezas do inimigo e trazer de volta os despojos. Alguns enviam um host para conquistar cidades sobre as quais minha 
verdade e da justiça reinará, e outros irão se juntar com os exércitos de outras fortalezas para libertar nações inteiras com 
minha verdade, meu amor e meu poder. "Essas fortalezas não são apenas para a proteção do meu povo, mas para a 
mobilização de treinamento, e enviando meu exército por toda a terra. Mais escuros dos tempos virá logo, mas o meu 
povo não será encontrado escondido. Eles vão sair para vencer o mal com o bem. Eles vão conquistar por não amar as 
suas vidas até a morte e por amar os outros mais do que suas próprias vidas. Estes serão os únicos sem medo a quem vou 
enviar por diante antes de eu voltar. "Mesmo as profecias de sua vinda greve terror nos corações dos meus inimigos. Eles 
não terão medo. Eles vão adorar. O amor é mais poderoso do que o medo, e seu amor vai quebrar o poder do medo que 
tem mantido a humanidade em cativeiro desde o início. Porque eles escolheram morrer diariamente, o medo da morte não 
tem poder sobre eles. Isto vai dar-lhes poder sobre todos os inimigos cujo poder é o medo. Certa vez eu estava morto, 
mas agora estou vivo para sempre, e quem me conhece não pode temer a morte. Portanto, aqueles que me conhecem me 
seguirá onde quer que eu vá. "Cada um de Meus locais de habitação estará em um vale como este. Ele está vivo com a 
vida que estava na terra antes da queda, porque aqui o poder da minha redenção trouxe vida por diante verdade 
novamente. Lugares minha casa só vai ser encontrado onde todos os Meus córregos fluem juntos em um só. Meu 
construtores virá de cada córrego, mas eles vão trabalhar como um só. Assim como grandes casas necessidade artesãos 
diferentes, o mesmo acontece com minha casa. Somente quando eles trabalham juntos eles podem construir minha casa. 
"Como você vê nestas, My construtores terá a sabedoria para concluir o inquérito antes de construir. Cada uma das 
minhas casas vai se encaixar perfeitamente na terra onde eles estão localizados, não de acordo com medições humana, 
mas de acordo com Mina. A primeira habilidade que o meu construtores desenvolver é a habilidade de agrimensura. Eles 
devem saber a terra, porque eu desenhei a terra para o meu povo. Quando você constrói com minha sabedoria, o que 
você construir vai se encaixar perfeitamente com a terra. "Então eu estava de pé por um dos rios no vale. Comecei a 
segui-lo ao topo de uma montanha. Quando cheguei perto do topo, comecei a ouvir sons altos e terrível. Quando olhei 
para além do vale, eu podia ver as guerras e grandes terremotos rasgando a terra, e as tempestades e os incêndios que 
pareciam abraçar completamente o vale. Era como se eu estava de pé, na fronteira entre o céu eo inferno, olhando para o 
próprio inferno. De alguma forma eu sabia que todos o inferno era impotente para invadir o vale, mas a visão era tão 
terrível, eu me virei para correr de volta para o vale. Senti, então, Sabedoria de pé ao meu lado. "Isto é onde você deve 
viver, entre os moribundos e os vivos. Não tenha medo, mas acredito. Você tem sido fraca, mas agora eu estou com você, 
assim que seja corajoso e forte. O medo não deve governar sobre você, não fazer nada por causa do medo. Faça o que 
você faz por amor, e você será sempre o triunfo. O amor é a fonte de coragem. O amor vai prevalecer no final. Meu 
incentivar os construtores com estas palavras. " 

CAPÍTULO 12 Palavras de Vida 

Então eu estava de volta ao Grande Salão do Juízo, diante da porta mesmo. Eu ainda estava um pouco atordoado com o 
que eu tinha visto à beira do vale, mas suas palavras ainda ressoavam em mim. "Amor, amor," Eu repeti várias vezes. 
"Não devo esquecer o poder do amor. Há perfeita paz no amor. Não há coragem no amor. Há poder no amor. "Olhei 
para a porta. Eu sabia que esta era a porta de sua igreja. Eu sabia que as fortalezas que a Sabedoria falou sobre foram 



igrejas e movimentos. Comecei a pensar em algumas congregações e movimentos que eu sabia que já estavam a preparar 
para o que eu tinha visto. Comecei a pensar dos inspectores espiritual que eu conhecia, mas nunca tinha pensado desta 
forma antes. Então, novamente, parecia que a maioria deles estavam tão cansados da batalha que eles estavam apenas 
tentando sobreviver, mesmo lutando entre si, em seu desespero. Pensei na batalha que tinha sido travada na montanha. O 
inimigo tinha usado os cristãos para atacar outros cristãos que estavam tentando escalar a montanha. Mesmo que a 
batalha acabou sendo vencido ea maioria dos cristãos libertados do poder do acusador, eu sabia que iria demorar muito 
tempo para as feridas das batalhas para curar. Muitos tinham estado sob a influência do acusador por tanto tempo que 
ainda era uma parte de sua natureza para acusar, e que poderia ser um pouco antes de suas mentes foram renovadas. Eu 
sabia que a igreja ainda estava muito longe de ser unido. Onde é que vamos começar? Pensei para mim mesmo. O que 
posso fazer se eu passar por aquela porta? "Você não tem que começar. Ele já está terminado, "Sabedoria respondeu. "Eu 
realizei a unidade do meu povo na cruz. Mesmo que parece que o inimigo tem prevalecido desde a cruz, ele na verdade só 
trabalhou para o plano que Meu Pai e eu tinha desde o início. Quando você prega a cruz e viver pelo seu poder, você vai 
fazer a minha vontade. Aqueles que me servem e não suas próprias ambições em breve reconhecer uns aos outros e ser 
unidas. Aqueles que têm o verdadeiro temor de Deus não tem que temer nada sobre a terra. Aqueles que temem a mim, 
não temerá o outro, mas se amam e se sentam juntos à minha mesa. "Eu chamei você para ver, e você vai ver como meu 
reino virá. O diabo será lançado para a terra e virá para a terra com grande ira. Mas não se assuste sua ira, pois eu também 
estou prestes a mostrar minha ira contra toda a iniqüidade. O mal e todos os que seguem o mal, em breve conhecer a 
Minha ira. Você tem que ver essas coisas, mas você não deve temê-los porque eu habito no meio do meu povo e sou 
maior do que todos. Como você vê que você não vai me medo. Se você tem medo, é porque você não está vendo-me. 
"Quando o mal na humanidade tornou-se totalmente unida com o maligno, o grande momento de angústia virão sobre a 
terra. Então toda a humanidade e toda a criação vai entender a futilidade ea tragédia da rebelião. Ao mesmo tempo, o meu 
povo vai se tornar totalmente unidos a mim, e minha grande luz vai ficar contra a grande escuridão. Aqueles que andam 
na ilegalidade vai cair na profunda escuridão. Aqueles que andam em obediência vai brilhar como as estrelas do céu. "A 
humildade ea obediência sempre levarão a mim. Como você chegou a mim, você vai ver e manifestar a minha glória. Os 
céus ea terra estão prestes a contemplar a diferença entre a luz e as trevas. Você é chamado a viver entre as trevas ea luz, a 
fim de chamar aqueles que vivem nas trevas para a luz. Mesmo agora eu não desejo que ninguém se perca. "Na glória que 
nos rodeava, era difícil lembrar-se da escuridão e terríveis acontecimentos que eu acabara de testemunhar. Pensei na 
diferença entre a Sua glória e até mesmo a maior pompa e esplendor do homem. "Como lamentavelmente insignificantes 
somos!" Eu disparei. "Se toda a humanidade pudesse ter apenas um vislumbre de Seu Trono do Julgamento todos iriam 
se arrepender rapidamente. Senhor, por que você não apenas mostrar-te ao mundo por isso não terão de suportar este 
mal? Ninguém iria escolher o mal se pudessem ver você como você é. "" Eu me manifestarei Quando o mal tem o seu 
curso completo, então eu vou me mostrar para o mundo. Como o mal está sendo revelada por meio de homens caídos, eu 
vou ser revelado através de homens restaurados. Então o mundo vai ver Me-não apenas a glória que eu tenho no céu, mas 
como a minha glória está contra a escuridão. A minha glória é mais do que aquilo que você vê aqui, é minha natureza. 
Depois que eu revelar minha natureza em meu povo, vou voltar na glória que eu tenho aqui. Até então, eu estou buscando 
aqueles que irão seguir-Me, porque eles me amam e amam a verdade, não apenas porque eles amam esta glória e poder. 
"Aqueles que escolhem obedecer quando o mundo inteiro está desobedecendo são dignos de serem herdeiros comigo. 
Estes serão dignos de governar comigo, para ver a minha glória, e compartilhá-lo. Estes são os que não vivem para si 
mesmos, mas para mim. Alguns dos maiores desses irmãos de meus estão prestes a ser revelado. Eles vão defender a 
verdade contra a maior escuridão. Eles vão permanecer firmes através das maiores provações. Eu trouxe você aqui, e 
estou lhe enviando de volta para incentivá-los a ficar fraco e não para o tempo de sua salvação está perto. 
"Também estou enviando de volta a alertar esses valentes. Satanás viu a glória de meu Pai, e viu as miríades que servi-Lo, 
mas ele ainda caiu. Ele caiu porque ele começou a confiar no poder e glória que o Pai tinha compartilhado com ele ao 
invés de confiar no pai. Quem será confiada com o poder ea glória eu compartilho com eles nestes tempos não devem 
depositar sua confiança no poder ou glória, mas em mim. A verdadeira fé nunca é em si mesmo, sua sabedoria ou o poder 
que eu tenho dado a você. A verdadeira fé está em mim. "À medida que você crescer na fé verdadeira que está em mim, 
você vai crescer na dependência Me, e você vai confiar em si mesmo menos. Aqueles que começam a confiar em si 
mesmo não será capaz de carregar o peso do meu poder ou glória, pois eles podem cair, assim como o mal fez. Meu 
poder se aperfeiçoa na fraqueza, mas você nunca deve esquecer que em si mesmo você é fraco, e por si mesmo, você é um 
tolo. "Aqueles que são dignos de reinar comigo no mundo vindouro irá provar isso, vivendo na escuridão e fraqueza da 
carne humana, mas eles vão servir e confiar em mim. Mesmo os maiores anjos com prazer curvar-se diante daqueles que 
têm sido provada desta maneira. A maravilha anjos quando homens sofrimento e as mulheres que vimos tão pouco da 
glória aqui permanecer firme para mim e minha verdade em tempos de escuridão. Estes são digno de ser chamado Meus 
irmãos e de serem chamados filhos e filhas de meu Pai. "Na terra, a verdade muitas vezes parece fraco e facilmente 
derrotados. Aqueles que vêem a partir daqui sabem que minha verdade sempre prevalece. O momento em que eu me 
levanto e trazer os meus juízos para a terra só foi adiada para que meus irmãos poderiam provar seu amor por mim por 
estar de verdade a qualquer custo. A minha verdade e minha bondade prevalecerá por toda a eternidade, e assim que todos 
os que vêm a mim porque amam a verdade. Estes irão brilhar como as estrelas que foram feitas em homenagem a eles. 
"Sabedoria Como continuou a falar, era como ser lavados em um banho de água viva. Às vezes eu tinha vergonha, porque 



mesmo na presença de Sua glória, eu era tão maçante e facilmente distraídos aqui como eu estava na terra. Mas agora, 
como Ele falou comigo, Suas palavras me limpo de modo que uma nitidez veio à minha mente para além exhilaration 
apenas mental. Quanto mais eu estava limpo, mais suas palavras pareceu explodir com a limpeza brilho. Eu não só viu a 
sua glória, mas senti a Sua glória dentro de mim. Em Sua presença, eu não apenas ouvir a verdade, eu absorvi a verdade. 

Sua Esposa Amada. 

Esta sensação de estar limpo por suas palavras foi mais maravilhoso do que pode ser descrito, mas era familiar. Eu sabia 
que eu tinha sentido isso ao ouvir a pregação ungida de alguém que tinha estado na presença do Senhor. Não era 
inebriante, mas exatamente o oposto. Em vez de entorpecer os sentidos, ele acelerou-los. Em Sua presença, senti que 
milhares de fragmentos de informação que eu tinha acumulado ao longo dos anos foram amarrados todos juntos para dar 
um significado profundo e abrangente para tudo o que Ele disse. Desta forma, todo conceito tornou-se como um forte 
pilar do conhecimento na minha mente. Em seguida, ele se tornou uma paixão que eu sentia um amor profundo por cada 
verdade. Quando Ele falava, houve uma energia liberada que me permitiram ver cada verdade com uma maior 
profundidade do que nunca. Suas palavras não apenas transmitir informações, mas a vida. Esta iluminação grande era 
semelhante ao que eu experimentei depois que eu decidi não tentar esconder nada, quando eu estava de pé em frente ao 
Trono do Julgamento. Quanto mais eu abri meu coração às suas palavras para expor qualquer escuridão em mim e me 
mudar, mais poder Suas palavras pareciam ter em mim. O Senhor não apenas dar informações quando ele falou, mas de 
alguma forma rearranjada minha mente e coração para que estas verdades seria a base para a compreensão, e os 
entendimento lançado um amor pela verdade. Por exemplo, eu tinha o que eu achava que era uma boa compreensão da 
Igreja como a noiva de Cristo. Ele falou sobre como os ministérios sendo enviados para preparar a Sua noiva, eu vi em 
meu coração o que parecia ser cada igreja que eu conhecia. Eles imediatamente se tornou muito mais do que apenas um 
grupo de pessoas; eles se tornaram Seu Amado. Eu senti uma paixão ardente de ajudá-los a preparar-se para ele. A repulsa 
do pecado e da prostituição com o mundo quase dobraram meus joelhos como eu vi o que ele fez ao Seu povo. Eu sabia 
que eu estava sentindo que ele estava sentindo. A sua verdade de limpeza derramado sobre mim. A limpeza que eu sentia 
era mais maravilhoso do que eu poderia imaginar ser possível. Era quase como se eu tivesse vivido minha vida em um 
esgoto e agora estava sendo dado um banho quente. O poder da verdade de limpeza agarrou-me com tanta força que eu 
queria desesperadamente levá-lo de volta para compartilhar com seu povo. "Estou prestes a lançar o poder do ungido 
verdade para limpar o meu povo", continuou Sabedoria. "Minha noiva vai ser purificados de todas as suas corrupções. 
Estou enviando meus mensageiros que serão chamas de fogo, ardendo em zelo pela minha santidade ea santidade do meu 
povo. "Enquanto ele falava, eu senti a profundidade eo poder da mensagem de santidade. Então eu sabia, sem dúvida, o 
poder da verdade para fazer isso. uma visão gloriosa da noiva a quem merece isso foi queimado em meu coração. Eu 
apaixonadamente queria compartilhar isso com o Seu povo para que eles se tornariam completamente focado em 
preparar-se para ele. Eu simplesmente não podia compreender fazendo nada de novo sem que isso seja o meu propósito. 
Ele começou a falar sobre as fortalezas da verdade e da justiça. Enquanto Ele falava, eu vi as congregações com quem eu 
já conhecia e como eles estavam lutando. Tornei-me sobrecarregado como nunca antes para que eles sejam capacitados 
com a Sua verdade. Eu sabia que eles eram fracos porque eles não estavam andando na verdade. A dor que eu sentia por 
eles tornou-se quase mais do que eu podia suportar. "Por que não andam na verdade?" Eu disparei. "Vocês estão 
começando a sentir o peso que Neemias se sentiu quando soube que Jerusalém estava em perigo, pois suas paredes foram 
quebradas para baixo", explicou Sabedoria. "Eu estou transmitindo aos Meus mensageiros do fogo para ver minha noiva 
limpa, e também estou transmitindo a eles o ônus de Neemias para ver as paredes da salvação restaurado. Então meu 
povo não será mais em perigo. "Você viu o meu povo como meu exército, minha cidade e minha noiva. Agora você não 
apenas vê-los, mas você sente deles. Só quando minha verdade vem do coração é que tem o poder de mudar os homens. 
Águas vivas devem vir do interior-estar do coração. Assim como você se sentiu Minha verdade de limpeza você, eu estou 
fazendo minha mensageiros chamas de fogo que irá falar a verdade, não apenas para dar entendimento, mas com o poder 
de mudar o coração dos homens. A verdade que estou enviando não apenas convencer o meu povo de seus pecados, mas 
purificá-los de seus pecados. "Mesmo quando estava falando, um grande zelo levantou-se dentro de mim para fazer 
alguma coisa. Estratégias divinas começaram a vir para mim que eu sabia que poderia ajudar o Seu povo. Eu não podia 
esperar para começar. Agora eu acreditava que mesmo os mais secos ossos estavam indo para se tornar um exército muito 
grande! Na presença da Sabedoria, nada parecia impossível. Eu não tinha dificuldade em acreditar que sua igreja se 
tornaria uma noiva sem mancha nem ruga, ou que sua igreja se tornaria uma grande cidade, situando-se como uma 
fortaleza da verdade para o mundo inteiro ver. Eu não tinha dúvida de que o Seu povo, mesmo como fraco e derrotado, 
como agora parece, estavam prestes a se tornar um exército de verdade antes que nenhum poder das trevas podia 
suportar. Sentindo o poder da verdade, como nunca antes, eu sabia que seu poder era muito maior do que a escuridão. 

Palavras de Vida 

Em Sua presença, senti como se eu podia falar diante da visão que eu tinha recebido de sua esposa e quem ouviu isso ser 
alterado. Parecia que eu podia falar para a congregação mais derrotado pouco com tal poder que se tornaria rapidamente 



uma poderosa fortaleza da verdade. Eu também sabia que na terra, as minhas palavras não têm esse poder. "Suas palavras 
terão este poder quando não permanecerdes em mim", exclamou Sabedoria. "Eu não te chamei para pregar sobre mim, 
eu te chamou para ser uma voz que eu poderia falar através. Como vós permanecerdes em Mim e as minhas palavras 
permanecerem em vós, dará frutos que permanecerão. Por minha palavra, a criação foi trazida por diante, e por minha 
palavra nova criação virá em você e em meu povo. Minhas palavras são espírito e vida. Minhas palavras dar Vida. Você 
não são chamados a ensinar apenas sobre mim, mas para me ensinar através de você. Como você mora em minha 
presença, suas palavras serão as minhas palavras, e eles terão poder "Pensei em algo que Margaret tinha Browning disse 
uma vez:". Cada arbusto está em chamas com o fogo de Deus, mas apenas aqueles que vêem decolar seus sapatos. O resto 
basta escolher as bagas. "" Senhor, eu quero ver você em tudo ", eu disse. "Eu darei minha mensageiros a visão para ver 
meu objectivo em todas as coisas", ele respondeu. "Eu farei minha mensageiros chamas de fogo, como eu apareci na sarça 
ardente. Meu fogo vai descansar em cima deles, mas eles não serão consumidos por ela. Então, a humanidade vai se 
maravilhar com esta grande visão e vire de lado para vê-lo. Eu vou falar do meio do meu mensageiros, chamando Meu 
povo a seu destino e para se levantar como a libertadores que os tenho chamado para ser. "Senti, então, atraídos para a 
porta. Eu me aproximei para ele e pude ver escrito. Eu nunca tinha visto escrito assim antes. Foi de ouro puro, e de 
alguma forma ele estava vivo. Eu comecei a ler. Por Ele todas as coisas foram criadas, nos céus e na terra, as visíveis e as 
invisíveis, sejam tronos ou domínios ou governantes ou autoridades - todas as coisas foram criadas por Ele e para Ele.. 
Ele é antes de todas as coisas, e nEle tudo subsiste. Ele é a cabeça do corpo, da igreja, e Ele é o princípio, o primogênito 
dentre os mortos, para que ele mesmo pode vir a ter o primeiro lugar em tudo. Pois foi o prazer Padres bom para toda a 
plenitude a habitar nele, e por ele reconciliar todas as coisas para si mesmo, tendo feito a paz pelo sangue da sua cruz, por 
meio dele, se as coisas na terra ou nos céus. E embora você antigamente eram alienados e hostil em mente, envolvidos em 
atos malignos, mas Ele tem agora reconciliou no seu corpo carnal pela morte, a fim de apresentá-lo diante dele santos e 
imaculados e irrepreensíveis, se é que permaneceis na fé alicerçados e firmes, e não se afastou da esperança do evangelho 
que ouvistes, que foi pregado a toda criatura debaixo do céu, e do qual eu, Paulo, foi feito ministro. Agora me regozijo 
nos meus sofrimentos por vós, e na minha carne, eu faço a minha parte em nome de Seu corpo, que é a igreja, para o 
preenchimento de que falta aos sofrimentos de Cristo. Desta igreja eu fui constituído ministro segundo a dispensação de 
Deus deu em mim para o seu benefício, para que eu possa exercer plenamente a palavra de Deus, que é o mistério que 
esteve oculto dos séculos passados e gerações, mas agora se manifestou aos seus santos, a quem Deus quis fazer conhecer 
quais são as riquezas da glória deste mistério entre os gentios, que é Cristo em vós, a esperança da glória. E nós o 
proclamamos, advertindo todo homem e ensinando a todo homem em toda a sabedoria, para que apresentemos todo 
homem perfeito em Cristo. E também para este efeito que eu trabalho, combatendo segundo a sua potência, que trabalha 
poderosamente dentro de mim (Colossenses 1:16-29). Enquanto lia estas palavras, eles eram como uma transfusão de 
vida. uma única palavra de Deus vale mais do que todos os tesouros na terra! Eu pensei, Como eu poderia me permitir ser 
tão entusiasmado com os cuidados do mundo quando eu tenho Suas palavras? Comecei a pensar em como vale a pena 
seria de atravessar a terra para ouvir apenas um sermão ungido, mas às vezes eu 
era tão preguiçoso que eu não queria dirigir pela cidade. Fiquei estarrecido com meu descuido com a Sua Palavra como eu 
estava diante da porta. "Senhor, eu sinto muito", eu disparei. Como eu disse isso, a porta se abriu. Como aconteceu, eu 
pensava como ele parecia tão monótona e pouco convidativa a uma certa distância, mas de perto era mais intrincada e 
bela do que qualquer porta que eu já tinha visto. É assim que as pessoas julgam a igreja, pensei, e como muitas vezes 
tenho julgado por mim mesmo. Eu tenho amado a Deus por um bom tempo, mas não a amar o Seu povo da maneira que 
deveria. "Arrependimento Tais abrirá a porta para você sair na finalidade para a qual eu chamei você. Você não pode 
cumprir sua finalidade para além do meu povo. Eu chamei o meu povo para ser um, e agora vai acontecer. Além deles, 
você não pode viver o que você viu em suas visões. Agora você deve ir de ver o caminho e conhecer a verdade a ser um 
vaso para minha vida. Esta você não pode fazer além de meu povo. O Pai lhe deu o Seu amor por mim, que Seu amor 
pode estar em você, assim como eu pedi. Agora eu lhe darei meu amor para o meu povo. Meus mensageiros deve vê-los 
como eu faço e amá-los como eu. Como você realmente ama a minha palavra, a porta do seu destino com o meu povo 
será aberta para você. "Suas palavras não apenas tocar minha mente, mas também meu coração. Eu senti cada um. Só de 
ouvir o amor com que Ele falava do Seu povo comunicado que o amor para mim. Este foi um amor maior do que eu 
nunca tinha sentido antes, mas também estava familiarizado, e eu tinha experimentado a um grau quando eu tinha ouvido 
a pregação ungida. Eu pensei sobre como na minha loucura, eu tinha dito muitas vezes que não haveria pregação no céu, 
mas agora senti que não poderia ser o céu sem pregação. Eu comecei a implorar mesmo a pregação de Sua palavra. "Sim, 
haverá pregação e ensino no céu. Por toda a eternidade, minha história vai ser contada. É por isso que é chamado de o 
evangelho eterno. Eu sou a palavra e eu sou a Verdade e palavras de verdade vai sempre encher minha criação. Toda a 
criação vai deliciar-se com as minhas palavras de verdade, assim como você está agora. Nem os anjos gostam de ouvir 
seus testemunhos, e eles vão ouvi-los. Meus remidos para sempre amor para contar e ouvir as histórias da minha 
redenção. Mas agora você deve dizer-lhes para os que habitam nas trevas. A palavra do seu testemunho vai libertar muitos. 
Aqueles que me amam amor a minha palavra. Eles gostam de lê-lo e eles gostam de ouvir. Você tem sido dada a verdade 
que vai libertar os homens, que é a minha palavra em seu coração. Vá em frente com a minha palavra. Vá em frente e 
você verá o poder da minha palavra. " 



CAPÍTULO 13 O Maná 

Eu entrei pela porta. Quando eu fiz, fiquei surpreso que todos da glória em que eu tinha sido parado antes tinha ido 
embora. Estava escuro e bolorento, como uma antiga adega. Era desconcertante, mas eu ainda sentia o poder das palavras 
que o Senhor tinha falado comigo, e eles me estabilizou. "O que você sente é a unção do Espírito Santo", disse uma voz 
na escuridão. "Quem é você?" Eu perguntei. "Você tem de perguntar?" Não bastante o som como a Sabedoria, mas 
algumas outra voz familiar. Mesmo assim, eu sabia que era ele. Aos poucos, meus olhos se ajustaram à escuridão e fiquei 
surpreso ao ver o meu velho amigo, a águia branca. "Ele vive em você, e assim você pode observar em tudo o que você 
acabou de experientes aqui exatamente como você fez em sua presença lá. Eu sei que você se tornou viciado em Sua 
presença, e isso é certo, mas aqui você tem que aprender a reconhecê-lo em muitas formas. Primeiro você deve 
reconhecer a Sua voz em seu próprio coração e depois como Ele fala através dos outros. "Isso que você conheceu antes, e 
ter experimentado ao longo do tempo, mas não como você deve saber isso agora. Ele nunca estará longe de você e 
sempre podem ser facilmente encontrados. Ele sempre vai levar você para a verdade. Apenas pelo Espírito Santo você 
pode ver e saber alguma coisa ou 
ninguém como eles realmente são. Nos tempos que estão diante de nós, perecerá se não segui-Lo de perto. "" Eu sei que 
isso é verdade porque eu ouço Sabedoria falando através de você. Você está aqui para me mostrar o caminho? Eu mal 
posso ver aqui. "" Eu virei a você de vez em quando para falar sobre as indicações que permitirá que você saiba que você 
ainda está no caminho certo, mas o Espírito Santo deve levá-lo. Além disso, vou ajudar você a entender como Ele leva em 
lugares diferentes, mas primeiro devo dizer-lhe sobre o maná para que você possa viver. "" Manna! Você quer dizer como 
o maná que Israel comeram no deserto? É que aquilo que comemos aqui? "" É o que todos os que andaram com Deus 
viveram desde o início. O maná que Israel comeu enquanto no deserto era uma profecia deste. O Senhor lhe dará novas 
maná diário. Assim como Ele cobriu a terra com o maná todos os dias por Israel, enquanto eles estavam no deserto, Ele 
cobre a terra a cada dia com a verdade para o Seu povo. Todas as maneiras que você volta, você vai vê-lo. Mesmo no meio 
da escuridão e melancolia, a Sua Palavra surround você vai, e você pode recolhê-lo. Aqueles que são lançados no interior 
dos presídios vai despertar para encontrá-lo todos os dias. Aqueles que vivem em grandes palácios também pode 
encontrá-lo todos os dias. Mas o Seu maná é tão suave e leve como o orvalho, e facilmente pisoteada. Você deve ser suave 
e luz do coração para vê-lo. " 

Epístolas viva 

"O Senhor fala a cada dia a cada um de Seu povo. Eles não podem viver só de pão, mas deve ter as palavras que 
procedem de Sua boca. Estas não são as palavras que Ele falou no passado, mas as palavras que Ele fala com eles a cada 
dia ", a águia continuou. "Muitos são fracos, porque eles não sabem como coletar o maná que o Senhor dá a eles a cada 
dia. Andam errados porque não conhecem a sua voz. Suas ovelhas conhecem a sua voz, e eles o seguem, porque 
reconhecem. O maná é o pão da vida que cada um de Seu povo é dado a cada dia. Você deve aprender a reconhecê-lo, e 
ajudar seu povo a reconhecer este maná. Quando eles prová-lo como você está provando isso agora, diligentemente 
procurar por ela a cada dia. Não estar preocupado com estocagem de alimentos ou água, mas aprender a ver e participar 
do maná que Ele dá diariamente. Isto irá preservar quando tudo mais falhar. "As Escrituras são a carne que o Senhor nos 
dá, mas o Seu maná é encontrado nas epístolas de Sua vida, seu povo. Ele vai falar com você a cada dia através do Seu 
povo. Você deve abrir seu coração para o caminho que Ele é encontrado em seu povo se você for participar do maná 
celestial. Assim como Ele disse a Jerusalém, Ele está nos dizendo: "Você não me vereis até que digais: Bendito o que vem 
em nome do Senhor!" Este falou sobre quando Ele andou na terra, em seguida, e fala da maneira que Ele caminha sobre a 
Terra agora através de Seu povo. Como o nosso amor por maná cresce, assim será o nosso amor um pelo outro. Se você 
está crescendo no amor, o maná que Ele serve nunca gosto de idade ou velho para você, mas vai ser novo a cada manhã. 
"Seu maná pode vir até você através das palavras de um amigo próximo ou um de Seu povo que viveu muito antes de 
você como você refletir sobre seus escritos. Ele também vai falar por aqueles que não O conhecem, mas você saberá que 
Ele enviou para você. Você vai discernir Sua maná quando você vai além de apenas tentando ouvir Suas palavras e 
procurar ouvir a Palavra, Ele mesmo. Não é apenas ouvir suas palavras, mas ouvir a Sua voz que vai levar você no 
caminho em que você está para ir. Repetir muitas as palavras que Ele falou, mas o Seu maná é a palavra que Ele está 
falando agora. "Precisamos que o alimento sólido das Escrituras para construir a nós mesmos e dar-nos o recipiente para 
a recolha de Seu maná. Crescer forte sobre a carne de Sua Palavra escrita, mas também desenvolver um gosto para o Seu 
maná. A carne de Sua Palavra escrita vai nos edificar e nos preparar para o que está para vir, mas o maná vai nos sustentar 
através do que está por vir. "As palavras que foram ditas a você através do santos no Salão do Juízo foram maná Dele. Seu 
povo é também o Seu maná para o mundo. Maná é o pão da vida, as palavras de vida que Ele fala ao Seu povo 
diariamente e são faladas através de Seu povo. As Escrituras são definidos e não pode ser mudado. Eles são a âncora para 
nossas almas. No entanto, o Livro da Vida ainda está sendo escrito. Ele escreve um novo capítulo no livro da vida com 
cada alma que vem a Ele ". 



Vitória ou derrota 

"As Escrituras são o modelo para sua morada que Ele está construindo entre os homens. Eles são o testemunho do 
caminho que Ele tem trabalhado com homens e mulheres para trazer a sua redenção. Seu povo são os vasos de Sua 
palavra viva e são testemunhas para o mundo que suas palavras não são apenas história, mas ainda estão vivos e ainda dar 
a vida. Se você está a conhecer as suas palavras, você deve conhecer tanto a Escritura e Seu maná. As Escrituras são os 
seus planos eternos que não vai mudar o que nós temos que saber andar em Seus caminhos. Seu maná lhe dará a força 
para caminhar todos os dias. Isso é para que possamos ter comunhão. "Se andarmos na luz, como ele mesmo está na luz, 
temos comunhão uns com os outros", disse a águia. "Muitos dos Seus mensageiros nem sequer sabem que estão sendo 
usadas desta forma. Que muitas vezes não sabemos quando Ele está falando através deles. Aqueles a quem Ele está 
falando raramente reconhecem a Sua voz. Isso precisa mudar. Seu povo é chamado a ser em união com Ele em tudo o 
que Ele faz, mas poucos sequer conhecem a sua voz. Por isso, eles raramente segui-Lo no caminho que Ele quer levá-los. 
Ele agora quer todo o Seu povo para saber quando Ele está falando através deles ou a eles. Assim como a comunicação se 
entre um general e seus soldados podem determinar o resultado da batalha, a força da Sua comunicação com o Seu povo 
vai determinar a vitória ou a derrota, nos dias que virão. "Ele está agora a preparar muitos mensageiros que sairá com 
Suas mensagens. Eles também irão ensinar o Seu povo para conhecer a Sua voz e saber os seus caminhos. Você deve 
receber Seus mensageiros como se você está recebendo o Senhor, Ele mesmo. Você deve ajudá-los em seus caminhos. O 
sucesso do seu ministério vai determinar a ascensão e queda de muitos. "Por um momento eu pensei que, se o Senhor 
estava enviando-os, certamente eles não precisam da minha ajuda. Isso trouxe uma repreensão severa da águia, que 
também pode discernir os meus pensamentos. "Não pense dessa maneira! Muitos de seu povo por causa da queda dessa 
ilusão! Ele podia fazer todas as coisas sem nós, mas Ele escolheu para fazê-las através de nós. Estamos Sua provisão para 
o outro. Ele enviou o Consolador para viver em Seu povo, por isso, Ele quer que Seu povo para receber a sua ajuda 
através de um outro. Nunca se esqueça disso. É por isso que Ele nos dá o nosso maná através de um outro. Ele projetou 
todas as coisas de modo que devemos amá-lo acima de todas as coisas, mas também devemos amar uns aos outros. 
Precisamos Ele acima de todas as coisas, mas nós também precisamos uns dos outros. Desta forma, estamos também 
manteve humilde para que Ele possa confiar em nós com a Sua graça e poder. "" Sinto muito ", respondi. "Eu sei de tudo 
isso muito bem, mas eu tendo a esquecê-lo às vezes." "As vezes em que você esqueceu isso tem sido mais caro do que 
você precisa saber neste momento, mas para esquecer isso no futuro será mais caro do que você pode suportar. 
Precisamos do Senhor acima de tudo, mas também precisamos de todo o Seu povo. É em Seu povo que vamos encontrar 
o Consolador, Aquele que nos leva a toda a verdade e Aquele que nos conduz ao Filho. "Ele agora está enviando Seus 
mensageiros. Alguns vão ser velho e sábio. Outros serão jovens e pouca experiência, mas eles vão conhecer a Sua voz. O 
inimigo também estará enviando os seus mensageiros para semear confusão. Isto, também, é uma parte do nosso 
treinamento. Alguns serão enganados pelos mensageiros do inimigo por um tempo, e os outros vão sofrer perdas por 
causa deles, mas 
aqueles que amam o Senhor e Sua verdade não serão enganados por eles por muito tempo. Aqueles que O amam e Sua 
verdade vai saber a verdade. Aqueles que foram enganados por um tempo vai aprender com isso, e eles serão utilizados 
para expor os enganadores, nos dias que virão. "Alguns que foram os mais enganados no passado vai se tornar alguns dos 
mais fortes na verdade por causa de sua sabedoria. Sabedoria é saber a Sua voz e segui-Lo. Estes não serão facilmente 
distraídos dele novamente. Não julgue os outros por causa de seu passado, mas por que eles se tornaram. Aqueles que 
têm seguido Sabedoria terão os seus pontos fracos transformaram em forças. Ninguém é mais forte ou mais confiáveis do 
que aqueles que conhecem a sua voz e segui-Lo. "Não devemos parar de incentivar o Seu povo para conhecer a Sua 
voz. Devemos cobrar de seus profetas para enfrentar e expor os falsos profetas. Esta mensagem que devemos levar até o 
fim. Nós estamos sendo enviados para ajudar a construir a Sua linhas de comunicação com aqueles que serão seus 
soldados na grande batalha para vir. Todo o Seu povo deve conhecer a Sua voz. O tempo em breve estará em cima de nós 
quando todos os que não conhecem a sua voz será enganado pela escuridão. Aqueles que conhecem a sua voz porque 
conhecemos não será enganado. "Como a águia falou, suas palavras continuaram a lava-me da mesma forma que tinha 
quando eles vieram na presença da Sabedoria. Eu não podia vê-Lo, mas eu sabia que Ele estava presente e que Ele era o 
falar Um para mim. Embora eu não pudesse ver o máximo com os meus olhos neste lugar, eu tinha muita clareza de 
espírito que me permitiu entender. Eu sempre senti que tinha uma memória muito pobre, mas embora Ele agora estava 
dizendo muito mais do que ele já teve antes, parecia que eu conseguia me lembrar de cada palavra Ele disse que, mesmo 
quando ela veio através de outra pessoa. Então eu sabia que este era o poder do Espírito Santo, que traz todas as coisas à 
nossa lembrança. Nele, olhando para trás ou para frente não foi diferente de olhar para o presente. Como eu estava 
pensando sobre isso, a águia continuou. "Esse lugar parece mofo e velhos, porque muito pouco de ar fresco foi deixar 
entrar aqui por um longo tempo. Você encontrou a porta e entraram. A mesma porta que o levou a este lugar também 
pode agora levá-lo de volta para a Câmara de Julgamento. O que você recebe no Salão do Juízo? "" Sabedoria e 
compreensão ", respondi. "Em uma única palavra, você recebeu a graça", respondeu a águia. "O Trono do Julgamento é 
também o trono da graça. Você pode audaciosamente ir lá a qualquer momento. "Quando ele disse isso, eu me virei para 
ver a porta atrás de mim. Agora eu podia ver a beleza em que ela foi maior do que quando entrei no Salão do Juízo. Abri e 



atravessou novamente. 

The Call 

Olhei para a Sabedoria, que então me virou para que eu pudesse contemplar o Grande Salão de novo. Fiquei surpreso ao 
ver certo pé atrás de mim todos a quem eu já conhecia lá. Fiquei ainda mais surpreso com o quanto mais glorioso que 
agora parecia. "Eles não mudaram", disse Sabedoria. "Você tem mudado. Seus olhos estão abertos para ver mais do que 
você poderia antes. Quanto mais claramente que você é capaz de ver-me, mais você será capaz de ver-me nos outros. 
"Olhei para o apóstolo Paulo. Ele foi regal além de qualquer descrição. Ele tinha grande autoridade e dignidade, mas foi 
ao mesmo tempo tão agraciada com a humildade que eu tenho certeza o menor camponês ou pecador teria se sentido 
completamente confortável aproximando-se dele. O desejo de ser como que me inundou. Eu, então, olhou para os outros 
e senti como se fossem toda a família e amigos mais próximos do que eu já tinha conhecido. É impossível descrever como 
me amava e como eu sabia que me amavam. Sem a fraternidade na Terra poderia comparar, mas o melhor na terra era de 
algum modo uma antecipação deste. Não houve pretensão postura, ou posicionamento. Todo mundo sabia que qualquer 
outra pessoa completamente, eo amor era a fonte de todo pensamento. A eternidade com esta família estava indo para ser 
ainda melhor do que eu jamais havia imaginado. Eu queria desesperadamente tomar todos eles comigo, mas eu sabia que 
não poderia deixar seu domínio atual. Sabedoria respondeu novamente meus pensamentos, "Eles vão estar com você 
como eu sou com você. Lembre-se, eles são a grande nuvem de testemunhas. Mesmo quando você não vê-los, eles são tão 
próximas a você como são agora. Todos os que me têm servido desde o início somos um só corpo e, também, estará com 
você no que há de vir, mas estarei em você. "Perguntei-me como qualquer coisa que experimentamos na eternidade 
poderia ser melhor do que o que era ser encontrado aqui no Salão do Juízo. O julgamento veio de cada pensamento ser 
manifestada. Não foi um julgamento de punição, mas a libertação, se não houve tentativa de esconder nada. A liberdade 
veio com tudo o que foi iluminado para que houvesse um desejo por cada falha do coração para ser exposto. O amor era 
tão grande que eu sabia que tudo seria coberto e fez certo. "Tudo o que você sente em Minha presença é verdade", 
continuou Sabedoria. "Este amor e proximidade que você experiência aqui com os teus irmãos são reais. Todos vós sois 
um em mim, e você vai crescer neste amor como você crescer em mim. Como você faz, este mesmo amor vai ajudar os 
outros a entrar na liberdade que você tem experimentado aqui. Quando meu povo, que agora anda a terra abraçar meu 
juízo verdadeiro, eles vão andar em uma liberdade que me permitirá tocar o mundo com meu amor. "Não é meu desejo 
que ninguém pereça ou sofra perda quando eles vêm aqui. Eu desejo para todos se julgam de modo que eu não tenha que 
julgá-los. É por isso que os meus juízos estão prestes a chegar à Terra. Eles estão chegando cada vez ondas crescentes, de 
modo que o mundo creia e se arrepender. Cada som da trombeta será mais alto do que o anterior. É o trabalho do meu 
mensageiros para ajudar o mundo a entender o som das trombetas. "Lembre-se que aqueles com quem eu devo andar na 
terra também são membros do meu corpo. Eles ainda não foram glorificados, mas você deve vê-los como eles são 
chamados a ser, não como elas aparecem agora. Você deve amá-los e ver a autoridade e graça neles que você vê agora 
nestes. Lembre-se que aqueles com quem você anda na terra agora vê-lo como você as vê. Você deve aprender a não ver 
de acordo com sua aparência atual, mas veja quem são eles para se tornar. "Só quem vive por meus juízos e fica comigo 
como sua sabedoria pode ver Minha autoridade em outros. Mesmo assim, não se esforçam para ter os homens vêem 
Minha autoridade em você. Não se preocupe pelo fato de os outros vêem você como você é, só se preocupar com 
reconhecimento dos outros como eles são e ver-me neles. Quando você se preocupar sobre como os outros o vêem, você 
perde a sua autoridade. Quando a autoridade se torna o seu objetivo, você começará a perder a verdadeira autoridade. 
Você sabe o ministério ea autoridade que eu tenho dado a você, não pedir às pessoas para chamá-lo pela sua posição, mas 
pelo seu nome. Então eu vou fazer o seu nome maior do que a sua posição. "No meu reino, a autoridade vem de quem 
você é, e não seu título. Seu ministério é a sua função, não classificar o seu. Aqui classificação é obtida através do serviço, 
humildade e amor. O diácono que ama mais é maior do que o apóstolo que ama menos. Na Terra, os profetas podem ser 
usados para agitar as nações, mas aqui eles serão conhecidos pelo seu amor. Esta é também a sua chamada para o amor 
com meu amor e servir com meu coração. Então seremos um. " 

CAPÍTULO 15 Adoração em Espírito 

Enquanto eu ouvia a Sabedoria, era difícil compreender alguém, mesmo essa grande nuvem de testemunhas, desejando 
autoridade ou posição em Sua presença. Parecia que a cada momento que passei aqui, Ele tinha se tornado maior em 
glória e autoridade, e eu sabia que minha visão de Ele ainda era limitado. Assim como o universo era, obviamente, se 
expandindo a uma velocidade muito grande ea vastidão do que já era incompreensível, nossa revelação Dele seria 
igualmente expandir para toda a eternidade. "Como é que meros humanos nunca representar Você?" Eu questionei. 
"Quando meu Pai se move Seu dedo mindinho, o universo inteiro treme. Para sacudir as nações com palavras não 
impressiona qualquer um que habita aqui. Mas, quando até mesmo o menor dos meus irmãos na Terra mostra o amor, 
traz alegria para o coração do meu pai. Quando até mesmo o mais humilde igreja canta para meu Pai com amor 
verdadeiro em seus corações, Ele silencia todo o céu para ouvi-los. Ele sabe que não se pode ajudar, mas para adorar 
quando estão contemplando a Sua glória aqui, mas quando aqueles que estão vivendo na escuridão, tais e dificuldade 



cantam com o coração fiel a Ele, que toca-lo mais do que todas as miríades de céu possível. "Muitas vezes, as notas 
quebradas da terra causado todo o céu a chorar de alegria quando viram meu Pai ser tocado. uns poucos santos que lutam 
para expressar sua adoração a Ele tem muitas vezes fez com que Ele a chorar. Toda vez que vejo meus irmãos tocá-lo 
com verdadeira adoração, que faz a dor eo sofrimento que eu sabia sobre a cruz parece ser um preço pequeno a pagar. 
Nada me traz mais alegria do que quando você adora meu pai. Fui até a cruz para que você pudesse adorá-lo por mim. É 
neste louvor que você, o Pai e Eu somos um só. "De tudo quanto eu tinha ainda experimentado, a emoção vinda do 
Senhor, como Ele me disse que este foi maior do que eu nunca tinha experimentado. Ele não estava chorando ou rindo. 
Sua voz era firme, mas o que Ele estava me contando sobre a adoração veio de tais profundidades dentro d'Ele que era 
quase mais do que eu poderia tomar. Eu sabia que eu estava ouvindo o mais profundo amor do Filho de Deus, para ver a 
alegria de Seu Pai. A verdadeira adoração dos fiéis em apuros, lutando, na terra poderia fazer isso nada como mais 
poderia. Pela primeira vez, agora eu queria muito deixar aquele lugar, mesmo com toda sua glória, apenas para entrar em 
culto de adoração, mesmo o mais sombrio pouco na terra. Fiquei impressionado pelo fato de que podemos realmente 
tocar o Padre. Uma pessoa que adoraram a partir de terra durante esses tempos sombrios significava mais para o Pai do 
que os milhões e milhões de pessoas que adoraram no céu. Da terra que pudesse tocar seu coração neste momento como 
nós nunca poderia ser capaz de fazer de novo! Eu estava tão ultrapassado por isso que eu nem percebi que eu tinha caído 
prostrado. Eu, então, caiu em uma espécie de sono profundo. Eu vi o padre. Milhões e milhões estavam com ele. Sua 
glória foi tão grande eo poder de Sua presença tão impressionante que eu senti que toda a terra não teria sequer medido 
como um grão de areia diante dEle. Quando eu tinha ouvido uma vez Sua voz audível, eu me senti como um átomo em 
pé diante do sol, mas quando o vi, eu sabia que o sol era como um átomo diante dEle. As galáxias são como cortinas ao 
redor dele. Seu manto era composta por milhões e milhões de estrelas vivas. Tudo em Sua presença estava vivendo-Seu 
trono, sua coroa, seu cetro. Eu sabia que poderia habitar diante dEle para sempre e nunca deixar de admirar, não havia um 
propósito maior no universo do que adorá-Lo. Então o Pai tornou-se a intenção de uma coisa. Todo o céu pareceu parar e 
assistir. Ele estava contemplando a cruz. Amor do Filho para o Pai, que eu continuava a expressar através de toda a dor e 
escuridão, em seguida, vindo sobre Ele tocou o Pai tão profundamente que Ele começou a tremer. Quando o fez, o céu ea 
terra tremeu. Quando o Pai fechou os olhos, o céu ea terra escureceu. A emoção do Pai era tão grande que eu não acho 
que eu poderia ter sobrevivido se tivesse viram esta cena para mais do que o breve momento que eu fiz. Então eu estava 
em um lugar diferente, contemplando um culto em uma igreja pequena. Como às vezes acontece em uma experiência 
profética, eu só parecia saber tudo sobre todos na sala espancada pouco. Todos estavam experimentando provações em 
suas vidas, mas eles 
não foram sequer pensar deles aqui. Eles não estavam orando sobre suas necessidades. Estavam todos tentando compor 
canções de louvor ao Senhor. Eram felizes, e sua alegria era sincera. Vi o céu, e todo o céu estava chorando. Eu, então, viu 
o Pai novamente e sabia por que o céu estava chorando. Eles estavam chorando por causa de as lágrimas aos olhos do Pai. 
Este pequeno grupo de aparentemente batido para baixo, as pessoas lutando havia se mudado tão profundamente de 
Deus que Ele chorou. Eles não eram lágrimas de dor, mas de alegria. Quando eu vi o amor que Ele sentia por estes 
adoradores poucos, eu não conseguia conter minhas próprias lágrimas. Nada do que eu tinha experimentado agarrou-me 
mais do que esta cena. Adorando o Senhor na terra estava agora mais desejável para mim do que habita em toda a glória 
do céu. Eu sabia que tinha sido dada uma mensagem que poderia ajudar a preparar os santos para as batalhas que 
permaneceram na Terra, mas agora isso não significa quase tanto para mim como tentando transmitir como poderíamos 
tocar o Padre. Genuína adoração expressa até mesmo o crente mais humilde sobre a terra poderia causar todo o céu para 
se alegrar, mas ainda mais do que isso, toca o pai. É por isso que os anjos preferia ser dado o encargo sobre um único 
crente na terra do que ser dada autoridade sobre muitas galáxias de estrelas. Eu vi Jesus em pé ao lado do pai. 
Contemplando a alegria do Pai como Ele assistiu à reunião de oração pouco, Ele se virou para mim e disse: "É por isso 
que eu fui para a cruz. Dando minha alegria Pai por apenas um momento teria valido a pena tudo isso. Sua adoração pode 
causar-lhe alegria todos os dias. Sua adoração quando você está no meio de dificuldades toca-Lo ainda mais do que todo o 
culto do céu. Aqui, onde Sua glória se vê, os anjos não podem ajudar, mas para o culto. Quando você adora sem ver a Sua 
glória no meio de suas provações, que é a adoração em espírito e em verdade. O Pai procura a tais para seus adoradores. 
Não desperdice o seu julgamento. Adorarão o Pai, não para o que você vai receber, mas para trazê-lo de alegria. Você 
nunca será mais forte do que quando você traz ele de alegria, para a alegria do Senhor é a vossa força. " 

O Pecado 

Então eu estava ao lado Sabedoria novamente. Ele não falou por um longo tempo, mas eu não precisava de palavras. Eu 
precisava deixar o que eu tinha acabado de ver saturar a minha alma. Tentei imaginar o grande negócio que tinha sido 
dado apenas para ser adoradores do Pai. Para ele, o sol era como um átomo e as galáxias, como grãos de areia. No 
entanto, Ele ouviu nossas orações, aproveitando-nos continuamente como Ele viu-nos, e, eu tinha certeza, muitas vezes 
luto para nós. Ele era muito maior do que uma mente humana poderia conceber, mas eu sabia que Ele era também o Ser 
mais emocionante no universo. Poderíamos toque de Deus! Todo ser humano tem o poder de levá-Lo a alegria ou a dor. 
Eu tinha conhecido este teologicamente, mas agora eu sabia que de uma forma que quebrou o aparente importância de 
tudo o mais. Não havia nenhuma maneira que eu jamais teria palavras para transmitir isso, mas eu sabia que eu tinha que 



gastar o tempo que me foi dada na terra adorá-Lo. Era como uma nova revelação: Eu poderia realmente trazer a alegria de 
Deus! Eu poderia trazer alegria Jesus! Eu entendi o que o Senhor quis dizer quando Ele disse que foi por isso que Ele foi 
para a cruz. Qualquer sacrifício valeria a pena para apenas um toque seu coração para o mais breve dos segundos. Eu não 
quero desperdiçar outro momento, quando eu sabia que poderia ser gasto adorá-Lo. Era também óbvio que quanto maior 
a ensaios ou a escuridão de onde veio o culto, mais ele tocou. Isso me fez desejar receber ensaios para que eu pudesse 
adorá-Lo através deles. Ao mesmo tempo, me senti como Jó, quando ele disse que, embora ele já soubesse dele pela 
audição dos ouvidos, quando ele viu, ele se arrependeu no pó e na cinza. Eu era como Philip que tinham estado com 
Jesus por tanto tempo e não sabia que ele estava vendo o Pai 
por meio dele. Como a nossa espantosa estupidez deve ser para os anjos! Então Sabedoria falou novamente. "Lembre-se 
o potencial até mesmo para o menor dos Meus pequeninos para tocar o coração do Pai. Que por si só torna o seu valor 
maior do que qualquer preço. Eu teria ido para a cruz novamente para uma única destas. Eu também sinto sua dor. Eu sei 
que suas provações porque nós compartilhá-las. Eu sinto a dor ea alegria de cada alma. É por isso que eu ainda intercede 
continuamente por todos vocês. Haverá um momento em que todas as lágrimas são enxugadas de cada olho. Haverá um 
momento em que a alegria só é conhecida novamente. Até então, a dor pode ser usado. Não desperdice o seu julgamento. 
A sua maior adoração e a maior expressão de sua fé que nos agrada virá no meio de suas provações. "Você precisa me ver 
em seu próprio coração, e você deve ver-me nos outros. Você deve ver-me no grande e no pequeno. Assim como eu 
parecia diferente em cada um desses que estão diante de você, eu voltarei para vós em pessoas diferentes. Eu virei a você 
em diferentes circunstâncias. Seu maior propósito é reconhecer-me, para ouvir a minha voz, e siga-me. "Quando me virei 
para olhar para a Sabedoria, Ele não estava lá. Olhei ao redor. Eu podia senti-Lo em todos os lugares, mas não podia vê-
Lo. Eu, então, olhou de volta para as testemunhas que estava diante de mim. Ele estava lá. Eu não podia vê-Lo, mas de 
uma forma mais profunda do que eu tinha conhecido antes, Ele estava em cada um deles. Como o reformador começou a 
falar, foi sua própria voz, mas eu podia ouvir a voz da sabedoria nele exatamente como quando Ele falou comigo 
diretamente. "Ele sempre esteve em nós. Ele está em você. Ele está na aqueles a quem você deve voltar. De tempos em 
tempos, Ele aparecerá novamente para você, mas você deve saber que quando você não vê-Lo como Ele aparece, você 
pode melhorar a reconhecê-Lo onde Ele habita em seu povo. Ele é Sabedoria. Ele sabe como, quando e por quem para 
falar com você. Os por meio de quem Ele fala com você é uma parte da mensagem. Lembre-se que Ele disse quando Ele 
chorou sobre Jerusalém "De agora em diante você não me vereis até que digais:" Bendito o que vem em nome do Senhor. 
"Você não vai vê-lo a menos que você pode vê-lo naqueles a quem Ele envia para você. "" É fácil para mim ver e ouvir 
em você ", respondi," mas não é tão fácil com os da Terra que ainda não tenham sido glorificado. "" Não se destina a ser 
fácil lá ", respondeu Angelo. "Para procurar por Ele é a chamada dos reis que reinarão com ele. Aqueles que O amam e 
que amam a verdade irá procurar por Ele mais do que faria para os maiores tesouros ou conquistas. " 
Conquistada por Ele. 
"O maior de todos é chamado para ser totalmente conquistada por ele," um homem a quem eu não reconheci oferecido, 
dando um passo para a frente. "Eu deveria saber", acrescentou ele, e então ele me disse seu nome. Fiquei chocado que 
este homem seria encontrado na companhia dos santos. Ele tinha sido um grande conquistador, mas eu sempre acreditei 
que ele tinha feito mais danos ao nome de Cristo do que possivelmente qualquer outra pessoa. "Eu também, encontrou a 
graça da cruz antes do final do meu tempo", disse ele. "Você não é apenas voltar a conquistar por Ele, mas a ser 
conquistado por ele. Se você vai dedicar-se a render-se a Ele, Ele vai te usar para conquistar em seu nome. Verdadeira 
conquista é capturar os corações dos homens com a verdade que os liberta. Aqueles que seguem mais de perto vai ser 
usado para conquistar mais e será o maior dos reis. Sobre a terra, estes raramente percebem que eles têm conquistado 
nada. Eles não vão ver o que eles têm realmente feito até chegar aqui. Aqueles que ajuntar tesouros na terra grande, até 
mesmo tesouros que podem ser considerados espiritual-terá pouco aqui. "" Na terra não se pode medir tesouros eternos 
", disse Paul. "Quando eu morrer, parecia que tudo pelo qual eu tinha dado minha vida para construir na terra já haviam 
perecido. O 
igrejas que eu tinha dado minha vida para levantar estavam caindo em apostasia, e mesmo alguns dos meus melhores 
amigos estavam se voltando contra mim. Durante meus últimos dias, senti que eu tinha sido um fracasso. "" Sim, mas 
mesmo eu conto Paul como um pai espiritual ", o grande conquistador continuou," como fazem a maioria de nós que 
estamos aqui. A maioria dos que virão através da grande batalha do fim será vitorioso, porque ele era fiel a defender a 
verdade. Você não vai medir fruto espiritual verdadeiro justamente enquanto estão na Terra. Você só pode medir o seu 
verdadeiro sucesso por quanto mais claramente você é capaz de contemplar o Senhor, quanto melhor você conhecer a 
Sua voz, e quanto mais você ama os irmãos. "Então, Paulo falou de novo. "Durante meses antes de minha execução, eu 
me senti como um fracasso. No entanto, no dia da minha execução eu me lembrei de Stephen quem eu tinha visto morrer 
em meus próprios pés anos antes. A memória da luz que estava em seu rosto naquele dia tinha me carregou por muitas 
provações. Eu sempre senti que tinha de alguma forma morreu por mim para que eu pudesse ver a luz verdadeira. Eu 
sabia que se eu morresse como Stephen, então, mesmo que tudo o que eu tinha feito tinha sido fútil, seria garantir que 
minha vida não teria sido em vão. Eu estava tão agradecido que eu realmente estava morrendo por causa do evangelho, 
mesmo que não parecia então como o meu ministério tinha feito muito. "Como a revelação deste veio sobre mim, assim 
como a graça, e meu último dia na terra era o mais maravilhoso de todos. Então eu percebi que como eu tinha vivido e 
sinceramente tentou morrer diariamente para meus próprios desejos, a fim de servir ao evangelho, cada vez que eu neguei, 



havia plantado as sementes eternas, embora eu ainda não podia vê-los na esfera temporária. Estar aqui, agora eu posso ver 
que este é certamente verdade. Você não deve tentar julgar pelos frutos que você vê na terra, mas fazer o que você deve 
fazer, porque é certo. "Mesmo assim, mais do que fruto, sua chamada deve ser o de conhecer o Senhor. Se você procurá-
Lo, você será sempre encontrá-lo. Ele está sempre perto daqueles que se aproximam. Muitos querem sua presença, mas 
eles não se aproximam. Você deve fazer mais do que quer que Ele: Você deve buscá-Lo. Isso faz parte da sua chamada. 
Não há nenhum propósito maior. Sua vitória será medido por sua busca. Você sempre será o mais próximo a Ele como 
você quer ser. Sua vitória na vida será de acordo com seu desejo por ele. "Então Paulo levantou a mão e apontou para 
mim. "Você tem sido dado muito, e muito será exigido de você. Mesmo se você enterrar muitos dos talentos que vos foi 
confiado, você pode realizar muito mais do que outros, mas você vai ter falhado em sua comissão. Você nunca deve 
medir-se por outros, mas continue pressionando para a frente, buscando mais Dele. E ainda, com toda a glória que será 
revelada a você, nunca tire esse manto! " 

Semeadura e colheita 

Eu olhei para a capa da humildade para o qual ele estava apontando. Em toda a glória que eu estava vendo agora, a sua 
monotonia parecia multiplicado. Eu estava chocado que eu olhei pé tão ruim em sua presença. Eu tirei-o de volta para ver 
a armadura debaixo dela, que agora estava mais brilhante do que eu tinha visto isso antes. Foi tão brilhante que, quanto 
mais eu descobri isso, mais o grupo na minha frente desapareceu por causa de seu brilho. No entanto, eu estava me 
sentindo muito menos constrangido com o brilho da minha armadura brilhante para fora. Eu, então, decidiu tomar o 
manto todo o caminho fora enquanto eu estava lá para que eu pelo menos não se sentir como repulsiva, na presença de 
tanta glória. Houve silêncio, e eu fiquei em silêncio por alguns momentos. Eu era incapaz de ver nada por causa do brilho 
da minha própria armadura. Eu não entendia por que eu não conseguia ouvir nada. Eu, então, gritou para a Sabedoria. 
"Ponha seu casaco de volta," ouvi-Lo resposta. Fiz o que ele disse e começou a mal ver o contorno do Grande Salão de 
novo. "Senhor, o que aconteceu com todos? Porque tudo é tão dim de novo? "" Você pode ver nada aqui sem usar esse 
manto. "" Mas eu tenho-a agora, e eu ainda não consigo ver muito bem ", eu protestei, sentindo um desespero terrível. 
"Toda vez que você tire a humildade você vai ser cegos para a verdadeira luz, e isso vai levar tempo para que você seja 
capaz de vê-lo novamente." Mesmo que eu estava começando a ver a glória de novo, não era nada como antes. Minha 
visão estava voltando, mas muito, muito lentamente. Me indignei além das palavras. "Onde está Paul?" Eu perguntei. "Eu 
sei que ele estava prestes a dizer-me algo muito importante." "Quando você tirou o manto, todos aqueles que estavam 
aqui partiu." "Por quê? Por que eles partem só porque eu tirei a capa? Eu estava envergonhado com a minha aparência. 
Fiz isso ofendê-los? "" Não, eles não foram ofendidos. Eles sabiam que você não podia ver ou ouvir Me por eles, sem a 
capa, então eles voltaram para seus lugares. "Fiquei mais triste do que nunca com esta declaração. "Senhor, eu sei que o 
que eles estavam prestes a dizer para mim foi muito importante. Será que eles vão voltar? "" É verdade que você perdeu 
uma importante revelação por tirar o seu manto. Ela teria ajudado a você, mas se você aprender a lição para nunca tirar o 
manto novamente, especialmente pela razão de que você fez, você terá aprendido uma outra lição importante. "" Senhor, 
eu acho que eu aprendi a lição . Eu não me lembro de ter esse sentimento ruim. Eles não podem voltar agora e 
compartilhar o que tinham para mim? "Eu implorei. "Tudo Verdade e toda a sabedoria vem de mim. Eu falo através das 
pessoas, porque as pessoas que eu falar através são uma parte da mensagem. Enquanto permaneceu humilde o suficiente 
para manter o seu manto, eu poderia falar com você na glória. Sempre que você tire esse manto, você se torna 
espiritualmente cegos e surdos. Eu sempre falo para você, se você chama em mim, mas devo mudar a maneira que eu falo 
para você. "Eu não faço isso para puni-lo, mas para ajudar você a receber a sua visão de volta mais rapidamente. Vou dar-
lhe a mensagem de que eu estava indo para dar-lhe através destas testemunhas, mas deve agora ser dada através de seus 
inimigos. Ela virá com ensaios, e você terá que se curvar muito baixo para a receber. Esta é a única maneira que você vai 
ter a sua visão de volta tão rápido quanto você vai precisar dele. Para o que está vindo, você deve ser capaz de ver. " 

Quebrantamento 

A dor que eu sentia era quase insuportável. Eu sabia que o que eu poderia ter recebido de forma gloriosa era agora vai 
passar por grandes provações, mas ainda pior do que foi o fato de que a grande glória que eu tinha contemplou apenas 
alguns minutos antes era agora tão fraca. "Senhor, sinto muito pelo que fiz. Agora eu sei o quão errado era. A dor desse 
erro é quase demais para suportar. Não há nenhuma maneira que eu só posso ser perdoado e receber a minha visão de 
volta? Não parece correto que um breve momento de orgulho deve ser este devastador ", implorei. "Você está perdoado. 
Nada está sendo feito para você para a punição. Eu paguei o preço por este pecado e todos os outros. Você vive pela 
minha graça. Isto não é por causa da Lei da justiça. É por causa da minha graça que há conseqüências para o pecado. 
Você deve colhe o que planta ou eu não poderia confiar em você com a minha autoridade. Quando Satanás deu o 
primeiro passo em busca de auto-e orgulho, multidões de Meus anjos que eu tinha confiado à sua autoridade seguiu. 
Quando Adão caiu, multidões sofreria. Para aqueles a quem eu dou tal autoridade, existe uma responsabilidade 
correspondente. Não pode haver verdadeira autoridade sem responsabilidade. Responsabilidade significa que os outros 
vão sofrer se o desvio. Erros têm 



conseqüências. "Quanto mais autoridade que são dadas, o que mais você pode ajudar ou ferir os outros por suas ações. 
Para remover as conseqüências de suas ações seria remover verdadeira autoridade. Você é uma parte da nova criação que é 
muito maior do que a primeira criação. Aqueles que são chamados para governar com Me é dado a maior 
responsabilidade de todos. Eles são chamados para uma posição mais elevada do que Satanás realizada. Ele era um grande 
anjo, mas ele não era um filho. Sois chamados a ser co-herdeiro comigo. Toda a sua vida, tanto os ensaios e as revelações, 
estão todos com o propósito de ensinar-lhe a responsabilidade de autoridade. "Para cada lição que você deve aprender, 
não há uma maneira fácil ou um modo mais difícil. Você pode humilhar-se cair sobre a rocha e ser quebrado, ou a pedra 
cairá sobre você e esmagá-lo em pó. De qualquer maneira, o resultado final será quebrantamento, que é a humildade. 
Orgulho provocou a primeira queda em desgraça, e que tem causado maior parte das quedas desde então. Orgulho 
sempre resulta em tragédia escuridão e sofrimento. É por sua causa e por aqueles que são chamados a servir por ter 
autoridade sobre que eu não vou comprometer a disciplina que você deve aprender a colher o que plantou. "Adonias se 
gabava por seu pai, o rei David, não discipliná-lo. Solomon reclamou que não podia sair com qualquer coisa sem a 
disciplina de seu pai. Embora Salomão pensou que ele não estava sendo tratado de forma justa, David não estava sendo 
injusto. Ele sabia que Salomão foi chamado para ser um rei. Aqueles que recebem mais disciplina são aqueles que são 
chamados a caminhar com maior autoridade. "Você estava cego porque você saiu de humildade e começou a mover-se em 
orgulho. O humilde não pode ser envergonhado. Quando você começa a se sentir constrangido, é porque você está 
começando a mover-se em orgulho. Deixe a vergonha ser um aviso de que você se afastaram sabedoria. Nunca deixe 
embaraço controlar suas ações. Se isso acontecer, você vai cair ainda mais. Aprender a abraçar todas as oportunidades 
para ser humilhado, sabendo que vou ser capaz de confiar em você com mais autoridade. "Não se gabe de seus pontos 
fortes, mas em seus pontos fracos. Se você vai falar abertamente mais sobre suas falhas, a fim de ajudar os outros, eu vou 
ser capaz de mostrar mais abertamente suas vitórias, "Pois quem se exalta será humilhado, e quem se humilha será 
exaltado." "Eu sabia que tudo o que Ele disse era verdade. Eu tinha pregado a mesma mensagem muitas vezes. Pensei em 
como Paulo havia advertido Timothy prestar atenção ao seu próprio ensino e percebi que eu senti que eu precisava da 
minha mais mensagens do que aqueles a quem eu pregava. Agora eu estava mais envergonhado pela armadura brilhante 
do que eu usava da capa humilde. Eu puxei a capa ainda mais apertado. Quando eu fiz isso, meus olhos brilharam e minha 
visão ficou notavelmente melhor, mesmo que ele ainda estava longe do que tinha sido. Eu me virei para ver a porta. Eu 
estava com medo de voltar com ele, pelo menos até que eu havia recebido mais da minha visão de volta. "Você deve ir 
agora", disse Sabedoria. "O que é do outro lado?" Eu perguntei. "O seu destino", Ele respondeu. Eu sabia que eu devo ir. 
Eu ainda estava muito triste que eu não podia entrar na porta de novo com a visão que eu tinha anteriormente, porque eu 
já sabia como estava escuro do outro lado. Eu vou ser ainda mais dependente dos outros por um tempo, pensei e me 
comprometi a confiar no Senhor e não a minha própria visão. Imediatamente meus olhos ficaram mais claras novamente. 
Comecei a olhar mais uma vez de volta no Grande Palácio para ver se eles eram tão brilhantes como tinham sido, mas 
decidiu não o fazer. Eu apenas determinou que era melhor agora, não olhar para trás. Em seguida, apareceu Sabedoria ao 
meu lado, quase tão brilhante como antes. Meus olhos estavam ajustados para a luz tão rapidamente que eu pudesse agora 
olhar para ele. Ele não disse nada, mas só de olhar para Ele me deu muita coragem. 
Mesmo assim, eu ainda me sentia remorso que eu não tinha ouvido todas as mensagem que eu estava prestes a receber a 
partir da nuvem de testemunhas. "Se o remorso é transformada em resolução, o julgamento será muito mais fácil. Então, 
quando seus inimigos parecem exaltar-se em cima de você, você vai crescer ainda mais no poder de prevalecer sobre os 
meus inimigos. "Quando eu olhei para a porta, fiquei espantado. Eu vi muito mais sobre isso agora do que eu tinha visto 
antes que por um momento pensei que estava em uma porta diferente. Parecia ter crescido ainda mais bonita e era 
diferente de qualquer porta que eu já tinha visto, mesmo neste reino. Havia títulos exaltado escrito em um roteiro mais 
bonito, tudo em ouro e prata. Havia belas jóias que eu não reconhecia, mas que foram tão convincentes que era difícil de 
dirigir o olhar a partir deles. Eles estavam todos vivos. Então eu percebi que a porta inteira estava vivo. Como eu olhava 
para a porta, Sabedoria pôs a mão no meu ombro. "Esta é a porta para minha casa." Quando ele disse isso, compreendi 
imediatamente que a atração agora eu sentia por essa porta era a mesma que eu senti quando eu olhei para ele. Ele era de 
alguma forma. Como algo pode ter este belo parecia tão simples e pouco convidativo antes, eu ponderei. O Senhor 
respondeu minha pergunta silenciosa. "Você não pode ver minha casa como ela é até ver-me no meu povo. Como você 
começou a realmente ouvir-me através do meu povo um pouco antes que você tomou o seu manto, seus olhos foram 
abertos para começar a ver minha casa como ela é. Não há glória muito mais a ser visto nele do que agora você pode ver. 
Esta é a porta, mas há muito mais. Quando você retornar ao reino de seu próprio tempo, é isso que você deve procurar. É 
isso que você deve levar para o meu povo. Isto é o que você deve lutar, e é isso que você deve ajudar a construir-Minha 
casa. "Com a mão da Sabedoria sobre mim, eu caminhava em direção à porta. Ele não abriu, mas passei bem pelo meio 
dele. Eu não acredito que há uma linguagem humana que poderia descrever o que senti, como eu passei. Eu vi a glória de 
todas as idades em um único momento. Eu vi a terra e os céus como um só. Eu vi miríades de anjos, e eu vi milhares de 
pessoas que estavam mais glorioso do que qualquer anjo eu já tinha visto. Estes foram todos os que servem na sua casa. 
Agora eu sabia que a chamada. Mesmo que eu já tinha passado por tanta coisa, eu sabia que minha busca estava apenas 
começando. 
Fim.


